



# 

# Мужчины и женщины в Республике Казахстан

Итоги Национальной переписи населения Республики Казахстан 2009 года







#### АГЕНТСТВО РЕСПУБЛИКИ КАЗАХСТАН ПО СТАТИСТИКЕ

В соответствии с «Гражданским кодексом Республики Казахстан (особенная часть)» данный материал не подлежит размножению (копированию), при использовании статистической информации в своих публикациях (изданиях) обязательна ссылка на Агентство Республики Казахстан по статистике.

# Мужчины и женщины в Республике Казахстан

Итоги Национальной переписи населения

Республики Казахстан 2009 года

Мужчины и женщины в Республике Казахстан. Итоги Национальной переписи населения Республики Казахстан 2009 года.

Статистический сборник /Под ред. А. Смаилова/ Астана, 2011 - 192 с.

## ПРЕДИСЛОВИЕ

В статистическом сборнике «Мужчины и женщины Республики Казахстан» представлены в гендерном аспекте данные численности населения, их распределение по возрасту, брачному состоянию, национальному составу, гражданству, вероисповеданию, образовательному уровню, владению родным языком и степени владения другими языками, источникам средств к существованию, занятости в отраслях экономики, а также характеристика миграции лиц в пределах страны и прибывших на постоянное место жительства из других стран.

Статистический сборник предназначен для высшего управленческого персонала, работников органов управления и финансово — экономических служб предприятий, организаций, научных, предпринимательских и банковских кругов, профессорско-преподавательского состава, аспирантов и студентов экономических ВУЗов, для широкого круга читателей, нуждающихся в получении объективной и полной информации по итогам Национальной переписи населения 2009 года в Республике Казахстан.

Статистический сборник подготовлен специалистами Департамента социальной и демографической статистики Агентства Республики Казахстан по статистике и РГП «ИВЦ» Агентства Республики Казахстан по статистике.

010000, город Астана Левый берег, Дом Министерств улица Орынбор, 8, дом 2 Телефон: 8 (7172) 74 95 40, 8 (7172) 74 93 37

Телефон-факс: 8 (7172) 74 93 43

Сборник доступен на интернет-ресурсе Агентства Республики Казахстан по статистике по адресу www.stat.gov.kz.

#### Условные обозначения:

г.а. - городской акимат;

«...» - отсутствуют статистические данные;

«0,0» - явление происходило, но величина его не округляется в соответствующую единицу измерения.

Незначительные расхождения итога от суммы слагаемых объясняются округлением данных.

# Содержание

МУЖЧИНЫ И ЖЕНЩИНЫ РЕСПУБЛИКИ КАЗАХСТАН	4
Численность мужчин и женщин по годам проведения переписей населения	4
Мужчины и женщины по отдельным группам возрастов	4
Мужчины и женщины по полу и возрасту	6
Мужчины и женщины по национальностям	11
Мужчины и женщины по родному языку и отдельным национальностям	27
Мужчины и женщины по степени владения языками и отдельным национальностям	30
Мужчины и женщины по вероисповеданию и отдельным группам возрастов	37
Мужчины и женщины по уровню образования и отдельным группам возрастов	44
Мужчины и женщины по типам организаций образования и отдельным группам возрастов	66
Мужчины и женщины по уровню компьютерной грамотности и отдельным группам возрастов	75
Мужчины и женщины по состоянию в браке и отдельным группам возрастов	77
Мужчины и женщины по странам гражданства	84
Мужчины и женщины по непрерывности проживания в месте постоянного жительства	86
МУЖЧИНЫ И ЖЕНЩИНЫ РЕСПУБЛИКИ КАЗАХСТАН ПО РЕГИОНАМ	89
Межрегиональная миграция мужчин и женщин	89
Население, прибывшее на постоянное место жительства из стран СНГ	106
Население, прибывшее на постоянное место жительства из других стран мира	118
Мужчины и женщины по источникам средств к существованию	129
Мужчины и женщины по периодичности получения дохода	131
Мужчины и женщины по положению в занятости	135
Мужчины и женщины по отраслям экономики	136
Мужчины и женщины в разрезе регионов	137
Мужчины и женщины по отдельным национальностям в разрезе регионов	138
Мужчины и женщины по родному языку в разрезе регионов	154
Мужчины и женщины по степени владения языками в разрезе регионов	155
Мужчины и женщины по вероисповеданию в разрезе регионов	159
Мужчины и женщины по уровню образования в разрезе регионов	163
Мужчины и женщины по типам организаций образования в разрезе регионов	171
Мужчины и женщины по уровню компьютерной грамотности в разрезе регионов	173
Мужчины и женщины по состоянию в браке и в разрезе регионов	174
Мужчины и женщины по источникам средств к существованию в разрезе регионов	177
Мужчины и женщины по периодичности получения дохода в разрезе регионов	181
Мужчины и женщины по положению в занятости в разрезе регионов	183
Мужчины и женшины по отраслям экономики в разрезе регионов	187

# МУЖЧИНЫ И ЖЕНЩИНЫ РЕСПУБЛИКИ КАЗАХСТАН

## Численность мужчин и женщин по годам проведения переписей населения

	Мужчины и женщи-	в том ч	числе:	Доля в общей численн	ости населения, %	Мужчин на 1000
	ны, человек	мужчины	женщины	мужчин	женщин	женщин
			Все население			
1959	9303801	4419327	4884474	47,5	52,5	905
1970	13026274	6272127	6754147	48,1	51,9	929
1979	14709508	7087890	7621618	48,2	51,8	930
1989	16222324	7857809	8364515	48,4	51,6	939
1999	14981281	7215412	7765869	48,2	51,8	929
2009	16009597	7712224	8297373	48,2	51,8	929
			Городское население	e		
1959	4138651	1956694	2181957	47,3	52,7	897
1970	6636116	3199593	3436523	48,2	51,8	931
1979	7980457	3788793	4191664	47,5	52,5	904
1989	9259000	4404160	4854840	47,6	52,4	907
1999	8455783	3957574	4498209	46,8	53,2	880
2009	8662432	4055341	4607091	46,8	53,2	880
			Сельское население	;		
1959	5165150	2462633	2702517	47,7	52,3	911
1970	6390158	3072534	3317624	48,1	51,9	926
1979	6729051	3299097	3429954	49,0	51,0	962
1989	6963324	3453649	3509675	49,6	50,4	984
1999	6525498	3257838	3267660	49,9	50,1	997
2009	7347165	3656883	3690282	49,8	50,2	991

## Мужчины и женщины по отдельным группам возрастов

#### Все население

человек

	Мужчины и х	кенщины	Мужчин	ы	Женщин	НЫ
	1999	2009	1999	2009	1999	2009
Все население	14981281	16009597	7215412	7712224	7765869	8297373
из них в возрасте:						
0-4	1185485	1488658	606277	765532	579208	723126
5-9	1478151	1146697	753247	587281	724904	559416
10-14	1623980	1217537	824035	622214	799945	595323
15-19	1376156	1544995	697574	777038	678582	767957
20-24	1253186	1605090	627139	797747	626047	807343
25-29	1165731	1342309	579751	669092	585980	673217
30-34	1103158	1216304	542614	598584	560544	617720
35-39	1202137	1138801	584906	555749	617231	583052
40-44	1043260	1065799	499762	514413	543498	551386
45-49	856453	1103296	400472	524043	455981	579253
50-54	541888	888729	249486	409961	292402	478768
55-59	545899	693223	239875	305456	306024	387767
60-64	598133	422865	263130	179894	335003	242971
65-69	368471	390760	152169	153504	216302	237256
70-74	340472	370214	118355	140321	222117	229893
75-79	153750	185264	43279	62401	110471	122863
80 и старше	144971	189056	33341	48994	111630	140062

Продолжение проценты

	Мужчины і	Мужчины и женщины		чины	Женщины	
	1999	2009	1999	2009	1999	2009
Все население	100	100	48,2	48,2	51,8	51,8
из них в возрасте:						
0-4	100	100	51,1	51,4	48,9	48,6
5-9	100	100	51,0	51,2	49,0	48,8

	Мужчины и	женщины	Мужч	чины	Женц	цины
	1999	2009	1999	2009	1999	2009
10-14	100	100	50,7	51,1	49,3	48,9
15-19	100	100	50,7	50,3	49,3	49,7
20-24	100	100	50,0	49,7	50,0	50,3
25-29	100	100	49,7	49,8	50,3	50,2
30-34	100	100	49,2	49,2	50,8	50,8
35-39	100	100	48,7	48,8	51,3	51,2
40-44	100	100	47,9	48,3	52,1	51,7
45-49	100	100	46,8	47,5	53,2	52,5
50-54	100	100	46,0	46,1	54,0	53,9
55-59	100	100	43,9	44,1	56,1	55,9
60-64	100	100	44,0	42,5	56,0	57,5
65-69	100	100	41,3	39,3	58,7	60,7
70-74	100	100	34,8	37,9	65,2	62,1
75-79	100	100	28,1	33,7	71,9	66,3
80 и старше	100	100	23,0	25,9	77,0	74,1

# Городское население

человек

	Мужчины и	женщины	Мужчин	ны	Женщи	ны
	1999	2009	1999	2009	1999	2009
Все население	8455783	8662432	3957574	4055341	4498209	4607091
из них в возрасте:						
0-4	561639	724833	287849	373410	273790	351423
5-9	737466	536966	375482	276048	361984	260918
10-14	840182	565923	425504	289410	414678	276513
15-19	749994	827875	369810	406022	380184	421853
20-24	704235	913330	337286	441735	366949	471595
25-29	669533	763869	319690	373270	349843	390599
30-34	640924	681726	304148	325438	336776	356288
35-39	718550	638252	339441	300222	379109	338030
40-44	640102	590519	298427	274089	341675	316430
45-49	536676	617117	245206	282793	291470	334324
50-54	340874	500756	153604	222206	187270	278550
55-59	321535	396783	137047	168226	184488	228557
60-64	360480	246902	152772	100383	207708	146519
65-69	230794	219707	91715	81836	139079	13787
70-74	217666	214572	72810	76955	144856	137617
75-79	97034	110490	26473	35329	70561	7516 <sup>2</sup>
80 и старше	88099	112812	20310	27969	67789	84843

Продолжение проценты

	Мужчины и	женщины	Мужчи	ны	Женщи	НЫ
	1999	2009	1999	2009	1999	2009
Все население	100	100	46,8	46,8	53,2	53,
из них в возрасте:						
0-4	100	100	51,3	51,5	48,7	48,
5-9	100	100	50,9	51,4	49,1	48,
10-14	100	100	50,6	51,1	49,4	48,
15-19	100	100	49,3	49,0	50,7	51,
20-24	100	100	47,9	48,4	52,1	51,
25-29	100	100	47,7	48,9	52,3	51,
30-34	100	100	47,5	47,7	52,5	52,
35-39	100	100	47,2	47,0	52,8	53,
40-44	100	100	46,6	46,4	53,4	53
45-49	100	100	45,7	45,8	54,3	54,
50-54	100	100	45,1	44,4	54,9	55,
55-59	100	100	42,6	42,4	57,4	57,
60-64	100	100	42,4	40,7	57,6	59,
65-69	100	100	39,7	37,2	60,3	62,
70-74	100	100	33,5	35,9	66,5	64,
75-79	100	100	27,3	32,0	72,7	68,
80 и старше	100	100	23,1	24,8	76,9	75,

## Сельское население

человек

	Мужчины и	женщины	Мужч	ины	Женц	цины
	1999	2009	1999	2009	1999	2009
Все население	6525498	7347165	3257838	3656883	3267660	3690282
из них в возрасте:						
0-4	623846	763825	318428	392122	305418	371703
5-9	740685	609731	377765	311233	362920	298498
10-14	783798	651614	398531	332804	385267	318810
15-19	626162	717120	327764	371016	298398	346104
20-24	548951	691760	289853	356012	259098	335748
25-29	496198	578440	260061	295822	236137	282618
30-34	462234	534578	238466	273146	223768	261432
35-39	483587	500549	245465	255527	238122	245022
40-44	403158	475280	201335	240324	201823	234956
45-49	319777	486179	155266	241250	164511	244929
50-54	201014	387973	95882	187755	105132	200218
55-59	224364	296440	102828	137230	121536	159210
60-64	237653	175963	110358	79511	127295	96452
65-69	137677	171053	60454	71668	77223	99385
70-74	122806	155642	45545	63366	77261	92276
75-79	56716	74774	16806	27072	39910	47702
80 и старше	56872	76244	13031	21025	43841	55219

Продолжение проценты

	Мужчины и	женщины	Мужчи	ины	Женщі	ины
	1999	2009	1999	2009	1999	2009
Все население	100	100	49,9	49,8	50,1	50,2
из них в возрасте:						
0-4	100	100	51,0	51,3	49,0	48,7
5-9	100	100	51,0	51,0	49,0	49,0
10-14	100	100	50,8	51,1	49,2	48,9
15-19	100	100	52,3	51,7	47,7	48,3
20-24	100	100	52,8	51,5	47,2	48,
25-29	100	100	52,4	51,1	47,6	48,
30-34	100	100	51,6	51,1	48,4	48,
35-39	100	100	50,8	51,0	49,2	49,
40-44	100	100	49,9	50,6	50,1	49,
45-49	100	100	48,6	49,6	51,4	50,
50-54	100	100	47,7	48,4	52,3	51,
55-59	100	100	45,8	46,3	54,2	53,
60-64	100	100	46,4	45,2	53,6	54,8
65-69	100	100	43,9	41,9	56,1	58,
70-74	100	100	37,1	40,7	62,9	59,3
75-79	100	100	29,6	36,2	70,4	63,8
80 и старше	100	100	22,9	27,6	77,1	72,4

# Мужчины и женщины по полу и возрасту

#### Все население

	Мужчины и	Мужчины и женщины		Мужчины		Женщины	
	человек	%	человек	%	человек	%	
Все население	16009597	100	7712224	48,2	8297373	51,8	
из них в возрасте:							
до 1	346628	100	177994	51,4	168634	48,6	
1	310101	100	159077	51,3	151024	48,7	
2	291887	100	150199	51,5	141688	48,5	
3	271302	100	139506	51,4	131796	48,6	
4	268740	100	138756	51,6	129984	48,4	
0-4	1488658	100	765532	51,4	723126	48,6	
5	247578	100	127182	51,4	120396	48,6	
6	233924	100	119506	51,1	114418	48,9	

	Мужчины и женц	цины	Мужчины		Женщины	
	человек	%	человек	%	человек	%
7	220144	100	112709	51,2	107435	48,8
8	224422	100	114699	51,1	109723	48,9
9	220629	100	113185	51,3	107444	48,7
5-9	1146697	100	587281	51,2	559416	48,8
10	223282	100	114307	51,2	108975	48,8
11	224300	100	114487	51,0	109813	49,0
12	239799	100	122468	51,0	117331	48,9
13	256388	100	131111	51,1	125277	48,9
14		100		51,1		48,9
	273768		139841		133927	
10-14	1217537	100	622214	51,1	595323	48,9
15	284749	100	145373	51,1	139376	48,9
16	295221	100	150002	50,8	145219	49,2
17	308913	100	155470	50,3	153443	49,7
18	325062	100	161492	49,7	163570	50,3
19	331050	100	164701	49,8	166349	50,2
15-19	1544995	100	777038	50,3	767957	49,7
20	336255	100	165859	49,3	170396	50,7
21	333468	100	166188	49,8	167280	50,2
22	326736	100	162644	49,8	164092	50,2
23	308616	100	153020	49,6	155596	50,4
24	300015	100	150036	50,0	149979	50,0
20-24	1605090	100	797747	49,7	807343	50,3
25	284846	100	142026	49,9	142820	50,1
26	271025	100	134929	49,8	136096	50,2
27	263743	100	131457	49,8	132286	50,2
28	266968	100	133190	49,9	133778	50,1
29	255727	100	127490	49,9	128237	50,1
25-29	1342309	100	669092	49,8	673217	50,2
30	251742	100	124361	49,4	127381	50,6
31	242589	100		49,4 49,4	122789	50,6
			119800			
32	243832	100	120296	49,3	123536	50,7
33	242754	100	118754	48,9	124000	51,1
34	235387	100	115373	49,0	120014	51,0
30-34	1216304	100	598584	49,2	617720	50,8
35	232197	100	113108	48,7	119089	51,3
36	229295	100	111530	48,6	117765	51,4
37	228716	100	111518	48,8	117198	51,2
38	229970	100	112934	49,1	117036	50,9
39	218623	100	106659	48,8	111964	51,2
35-39	1138801	100	555749	48,8	583052	51,2
40	213885	100	103796	48,5	110089	51,5
41	208844	100	101137	48,4	107707	51,6
42	209508	100	101348	48,4	108160	51,6
43	215995	100	103526	47,9	112469	52,1
44	217567	100	104606	48,1	112961	51,9
40-44	1065799	100	514413	48,3	551386	51,7
45	222129	100	106368	47,9	115761	52,1
46	222162	100	105593	47,5	116569	52,5
47	221721	100	105205	47,4	116516	52,6
48	227295	100	108056	47,4 47,5	119239	52,5 52,5
49	209989	100	98821	47,1	111168	52,9
45-49	1103296	100	524043	47,5	579253	52,5
50	199618	100	93109	46,6	106509	53,4
51	187865	100	87635	46,6	100230	53,4
52	173620	100	79866	46,0	93754	54,0
53	166591	100	76450	45,9	90141	54,1
54	161035	100	72901	45,3	88134	54,7
50-54	888729	100	409961	46,1	478768	53,9
30-34						
55	149275	100	67012	44,9	82263	55,1
		100 100	67012 62206	44,9 44,4		55,1 55,6
55	149275 140244 139075				82263 78038 77620	55,1 55,6 55,8

	Мужчины и же	нщины	Мужчинь	bl	Женщин	ol
	человек	%	человек	%	человек	%
59	127377	100	55143	43,3	72234	56,
55-59	693223	100	305456	44,1	387767	55,9
60	115886	100	49424	42,6	66462	57,
61	106957	100	46011	43,0	60946	57,
62	94804	100	39845	42,0	54959	58,
63	59420	100	25303	42,6	34117	57,
64	45798	100	19311	42,2	26487	57,
60-64	422865	100	179894	42,5	242971	57,
65	47233	100	19661	41,6	27572	58,
66	68206	100	27215	39,9	40991	60,
67	85874	100	33803	39,4	52071	60,
68	94101	100	36436	38,7	57665	61,
69	95346	100	36389	38,2	58957	61,
65-69	390760	100	153504	39,3	237256	60,
71	94451	100	36099	38,2	58352	61,
71	89532	100	34964	39,1	54568	60,
72	80034	100	30556	38,2	49478	61,
73	61161	100	22355	36,6	38806	63,
74	45036	100	16347	36,3	28689	63,
70-74	370214	100	140321	37,9	229893	62,
75	35224	100	12522	35,5	22702	64,
76	38739	100	13292	34,3	25447	65,
77	34476	100	11875	34,4	22601	65
78	39666	100	13193	33,3	26473	66,
79	37159	100	11519	31,0	25640	69
75-79	185264	100	62401	33,7	122863	66
80 и старше	189056	100	48994	25,9	140062	74

#### Городское население

	Мужчины и же	енщины	Мужч	ины	Женщины		
	человек	%	человек	%	человек	%	
Все население	8662432	100	4055341	46,8	4607091	53	
из них в возрасте:							
до 1	170915	100	88138	51,6	82777	48	
1	152385	100	78392	51,4	73993	48	
2	141482	100	72793	51,5	68689	48	
3	131765	100	67862	51,5	63903	48	
4	128286	100	66225	51,6	62061	48	
0-4	724833	100	373410	51,5	351423	48	
5	117806	100	60565	51,4	57241	48	
6	110004	100	56470	51,3	53534	48	
7	101792	100	52428	51,5	49364	48	
8	104419	100	53528	51,3	50891	48	
9	102945	100	53057	51,5	49888	48	
5-9	536966	100	276048	51,4	260918	48	
10	103977	100	53337	51,3	50640	48	
11	103327	100	52668	51,0	50659	49	
12	111178	100	57053	51,3	54125	48	
13	119396	100	60793	50,9	58603	49	
14	128045	100	65559	51,2	62486	48	
10-14	565923	100	289410	51,1	276513	48	
15	134623	100	68487	50,9	66136	49	
16	148264	100	74792	50,4	73472	49	
17	163129	100	80263	49,2	82866	50	
18	187753	100	89512	47,7	98241	52	
19	194106	100	92968	47,9	101138	52	
15-19	827875	100	406022	49,0	421853	5	
20	194633	100	92490	47,5	102143	52	
21	189952	100	92034	48,5	97918	5	
22	183059	100	88832	48,5	94227	5	
23	174709	100	84618	48,4	90091	5′	
24	170977	100	83761	49,0	87216	5′	

<u> </u>	Мужчины и жен	щины	Мужчинь	ol .	Женщин	ol .
	человек	%	человек	%	человек	%
20-24	913330	100	441735	48,4	471595	51,6
25	161424	100	78877	48,9	82547	51,1
16	153460	100	74861	48,8	78599	51,2
7	149931	100	73189	48,8	76742	51,2
28	153761	100	75258	48,9	78503	51,2
9	145293	100	71085	48,9	74208	
						51,1
5-29	763869	100	373270	48,9	390599	51,1
30	142107	100	68398	48,1	73709	51,9
31	135310	100	64973	48,0	70337	52,0
32	135933	100	65097	47,9	70836	52,1
33	136838	100	64927	47,4	71911	52,6
34	131538	100	62043	47,2	69495	52,8
30-34	681726	100	325438	47,7	356288	52,3
35	129396	100	60552	46,8	68844	53,2
36	128407	100	59946	46,7	68461	53,3
37	127485	100	60035	47,1	67450	52,9
88	130542	100	61991	47,5	68551	52,5
9	122422	100	57698	47,1	64724	52,9
5-39	638252	100	300222	47,0	338030	53,0
10	119128	100	55599	46,7	63529	53,3
11	115040	100	53500	46,5	61540	53,5
12	115394	100	53669	46,5	61725	53,5
13	120381	100	55549	46,1	64832	53,9
14	120576	100	55772	46,3	64804	53,7
40-44	590519	100	274089	46,4	316430	53,6
15	123168	100	56903	46,2	66265	53,8
ŀ6 	123328	100	56541	45,8	66787	54,2
17	124356	100	56808	45,7	67548	54,3
18	128398	100	59005	46,0	69393	54,0
19	117867	100	53536	45,4	64331	54,6
15-49	617117	100	282793	45,8	334324	54,2
50	112422	100	50393	44,8	62029	55,2
51	104807	100	47156	45,0	57651	55,0
52	97879	100	43243	44,2	54636	55,8
53	94090	100	41542	44,2	52548	55,8
54	91558	100	39872	43,5	51686	56,5
50-54	500756	100	222206		278550	55,6
				44,4		
55	84217	100	36429	43,3	47788	56,7
56	79301	100	33856	42,7	45445	57,3
57	79948	100	33969	42,5	45979	57,5
58	78969	100	33093	41,9	45876	58,1
59	74348	100	30879	41,5	43469	58,5
55-59	396783	100	168226	42,4	228557	57,6
60	67901	100	27627	40,7	40274	59,3
31	62388	100	25665	41,1	36723	58,9
52	56127	100	22528	40,1	33599	59,9
63	34618	100	14079	40,7	20539	59,3
64	25868	100	10484	40,5	15384	59,5
60-64	246902	100	100383	40,7	146519	59,3
35	26392	100	10459	39,6	15933	60,4
36	35971	100	13576	37,7	22395	62,3
67	48805	100	18214	37,3	30591	62,7
88	53553	100	19674	36,7	33879	63,3
69	54986	100	19913	36,2	35073	63,8
65-69	219707	100	81836	37,2	137871	62,8
71		100				63,8
	54506 53100		19734	36,2	34772	
71	52100	100	19230	36,9	32870	63,1
72	45399	100	16396	36,1	29003	63,9
73	35907	100	12456	34,7	23451	65,3
74	26660	100	9139	34,3	17521	65,7
70-74	214572	100	76955	35,9	137617	64,1

	Мужчины и х	Мужчины и женщины		НИНЫ	Женщины	
	человек	%	человек	%	человек	%
76	22487	100	7288	32,4	15199	67,6
77	21006	100	6848	32,6	14158	67,4
78	23622	100	7509	31,8	16113	68,2
79	22498	100	6638	29,5	15860	70,5
75-79	110490	100	35329	32,0	75161	68,0
80 и старше	112812	100	27969	24,8	84843	75,2

#### Сельское население

Все население  из них в возрасте: до 1  1  2  3  4  0-4  5  6  7  8  9  5-9  10  11  12  13  14  10-14  15  16	человек       7347165       175713       157716       150405       139537       140454       763825       120773	% 100 100 100 100 100	человек 3656883 89856 80685 77406	% 49,8 51,1 51,2	человек 3690282 85857	% 50,2 48,9
из них в возрасте: до 1 1 2 3 4 0-4 5 6 7 8 9 5-9 10 11 12 13 14 10-14	175713 157716 150405 139537 140454 763825	100 100 100 100	89856 80685	51,1	85857	
до 1 1 2 3 4 0-4 5 6 7 8 9 5-9 10 11 12 13 14 10-14	157716 150405 139537 140454 763825	100 100 100	80685			48,9
1 2 3 4 0-4 5 6 7 8 9 5-9 10 11 12 13 14 10-14	157716 150405 139537 140454 763825	100 100 100	80685			48,9
2 3 4 0-4 5 6 7 8 9 5-9 10 11 12 13 14 10-14 15	150405 139537 140454 763825	100 100		51,2		
3 4 0-4 5 6 7 8 9 5-9 10 11 12 13 14 10-14	139537 140454 763825	100	77406		77031	48,8
4 0-4 5 6 7 8 9 5-9 10 11 12 13 14 10-14	140454 763825		11400	51,5	72999	48,5
0-4 5 6 7 8 9 5-9 10 11 12 13 14 10-14 15	763825		71644	51,3	67893	48,7
5 6 7 8 9 5-9 10 11 12 13 14 10-14		100	72531	51,6	67923	48,4
6 7 8 9 5-9 10 11 12 13 14 10-14	120772	100	392122	51,3	371703	48,
7 8 9 5-9 10 11 12 13 14 10-14	129772	100	66617	51,3	63155	48,
8 9 5-9 10 11 12 13 14 10-14	123920	100	63036	50,9	60884	49,
9 5-9 10 11 12 13 14 10-14	118352	100	60281	50,9	58071	49,
5-9 10 11 12 13 14 10-14	120003	100	61171	51,0	58832	49,
10 11 12 13 14 10-14	117684	100	60128	51,1	57556	48,
11 12 13 14 10-14	609731	100	311233	51,0	298498	49,
12 13 14 10-14 15	119305	100	60970	51,1	58335	48,
13 14 10-14 15	120973	100	61819	51,1	59154	48,
14 10-14 15	128621	100	65415	50,9	63206	49,
10-14 15	136992	100	70318	51,3	66674	48,
15	145723	100	74282	51,0	71441	49,
15	651614	100	332804	51,1	318810	48,
	150126	100	76886	51,2	73240	48,
	146957	100	75210	51,2	71747	48,
17	145784	100	75207	51,6	70577	48,
18	137309	100	71980	52,4	65329	47,
19	136944	100	71733	52,4	65211	47,
15-19	717120	100	371016	51,7	346104	48,
20	141622	100	73369	51,8	68253	48,
21	143516	100	74154	51,7	69362	48,
22	143677	100	73812	51,4	69865	48,
23	133907	100	68402	51,1	65505	48,
24	129038	100	66275	51,4	62763	48,
20-24	691760	100	356012	51,5	335748	48,
25	123422	100	63149	51,2	60273	48,
26	117565	100	60068	51,1	57497	48,
27	113812	100	58268	51,2	55544	48,
28	113207	100	57932	51,2	55275	48,
29	110434	100	56405	51,1	54029	48,
25-29	578440	100	295822	51,1	282618	48,
30	109635	100	55963	51,0	53672	49,
31	107279	100	54827	51,1	52452	48,
32	107899	100	55199	51,2	52700	48,
33	105916	100	53827	50,8	52089	49,
34	103849	100	53330	51,4	50519	48,
30-34	534578	100	273146	51,1	261432	48,
35	102801	100	52556	51,1	50245	48,
36	100888	100	51584	51,1	49304	48,
37	101231	100	51483	50,9	49748	40, 49,
38	99428	100	50943	50,9 51,2	49748 48485	
						48,
39	96201	100	48961	50,9	47240	49,
35-39	E00E40	400	055507	E4.0	045000	40
40 41	500549 94757	100 100	255527 48197	51,0 50,9	245022 46560	49, 49,

	Мужчины и же	ншины	Мужч	ины	Женц	Продолжени
	человек	%	человек	%	человек	%
42	94114	100	47679	50,7	46435	49,3
43	95614	100	47977	50,2	47637	49,8
44	96991	100	48834	50,3	48157	49,7
40-44	475280	100	240324	50,6	234956	49,4
45	98961	100	49465	50,0	49496	50,0
46	98834	100	49052	49,6	49782	50,4
47	97365	100	48397	49,7	48968	50,3
48	98897	100	49051	49,6	49846	50,4
49	92122	100	45285	49,2	46837	50,8
45-49	486179	100	241250	49,6	244929	50,4
50	87196	100	42716	49,0	44480	51,0
51	83058	100	40479	48,7	42579	51,3
52	75741	100	36623	48,4	39118	51,6
53	72501	100	34908	48,1	37593	51,9
54	69477	100	33029	47,5	36448	52,5
50-54	387973	100	187755	48,4	200218	51,6
55	65058	100	30583	47,0	34475	53,0
56	60943	100	28350	46,5	32593	53,5
57	59127	100	27486	46,5	31641	53,5
58	58283	100	26547	45,5	31736	54,5
59	53029	100	24264	45,8	28765	54,2
55-59	296440	100	137230	46,3	159210	53,7
60	47985	100	21797		26188	
61	47985 44569	100	20346	45,4 45,7	24223	54,6
62	38677	100	17317		21360	54,3
				44,8		55,2
63 64	24802 19930	100 100	11224 8827	45,3	13578	54,7
				44,3	11103	55,7
60-64	175963	100	79511	45,2	96452	54,8
65	20841	100	9202	44,2	11639	55,8
66	32235	100	13639	42,3	18596	57,7
67	37069	100	15589	42,1	21480	57,9
68	40548	100	16762	41,3	23786	58,7
69	40360	100	16476	40,8	23884	59,2
65-69	171053	100	71668	41,9	99385	58,1
71	39945	100	16365	41,0	23580	59,0
71	37432	100	15734	42,0	21698	58,0
72	34635	100	14160	40,9	20475	59,1
73	25254	100	9899	39,2	15355	60,8
74	18376	100	7208	39,2	11168	60,8
70-74	155642	100	63366	40,7	92276	59,3
75	14347	100	5476	38,2	8871	61,8
76	16252	100	6004	36,9	10248	63,
77	13470	100	5027	37,3	8443	62,7
78	16044	100	5684	35,4	10360	64,6
79	14661	100	4881	33,3	9780	66,7
75-79	74774	100	27072	36,2	47702	63,8
80 и старше	76244	100	21025	27,6	55219	72,4

# Мужчины и женщины по национальностям

#### Все население

	Мужчины и женщины,	Мужч	НИНЫ	Женщины		
	человек	человек	%	человек	%	
		1999				
Всего	14981281	7215412	48,2	7765869	51,8	
из них:						
Казахи	8011452	3960277	49,4	4051175	50,6	
Русские	4480675	2049331	45,7	2431344	54,3	
Абазины	64	39	60,9	25	39,1	
Абхазы	185	102	55,1	83	44,9	

	Мужчины и женщины,	Муж	чины	Женщины		
	человек	человек	%	человек	%	
Аварцы	1407	873	62,0	534	38	
Австрийцы	45	24	53,3	21	46	
Агулы	126	66	52,4	60	47	
Адыгейцы	130	79	60,8	51	39	
Азербайджанцы	78325	41979	53,6	36346	46	
Албанцы	46	24	52,2	22	47	
Алеуты	8	3	37,5	5	62	
Алтайцы	462	174	37,7	288	62	
Американцы	98	55	56,1	43	43	
Англичане	81	34	42,0	47	58	
Арабы	533	349	65,5	184	34	
Армяне	14762	8370	56,7	6392	43	
Ассирийцы	371	181	48,8	190	5	
•	491	313	63,7	178		
Афганцы 					3	
Балкарцы -	2079	975	46,9	1104	5	
Башкиры	23247	10326	44,4	12921	5	
Белорусы	111924	53012	47,4	58912	5	
Белуджи	33	17	51,5	16	4	
Болгары	6916	3269	47,3	3647	5	
Буряты	553	231	41,8	322	5	
Венгры	440	237	53,9	203	4	
Зепсы	30	19	63,3	11	3	
Вьетнамцы	29	23	79,3	6	2	
<sup>Т</sup> агаузы	678	334	49,3	344	5	
- Голландцы	21	11	52,4	10	4	
реки	12705	6310	49,7	6395	5	
рузины	5361	3209	59,9	2152	4	
ļаргинцы	879	510	58,0	369	4	
Долганы	25	16	64,0	9	3	
Дунгане	36945	18542	50,2	18403	4	
Евреи	6745	3355	49,7	3390	5	
Евреи горские Евреи горские	14	5	35,7	9	6	
·	18	8		10	5	
Евреи грузинские	28	10	44,4	18		
Евреи среднеазиатские			35,7		6	
<b>Л</b> жорцы	15	5	33,3	10	6	
Ингуши	16900	9025	53,4	7875	4	
<i>И</i> спанцы	34	16	47,1	18	5	
⁄1тальянцы	113	48	42,5	65	5	
⁄1тельмены	2	0	0,0	2		
Кабардинцы	23	13	56,5	10	4	
Калмыки	731	383	52,4	348	4	
Караимы	28	16	57,1	12	4	
Каракалпаки	1497	787	52,6	710	4	
Карачаевцы	1400	692	49,4	708	5	
Карелы	411	179	43,6	232	5	
Кеты	5	3	60,0	2	4	
Кыргызы	10925	4881	44,7	6044	5	
Китайцы	3510	1935	55,1	1575	4	
Коми	387	134	34,6	253	6	
Коми-пермяки	935	390	41,7	545	5	
Корейцы	99944	48674	48,7	51270	Ę	
оряки Коряки	48	20	41,7	28	5	
·	20			12		
(рымчаки Субичи		8	40,0		6	
<b>Субинцы</b>	50	35	70,0	15	3	
Кумыки	643	360	56,0	283	4	
Курды	32764	16579	50,6	16185	2	
Пакцы	590	327	55,4	263	2	
Патыши	1816	922	50,8	894	4	
Пезгины	4619	2485	53,8	2134	4	
Пивы	3	3	100	0		
Литовцы	7070	3681	52,1	3389	4	

	Мужчины и женщины,	Муж	чины	Женщины		
	человек	человек	%	человек	%	
Марийцы	6495	2827	43,5	3668	56,5	
Молдаване	19462	9638	49,5	9824	50,5	
Монголы	602	290	48,2	312	51,8	
Мордва	16145	7229	44,8	8916	55,2	
Нанайцы	19	8	42,1	11	57,9	
Народы Индии и Пакистана	682	568	83,3	114	16,7	
Немцы	353462	168381	47,6	185081	52,4	
Ненцы	83	32	38,6	51	61,	
Негидальцы	1	0	0,0	1	10	
Нивхи	8	2	25,0	6	75,	
Ногайцы	350	166	47,4	184	52,	
Орочи	4	0	0,0	4	10	
Осетины	2039	1165	57,1	874	42,	
Персы	2870	1574	54,8	1296	45,	
Поляки	47302	21970	46,4	25332	53,	
Румыны	594	277	46,6	317	53,	
Рутульцы	113	68	60,2	45	39,	
Рушанцы	20	7	35,0	13	65,	
Саами	2	1	50,0	1	50,	
Caxa	115	34	29,6	81	70,	
Селькупы	3	1	33,3	2	66,	
Сербы	1	1	100	0	0,	
Словаки	48	24	50,0	24	50,	
Табасаранцы	298	174	58,4	124	41,	
Таджики	25673	13432	52,3	12241	47,	
Талыши	691	367	53,1	324	46,	
Татары	249052	113839	45,7	135213	54,	
Татары крымские	1007	467	46,4	540	53,	
Таты	51	28	54,9	23	45,	
Тофалары	29	14	48,3	15	51,	
Тувинцы	35	9	25,7	26	74,	
Турки	78711	39824	50,6	38887	49,	
Туркмены	1733	974	56,2	759	43,	
Удины	294	145	49,3	149	50,	
Удмурты Удмурты	9095	3783	41,6	5312	58.	
Удэгейцы	47	21	44,7	26	55,	
Узбеки Узбеки	370765	186656	50,3	184109	49,	
Уйгуры Уйгуры	210377	105128	50,0		50,	
Украинцы	547065	254769	46,6	292296	53,	
Ульта	1	254709	0,0	1	10	
Ульчи Ульчи	3	1	33,3		66,	
Финны	547	251	45,9		54,	
Финны Французы	31	20	64,5		35,	
•	39	21				
Хорваты			53,8		46,	
Хакасы Ханты	355	120	33,8		66,	
	24	6	25,0		75,	
Цахуры	17	10	58,8	7	41,	
Цыгане	5130	2530	49,3	2600	50,	
Черкесы	182	99	54,4	83	45,	
Чехи	945	445	47,1	500	52,	
Чеченцы	31802	17118	53,8	14684	46	
Чуванцы	375	156	41,6		58	
Чуваши	11864	5477	46,2		53	
Чукчи	19	3	15,8		84	
Шведы	24	13	54,2		45	
Шорцы	212	74	34,9		65	
Шугнанцы	21	7	33,3		66	
Эвенки	30	11	36,7		63	
Эвены	28	15	53,6		46	
Энцы	7	2	28,6		71,	
Эстонцы	1819	817	44,9	1002	55,	
	6	4	66,7	2	33,	

	Managana	Мужчины		Женщинь	I
	Мужчины и женщины, человек	человек	%	человек	%
Японцы	35	24	68,6	11	31,4
Другие	0	0	0,0	0	0,0
		2009			
Всего	16009597	7712224	48,2	8297373	51,8
из них:					
Казахи	10096763	4963976	49,2	5132787	50,8
Русские	3793764	1709820	45,1	2083944	54,9
Абазины	27	15	55,6	12	44,4
Абхазы	76	47	61,8	29	38,2
Аварцы	1202	730	60,7	472	39,3
Австрийцы	61 94	32	52,5	29 41	47,5
Агулы	94 87	53 51	56,4 58,6	36	43,6
Адыгейцы Азербайджанцы	85292	45319	53,1	39973	41,4 46,9
Азероаиджанцы Албанцы	459	324	70,6	135	29,4
Алеуты	439	2	70,0 50,0	2	50,0
Алтайцы	221	72	32,6	149	67,4
Американцы	411	231	56,2	180	43,8
Англичане	191	135	70,7	56	29,3
Арабы	618	421	68,1	197	31,9
Армяне	13776	7768	56,4	6008	43,6
Ассирийцы	195	92	47,2	103	52,8
Афганцы	659	415	63,0	244	37,0
Балкарцы	1798	896	49,8	902	50,2
Башкиры	17263	7601	44,0	9662	56,0
Белорусы	66476	30937	46,5	35539	53,5
Белуджи	137	33	24,1	104	75,9
Болгары	4523	2088	46,2	2435	53,8
Буряты	346	128	37,0	218	63,0
Венгры	357	192	53,8	165	46,2
Вепсы	1	1	100	0	0,0
Вьетнамцы	35	19	54,3	16	45,7
Гагаузы	493	236	47,9	257	52,
Голландцы	46	27	58,7	19	41,3
Греки	8846	4380	49,5	4466	50,
Грузины	4990	2943	59,0	2047	41,0
Даргинцы	790	463	58,6	327	41,4
Долганы	3	0	0,0	3	100
Дунгане	51944	26071	50,2	25873	49,8
Евреи	3485	1738	49,9	1747	50,1
Евреи горские	30	12	40,0	18	60,0
Евреи грузинские	23	7	30,4	16	69,6
Евреи среднеазиатские	5	1	20,0	4	80,0
Ижорцы	1	1	100	0	0,0
Ингуши	15120	7921	52,4	7199	47,6
Испанцы	41	22	53,7	19	46,3
Итальянцы	209	125	59,8	84	40,2
Ительмены	0	0	0,0	0	0,0
Кабардинцы	226	126	55,8	100	44,2
Калмыки	422	201	47,6	221	52,4
Караимы	231	95	41,1	136	58,9
Каракалпаки	2828 995	1470 528	52,0	1358 467	48,0
Карачаевцы	518	217	53,1	301	46,9
Карелы Кеты	518	0	41,9 0,0	0	58, <sup>-</sup> 0,0
Кыргызы	23274	10967	47,1	12307	52,9
кыргызы Китайцы	3424	2013	58,8	1411	52,9 41,2
Коми	15	6	40,0	9	60,0
Коми-пермяки	561	226	40,3	335	59, <sup>-</sup>
Коми-пермяки Корейцы	100385	48948	48,8	51437	51,2
Коряки	121	49	40,5	72	51,2 59,5

	1,,	Myora	IIIAIII I	Т гродолжение Женщины		
	Мужчины и женщины, человек	человек	чины   %	человек	цины %	
Кубинцы	45	30	66,7	15	33,3	
Кумыки	481	251	52,2	230	47,8	
Курды	38325	19438	50,7	18887	49,3	
Лакцы	382	258	67,5	124	32,5	
Латыши	1123	552	49,2	571	50,8	
Лезгины	3481	1845	53,0	1636	47,0	
Ливы	49	31	63,3	18	36,7	
Литовцы	4925	2469	50,1	2456	49,9	
Манси	32	19	59,4	13		
Марийцы	4416	1863	42,2	2553	57,8	
Молдаване	14245	6860	48,2	7385	51,8	
Монголы	365	201	55,1	164	44,9	
Мордва	8013	3688	46,0	4325	54,0	
Нанайцы	14	8	57,1	6	42,9	
Народы Индии и Пакистана	1783	1418	79,5	365		
Немцы	178409	86522	48,5	91887	51,5	
Ненцы	7	4	57,1	3		
Негидальцы	6	6	100	0	0,0	
Нивхи	4	2	50,0	2		
Ногайцы	276	146	52,9	130		
Орочи	3	0	0,0	3		
Осетины	1326	726	54,8	600		
Персы	4819	2594	53,8	2225		
Поляки	34057	15892	46,7	18165		
Румыны	421	207	49,2	214		
Рутульцы	82	43	52,4	39	47,6	
Рушанцы	0	0	0,0	0		
Саами	0	0	0,0	0	0,0	
Caxa	119	42	35,3	77		
Селькупы	2	1	50,0	1		
Сербы	213	183	85,9	30		
Словаки	115	98	85,2	17		
Табасаранцы	222	117	52,7	105		
Таджики	36277	19248	53,1	17029		
Талыши	132	69	52,3	63		
Татары	204229	92488	45,3	111741	54,7	
Татары крымские	1532	663	43,3	869	56,7	
Таты	93	32	34,4	61	65,6	
Тофалары	0	0	0,0	0	0,0	
Тувинцы	37	2	5,4	35	94,6	
Турки	97015	50673	52,2	46342	47,8	
Туркмены	2234	1274	57,0	960	43,0	
Удины	247	126	51,0	121	49,0	
Удмурты	5824	2366	40,6	3458	59,4	
Удэгейцы	2	1	50,0	1	50,0	
Узбеки	456997	232277	50,8	224720	49,2	
Уйгуры	224713	111132	49,5	113581	50,5	
Украинцы	333031	152435	45,8	180596	54,2	
Ульта	0	0	0,0	0	0,0	
Ульчи	1	0	0,0	1	100	
Финны	373	193	51,7	180	48,3	
Французы	73	53	72,6	20	27,4	
Хорваты	102	64	62,7	38		
Хакасы	223	73	32,7	150	67,3	
Ханты	429	349	81,4	80		
Цахуры	2	0	0,0	2		
Цыгане	4065	2024	49,8	2041		
·						
Черкесы	111	64	57,7	47	72,0	
Черкесы Чехи	111 271	64 196	72,3	75		
·					27,7	
Чехи	271	196	72,3	75	27,7 46,4	

					продолжение
	Мужчины и женщины,	Мужчины	ol	Женщины	
	человек	человек	%	человек	%
Чукчи	5	1	20,0	4	80,0
Шведы	16	8	50,0	8	50,0
Шорцы	96	32	33,3	64	66,7
Шугнанцы	0	0	0,0	0	0,0
Эвенки	2	2	100	0	0,0
Эвены	11	4	36,4	7	63,6
Энцы	0	0	0,0	0	0,0
Эстонцы	986	446	45,2	540	54,8
Юкагиры	0	0	0,0	0	0,0
Японцы	46	22	47,8	24	52,2
Другие	8	6	75,0	2	25,0

#### Городское население

	Мужчины и женщины,	Мужчин	НЫ	Женщины		
	человек	человек	%	человек	%	
		1999				
Всего	8455783	3957574	46,8	4498209	53,2	
из них:						
Казахи	3650609	1757889	48,2	1892720	51,8	
Русские	3447599	1552373	45,0	1895226	55,0	
Абазины	30	18	60,0	12	40,0	
Абхазы	153	88	57,5	65	42,5	
Аварцы	889	548	61,6	341	38,4	
Австрийцы	30	14	46,7	16	53,	
Агулы	84	47	56,0	37	44,	
Адыгейцы	108	63	58,3	45	41,	
Азербайджанцы	38145	21207	55,6	16938	44,	
Албанцы	33	18	54,5	15	45,	
Алеуты	5	3	60,0	2	40,	
Алтайцы	321	129	40,2	192	59,	
Американцы	94	52	55,3	42	44,	
Англичане	70	29	41,4	41	58,	
Арабы	468	314	67,1	154	32,	
Армяне	11492	6401	55,7	5091	44,	
Ассирийцы	325	156	48,0	169	52,	
Афганцы	415	267	64,3	148	35,	
Балкарцы	776	350	45,1	426	54,	
Башкиры	15058	6607	43,9	8451	56,	
Белорусы	65410	30695	46,9	34715	53,	
Белуджи	21	9	42,9	12	57,	
Болгары	4664	2217	47,5	2447	52,	
Буряты	438	190	43,4	248	56,	
Венгры	271	136	50,2	135	49,	
Вепсы	25	16	64,0	9	36,	
Вьетнамцы	27	21	77,8	6	22,	
Гагаузы	405	184	45,4	221	54,	
Голландцы	20	10	50,0	10	50,	
Греки	8934	4380	49,0	4554	51,	
Грузины	4186	2492	59,5	1694	40,	
Даргинцы	574	321	55,9	253	44,	
Долганы	25	16	64,0	9	36,	
Дунгане	6664	3260	48,9	3404	51,	
Евреи	6388	3173	49,7	3215	50,	
Евреи горские	12	4	33,3	8	66,	
Евреи грузинские	18	8	44,4	10	55,	
Евреи среднеазиатские	26	10	38,5	16	61,	
Ижорцы	15	5	33,3	10	66,	
 Ингуши	13175	6961	52,8	6214	47,	
Испанцы	24	11	45,8	13	54,	
Итальянцы	103	42	40,8	61	59,	
Ительмены	2	0	0,0	2	10	
Кабардинцы	16	8	50,0	8	50,0	

		·		Т	Продолжение
	Мужчины и женщины, человек	Мужч		Жень	<u> </u>
Vones was		человек	%	человек	%
Калмыки	548 21	288 12	52,6 57.1	260 9	47,4
Караимы	904	482	57,1	422	42,9 46,7
Каракалпаки	529	279	53,3		
Карачаевцы			52,7	250	47,3
Карелы	294	118	40,1	176	59,9
Кеты	2	2	100	0	0,0
Кыргызы	5976	2860	47,9	3116	52,1
Китайцы	2698	1470	54,5	1228	45,5
Коми	254	94	37,0	160	63,0
Коми-пермяки	456	188	41,2	268	58,8
Корейцы	86705	41936	48,4	44769	51,6
Коряки	41	16	39,0	25	61,0
Крымчаки	17	8	47,1	9	52,9
Кубинцы	45	30	66,7	15	33,3
Кумыки	380	208	54,7	172	45,3
Курды	7472	3890	52,1	3582	47,9
Лакцы	524	291	55,5	233	44,5
Латыши	1328	667	50,2	661	49,8
Лезгины	4070	2185	53,7	1885	46,3
Ливы	3	3	100	0	0,0
Литовцы	4844	2503	51,7	2341	48,3
Манси	5	1	20,0	4	80,0
Марийцы	3372	1465	43,4	1907	56,6
Молдаване	11244	5566	49,5	5678	50,5
Монголы	393	192	48,9	201	51,1
Мордва	10903	4747	43,5	6156	56,5
Мордва Нанайцы	11	6	54,5	5	45,5
Народы Индии и Пакистана	666	560	84,1	106	15,9
	182246	85293		96953	
Немцы			46,8		53,2
Ненцы	53	20	37,7	33	62,3
Негидальцы	1	0	0,0	1	100
Нивхи	4	1	25,0	3	75,0
Ногайцы	311	148	47,6	163	52,4
Орочи	3	0	0,0	3	100
Осетины	1717	970	56,5	747	43,5
Персы	1006	584	58,1	422	41,9
Поляки	21410	9723	45,4	11687	54,6
Румыны	359	162	45,1	197	54,9
Рутульцы	100	60	60,0	40	40,0
Рушанцы	19	6	31,6	13	68,4
Саами	1	0	0,0	1	100
Caxa	97	29	29,9	68	70,1
Селькупы	2	1	50,0	1	50,0
Сербы	1	1	100	0	0,0
Словаки	29	13	44,8	16	55,2
Табасаранцы	223	135	60,5	88	39,5
Таджики	4063	2550	62,8	1513	37,2
Талыши	45	29	64,4	16	35,6
Татары	193896	87690	45,2	106206	54,8
Татары крымские	564	273	48,4	291	51,6
Таты	36	21	58,3	15	41,7
Тофалары	23	11	47,8	12	52,2
	20	4	20,0	16	80,0
Тувинцы Турки	18375	9664	52,6	8711	47,4
Туркмены	1041	604	58,0	437	42,0
Удины	273	138	50,5	135	49,5
Удмурты	4499	1853	41,2	2646	58,8
Удэгейцы	38	17	44,7	21	55,3
Узбеки	146209	73154	50,0	73055	50,0
Уйгуры	86048	42381	49,3	43667	50,7
Украинцы	339680	155239	45,7	184441	54,3
Ульта	1	0	0,0	1	100

	Мужчины и женщины, Мужчины		Женщины		
	Мужчины и женщины,	человек	%	человек	%
Ульчи	2	1	50,0	1	50,0
Финны	441	211	47,8	230	52,2
Французы	30	20	66,7	10	33,3
Хорваты	37	19	51,4	18	48,6
Хакасы	264	90	34,1	174	65,9
Ханты	16	3	18,8	13	81,3
	13	8	61,5	5	
Цахуры	4197	2040	48,6	2157	38,5
Цыгане	116				51,4
Черкесы		59	50,9	57	49,1
Чехи	623	290	46,5	333	53,5
Чеченцы	16116	8870	55,0	7246	45,0
Чуванцы	267	105	39,3	162	60,7
Чуваши	7772	3560	45,8	4212	54,2
Чукчи	16	3	18,8	13	81,3
Шведы	13	7	53,8	6	46,2
Шорцы	166	62	37,3	104	62,7
Шугнанцы	15	5	33,3	10	66,7
Эвенки	21	6	28,6	15	71,4
Эвены	21	12	57,1	9	42,9
Энцы	2	2	100	0	0,0
Эстонцы	1356	593	43,7	763	56,3
Юкагиры	4	3	75,0	1	25,0
Японцы	30	22	73,3	8	26,7
Другие	0	0	0,0	0	0,0
другис		2009	0,0		0,0
Всего	8662432	4055341	46,8	4607091	53,2
из них:					
Казахи	4841083	2320873	47,9	2520210	52,1
Русские	2763012	1222427	44,2	1540585	55,8
Абазины	14	4	28,6	10	71,4
Абхазы	62	39	62,9	23	37,1
Аварцы	774	461	59,6	313	40,4
Австрийцы	44	21	47,7	23	52,3
•	59	34	57,6	25	42,4
Агулы	68			30	
Адыгейцы		38	55,9		44,1
Азербайджанцы	41597	22850	54,9	18747	45,1
Албанцы	254	218	85,8	36	14,2
Алеуты	4	2	50,0	2	50,0
Алтайцы	135	49	36,3	86	63,7
Американцы	391	219	56,0	172	44,0
Англичане	188	133	70,7	55	29,3
Арабы	541	373	68,9	168	31,1
Армяне	10509	5859	55,8	4650	44,2
Ассирийцы	166	75	45,2	91	54,8
Афганцы	568	357	62,9	211	37,1
Балкарцы	632	296	46,8	336	53,2
•		4596	43,3	6007	56,7
Башкиры	10603				
Башкиры Белорусы	10603 35113		45.5	19121	54.5
Белорусы	35113	15992	45,5 20.3	19121 63	
Белорусы Белуджи	35113 79	15992 16	20,3	63	79,7
Белорусы Белуджи Болгары	35113 79 3020	15992 16 1388	20,3 46,0	63 1632	79,7 54,0
Белорусы Белуджи Болгары Буряты	35113 79 3020 282	15992 16 1388 108	20,3 46,0 38,3	63 1632 174	79,7 54,0 61,7
Белорусы Белуджи Болгары Буряты Венгры	35113 79 3020 282 203	15992 16 1388 108 115	20,3 46,0 38,3 56,7	63 1632 174 88	79,7 54,0 61,7 43,3
Белорусы Белуджи Болгары Буряты Венгры Вепсы	35113 79 3020 282 203	15992 16 1388 108 115	20,3 46,0 38,3 56,7 100	63 1632 174 88 0	79,7 54,0 61,7 43,3 0,0
Белорусы Белуджи Болгары Буряты Венгры Вепсы Вьетнамцы	35113 79 3020 282 203 1 34	15992 16 1388 108 115 1	20,3 46,0 38,3 56,7 100 55,9	63 1632 174 88 0 15	79,7 54,0 61,7 43,3 0,0 44,1
Белорусы Белуджи Болгары Буряты Венгры Вепсы Вьетнамцы Гагаузы	35113 79 3020 282 203 1 34 292	15992 16 1388 108 115 1 19	20,3 46,0 38,3 56,7 100 55,9 43,5	63 1632 174 88 0 15	79,7 54,0 61,7 43,3 0,0 44,1 56,5
Белорусы Белуджи Болгары Буряты Венгры Вепсы Вьетнамцы Гагаузы Голландцы	35113 79 3020 282 203 1 34 292	15992 16 1388 108 115 1 19 127 21	20,3 46,0 38,3 56,7 100 55,9 43,5 61,8	63 1632 174 88 0 15 165	79,7 54,0 61,7 43,3 0,0 44,1 56,5
Белорусы Белуджи Болгары Буряты Венгры Вепсы Вьетнамцы Гагаузы Голландцы	35113 79 3020 282 203 1 34 292 34 5794	15992 16 1388 108 115 1 19 127 21 2835	20,3 46,0 38,3 56,7 100 55,9 43,5 61,8 48,9	63 1632 174 88 0 15 165 13 2959	79,7 54,0 61,7 43,3 0,0 44,1 56,5 38,2 51,1
Белорусы Белуджи Болгары Буряты Венгры Вепсы Вьетнамцы Гагаузы Голландцы Греки	35113 79 3020 282 203 1 34 292 34 5794 3803	15992 16 1388 108 115 1 19 127 21	20,3 46,0 38,3 56,7 100 55,9 43,5 61,8	63 1632 174 88 0 15 165 13 2959	79,7 54,0 61,7 43,3 0,0 44,1 56,5 38,2 51,1
Белорусы Белуджи Болгары Буряты Венгры Вепсы Вьетнамцы Гагаузы Голландцы	35113 79 3020 282 203 1 34 292 34 5794	15992 16 1388 108 115 1 19 127 21 2835	20,3 46,0 38,3 56,7 100 55,9 43,5 61,8 48,9	63 1632 174 88 0 15 165 13 2959	79,7 54,0 61,7 43,3 0,0 44,1 56,5 38,2 51,1
Белорусы Белуджи Болгары Буряты Венгры Вепсы Вьетнамцы Гагаузы Голландцы Греки	35113 79 3020 282 203 1 34 292 34 5794 3803	15992 16 1388 108 115 1 19 127 21 2835 2242	20,3 46,0 38,3 56,7 100 55,9 43,5 61,8 48,9 59,0	63 1632 174 88 0 15 165 13 2959	79,7 54,0 61,7 43,3 0,0 44,1 56,5 38,2 51,1 41,0
Белорусы Белуджи Болгары Буряты Венгры Вепсы Вьетнамцы Гагаузы Голландцы Греки Грузины	35113 79 3020 282 203 1 34 292 34 5794 3803 601	15992 16 1388 108 115 1 19 127 21 2835 2242 338	20,3 46,0 38,3 56,7 100 55,9 43,5 61,8 48,9 59,0	63 1632 174 88 0 15 165 13 2959 1561 263	54,5 79,7 54,0 61,7 43,3 0,0 44,1 56,5 38,2 51,1 41,0 43,8 100 50,0

	Мужчины и женщины,			Женш	
	человек	человек	%	человек	%
Евреи горские	26	9	34,6	17	65,
Евреи грузинские	22	7	31,8	15	68,
Евреи среднеазиатские	5	1	20,0	4	80,
Ижорцы	1	1	100	0	0,
Ингуши	11676	6027	51,6	5649	48,
Испанцы	37	19	51,4	18	48,
Итальянцы	192	116	60,4	76	39,
Ительмены	0	0	0,0	0	0,
Кабардинцы	146	82	56,2	64	43,
Калмыки	291	140	48,1	151	51,
Караимы	157	63	40,1	94	59,
Каракалпаки	1638	851	52,0	787	48.
Карачаевцы	389	217	55,8	172	44,
Карелы	247	93	37,7	154	62
•	0	0		0	
Кеты			0,0		0
Кыргызы	15901	7774	48,9	8127	51
Китайцы	2739	1624	59,3	1115	40,
Коми	9	4	44,4	5	55
Коми-пермяки	251	96	38,2	155	61
Корейцы	84139	40661	48,3	43478	51
Коряки	89	31	34,8	58	65
Крымчаки	18	9	50,0	9	50
Кубинцы	42	27	64,3	15	35
Кумыки	303	146	48,2	157	51
Курды	7958	4115	51,7	3843	48
Лакцы	334	221	66,2	113	33
Латыши	792	382	48,2	410	51
Пезгины	3000	1594	53,1	1406	46
Ливы	41	27	65,9	14	34
Литовцы	3126	1557	49,8	1569	50
Манси	14	9	64,3	5	35
Марийцы	2135	865	40,5	1270	59
Молдаване	7810	3739	47,9	4071	52
молдава <del>не</del> Монголы	241	137	56,8	104	43
	4835	2148		2687	
Мордва			44,4		55
Нанайцы	12	7	58,3	5	41
Народы Индии и Пакистана	1619	1296	80,0	323	20
Немцы	89322	42515	47,6	46807	52
Ненцы	2	0	0,0	2	10
Негидальцы	6	6	100	0	0
Нивхи	1	0	0,0	1	10
Ногайцы	236	126	53,4	110	46
Орочи	3	0	0,0	3	10
Осетины	1047	570	54,4	477	45
Персы	1167	693	59,4	474	40
Поляки	14375	6454	44,9	7921	55
Румыны	205	95	46,3	110	53
Рутульцы	70	37	52,9	33	47
Рушанцы	0	0	0,0	0	C
Саами	0	0	0,0	0	C
Caxa	82	24	29,3	58	70
Селькупы	2	1	50,0	1	50
Селькупы Сербы	207	180	87,0	27	13
	104	92		12	
Словаки			88,5		11
Табасаранцы	150	85	56,7	65	43
Таджики	6128	3999	65,3	2129	34
Талыши	34	17	50,0	17	50
Татары	152449	68092	44,7	84357	55
Татары крымские	1100	423	38,5	677	61
Таты	61	26	42,6	35	57
Тофалары	0	0	0,0	0	0
Тофалары					

	Мужчины и женщины,	Мужчи	1НЫ	Женщины	
	человек	человек	%	человек	%
Турки	26963	15497	57,5	11466	42,
Туркмены	1324	796	60,1	528	39,
Удины	234	120	51,3	114	48,
Удмурты	2454	947	38,6	1507	61,
Удэгейцы	2	1	50,0	1	50,
Узбеки	175536	89952	51,2	85584	48.
Уйгуры	95957	46758	48,7	49199	51,
Украинцы	185977	82608	44,4	103369	55,
Ульта	0	0	0,0	0	0,
Ульчи	1	0	0,0	1	10
Финны	293	161	54,9	132	45
Французы	62	45	72,6	17	27
Хорваты	82	55	67,1	27	32,
Хакасы	167	57	34,1	110	65
Ханты	218	173	79,4	45	20
Цахуры	2	0	0,0	2	10
Цыгане	2959	1470	49,7	1489	50
Черкесы	73	42	57,5	31	42
Чехи	170	121	71,2	49	28
Чеченцы	15655	8523	54,4	7132	45
Чуванцы	11	7	63,6	4	36
Чуваши	4433	1964	44,3	2469	55
Чукчи	1	1	100	0	0
Шведы	9	4	44,4	5	55
Шорцы	78	28	35,9	50	64
Шугнанцы	0	0	0,0	0	0
Эвенки	2	2	100	0	0
Эвены	9	4	44,4	5	55
Энцы	0	0	0,0	0	0
Эстонцы	674	299	44,4	375	55
Юкагиры	0	0	0,0	0	0
Японцы	45	22	48,9	23	51
Другие	8	6	75,0	2	25

#### Сельское население

	Мужчины и женщины,	Мужч	ины	Женщинь	ol .
	человек	человек	%	человек	%
		1999			
Всего	6525498	3257838	49,9	3267660	50,1
из них:					
Казахи	4360843	2202388	50,5	2158455	49,5
Русские	1033076	496958	48,1	536118	51,9
Абазины	34	21	61,8	13	38,2
Абхазы	32	14	43,8	18	56,3
Аварцы	518	325	62,7	193	37,3
Австрийцы	15	10	66,7	5	33,
Агулы	42	19	45,2	23	54,8
Адыгейцы	22	16	72,7	6	27,
Азербайджанцы	40180	20772	51,7	19408	48,
Албанцы	13	6	46,2	7	53,8
Алеуты	3	0	0,0	3	100
Алтайцы	141	45	31,9	96	68,
Американцы	4	3	75,0	1	25,
Англичане	11	5	45,5	6	54,
Арабы	65	35	53,8	30	46,
Армяне	3270	1969	60,2	1301	39,
Ассирийцы	46	25	54,3	21	45,
Афганцы	76	46	60,5	30	39,
Балкарцы	1303	625	48,0	678	52,
Башкиры	8189	3719	45,4	4470	54,
Белорусы	46514	22317	48,0	24197	52,
Белуджи	12	8	66,7	4	33,

Болгары Буряты Венгры Вепсы Вьетнамцы Гагаузы Голландцы Греки Грузины Даргинцы Долганы Дунгане Евреи	Мужчины и женщины, человек  2252 115 169 5 2 273 1 3771 1175 305 0 30281 357 2	Муж человек 1052 41 101 3 2 150 1 1930 717 189 0	% 46,7 35,7 59,8 60,0 100 54,9 100 51,2 61,0 62,0	человек 1200 74 68 2 0 123 0 1841	% 53, 64, 40, 40, 0, 45,
Буряты Венгры Вепсы Вьетнамцы Гагаузы Голландцы Греки Грузины Даргинцы Длганы Дунгане	115 169 5 2 273 1 3771 1175 305 0 30281 357	41 101 3 2 150 1 1930 717 189	35,7 59,8 60,0 100 54,9 100 51,2 61,0	74 68 2 0 123 0 1841	64, 40, 40, 0, 45,
Венгры Вепсы Вьетнамцы Гагаузы Голландцы Греки Грузины Даргинцы Длганы Дунгане	169 5 2 273 1 3771 1175 305 0 30281	101 3 2 150 1 1930 717 189	59,8 60,0 100 54,9 100 51,2 61,0	68 2 0 123 0 1841	40, 40, 0, 45,
Вепсы Вьетнамцы Гагаузы Голландцы Греки Грузины Даргинцы Долганы Дунгане	5 2 273 1 3771 1175 305 0 30281 357	3 2 150 1 1930 717 189 0	60,0 100 54,9 100 51,2 61,0	2 0 123 0 1841	40, 0, 45,
Вьетнамцы Гагаузы Голландцы Греки Грузины Даргинцы Долганы Дунгане	2 273 1 3771 1175 305 0 30281 357	2 150 1 1930 717 189 0	100 54,9 100 51,2 61,0	0 123 0 1841	0, 45,
Гагаузы Голландцы Греки Грузины Даргинцы Долганы Дунгане	273 1 3771 1175 305 0 30281 357	150 1 1930 717 189 0	54,9 100 51,2 61,0	123 0 1841	45,
Голландцы Греки Грузины Даргинцы Долганы Дунгане	1 3771 1175 305 0 30281 357	1 1930 717 189 0	100 51,2 61,0	0 1841	
Греки Грузины Даргинцы Долганы Дунгане	3771 1175 305 0 30281 357	1930 717 189 0	51,2 61,0	1841	0,
Грузины Даргинцы Долганы Дунгане	1175 305 0 30281 357	717 189 0	61,0		
Даргинцы Долганы Дунгане	305 0 30281 357	189 0			48,
Даргинцы Долганы Дунгане	305 0 30281 357	189 0		458	39,
Долганы Дунгане	0 30281 357	0	DZ.U	116	38,
Дунгане	30281 357		0,0	0	0
• • •	357		50,5	14999	49
Сорси		182	51,0	175	49
Евреи горские	_	1	50,0	1	50
Евреи грузинские	0	0	0,0	0	0
	2	0		2	10
Евреи среднеазиатские			0,0		
Ижорцы	0	0	0,0	0	0
Ингуши	3725	2064	55,4	1661	44
Испанцы	10	5	50,0	5	50
Итальянцы	10	6	60,0	4	40
Ительмены	0	0	0,0	0	0
Кабардинцы	7	5	71,4	2	28
Калмыки	183	95	51,9	88	48
Караимы	7	4	57,1	3	42
Каракалпаки	593	305	51,4	288	48
Карачаевцы	871	413	47,4	458	52
Карелы	117	61	52,1	56	47
Кеты	3	1	33,3	2	66
Кыргызы	4949	2021	40,8	2928	59
Китайцы	812	465	57,3	347	42
Коми	133	40	30,1	93	69
Коми-пермяки	479	202	42,2	277	57
Корейцы	13239	6738	50,9	6501	49
Коряки	7	4	57,1	3	42
Крымчаки	3	0	0,0	3	10
Кубинцы	5	5	100	0	0
Кумыки	263	152	57,8	111	42
Курды	25292	12689	50,2	12603	49
Лакцы	66	36	54,5	30	45
лакцы Латыши	488		52,3	233	
		255			47
Лезгины	549	300	54,6	249	45
Ливы -	0	0	0,0	0	0
Литовцы	2226	1178	52,9	1048	47
Манси	3	1	33,3	2	66
Марийцы	3123	1362	43,6	1761	56
Молдаване	8218	4072	49,5	4146	50
Монголы	209	98	46,9	111	53
Мордва	5242	2482	47,3	2760	52
Нанайцы	8	2	25,0	6	75
Народы Индии и Пакистана	16	8	50,0	8	50
Немцы	171216	83088	48,5	88128	51
Ненцы	30	12	40,0	18	60
Негидальцы	0	0	0,0	0	(
Нивхи	4	1	25,0	3	75
Ногайцы	39	18	46,2	21	53
Орочи	1	0	0,0	1	1
Осетины	322	195	60,6	127	39
Персы	1864	990	53,1	874	46
Персы Поляки	25892	12247	47,3	13645	52
	25892			120	
Румыны		115	48,9		51
Рутульцы	13	8	61,5	5	38
Рушанцы	1	1	100	0	

	Мужчины и женщины,	. Мужчины		Жені	 цины
	человек	человек	%	человек	%
Саами	1	1	100	0	0,0
Caxa	18	5	27,8	13	72,2
Селькупы	1	0	0,0	1	100
Сербы	0	0	0,0	0	0,0
Словаки	19	11	57,9	8	42,1
Табасаранцы	75	39	52,0	36	48,0
Таджики	21610	10882	50,4	10728	49,6
Талыши	646	338	52,3	308	47,7
Татары	55156	26149	47,4	29007	52,6
Татары крымские	443	194	43,8	249	56,2
Таты	15	7	46,7	8	53,3
Тофалары	6	3	50,0	3	50,0
Тувинцы	15	5	33,3	10	66,7
Турки	60336	30160	50,0	30176	50,0
Туркмены	692	370	53,5	322	46,5
Удины	21	7	33,3	14	66,7
Удмурты	4596	1930	42,0	2666	58,0
Удэгейцы	9	4	44,4	5	55,6
Узбеки	224556	113502	50,5	111054	49,5
Уйгуры	124329	62747	50,5	61582	49,5
Украинцы	207385	99530	48,0	107855	52,0
Ульта	0	0	0,0	0	0,0
Ульчи	1	0	0,0	1	100
Финны	106	40	37,7	66	62,3
Французы	1	0	0,0	1	100
Хорваты	2	2	100	0	0,0
Хакасы	91	30	33,0	61	67,0
Ханты	8	3	37,5	5	62,5
Цахуры	4	2	50,0	2	50,0
Цыгане	933	490	52,5	443	47,5
Черкесы	66	40	60,6	26	39,4
Чехи	322	155	48,1	167	51,9
Чеченцы	15686	8248	52,6	7438	47,4
Чуванцы	108	51	47,2	57	52,8
Чуваши	4092	1917	46,8	2175	53,2
Чукчи	3	0	0,0	3	100
Шведы	11	6	54,5	5	45,5
Шорцы	46	12	26,1	34	73,9
Шугнанцы	6	2	33,3	4	66,7
Эвенки	9	5	55,6	4	44,4
Эвены	7	3	42,9	4	57,1
Энцы	5	0	0,0	5	100
Эстонцы	463	224	48,4	239	51,6
Юкагиры	2	1	50,0	1	50,0
Японцы	5	2	40,0	3	60,0
Другие	0	0	0,0	0	0,0
		2009			
Всего	7347165	3656883	49,8	3690282	50,2
из них:					
Казахи	5255680	2643103	50,3	2612577	49,7
Русские	1030752	487393	47,3	543359	52,7
Абазины	13	11	84,6	2	
Абхазы	14	8	57,1	6	
Аварцы	428	269	62,9	159	
Австрийцы	17	11	64,7	6	
Агулы	35	19	54,3	16	
Адыгейцы	19	13	68,4	6	
Азербайджанцы	43695	22469	51,4	21226	
Албанцы	205	106	51,7	99	
Алеуты	0	0	0,0	0	
Алтайцы	86	23	26,7		
Американцы	20	12	60,0	8	
Американцы Англичане	3	2	66,7	1	
ДПІЛИЧАН <del>С</del>	3	2	00,7	ı	33,3

	Мужчины и женщины,	Мужчины		Женщины	
	человек	человек	%	человек	%
Арабы	77	48	62,3	29	37,7
Армяне	3267	1909	58,4	1358	41,6
Ассирийцы	29	17	58,6	12	41,4
·	91	58	63,7	33	36,3
Афганцы	1166	600	51,5	566	
Балкарцы					48,5
Башкиры	6660	3005	45,1	3655	54,9
Белорусы -	31363	14945	47,7	16418	52,3
Белуджи	58	17	29,3	41	70,7
Болгары	1503	700	46,6	803	53,4
Буряты	64	20	31,3	44	68,8
Венгры	154	77	50,0	77	50,
Вепсы	0	0	0,0	0	0,0
Вьетнамцы	1	0	0,0	1	10
Гагаузы	201	109	54,2	92	45,
Голландцы	12	6	50,0	6	50,
Греки	3052	1545	50,6	1507	49,
Грузины	1187	701	59,1	486	40,
Даргинцы	189	125	66,1	64	33,
Долганы	0	0	0,0	0	0,
Дунгане	43126	21665	50,2	21461	49,
Евреи	247	124	50,2	123	49,
Евреи горские	4	3	75,0	1	25,
Евреи грузинские	1	0	0,0	1	10
Евреи грузинские Евреи среднеазиатские	0	0	0,0	0	0,
ижорцы	0	0	0,0	0	0,
		1894	55,0	1550	45,
Ингуши	3444				
Испанцы	4	3	75,0	1	25,
Итальянцы	17	9	52,9	8	47,
Ительмены	0	0	0,0	0	0,
Кабардинцы	80	44	55,0	36	45,
Калмыки	131	61	46,6	70	53,
Караимы	74	32	43,2	42	56,
Каракалпаки	1190	619	52,0	571	48,
Карачаевцы	606	311	51,3	295	48,
Карелы	271	124	45,8	147	54,
Кеты	0	0	0,0	0	0,
Кыргызы	7373	3193	43,3	4180	56,
Китайцы	685	389	56,8	296	43,
Коми	6	2	33,3	4	66,
Коми-пермяки	310	130	41,9	180	58,
Корейцы	16246	8287	51,0	7959	49,
Коряки	32	18	56,3	14	43,
Крымчаки	17	9	52,9	8	47,
Кубинцы	3	3	100	0	0,
Кумыки	178	105	59,0	73	41,
Курды	30367	15323	50,5	15044	49,
Лакцы	48	37	77,1	11	22,
лакцы Латыши	331	170		161	
			51,4		48,
Лезгины	481	251	52,2	230	47,
Ливы	8	4	50,0	4	50,
Литовцы	1799	912	50,7	887	49,
Манси	18	10	55,6	8	44,
Марийцы	2281	998	43,8	1283	56,
Молдаване	6435	3121	48,5	3314	51,
Монголы	124	64	51,6	60	48,
Мордва	3178	1540	48,5	1638	51,
Нанайцы	2	1	50,0	1	50
Народы Индии и Пакистана	164	122	74,4	42	25,
Немцы	89087	44007	49,4	45080	50,
	5	4	80,0	1	20,
ненцы	ນ	7			
Ненцы Негидальцы	0	0	0,0	0	0,

	Мужчины и женщины,	Мужч		Женщи	НЫ
	человек	человек	%	человек	%
Ногайцы	40	20	50,0	20	50,0
Орочи	0	0	0,0	0	0,0
Осетины	279	156	55,9	123	44,1
Персы	3652	1901	52,1	1751	47,9
Поляки	19682	9438	48,0	10244	52,0
Румыны	216	112	51,9	104	48,
Рутульцы	12	6	50,0	6	50,0
Рушанцы	0	0	0,0	0	0,0
Саами	0	0	0,0	0	0,0
Caxa	37	18	48,6	19	51,4
Селькупы	0	0	0,0	0	0,0
Сербы	6	3	50,0	3	50,0
Словаки	11	6	54,5	5	45,
Табасаранцы	72	32	44,4	40	55,0
Таджики	30149	15249	50,6	14900	49,4
Талыши	98	52	53,1	46	46,9
Татары	51780	24396	47,1	27384	52,9
Татары крымские	432	240	55,6	192	44,4
Таты	32	6	18,8	26	81,
Тофалары	0	0	0,0	0	0,
Тувинцы	9	0	0,0	9	100
Турки	70052	35176	50,2	34876	49,8
Туркмены	910	478	52,5	432	47,
Удины	13	6	46,2	7	53,8
Удмурты	3370	1419	42,1	1951	57,9
Удэгейцы	0	0	0,0	0	0,
Узбеки	281461	142325	50,6	139136	49,
Уйгуры	128756	64374	50,0	64382	50,0
Украинцы	147054	69827	47,5	77227	52,
Ульта	0	0	0,0	0	0,0
Ульчи	0	0	0,0	0	0,
Финны	80	32	40,0	48	60,
Французы	11	8	72,7	3	27,
Хорваты	20	9	45,0	11	55,
Хакасы	56	16	28,6	40	71,
Ханты	211	176	83,4	35	16,
Цахуры	0	0	0,0	0	0,
Цыгане	1106	554	50,1	552	49,
Черкесы	38	22	57,9	16	42,
Чехи	101	75	74,3	26	25,
Чеченцы	15776	8322	52,8	7454	47,
Чуванцы	14	3	21,4	11	78,
Чуваши	2868	1359	47,4	1509	52,
Чукчи	4	0	0,0	4	10
Шведы	7	4	57,1	3	42,
Шорцы	18	4	22,2	14	77,
Шугнанцы	0	0	0,0	0	0,
Эвенки	0	0	0,0	0	0,
Эвены	2	0	0,0	2	10
Энцы	0	0	0,0	0	0,
Эстонцы	312	147	47,1	165	52,
Юкагиры	0	0	0,0	0	0,
Японцы	1	0	0,0	1	10
Другие	0	0	0,0	0	0,

		Число мужчин на 1000 женщин по отдельным национальностям							
	все на	селение	городское	городское население		население			
	1999	2009	1999	2009	1999	2009			
Bcero	929	929	880	880	997	991			
из них:									
Казахи	978	967	929	921	1020	1012			

Число мужчин на 1000 женщин по все население         городское на 1999           Русские         843         820         819           Абазины         1560         1250         1500           Абхазы         1229         1621         1354           Аварцы         1635         1547         1607           Австрийцы         1143         1103         875           Агулы         1100         1293         1270           Адыгейцы         1549         1417         1400           Азербайджанцы         1155         1134         1252           Албанцы         1091         2400         1200           Алеуты         600         1000         1500           Алтайцы         604         483         672           Американцы         1279         1283         1238           Англичане         723         2411         707           Арабы         1897         2137         2039		сельское 1999	население
Русские 843 820 819 Абазины 1560 1250 1500 Абхазы 1229 1621 1354 Аварцы 1635 1547 1607 Австрийцы 1143 1103 875 Агулы 1100 1293 1270 Адыгейцы 1549 1417 1400 Азербайджанцы 1155 1134 1252 Албанцы 1091 2400 1200 Алеуты 600 1000 1500 Алтайцы 604 483 672 Американцы 1279 1283 1238 Англичане 723 2411 707	2009 793	1999	1
Русские 843 820 819 Абазины 1560 1250 1500 Абхазы 1229 1621 1354 Аварцы 1635 1547 1607 Австрийцы 1143 1103 875 Агулы 1100 1293 1270 Адыгейцы 1549 1417 1400 Азербайджанцы 1155 1134 1252 Албанцы 1091 2400 1200 Алеуты 600 1000 1500 Алтайцы 604 483 672 Американцы 1279 1283 1238 Англичане 723 2411 707	793		2009
Абазины 1560 1250 1500 Абхазы 1229 1621 1354 Аварцы 1635 1547 1607 Австрийцы 1143 1103 875 Агулы 1100 1293 1270 Адыгейцы 1549 1417 1400 Азербайджанцы 1155 1134 1252 Албанцы 1091 2400 1200 Алеуты 600 1000 1500 Алтайцы 604 483 672 Американцы 1279 1283 1238 Англичане 723 2411 707		927	897
Абхазы 1229 1621 1354 Аварцы 1635 1547 1607 Австрийцы 1143 1103 875 Агулы 1100 1293 1270 Адыгейцы 1549 1417 1400 Азербайджанцы 1155 1134 1252 Албанцы 1091 2400 1200 Алеуты 600 1000 1500 Алтайцы 604 483 672 Американцы 1279 1283 1238 Англичане 723 2411 707		1615	5500
Аварцы 1635 1547 1607 Австрийцы 1143 1103 875 Агулы 1100 1293 1270 Адыгейцы 1549 1417 1400 Азербайджанцы 1155 1134 1252 Албанцы 1091 2400 1200 Алеуты 600 1000 1500 Алтайцы 604 483 672 Американцы 1279 1283 1238 Англичане 723 2411 707	1696	778	1333
Австрийцы 1143 1103 875 Агулы 1100 1293 1270 Адыгейцы 1549 1417 1400 Азербайджанцы 1155 1134 1252 Албанцы 1091 2400 1200 Алеуты 600 1000 1500 Алтайцы 604 483 672 Американцы 1279 1283 1238 Англичане 723 2411 707	1473	1684	1692
Агулы 1100 1293 1270 Адыгейцы 1549 1417 1400 Азербайджанцы 1155 1134 1252 Албанцы 1091 2400 1200 Алеуты 600 1000 1500 Алтайцы 604 483 672 Американцы 1279 1283 1238 Англичане 723 2411 707	913	2000	1833
Адыгейцы 1549 1417 1400 Азербайджанцы 1155 1134 1252 Албанцы 1091 2400 1200 Алеуты 600 1000 1500 Алтайцы 604 483 672 Американцы 1279 1283 1238 Англичане 723 2411 707	1360	826	1188
Азербайджанцы 1155 1134 1252 Албанцы 1091 2400 1200 Алеуты 600 1000 1500 Алтайцы 604 483 672 Американцы 1279 1283 1238 Англичане 723 2411 707	1267	2667	2167
Албанцы 1091 2400 1200 Алеуты 600 1000 1500 Алтайцы 604 483 672 Американцы 1279 1283 1238 Англичане 723 2411 707	1219	1070	1059
Алеуты60010001500Алтайцы604483672Американцы127912831238Англичане7232411707	6056	857	1071
Алтайцы 604 483 672 Американцы 1279 1283 1238 Англичане 723 2411 707	1000	0	1071
Американцы     1279     1283     1238       Англичане     723     2411     707	570	469	365
Англичане 723 2411 707	1273	3000	1500
		833	
	2418		2000
•	2220	1167	1655
Армяне 1309 1293 1257	1260	1513	1406
Ассирийцы 953 893 923	824	1190	1417
Афганцы 1758 1701 1804	1692	1533	1758
Балкарцы 883 993 822	881	922	1060
Башкиры 799 787 782	765	832	822
Белорусы 900 871 884	836	922	910
Белуджи 1063 317 750	254	2000	415
Болгары 896 857 906	850	877	872
Буряты 717 587 766	621	554	455
Венгры 1167 1164 1007	1307	1485	1000
Вепсы 1727 0 1778	0	1500	(
Вьетнамцы 3833 1188 3500	1267	0	(
Гагаузы 971 918 833	770	1220	1185
Голландцы 1100 1421 1000	1615	0	1000
Греки 987 981 962	958	1048	1025
Грузины 1491 1438 1471	1436	1566	1442
Даргинцы 1382 1416 1269	1285	1629	1953
Долганы 1778 0 1778	0	0	.000
Дунгане 1008 1008 958	999	1019	1010
Евреи 990 995 987	994	1040	1008
Евреи горские 556 667 500	529	1000	3000
_ ' ' ' ' ' ' ' ' ' ' ' ' ' ' ' ' ' ' '	467	0	3000
1 12	250	0	(
Ижорцы         500         0         500           1400         4400         4400	0	0	4000
Ингуши 1146 1100 1120	1067	1243	1222
Испанцы 889 1158 846	1056	1000	3000
Итальянцы 738 1488 689	1526	1500	1125
Ительмены 0 0 0	0	0	(
Кабардинцы 1300 1260 1000	1281	2500	1222
Калмыки 1101 910 1108	927	1080	871
Караимы 1333 699 1333	670	1333	762
Каракалпаки 1108 1082 1142	1081	1059	1084
Карачаевцы 977 1131 1116	1262	902	1054
Карелы 772 721 670	604	1089	844
Кеты 1500 0	0	500	(
Кыргызы 808 891 918	957	690	764
Китайцы 1229 1427 1197	1457	1340	1314
Коми 530 667 588	800	430	500
Коми-пермяки 716 675 701	619	729	722
Корейцы 949 952 937	935	1036	104
Коряки 714 681 640	534	1333	1286
Крымчаки 667 1059 889	1000	0	1129
Кубинцы 2333 2000 2000	1800	0	1123
Кумыки 1272 1091 1209	930	1369	1438
Курды 1024 1029 1086	1071	1007	1019
Лакцы 1243 2081 1249	1956	1200	3364
Латыши 1031 967 1009	932	1094	1050

	все насел	ение	городское на	аселение	сельское на	селение
	1999	2009	1999	2009	1999	2009
Лезгины	1164	1128	1159	1134	1205	1091
Ливы	0	1722	0	1929	0	1000
Литовцы	1086	1005	1069	992	1124	1028
Манси	333	1462	250	1800	500	1250
Марийцы	771	730	768	681	773	778
Молдаване	981	929	980	918	982	942
Монголы	929	1226	955	1317	883	1067
Мордва	811	853	771	799	899	940
Нанайцы	727	1333	1200	1400	333	1000
Народы Индии и Пакистана	4982	3885	5283	4012	1000	2905
Немцы	910	942	880	908	943	976
Ненцы	627	1333	606	0	667	4000
Негидальцы	0	0	0	0	0	0
Нивхи	333	1000	333	0	333	2000
Ногайцы	902	1123	908	1145	857	1000
Орочи	0	0	0	0	0	0
•	1333	1210	1299	1195	1535	1268
Осетины						
Персы	1215	1166	1384	1462	1133	1086
Поляки	867	875	832	815	898	921
Румыны	874	967	822	864	958	1077
Рутульцы	1511	1103	1500	1121	1600	1000
Рушанцы	538	0	462	0	0	0
Саами	1000	0	0	0	0	0
Caxa	420	545	426	414	385	947
Селькупы	500	1000	1000	1000	0	0
Сербы	0	6100	0	6667	0	1000
Словаки	1000	5765	813	7667	1375	1200
Табасаранцы	1403	1114	1534	1308	1083	800
Таджики	1097	1130	1685	1878	1014	1023
Талыши	1133	1095	1813	1000	1097	1130
Татары	842	828	826	807	901	891
Татары крымские	865	763	938	625	779	1250
Таты	1217	525	1400	743	875	231
Тофалары	933	0	917	0	1000	0
Тувинцы	346	57	250	77	500	0
Турки	1025	1093	1111	1352	1000	1009
* *	1283	1327	1382	1508	1149	1106
Туркмены Удины	973	1041	1022	1053	500	857
		684	700			
Удмурты	712			628	724	727
Удэгейцы	808	1000	810	1000	800	0
Узбеки	1014	1034	1001	1051	1022	1023
Уйгуры	999	978	971	950	1019	1000
Украинцы	872	844	842	799	923	904
Ульта	0	0	0	0	0	0
Ульчи	500	0	1000	0	0	0
Финны	848	1072	917	1220	606	667
Французы	1818	2650	2000	2647	0	2667
Хорваты	1167	1684	1056	2037	0	818
Хакасы	511	487	517	518	492	400
Ханты	333	4363	231	3844	600	5029
Цахуры	1429	0	1600	0	1000	0
Цыгане	973	992	946	987	1106	1004
Черкесы	1193	1362	1035	1355	1538	1375
Чехи	890	2613	871	2469	928	2885
Чеченцы	1166	1155	1224	1195	1109	1116
Чуванцы	712	667	648	1750	895	273
чуванцы Чуваши	858	835	845	795	881	901
•						
Чукчи	188	250	231	0	0	0
Шведы	1182	1000	1167	800	1200	1333
Шорцы	536	500	596	560	353	286
Шугнанцы	500	0	500	0	500	0

		Число мужчи	н на 1000 женщин г	то отдельным нацио	нальностям		
	все насел	пение <u> </u>	городское і	население	сельское н	аселение	
	1999	2009	1999	2009	1999	2009	
Эвенки	579	0	400	0	1250	0	
Эвены	1154	571	1333	800	750	0	
Энцы	400	0	0	0	0	0	
Эстонцы	815	826	777	797	937	891	
Юкагиры	2000	0	3000	0	1000	0	
Японцы	2182	917	2750	957	667	0	
Другие	992	3000	1047	3000	985	0	

# Мужчины и женщины по родному языку и отдельным национальностям

#### Все население

	Численность лиц		из них назвали род	іным языком:	
	данной националь- язык своей национальности язык другой национальности человек человек человек мужчины и женщины				
	ности	человек	%	человек	%
		Мужчины и женщины			
Всего	16009597	14965571	93,5	1044026	(
из них:					
Казахи	10096763	9982276	98,9	114487	
Русские	3793764	3748325	98,8	45439	
Узбеки	456997	435833	95,4	21164	
Украинцы	333031	52549	15,8	280482	8
Уйгуры	224713	190956	85,0	33757	1
Татары	204229	104234	51,0	99995	4
Немцы	178409	30413	17,0	147996	8
Корейцы	100385	36108	36,0	64277	6
Турки	97015	90065	92,8	6950	
Азербайджанцы	85292	62645	73,4	22647	2
Белорусы	66476	8657	13,0	57819	8
Дунгане	51944	50010	96,3	1934	
Курды	38325	33978	88,7	4347	1
Таджики	36277	33525	92,4	2752	
Поляки	34057	3160	9,3	30897	9
Чеченцы	31431	24452	77,8	6979	2
Кыргызы	23274	17164	73,7	6110	2
Другие этносы	157215	61221	38,9	95994	6
		Мужчины			
Зсего	7712224	7215219	93,6	497005	
из них:					
Казахи	4963976	4910119	98,9	53857	
Русские	1709820	1688797	98,8	21023	
Узбеки	232277	221616	95,4	10661	
Украинцы	152435	22758	14,9	129677	8
Уйгуры	111132	94028	84,6	17104	1
Татары	92488	46071	49,8	46417	5
Немцы	86522	14724	17,0	71798	8
Корейцы	48948	17545	35,8	31403	6
Турки	50673	47113	93,0	3560	
Азербайджанцы	45319	33492	73,9	11827	2
Белорусы	30937	3703	12,0	27234	8
Дунгане	26071	25166	96,5	905	
Курды	19438	17182	88,4	2256	1
Таджики	19248	17670	91,8	1578	
Поляки	15892	1369	8,6	14523	9
Чеченцы	16845	13127	77,9	3718	2
Кыргызы	10967	8150	74,3	2817	2
Другие этносы	79236	32589	41,1	46647	5
		Женщины			
Всего	8297373	7750352	93,4	547021	

	Численность лиц		из них назвали род	ным языком:		
	данной националь-	язык своей национ	альности	язык другой национ	нальности	
	ности	человек %		человек	%	
Казахи	5132787	5072157	98,8	60630	1,2	
Русские	2083944	2059528	98,8	24416	1,2	
Узбеки	224720	214217	95,3	10503	4,7	
Украинцы	180596	29791	16,5	150805	83,5	
Уйгуры	113581	96928	85,3	16653	14,7	
Татары	111741	58163	52,1	53578	47,9	
Немцы	91887	15689	17,1	76198	82,9	
Корейцы	51437	18563	36,1	32874	63,9	
Турки	46342	42952	92,7	3390	7,3	
Азербайджанцы	39973	29153	72,9	10820	27,1	
Белорусы	35539	4954	13,9	30585	86,1	
Дунгане	25873	24844	96,0	1029	4,0	
Курды	18887	16796	88,9	2091	11,1	
Таджики	17029	15855	93,1	1174	6,9	
Поляки	18165	1791	9,9	16374	90,1	
Чеченцы	14586	11325	77,6	3261	22,4	
Кыргызы	12307	9014	73,2	3293	26,8	
Другие этносы	77979	28632	36,7	49347	63,3	

## Городское население

	4841083 2763012 175536 185977 95957 152449 89322 84139 26963 41597 35113 8818 7958 6128 14379 15659 15907 102448 4055347 2320873 1222427 89952 82608 46758		из них назвали родным языком:				
		язык своей нацио	нальности	язык другой национ	нальности		
	НОСТИ	человек	%	человек	%		
		Мужчины и женщины					
Всего	8662432	8040337	92,8	622095	7,2		
из них:							
Казахи	4841083	4762537	98,4	78546	1,0		
Русские	2763012	2732979	98,9	30033	1,		
Узбеки	175536	161327	91,9	14209	8,		
Украинцы	185977	32450	17,4	153527	82,		
Уйгуры	95957	83002	86,5	12955	13,		
Татары	152449	79578	52,2	72871	47,		
Немцы	89322	15322	17,2	74000	82,		
Корейцы	84139	28753	34,2	55386	65,		
Турки	26963	23840	88,4	3123	11,		
Азербайджанцы	41597	30080	72,3	11517	27,		
Белорусы	35113	4734	13,5	30379	86,		
Дунгане	8818	7566	85,8	1252	14,		
Курды	7958	6487	81,5	1471	18,		
Таджики	6128	4388	71,6	1740	28,		
Поляки	14375	1798	12,5	12577	87,		
Чеченцы	15655	11601	74,1	4054	25,		
Кыргызы	15901	12061	75,9	3840	24,		
Другие этносы	102449	41834	40,8	60615	59,		
		Мужчины	·				
Всего	4055341	3764732	92,8	290609	7,		
из них:							
Казахи	2320873	2284714	98,4	36159	1,		
Русские	1222427	1208752	98,9	13675	1,		
Узбеки	89952	82827	92,1	7125	7,		
Украинцы	82608	13718	16,6	68890	83,		
Уйгуры	46758	40225	86,0	6533	14,		
Татары	68092	34750	51,0	33342	49,		
Немцы	42515	7519	17,7	34996	82,		
Корейцы	40661	13815	34,0	26846	66,		
Турки	15497	13823	89,2	1674	10,		
Азербайджанцы	22850	16710	73,1	6140	26,		
Белорусы	15992	1978	12,4	14014	87,		
Дунгане	4406	3826	86,8	580	13,		
Курды	4115	3323	80,8	792	19,		
Таджики	3999	2975	74,4	1024	25,		

	Численность лиц		из них назвали род	цным языком:	
	данной националь-	язык своей национ	нальности	язык другой национ	нальности
	ности	человек	%	человек	%
Поляки	6454	755	11,7	5699	88,3
Чеченцы	8523	6375	74,8	2148	25,2
Кыргызы	7774	5981	76,9	1793	23,1
Другие этносы	51845	22666	43,7	29179	56,3
		Женщины			
Всего	4607091	4275605	92,8	331486	7,2
из них:					
Казахи	2520210	2477823	98,3	42387	1,7
Русские	1540585	1524227	98,9	16358	1,
Узбеки	85584	78500	91,7	7084	8,3
Украинцы	103369	18732	18,1	84637	81,9
Уйгуры	49199	42777	86,9	6422	13,1
Татары	84357	44828	53,1	39529	46,9
Немцы	46807	7803	16,7	39004	83,3
Корейцы	43478	14938	34,4	28540	65,6
Турки	11466	10017	87,4	1449	12,6
Азербайджанцы	18747	13370	71,3	5377	28,7
Белорусы	19121	2756	14,4	16365	85,6
Дунгане	4412	3740	84,8	672	15,2
Курды	3843	3164	82,3	679	17,7
Таджики	2129	1413	66,4	716	33,6
Поляки	7921	1043	13,2	6878	86,8
Чеченцы	7132	5226	73,3	1906	26,7
Кыргызы	8127	6080	74,8	2047	25,2
Другие этносы	50604	19168	37,9	31436	62,1

#### Сельское население

	Численность лиц		из них назвали род	ным языком:	
	данной националь-	язык своей национа	альности	язык другой национ	нальности
	ности	человек	%	человек	%
		Мужчины и женщины			
Всего	7347165	6925234	94,3	421931	5,
из них:					
Казахи	5255680	5219739	99,3	35941	0,
Русские	1030752	1015346	98,5	15406	1,
Узбеки	281461	274506	97,5	6955	2,
Украинцы	147054	20099	13,7	126955	86,
Уйгуры	128756	107954	83,8	20802	16,3
Татары	51780	24656	47,6	27124	52,
Немцы	89087	15091	16,9	73996	83,
Корейцы	16246	7355	45,3	8891	54,
Турки	70052	66225	94,5	3827	5,
Азербайджанцы	43695	32565	74,5	11130	25,
Белорусы	31363	3923 12,5		27440	87,
Дунгане	43126	42444 98,		682	1,
Курды	30367	27491 90,5		2876	9,
Таджики	30149	29137	96,6	1012	3,
Поляки	19682	1362	6,9	18320	93,
Чеченцы	15776	12851	81,5	2925	18,
Кыргызы	7373	5103	69,2	2270	30,
Другие этносы	54766	19387	35,4	35379	64,
		Мужчины			
Всего	3656883	3450487	94,4	206396	5,0
из них:					
Казахи	2643103	2625405	99,3	17698	0,
Русские	487393	480045	98,5	7348	1,
Узбеки	142325	138789	97,5	3536	2,
Украинцы	69827	9040	12,9	60787	87,
Уйгуры	64374	53803	83,6	10571	16,
Татары	24396	11321	46,4	13075	53,
Немцы	44007	7205	16,4	36802	83,0

	Численность лиц		из них назвали род	үным языком:	
	данной националь-	язык своей нацио	нальности	язык другой национ	нальности
	ности	человек	%	человек	%
Корейцы	8287	3730	45,0	4557	55,0
Турки	35176	33290	94,6	1886	5,4
Азербайджанцы	22469	16782	74,7	5687	25,3
Белорусы	14945	1725	11,5	13220	88,
Дунгане	21665	21340	98,5	325	1,5
Курды	15323	13859	90,4	1464	9,6
Таджики	15249	14695	96,4	554	3,6
Поляки	9438	614	6,5	8824	93,5
Чеченцы	8322	6752	81,1	1570	18,9
Кыргызы	3193	2169	67,9	1024	32,
Другие этносы	27391	9923	36,2	17468	63,8
		Женщины			
Всего	3690282	3474747	94,2	215535	5,8
из них:					
Казахи	2612577	2594334	99,3	18243	0,7
Русские	543359	535301	98,5	8058	1,5
Узбеки	139136	135717	97,5	3419	2,
Украинцы	77227	11059	14,3	66168	85,7
Уйгуры	64382	54151	84,1	10231	15,9
Татары	27384	13335	48,7	14049	51,3
Немцы	45080	7886	17,5	37194	82,
Корейцы	7959	3625	45,5	4334	54,
Турки	34876	32935	94,4	1941	5,6
Азербайджанцы	21226	15783	74,4	5443	25,6
Белорусы	16418	2198	13,4	14220	86,6
Дунгане	21461	21104	98,3	357	1,7
Курды	15044	13632	90,6	1412	9,4
Таджики	14900	14442	96,9	458	3,
Поляки	10244	748	7,3	9496	92,
Чеченцы	7454	6099	81,8	1355	18,2
Кыргызы	4180	2934	70,2	1246	29,8
Другие этносы	27375	9464	34,6	17911	65,4

# Мужчины и женщины по степени владения языками и отдельным национальностям

#### Все население

человек

					Степен	ь владения яз	выками:			
	Цасополис		казахским			русским			английским	
	Население в возрасте	понимают	из них:				них:	TOUR MOIOT	ИЗ Н	них:
	15 и старше	устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут
				Мужчины	и женщины					
Всего	12156705	8992177	7880008	7531198	11471002	10724926	10309468	1874583	1242879	931444
из них:										
Казахи	7320418	7198880	6986634	6819898	6738308	6109365	5790550	1279492	869438	658306
Русские	3183429	806486	278859	200124	3134025	3110393	3079238	401598	247579	179592
Узбеки	307740	293904	228221	189884	285947	241746	210114	33059	23819	16591
Украинцы	299351	64298	21446	15578	295994	293246	290588	24085	15043	11035
Уйгуры	166368	155900	117306	101113	159341	146777	136094	26111	16249	11994
Татары	173949	126218	69557	58569	171190	167738	164717	24622	15519	11599
Немцы	146657	36270	15327	11601	145175	143377	142052	13282	8673	6522
Корейцы	81754	35521	11564	8580	80107	79210	78065	19803	12138	9309
Турки	69660	63362	35743	30232	66927	61152	58269	8165	5399	4190
Азербайджанцы	62899	51103	31160	27198	60935	56241	53737	6893	4400	3333
Белорусы	60020	11379	4033	2906	59349	58717	58190	4110	2561	1897
Дунгане	32211	16021	6951	5166	31576	30832	29886	3258	2074	1397
Курды	26498	20533	11362	9822	25503	23178	22079	1822	1082	804
Таджики	23388	20905	14602	11584	19927	15455	13245	1595	1098	825

					Степен	ь владения яз	выками:			
			казахским			русским			английским	
	Население в возрасте		ИЗ I	HUX:		из н	HUX:		ИЗ Н	их:
	15 и старше	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут
Поляки	28972	6052	2752	1908	28705	28392	28136	2657	1768	132
Чеченцы	23573	13296	6079	5051	23106	22123	21571	2590	1617	123
Кыргызы	17605	16313	12455	11021	16284	13587	12545	2222	1374	102
Другие этносы	132213	55736	25957	20963	128603	123397	120392	19219	13048	1046
					кчины					
Всего	5737197	4320183	3805779	3641181	5433064	5063202	4851957	798088	512578	37546
из них:										
Казахи	3540549	3485374	3387677	3307892	3280593	2965273	2800536	541984	355740	26279
Русские	1398506	352144	115857	82210	1377835	1368122	1354749	166659	99844	7082
Узбеки	156108	149315	117000	97306	147084	125287	109023	15368	10860	746
Украинцы	135028	28795	9114	6567	133652	132679	131618	10374	6328	449
Уйгуры	81433	76610	58148	49925	78493	72512	66960	11459	6929	500
Татары	76806	54078	29021	24419	75677	74467	73265	10377	6291	462
Немцы	70190	16398	6342	4701	69530	68771	68148	5542	3465	249
Корейцы	39232	17393	5582	4145	38484	38090	37564	9196	5497	413
Турки	36483	33184	19177	16201	34914	31642	30112	5143	3399	270
Азербайджанцы	33593	27141	16631	14487	32782	30654	29317	3422	2113	156
Белорусы	27440	5199	1713	1232	27160	26943	26719	1858	1099	80
Дунгане	15994	8412	3665	2689	15730	15466	14999	1557	979	64
Курды	13328	10599	6019	5211	12917	11937	11381	952	551	40
Таджики	12612	11081	7863	6309	11184	8992	7829	935	633	48
Поляки	13263	2682	1131	761	13156	13035	12918	1100	696	5′
Чеченцы	12655	7230	3239	2667	12417	11998	11698	1252	741	54
Кыргызы	8027	7370	5534	4876	7474	6182	5694	964	561	39
Другие этносы	65950	27178	12066	9583	63982	61152	59427	9946	6852	556
другие отпосы	00000	2/1/0	12000		щины	01102	00421	0040	0002	
Всего	6419508	4671994	4074229	3890017	6037938	5661724	5457511	1076495	730301	55597
из них:										
Казахи	3779869	3713506	3598957	3512006	3457715	3144092	2990014	737508	513698	39550
Русские	1784923	454342	163002	117914	1756190	1742271	1724489	234939	147735	1087
Узбеки	151632	144589	111221	92578	138863	116459	101091	17691	12959	912
Украинцы	164323	35503	12332	9011	162342	160567	158970	13711	8715	653
Уйгуры	84935	79290	59158	51188	80848	74265	69134	14652	9320	699
Татары	97143	72140	40536	34150	95513	93271	91452	14245	9228	69
Немцы	76467	19872	8985	6900	75645	74606	73904	7740	5208	403
Корейцы	42522	18128	5982	4435	41623	41120	40501	10607	6641	517
• •										
Турки	33177	30178	16566	14031	32013	29510	28157	3022	2000	148
Азербайджанцы	29306	23962	14529	12711	28153	25587	24420	3471	2287	176
Белорусы	32580	6180	2320	1674	32189	31774	31471	2252	1462	109
Дунгане	16217	7609	3286	2477	15846	15366	14887	1701	1095	74
Курды	13170	9934	5343	4611	12586	11241	10698	870	531	40
Таджики	10776	9824	6739	5275	8743	6463	5416	660	465	34
Поляки	15709	3370	1621	1147	15549	15357	15218	1557	1072	80
Чеченцы	10918	6066	2840	2384	10689	10125	9873	1338	876	68
Кыргызы	9578	8943	6921	6145	8810	7405	6851	1258	813	6
Другие этносы	66263	28558	13891	11380	64621	62245	60965	9273	6196	489

Продолжение *проценты* 

					Степен	ь владения яз	выками:			
	Haaasaanaa		казахским			русским			английским	
	Население в возрасте	=======================================	ИЗ Н	них:		ИЗ Н	них:		ИЗ Н	них:
	15 и старше	т понимают	свободно читают	из них свободно пишут	понимают устную речь	свободно читают св	из них свободно пишут	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут
				Мужчины	и женщины					
Всего	100	74,0	64,8	62,0	94,4	88,2	84,8	15,4	10,2	7,7
из них:										
Казахи	100	98,3	95,4	93,2	92,0	83,5	79,1	17,5	11,9	9,0

					Степен	ь владения я	зыками:			
	Население		казахским			русским			английским	
	в возрасте	понимают	ИЗ I	них:	понимают	ИЗ I	них:	понимают	ИЗ Н	них:
	15 и старше	устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	устную речь	свободно читают	из них свободно пишут
Русские	100	25,3	8,8	6,3	98,4	97,7	96,7	12,6	7,8	5,6
Узбеки	100	95,5	74,2	61,7	92,9	78,6	68,3	10,7	7,7	5,4
Украинцы	100	21,5	7,2	5,2	98,9	98,0	97,1	8,0	5,0	3,7
Уйгуры	100	93,7	70,5	60,8	95,8	88,2	81,8	15,7	9,8	7,2
Татары	100	72,6	40,0	33,7	98,4	96,4	94,7	14,2	8,9	6,7
Немцы	100	24,7	10,5	7,9	99,0	97,8	96,9	9,1	5,9	4,4
Корейцы	100	43,4	14,1	10,5	98,0	96,9	95,5	24,2	14,8	11,4
Турки	100	91,0	51,3	43,4	96,1	87,8	83,6	11,7	7,8	6,0
Азербайджанцы	100	81,2	49,5	43,2	96,9	89,4	85,4	11,0	7,0	5,3
Белорусы	100	19,0	6,7	4,8	98,9	97,8	97,0	6,8	4,3	3,2
Дунгане	100	49,7	21,6	16,0	98,0	95,7	92,8	10,1	6,4	4,3
Курды	100	77,5	42,9	37,1	96,2	87,5	83,3	6,9	4,1	3,0
Таджики	100	89,4	62,4	49,5	85,2	66,1	56,6	6,8	4,7	3,5
Поляки	100	20,9	9,5	6,6	99,1	98,0	97,1	9,2	6,1	4,6
Чеченцы	100	56,4	25,8	21,4	98,0	93,8	91,5	11,0	6,9	5,2
Кыргызы	100	92,7	70,7	62,6	92,5	77,2	71,3	12,6	7,8	5,8
Другие этносы	100	42,2	19,6	15,9 Mvs	97,3	93,3	91,1	14,5	9,9	7,9
Всего	100	75,3	66,3	63,5	94,7	88,3	84,6	13,9	8,9	6,5
из них:	400						1	4-0	40.0	
Казахи	100	98,4	95,7	93,4	92,7	83,8	79,1	15,3	10,0	7,4
Русские	100	25,2	8,3	5,9	98,5	97,8	96,9	11,9	7,1	5,1
Узбеки	100	95,6	74,9	62,3	94,2	80,3	69,8	9,8	7,0	4,8
Украинцы	100	21,3	6,7	4,9	99,0	98,3	97,5	7,7	4,7	3,3
Уйгуры	100	94,1	71,4	61,3	96,4	89,0	82,2	14,1	8,5	6,1
Татары	100	70,4	37,8	31,8	98,5	97,0	95,4	13,5	8,2	6,0
Немцы	100	23,4	9,0	6,7	99,1	98,0	97,1	7,9	4,9	3,5
Корейцы	100	44,3	14,2	10,6	98,1	97,1	95,7	23,4	14,0	10,5
Турки	100	91,0	52,6	44,4	95,7	86,7	82,5	14,1	9,3	7,4
Азербайджанцы	100	80,8	49,5	43,1	97,6	91,3	87,3	10,2	6,3	4,7
Белорусы	100	18,9	6,2	4,5	99,0	98,2	97,4	6,8	4,0	2,9
Дунгане	100	52,6	22,9	16,8	98,3	96,7	93,8	9,7	6,1	4,1
Курды	100	79,5	45,2	39,1	96,9	89,6	85,4	7,1	4,1	3,0
Таджики	100	87,9	62,3	50,0	88,7	71,3	62,1	7,4	5,0	3,8
Поляки	100	20,2	8,5	5,7	99,2	98,3	97,4	8,3	5,2	3,9
Чеченцы	100	57,1	25,6	21,1	98,1	94,8	92,4	9,9	5,9	4,3
Кыргызы	100	91,8	68,9	60,7	93,1	77,0	70,9	12,0	7,0	4,9
Другие этносы	100	41,2	18,3	14,5	97,0	92,7	90,1	15,1	10,4	8,4
Всего	100	72,8	63,5	Жен 60,6	<u>щины</u> 94,1	88,2	85,0	16,8	11,4	8,7
из них:	100	72,0	00,0	00,0	01,1	00,2	00,0	10,0	,.	0,1
Казахи	100	98,2	95,2	92,9	91,5	83,2	79,1	19,5	13,6	10,5
Русские	100	25,5	9,1	6,6	98,4	97,6	96,6	13,2	8,3	6,1
Узбеки	100	95,4	73,3	61,1	91,6	76,8	66,7	11,7	8,5	6,0
Украинцы	100	21,6	7,5	5,5	98,8	97,7	96,7	8,3	5,3	4,0
Уйгуры	100	93,4	69,7	60,3	95,2	87,4	81,4	17,3	11,0	8,2
Татары	100	74,3	41,7	35,2	98,3	96,0	94,1	14,7	9,5	7,2
Немцы	100	26,0	11,8	9,0	98,9	97,6	96,6	10,1	6,8	5,3
Корейцы	100	42,6	14,1	10,4	97,9	96,7	95,2	24,9	15,6	12,2
Турки	100	91,0	49,9	42,3	96,5	88,9	84,9	9,1	6,0	4,5
Азербайджанцы	100	81,8	49,6	43,4	96,1	87,3	83,3	11,8	7,8	6,0
Белорусы	100	19,0	7,1	5,1	98,8	97,5	96,6	6,9	4,5	3,4
Дунгане	100	46,9	20,3	15,3	97,7	94,8	91,8	10,5	6,8	4,6
Курды	100	75,4	40,6	35,0	95,6	85,4	81,2	6,6	4,0	3,
Таджики	100	91,2	62,5	49,0	81,1	60,0	50,3	6,1	4,3	3,
Поляки	100	21,5	10,3	7,3	99,0	97,8	96,9	9,9	6,8	5,
Чеченцы	100	55,6	26,0	21,8	97,9	92,7	90,4	12,3	8,0	6,3
Кыргызы	100	93,4	72,3	64,2	92,0	77,3	71,5	13,1	8,5	6,6
Другие этносы	100	43,1	21,0	17,2	97,5	93,9	92,0	14,0	9,4	7,4

## Городское население

					Степен	ь владения яз	выками:			
	Население		казахским			русским			английским	
	в возрасте 15 и старше	понимают устную	из н	из них	понимают устную	из н свободно	из них	понимают устную	из н свободно	из них
		речь	читают	свободно пишут	речь	читают	свободно пишут	речь	читают	свободно пишут
Page	6924710	4620456	2012205		и женщины 6607132	6249796	6162059	1222140	067700	646469
Всего	6834710	4630456	3913295	3708244	0007132	6348786	6162058	1323140	867722	646468
из них: Казахи	3623082	3547053	3429874	3336360	3455136	3249347	3113271	839484	568491	428000
	2344049	600272	207382	145609	2306438		2268173	350192	214743	155224
Русские Узбеки	125421	117862	88452	73940	119524	2291228 103010	92106	14770	9936	6741
Украинцы	171067	40578	13007	9108	168773	167373	165686	19136	11627	8457
Уйгуры Уйгуры	72996	65628	46926	39471	70341	66520	62338	14277	8579	6366
Татары	131373	93803	49932	41363	129375	127302	125069	21351	13362	9944
Немцы	75053	20168	8234	6058	74250	73647	72898	9900	6317	4739
Корейцы	68653	29292	9590	7028	67272	66527	65533	18098	11168	8580
	19518	16610	8975	7518	18048	15580	14658	4006	2740	2244
Турки Азербайджанцы	31043	24020	14765	12705	30046	27503	26010	4466	2777	2116
Белорусы	32501	6798	2279	1572	32078	31837	31527	3174	1904	1388
Дунгане	6326	4556	1827	1401	6123	5893	5630	1052	543	390
Курды	5663	4320	2191	1836	5504	5143	4944	661	425	313
турды Таджики	4432	2913	1557	1283	4218	3609	3367	658	443	345
Поляки	12767	3345	1310	926	12600	12489	12371	1882	1210	890
	11585	6257	2810	2262	11379	10953	10698	1802	1118	86
Чеченцы Кыргызы	12028	11036	8185	7114	11379	9581	8790	1770	1112	842
	87153	35945	15999	12690	84633	81244	78989	16461	11227	9028
Другие этносы	07100	30940	10999			01244	70909	10401	11221	9020
Зсего	3116473	2151325	1825079	1731143	3017205	2893362	2802338	564391	359542	262500
из них:	0110470	2101020	1020070	1701140	0017200	2000002	2002000	00+001	000042	202000
Казахи	1694830	1660873	1607676	1563859	1621297	1523132	1456084	356644	233882	172305
Русские	1008657	257705	85317	59213	993311	987167	977423	145559	86939	61456
Узбеки	64387	60220	44820	37414	61661	52827	47037	6764	4414	2927
Украинцы	74800	17851	5501	3853	73879	73380	72687	8322	4954	3497
Уйгуры	35063	31667	22747	19046	33938	32176	30079	6329	3712	2687
Татары	57110	39445	20412	16856	56301	55588	54691	9042	5452	4002
Немцы	35152	8900	3357	2420	34774	34515	34143	4202	2595	186
Корейцы	32606	14236	4598	3390	31984	31660	31205	8394	5054	380
Турки	11516	9705	5179	4297	10463	8601	8007	2967	2035	1714
Азербайджанцы	17269	13266	8069	6931	16851	15595	14752	2275	1371	1029
Белорусы	14561	3084	971	674	14387	14311	14176	1463	846	60
Дунгане	3145	2298	944	723	3053	2953	2817	498	248	18
Курды	2920	2304	1196	1008	2851	2693	2592	355	227	170
Таджики	3071	2024	1025	826	2960	2488	2320	414	276	216
Поляки	5599	1454	527	361	5528	5484	5422	780	468	344
Чеченцы	6323	3447	1513	1204	6205	6000	5850	899	533	40
Кыргызы	5782	5255	3806	3284	5470	4523	4144	782	471	343
Другие этносы	43682	17591	7421	5784	42292	40269	38909	8702	6065	4951
другие отпосы					іщины	.0200		0.02		
Всего	3718237	2479131	2088216	1977101	3589927	3455424	3359720	758749	508180	383968
из них:										
Казахи	1928252	1886180	1822198	1772501	1833839	1726215	1657187	482840	334609	255695
Русские	1335392	342567	122065	86396	1313127	1304061	1290750	204633	127804	93768
Узбеки	61034	57642	43632	36526	57863	50183	45069	8006	5522	3814
Украинцы	96267	22727	7506	5255	94894	93993	92999	10814	6673	4960
Уйгуры	37933	33961	24179	20425	36403	34344	32259	7948	4867	3679
Татары	74263	54358	29520	24507	73074	71714	70378	12309	7910	5942
Немцы	39901	11268	4877	3638	39476	39132	38755	5698	3722	2874
Корейцы	36047	15056	4992	3638	35288	34867	34328	9704	6114	477
Турки	8002	6905	3796	3221	7585	6979	6651	1039	705	530
Азербайджанцы	13774	10754	6696	5774	13195	11908	11258	2191	1406	1087
Белорусы	17940	3714	1308	898	17691	17526	17351	1711	1058	781
DCHODACDI										

	Население в возрасте 15 и старше	Степень владения языками:									
			казахским	захским		русским			английским		
			из них:		FOURMOIOT	из них:			из них:		
		15 и старше	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут
Курды	2743	2016	995	828	2653	2450	2352	306	198	143	
Таджики	1361	889	532	457	1258	1121	1047	244	167	129	
Поляки	7168	1891	783	565	7072	7005	6949	1102	742	546	
Чеченцы	5262	2810	1297	1058	5174	4953	4848	903	585	460	
Кыргызы	6246	5781	4379	3830	5924	5058	4646	988	641	499	
Другие этносы	43471	18354	8578	6906	42341	40975	40080	7759	5162	4077	

Продолжение проценты

	Население в возрасте 15 и старше	Степень владения языками:									
		казахским				русским			английским		
			из н			ИЗ I	них:	HOLIIV. 10:15	ИЗ Н	них:	
		понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	
		,		Мужчины	и женщины	,	,				
Всего	100	67,7	84,5	94,8	96,7	92,9	90,2	19,4	12,7	9,5	
из них:											
Казахи	100	97,9	96,7	97,3	95,4	89,7	85,9	23,2	15,7	11,8	
Русские	100	25,6	34,5	70,2	98,4	97,7	96,8	14,9	9,2	6,6	
Узбеки	100	94,0	75,0	83,6	95,3	82,1	73,4	11,8	7,9	5,4	
Украинцы	100	23,7	32,1	70,0	98,7	97,8	96,9	11,2	6,8	4,9	
Уйгуры	100	89,9	71,5	84,1	96,4	91,1	85,4	19,6	11,8	8,7	
Татары	100	71,4	53,2	82,8	98,5	96,9	95,2	16,3	10,2	7,6	
Немцы	100	26,9	40,8	73,6	98,9	98,1	97,1	13,2	8,4	6,3	
Корейцы	100	42,7	32,7	73,3	98,0	96,9	95,5	26,4	16,3	12,5	
Турки	100	85,1	54,0	83,8	92,5	79,8	75,1	20,5	14,0	11,5	
Азербайджанцы	100	77,4	61,5	86,0	96,8	88,6	83,8	14,4	8,9	6,8	
Белорусы	100	20,9	33,5	69,0	98,7	98,0	97,0	9,8	5,9	4,3	
Дунгане	100	72,0	40,1	76,7	96,8	93,2	89,0	16,6	8,6	6,2	
Курды	100	76,3	50,7	83,8	97,2	90,8	87,3	11,7	7,5	5,5	
Таджики	100	65,7	53,5	82,4	95,2	81,4	76,0	14,8	10,0	7,8	
Поляки	100	26,2	39,2	70,7	98,7	97,8	96,9	14,7	9,5	7,0	
Чеченцы	100	54,0	44,9	80,5	98,2	94,5	92,3	15,6	9,7	7,4	
Кыргызы	100	91,8	74,2	86,9	94,7	79,7	73,1	14,7	9,2	7,0	
Другие этносы	100	41,2	44,5	79,3	97,1	93,2	90,6	18,9	12,9	10,4	
				Муж	КЧИНЫ						
Всего	100	69,0	58,6	55,5	96,8	92,8	89,9	18,1	11,5	8,4	
из них:											
Казахи	100	98,0	94,9	92,3	95,7	89,9	85,9	21,0	13,8	10,2	
Русские	100	25,5	8,5	5,9	98,5	97,9	96,9	14,4	8,6	6,1	
Узбеки	100	93,5	69,6	58,1	95,8	82,0	73,1	10,5	6,9	4,5	
Украинцы	100	23,9	7,4	5,2	98,8	98,1	97,2	11,1	6,6	4,7	
Уйгуры	100	90,3	64,9	54,3	96,8	91,8	85,8	18,1	10,6	7,7	
Татары	100	69,1	35,7	29,5	98,6	97,3	95,8	15,8	9,5	7,0	
Немцы	100	25,3	9,5	6,9	98,9	98,2	97,1	12,0	7,4	5,3	
Корейцы	100	43,7	14,1	10,4	98,1	97,1	95,7	25,7	15,5	11,7	
Турки	100	84,3	45,0	37,3	90,9	74,7	69,5	25,8	17,7	14,9	
Азербайджанцы	100	76,8	46,7	40,1	97,6	90,3	85,4	13,2	7,9	6,0	
Белорусы	100	21,2	6,7	4,6	98,8	98,3	97,4	10,0	5,8	4,2	
Дунгане	100	73,1	30,0	23,0	97,1	93,9	89,6	15,8	7,9	5,8	
Курды	100	78,9	41,0	34,5	97,6	92,2	88,8	12,2	7,8	5,8	
Таджики	100	65,9	33,4	26,9	96,4	81,0	75,5	13,5	9,0	7,0	
Поляки	100	26,0	9,4	6,4	98,7	97,9	96,8	13,9	8,4	6,1	
Чеченцы	100	54,5	23,9	19,0	98,1	94,9	92,5	14,2	8,4	6,3	
Кыргызы	100	90,9	65,8	56,8	94,6	78,2	71,7	13,5	8,1	5,9	
Другие этносы	100	40,3	17,0	13,2	96,8	92,2	89,1	19,9	13,9	11,3	
	.30	10,0	17,0		щины	02,2		10,0	10,0	11,0	
Всего	100	66,7	56,2	53,2	96,5	92,9	90,4	20,4	13,7	10,3	
		/ -	,—	,—	, -	- /-		-,-			

	Население в возрасте 15 и старше				Степен	ь владения яз	выками:			
		казахским			русским			английским		
		I	из них:		FOUNDATION	из них:			из них:	
			свободно читают	из них свободно пишут	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут
из них:										
Казахи	100	97,8	94,5	91,9	95,1	89,5	85,9	25,0	17,4	13,3
Русские	100	25,7	9,1	6,5	98,3	97,7	96,7	15,3	9,6	7,0
Узбеки	100	94,4	71,5	59,8	94,8	82,2	73,8	13,1	9,0	6,2
Украинцы	100	23,6	7,8	5,5	98,6	97,6	96,6	11,2	6,9	5,2
Уйгуры	100	89,5	63,7	53,8	96,0	90,5	85,0	21,0	12,8	9,7
Татары	100	73,2	39,8	33,0	98,4	96,6	94,8	16,6	10,7	8,0
Немцы	100	28,2	12,2	9,1	98,9	98,1	97,1	14,3	9,3	7,2
Корейцы	100	41,8	13,8	10,1	97,9	96,7	95,2	26,9	17,0	13,2
Турки	100	86,3	47,4	40,3	94,8	87,2	83,1	13,0	8,8	6,6
Азербайджанцы	100	78,1	48,6	41,9	95,8	86,5	81,7	15,9	10,2	7,9
Белорусы	100	20,7	7,3	5,0	98,6	97,7	96,7	9,5	5,9	4,4
Дунгане	100	71,0	27,8	21,3	96,5	92,4	88,4	17,4	9,3	6,6
Курды	100	73,5	36,3	30,2	96,7	89,3	85,7	11,2	7,2	5,2
Таджики	100	65,3	39,1	33,6	92,4	82,4	76,9	17,9	12,3	9,5
Поляки	100	26,4	10,9	7,9	98,7	97,7	96,9	15,4	10,4	7,6
Чеченцы	100	53,4	24,6	20,1	98,3	94,1	92,1	17,2	11,1	8,7
Кыргызы	100	92,6	70,1	61,3	94,8	81,0	74,4	15,8	10,3	8,0
Другие этносы	100	42,2	19,7	15,9	97,4	94,3	92,2	17,8	11,9	9,4

#### Сельское население

человек

	Население в возрасте 15 и старше	Степень владения языками:									
		казахским			русским			английским			
		понимают	ИЗ I	них:		ИЗ I	них:		ИЗ I	них:	
		устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	
				Мужчины	и женщины						
Всего	5321995	4361721	3966713	3822954	4863870	4376140	4147410	551443	375157	284976	
из них:											
Казахи	3697336	3651827	3556760	3483538	3283172	2860018	2677279	440008	300947	230306	
Русские	839380	206214	71477	54515	827587	819165	811065	51406	32836	24368	
Узбеки	182319	176042	139769	115944	166423	138736	118008	18289	13883	9850	
Украинцы	128284	23720	8439	6470	127221	125873	124902	4949	3416	2578	
Уйгуры	93372	90272	70380	61642	89000	80257	73756	11834	7670	5628	
Татары	42576	32415	19625	17206	41815	40436	39648	3271	2157	165	
Немцы	71604	16102	7093	5543	70925	69730	69154	3382	2356	178	
Корейцы	13101	6229	1974	1552	12835	12683	12532	1705	970	72	
Турки	50142	46752	26768	22714	48879	45572	43611	4159	2659	194	
Азербайджанцы	31856	27083	16395	14493	30889	28738	27727	2427	1623	121	
Белорусы	27519	4581	1754	1334	27271	26880	26663	936	657	509	
Дунгане	25885	11465	5124	3765	25453	24939	24256	2206	1531	100	
Курды	20835	16213	9171	7986	19999	18035	17135	1161	657	49	
Таджики	18956	17992	13045	10301	15709	11846	9878	937	655	48	
Поляки	16205	2707	1442	982	16105	15903	15765	775	558	430	
Чеченцы	11988	7039	3269	2789	11727	11170	10873	788	499	373	
Кыргызы	5577	5277	4270	3907	4890	4006	3755	452	262	18	
Другие этносы	45060	19791	9958	8273	43970	42153	41403	2758	1821	143	
				Myx	кчины						
Bcero	2620724	2168858	1980700	1910038	2415859	2169840	2049619	233697	153036	11296	
из них:											
Казахи	1845719	1824501	1780001	1744033	1659296	1442141	1344452	185340	121858	9049	
Русские	389849	94439	30540	22997	384524	380955	377326	21100	12905	936	
Узбеки	91721	89095	72180	59892	85423	72460	61986	8604	6446	454	
Украинцы	60228	10944	3613	2714	59773	59299	58931	2052	1374	100	
Уйгуры	46370	44943	35401	30879	44555	40336	36881	5130	3217	231	
Татары	19696	14633	8609	7563	19376	18879	18574	1335	839	62	

					Степен	ь владения я	выками:			
			казахским			русским			английским	
	Население в возрасте		из н	них:		из н	них:		из н	них:
	15 и старше	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут
Немцы	35038	7498	2985	2281	34756	34256	34005	1340	870	626
Корейцы	6626	3157	984	755	6500	6430	6359	802	443	325
Турки	24967	23479	13998	11904	24451	23041	22105	2176	1364	989
Азербайджанцы	16324	13875	8562	7556	15931	15059	14565	1147	742	538
Белорусы	12879	2115	742	558	12773	12632	12543	395	253	195
Дунгане	12849	6114	2721	1966	12677	12513	12182	1059	731	468
Курды	10408	8295	4823	4203	10066	9244	8789	597	324	231
Таджики	9541	9057	6838	5483	8224	6504	5509	521	357	264
Поляки	7664	1228	604	400	7628	7551	7496	320	228	174
Чеченцы	6332	3783	1726	1463	6212	5998	5848	353	208	148
Кыргызы	2245	2115	1728	1592	2004	1659	1550	182	90	51
Другие этносы	22268	9587	4645	3799	21690	20883	20518	1244	787	616
				Жен	ІЩИНЫ					
Всего	2701271	2192863	1986013	1912916	2448011	2206300	2097791	317746	222121	172009
из них:										
Казахи	1851617	1827326	1776759	1739505	1623876	1417877	1332827	254668	179089	139812
Русские	449531	111775	40937	31518	443063	438210	433739	30306	19931	15004
Узбеки	90598	86947	67589	56052	81000	66276	56022	9685	7437	5309
Украинцы	68056	12776	4826	3756	67448	66574	65971	2897	2042	1576
Уйгуры	47002	45329	34979	30763	44445	39921	36875	6704	4453	3312
Татары	22880	17782	11016	9643	22439	21557	21074	1936	1318	1030
Немцы	36566	8604	4108	3262	36169	35474	35149	2042	1486	1157
Корейцы	6475	3072	990	797	6335	6253	6173	903	527	404
Турки	25175	23273	12770	10810	24428	22531	21506	1983	1295	957
Азербайджанцы	15532	13208	7833	6937	14958	13679	13162	1280	881	679
Белорусы	14640	2466	1012	776	14498	14248	14120	541	404	314
Дунгане	13036	5351	2403	1799	12776	12426	12074	1147	800	539
Курды	10427	7918	4348	3783	9933	8791	8346	564	333	260
Таджики	9415	8935	6207	4818	7485	5342	4369	416	298	216
Поляки	8541	1479	838	582	8477	8352	8269	455	330	262
Чеченцы	5656	3256	1543	1326	5515	5172	5025	435	291	225
Кыргызы	3332	3162	2542	2315	2886	2347	2205	270	172	135
Другие этносы	22792	10204	5313	4474	22280	21270	20885	1514	1034	818

					Степен	ь владения яз	выками:			
	Население		казахским			русским			английским	
	в возрасте	понимают	ИЗ Н	них:	понимают	из н	них:	понимают	ИЗ Н	их:
	15 и старше	устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	устную речь	свободно читают	из них свободно пишут
				Мужчины	и женщины					
Всего	100	82,0	74,5	71,8	91,4	82,2	77,9	10,4	7,0	5,4
из них:										
Казахи	100	98,8	96,2	94,2	88,8	77,4	72,4	11,9	8,1	6,2
Русские	100	24,6	8,5	6,5	98,6	97,6	96,6	6,1	3,9	2,9
Узбеки	100	96,6	76,7	63,6	91,3	76,1	64,7	10,0	7,6	5,4
Украинцы	100	18,5	6,6	5,0	99,2	98,1	97,4	3,9	2,7	2,0
Уйгуры	100	96,7	75,4	66,0	95,3	86,0	79,0	12,7	8,2	6,0
Татары	100	76,1	46,1	40,4	98,2	95,0	93,1	7,7	5,1	3,9
Немцы	100	22,5	9,9	7,7	99,1	97,4	96,6	4,7	3,3	2,
Корейцы	100	47,5	15,1	11,8	98,0	96,8	95,7	13,0	7,4	5,6
Турки	100	93,2	53,4	45,3	97,5	90,9	87,0	8,3	5,3	3,9
Азербайджанцы	100	85,0	51,5	45,5	97,0	90,2	87,0	7,6	5,1	3,8
Белорусы	100	16,6	6,4	4,8	99,1	97,7	96,9	3,4	2,4	1,8
Дунгане	100	44,3	19,8	14,5	98,3	96,3	93,7	8,5	5,9	3,9
Курды	100	77,8	44,0	38,3	96,0	86,6	82,2	5,6	3,2	2,4
Таджики	100	94,9	68,8	54,3	82,9	62,5	52,1	4,9	3,5	2,
Поляки	100	16,7	8,9	6,1	99,4	98,1	97,3	4,8	3,4	2,

					Степен	ь владения я	выками:			
	Насополис		казахским			русским			английским	
	Население в возрасте		ИЗ Н	HUX:		ИЗ I	HUX:		из н	них:
	15 и старше	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут
Чеченцы	100	58,7	27,3	23,3	97,8	93,2	90,7	6,6	4,2	3,
Кыргызы	100	94,6	76,6	70,1	87,7	71,8	67,3	8,1	4,7	3,3
Другие этносы	100	43,9	22,1	18,4	97,6	93,5	91,9	6,1	4,0	3,2
					КЧИНЫ					
Всего	100	82,8	75,6	72,9	92,2	82,8	78,2	8,9	5,8	4,
из них:										
Казахи	100	98,9	96,4	94,5	89,9	78,1	72,8	10,0	6,6	4,
Русские	100	24,2	7,8	5,9	98,6	97,7	96,8	5,4	3,3	2,
Узбеки	100	97,1	78,7	65,3	93,1	79,0	67,6	9,4	7,0	5,
Украинцы	100	18,2	6,0	4,5	99,2	98,5	97,8	3,4	2,3	1,
Уйгуры	100	96,9	76,3	66,6	96,1	87,0	79,5	11,1	6,9	5,
Татары	100	74,3	43,7	38,4	98,4	95,9	94,3	6,8	4,3	3,
Немцы	100	21,4	8,5	6,5	99,2	97,8	97,1	3,8	2,5	1,
Корейцы	100	47,6	14,9	11,4	98,1	97,0	96,0	12,1	6,7	4,
Турки	100	94,0	56,1	47,7	97,9	92,3	88,5	8,7	5,5	4,
Азербайджанцы	100	85,0	52,5	46,3	97,6	92,3	89,2	7,0	4,5	3,
Белорусы	100	16,4	5,8	4,3	99,2	98,1	97,4	3,1	2,0	1
Дунгане	100	47,6	21,2	15,3	98,7	97,4	94,8	8,2	5,7	3,
Курды	100	79,7	46,3	40,4	96,7	88,8	84,4	5,7	3,1	2,
Таджики	100	94,9	71,7	57,5	86,2	68,2	57,7	5,5	3,7	2,
Поляки	100	16,0	7,9	5,2	99,5	98,5	97,8	4,2	3,0	2,
Чеченцы	100	59,7	27,3	23,1	98,1	94,7	92,4	5,6	3,3	2,
Кыргызы	100	94,2	77,0	70,9	89,3	73,9	69,0	8,1	4,0	2
Другие этносы	100	43,1	20,9	17,1	97,4	93,8	92,1	5,6	3,5	2,
				Жен	ІЩИНЫ					
Всего	100	81,2	73,5	70,8	90,6	81,7	77,7	11,8	8,2	6,
из них:										
Казахи	100	98,7	96,0	93,9	87,7	76,6	72,0	13,8	9,7	7,
Русские	100	24,9	9,1	7,0	98,6	97,5	96,5	6,7	4,4	3
Узбеки	100	96,0	74,6	61,9	89,4	73,2	61,8	10,7	8,2	5,
Украинцы	100	18,8	7,1	5,5	99,1	97,8	96,9	4,3	3,0	2,
Уйгуры	100	96,4	74,4	65,5	94,6	84,9	78,5	14,3	9,5	7
Татары	100	77,7	48,1	42,1	98,1	94,2	92,1	8,5	5,8	4,
Немцы	100	23,5	11,2	8,9	98,9	97,0	96,1	5,6	4,1	3.
Корейцы	100	47,4	15,3	12,3	97,8	96,6	95,3	13,9	8,1	6
Турки	100	92,4	50,7	42,9	97,0	89,5	85,4	7,9	5,1	3,
Азербайджанцы	100	85,0	50,4	44,7	96,3	88,1	84,7	8,2	5,7	4
Белорусы	100	16,8	6,9	5,3	99,0	97,3	96,4	3,7	2,8	2,
Дунгане	100	41,0	18,4	13,8	98,0	95,3	92,6	8,8	6,1	4,
Курды	100	75,9	41,7	36,3	95,3	84,3	80,0	5,4	3,2	2,
Таджики	100	94,9	65,9	51,2	79,5	56,7	46,4	4,4	3,2	2
Поляки	100	17,3	9,8	6,8	99,3	97,8	96,8	5,3	3,9	3.
Чеченцы	100	57,6	27,3	23,4	97,5	91,4	88,8	7,7	5,1	4
Кыргызы	100	94,9	76,3	69,5	86,6	70,4	66,2	8,1	5,1	4,
Другие этносы	100	44,8	23,3	19,6	97,8	93,3	91,6	6,6		3,

# Мужчины и женщины по вероисповеданию и отдельным группам возрастов

#### Все население

	Всего			из них ука	азавшие:			Отказались
	Bcero	ислам	христианство	иудаизм	буддизм	другое	неверующие	указать
			Мужчины	и женщины				
Всего	16009597	11239176	4214232	5281	14663	3688	451547	81010
из них в возрасте, лет:								
0-4	1488658	1206591	240979	289	833	701	28121	11144
5-9	1146697	913308	201088	184	659	372	24244	6842

				из них ука	ISSELLING.			Продолжение
	Всего	ислам	христианство	иудаизм	буддизм	другое	неверующие	Отказались указать
10-14	1217537	976416	205843	185	668	286	28049	6090
15-19	1544995	1208368	287641	297	965	383	40319	7022
20-24	1605090	1175293	374506	534	1300	345	45283	7829
25-29	1342309	949888	344867	568	1191	234	38723	6838
30-34	1216304	861336	312888	436	1063	215	34467	5899
35-39	1138801	818458	281504	444	951	173	32054	5217
40-44	1065799	774009	255953	411	916	196	29713	4601
45-49	1103296	730897	329440	411	1036	173	36190	5149
50-54	888729	525813	323727	420	1187	170	33107	4305
55-59	693223	374525	285563	319	1223	145	28037	3411
60-64	422865	219429	184007	221	836	93	16306	1973
65-69	390760	196840	178373	177	604	73	13047	1646
70-74	370214	160383	195027	172	533	62	12568	1469
75-79	185264	71774	106214	96	392	30	5962	796
80 и старше	189056	75848	106612	117	306	37	5357	779
Pooro	7712224	5535432	1880053	чины 2729	7398	1856	245369	39387
Всего	1112224	5535432	1880053	2729	7398	1830	245369	39387
из них в возрасте, лет:	705500	004044	400007	457	440	050	44450	5050
0-4	765532	621644	122827	157	440	356	14456	5652
5-9	587281	468026	102672	80	346	203	12474	3480
10-14	622214	498642	105058	103	341	163	14830	3077
15-19	777038	606960	144013	157	493	196	21621	3598
20-24	797747	583518	183695	310	731	170	25329	3994
25-29	669092	474100	168272	332	647	125	22239	3377
30-34	598584	427704	147793	229	561	110	19316	2871
35-39	555749	403816	130755	233	560	92	17720	2573
40-44	514413	378509	116929	203	487	93	16030	2162
45-49	524043	353310	147480	218	531	70	20000	2434
50-54	409961	248988	139976	194	579	85	18135	2004
55-59	305456	171253	116622	150	544	65	15278	1544
60-64	179894	98024	71481	93	399	41	8971	885
65-69	153504	83973	61540	89	255	33	6961	653
70-74	140321	66682	65911	91	238	30	6787	582
75-79	62401	27173	31799	52	152	11	2921	293
80 и старше	48994	23110	23230	38	94	13	2301	208
оо и старше	40004	20110	Женц		0-1	10	2001	200
Всего	8297373	5703744	2334179	2552	7265	1832	206178	41623
из них в возрасте, лет:								
0-4	723126	584947	118152	132	393	345	13665	5492
5-9	559416	445282	98416	104	313	169	11770	3362
10-14	595323	477774	100785	82	327	123	13219	3013
15-19	767957	601408	143628	140	472	187	18698	3424
20-24	807343	591775	190811	224	569	175	19954	3835
25-29								
	673217	475788	176595	236	544	109	16484	3461
30-34	617720	433632	165095	207	502	105	15151	3028
35-39	583052	414642	150749	211	391	81	14334	2644
40-44	551386	395500	139024	208	429	103	13683	2439
45-49	579253	377587	181960	193	505	103	16190	2715
50-54	478768	276825	183751	226	608	85	14972	2301
55-59	387767	203272	168941	169	679	80	12759	1867
60-64	242971	121405	112526	128	437	52	7335	1088
65-69	237256	112867	116833	88	349	40	6086	993
70-74	229893	93701	129116	81	295	32	5781	887
75-79	122863	44601	74415	44	240	19	3041	503
80 и старше	140062	52738	83382	79	212	24	3056	571

Продолжение проценты

				из них ука	SSBITING.			0
	Всего	ислам	христианство	иудаизм	буддизм	другое	неверующие	Отказались указать
		ислам		и женщины	Оуддизій	другое	певерующие	,
Всего	100	70,2	26,3	0,0	0,1	0,0	2,8	0
из них в возрасте, лет:		. 0,=	_0,0	3,3	٥, .	0,0	_,0	
0-4	100	81,1	16,2	0,0	0,1	0,0	1,9	0
5-9	100	79,6	17,5	0,0	0,1	0,0	2,1	0
10-14	100	80,2	16,9	0,0	0,1	0,0	2,3	0
15-19	100	78,2	18,6	0,0	0,1	0,0	2,6	0
20-24	100	73,2	23,3	0,0	0,1	0,0	2,8	0
25-29	100	70,8	25,7			0,0	2,0	0
				0,0	0,1			
30-34	100	70,8	25,7	0,0	0,1	0,0	2,8	C
35-39	100	71,9	24,7	0,0	0,1	0,0	2,8	C
40-44	100	72,6	24,0	0,0	0,1	0,0	2,8	(
45-49	100	66,2	29,9	0,0	0,1	0,0	3,3	C
50-54	100	59,2	36,4	0,0	0,1	0,0	3,7	0
55-59	100	54,0	41,2	0,0	0,2	0,0	4,0	C
60-64	100	51,9	43,5	0,1	0,2	0,0	3,9	C
65-69	100	50,4	45,6	0,0	0,2	0,0	3,3	C
70-74	100	43,3	52,7	0,0	0,1	0,0	3,4	(
75-79	100	38,7	57,3	0,1	0,2	0,0	3,2	(
80 и старше	100	40,1	56,4	0,1	0,2	0,0	2,8	(
			Myx	КЧИНЫ				
Всего	100	71,8	24,4	0,0	0,1	0,0	3,2	(
из них в возрасте, лет:								
0-4	100	81,2	16,0	0,0	0,1	0,0	1,9	(
5-9	100	79,7	17,5	0,0	0,1	0,0	2,1	(
10-14	100	80,1	16,9	0,0	0,1	0,0	2,4	(
15-19	100	78,1	18,5	0,0	0,1	0,0	2,8	(
20-24	100	73,1	23,0	0,0	0,1	0,0	3,2	
								(
25-29	100	70,9	25,1	0,0	0,1	0,0	3,3	(
30-34	100	71,5	24,7	0,0	0,1	0,0	3,2	(
35-39	100	72,7	23,5	0,0	0,1	0,0	3,2	(
40-44	100	73,6	22,7	0,0	0,1	0,0	3,1	(
45-49	100	67,4	28,1	0,0	0,1	0,0	3,8	(
50-54	100	60,7	34,1	0,0	0,1	0,0	4,4	(
55-59	100	56,1	38,2	0,0	0,2	0,0	5,0	(
60-64	100	54,5	39,7	0,1	0,2	0,0	5,0	(
65-69	100	54,7	40,1	0,1	0,2	0,0	4,5	(
70-74	100	47,5	47,0	0,1	0,2	0,0	4,8	(
75-79	100	43,5	51,0	0,1	0,2	0,0	4,7	(
80 и старше	100	47,2	47,4	0,1	0,2	0,0	4,7	(
·		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·		іщины	,	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	
Всего	100	68,7	28,1	0,0	0,1	0,0	2,5	(
из них в возрасте, лет:		,-	,	-,-	-,-	-,-	_,-	
0-4	100	80,9	16,3	0,0	0,1	0,0	1,9	(
5-9	100	79,6	17,6	0,0	0,1	0,0	2,1	(
10-14	100	80,3					2,1	
15-19	100	78,3	16,9 18,7	0,0 0,0	0,1 0,1	0,0 0,0	2,2	(
20-24	100	73,3	23,6	0,0	0,1	0,0	2,5	(
25-29	100	70,7	26,2	0,0	0,1	0,0	2,4	(
30-34	100	70,2	26,7	0,0	0,1	0,0	2,5	(
35-39	100	71,1	25,9	0,0	0,1	0,0	2,5	(
40-44	100	71,7	25,2	0,0	0,1	0,0	2,5	(
45-49	100	65,2	31,4	0,0	0,1	0,0	2,8	(
50-54	100	57,8	38,4	0,0	0,1	0,0	3,1	(
55-59	100	52,4	43,6	0,0	0,2	0,0	3,3	(
60-64	100	50,0	46,3	0,1	0,2	0,0	3,0	(
65-69	100	47,6	49,2	0,0	0,1	0,0	2,6	(
70-74	100	40,8	56,2	0,0	0,1	0,0	2,5	(
75-79	100	36,3	60,6	0,0	0,2	0,0	2,5	(
•	100	37,7	59,5	0,1	0,2	0,0	2,2	(

## Городское население

1	Т							челов
	Всего		V2142=145=	из них ука				Отказались указать
		ислам	христианство	иудаизм	буддизм	другое	неверующие	указать
Bcero	8662432	5301451	2975751	и женщины 4139	10352	2620	308080	6003
из них в возрасте, лет:	0002432	3301431	29/3/31	4139	10332	2020	300000	0003
0-4	724833	532157	165603	203	578	493	17570	822
5-9	536966	383910	132953	130	434	249	14613	467
10-14	565923	409776	134146	122	431	197	17089	416
15-19	827875	597164	197831	225	633	296	26706	502
20-24	913330	606711	267864	443	961	245	31208	589
25-29	763869	480663	249596	473	880	167	26896	519
30-34	681726	425875	226174	337	785	151	23899	450
35-39	638252	406855	203804	339	713	116	22432	399
40-44	590519	384701	180635	326	650	139	20550	351
45-49	617117	357281	230013	326	713	137	24748	389
50-54	500756	246199	227103	330	794	127	22959	324
55-59	396783	168077	204890	246	845	99	20031	259
60-64	246902	97263	135005	180	594	68	12251	154
65-69	219707	80108	128078	143	453	49	9619	125
70-74	214572	65518	138333	134	389	42	9048	110
75-79	110490	29405	75737	82	280	20	4362	60
80 и старше	112812	29788	77986	100	219	25	4099	59
			Муж	чины				
Всего	4055341	2551675	1301787	2168	5212	1320	164415	2876
из них в возрасте, лет:								
0-4	373410	274999	84519	115	306	251	9078	414
5-9	276048	197894	67916	56	223	138	7438	238
10-14	289410	209356	68542	68	222	119	9007	209
15-19	406022	291314	97634	123	326	154	13928	254
20-24	441735	292055	128760	265	542	125	17034	295
25-29	373270	234572	119970	285	484	90	15334	253
30-34	325438	204078	105411	175	413	78	13128	215
35-39	300222	192005	93399	187	425	64	12196	194
40-44	274089	180304	80757	162	353	61	10845	160
45-49	282793	166903	100213	167	365	52	13300	179
50-54	222206	112932	94993	156	369	61	12225	14
55-59	168226	74736	81166	121	363	42	10643	115
60-64	100383	41832	50927	72	284	28	6566	6
65-69	81836	32941	43054	71	194	22	5058	49
70-74	76955	26004	45498	70	172	19	4765	4:
75-7 <del>4</del> 75-79	35329	10795	22031	41	110	8	2117	22
	27969	8955	16997	34	61	8	1753	16
80 и старше	27909	0900	Женг		01	0	1/55	- 10
Всего	4607091	2749776	1673964	<del>цины</del> 1971	5140	1300	143665	3127
из них в возрасте, лет:	4007031	2143110	1073304	1371	3140	1300	143003	3121
0-4	351423	257158	81084	88	272	242	8492	408
5-9	260918	186016	65037	74		111		229
					211		7175	
10-14	276513	200420	65604	54	209	78	8082	200
15-19	421853	305850	100197	102	307	142	12778	24
20-24	471595	314656	139104	178	419	120	14174	294
25-29	390599	246091	129626	188	396	77	11562	26
30-34	356288	221797	120763	162	372	73	10771	23
35-39	338030	214850	110405	152	288	52	10236	20
40-44	316430	204397	99878	164	297	78	9705	19
45-49	334324	190378	129800	159	348	85	11448	21
50-54	278550	133267	132110	174	425	66	10734	17
55-59	228557	93341	123724	125	482	57	9388	14
60-64	146519	55431	84078	108	310	40	5685	8
65-69	137871	47167	85024	72	259	27	4561	76
70-74	137617	39514	92835	64	217	23	4283	68
75-79	75161	18610	53706	41	170	12	2245	3
80 и старше	84843	20833	60989	66	158	17	2346	4:

				из них ука:	SSBIIINE.			процент
	Всего	ислам	христианство	иудаизм	буддизм	другое	неверующие	Отказались указать
		VIO IGIN		и женщины	оуддиом	другоо	поворующие	
Всего	100	61,2	34,4	0,0	0,1	0,0	3,6	0,
из них в возрасте, лет:		,	,	-,-	-,	-,-	-,-	- '
0-4	100	73,4	22,8	0,0	0,1	0,1	2,4	1,
5-9	100	71,5	24,8	0,0	0,1	0,0	2,7	0,
10-14	100	72,4	23,7	0,0	0,1	0,0	3,0	0,
15-19	100	72,1	23,9	0,0	0,1	0,0	3,2	0.
20-24	100	66,4	29,3	0,0	0,1	0,0	3,4	0
25-29	100	62,9	32,7	0,1	0,1	0,0	3,5	0
30-34	100	62,5	33,2	0,0	0,1	0,0	3,5	0
35-39	100	63,7	31,9	0,1	0,1	0,0	3,5	0
40-44	100	65,1	30,6	0,1	0,1	0,0	3,5	0
45-49	100	57,9	37,3	0,1	0,1	0,0	4,0	C
50-54	100	49,2	45,4	0,1	0,1	0,0	4,6	0
55-59	100	49,2						
			51,6	0,1	0,2	0,0	5,0	0
60-64	100	39,4	54,7	0,1	0,2	0,0	5,0	C
65-69	100	36,5	58,3	0,1	0,2	0,0	4,4	C
70-74	100	30,5	64,5	0,1	0,2	0,0	4,2	(
75-79	100	26,6	68,5	0,1	0,3	0,0	3,9	(
80 и старше	100	26,4	69,1	0,1	0,2	0,0	3,6	(
_	100			кчины				
Всего	100	62,9	32,1	0,1	0,1	0,0	4,1	(
из них в возрасте, лет:								
0-4	100	73,6	22,6	0,0	0,1	0,1	2,4	•
5-9	100	71,7	24,6	0,0	0,1	0,0	2,7	(
10-14	100	72,3	23,7	0,0	0,1	0,0	3,1	(
15-19	100	71,7	24,0	0,0	0,1	0,0	3,4	(
20-24	100	66,1	29,1	0,1	0,1	0,0	3,9	(
25-29	100	62,8	32,1	0,1	0,1	0,0	4,1	(
30-34	100	62,7	32,4	0,1	0,1	0,0	4,0	(
35-39	100	64,0	31,1	0,1	0,1	0,0	4,1	(
40-44	100	65,8	29,5	0,1	0,1	0,0	4,0	(
45-49	100	59,0	35,4	0,1	0,1	0,0	4,7	(
50-54	100	50,8	42,7	0,1	0,2	0,0	5,5	(
55-59	100	44,4	48,2	0,1	0,2	0,0	6,3	(
60-64	100	41,7	50,7	0,1	0,3	0,0	6,5	(
65-69	100	40,3	52,6	0,1	0,2	0,0	6,2	(
70-74	100	33,8	59,1	0,1	0,2	0,0	6,2	(
75-79	100	30,6	62,4	0,1	0,3	0,0	6,0	(
80 и старше	100	32,0	60,8	0,1	0,2	0,0	6,3	(
00 // 0.up=0		02,0		щины				
Всего	100	59,7	36,3	0,0	0,1	0,0	3,1	(
из них в возрасте, лет:		,-	,-	-,-	-,-	-,-	-, -	
0-4	100	73,2	23,1	0,0	0,1	0,1	2,4	1
5-9	100	71,3	24,9	0,0	0,1	0,0	2,7	(
10-14	100	71,5	23,7	0,0	0,1	0,0	2,7	(
15-19	100	72,5 72,5	23,8	0,0	0,1	0,0	3,0	(
20-24	100	66,7	29,5	0,0	0,1	0,0	3,0	
25-29	100	63,0	33,2	0,0		0,0	3,0	,
					0,1			
30-34	100	62,3	33,9	0,0	0,1	0,0	3,0	(
35-39	100	63,6	32,7	0,0	0,1	0,0	3,0	(
40-44	100	64,6	31,6	0,1	0,1	0,0	3,1	(
45-49	100	56,9	38,8	0,0	0,1	0,0	3,4	(
50-54	100	47,8	47,4	0,1	0,2	0,0	3,9	(
55-59	100	40,8	54,1	0,1	0,2	0,0	4,1	(
60-64	100	37,8	57,4	0,1	0,2	0,0	3,9	(
65-69	100	34,2	61,7	0,1	0,2	0,0	3,3	(
70-74	100	28,7	67,5	0,0	0,2	0,0	3,1	(
75-79	100	24,8	71,5	0,1	0,2	0,0	3,0	(
80 и старше	100	24,6	71,9	0,1	0,2	0,0	2,8	(

## Сельское население

								челове
	Bcero				азавшие:			Отказались
		ислам	христианство	иудаизм	буддизм	другое	неверующие	указать
D	7047405	5007705		и женщины	4044	4000	440407	00074
Всего	7347165	5937725	1238481	1142	4311	1068	143467	20971
из них в возрасте, лет:	700005	074404	75070	00	055	000	40554	0045
0-4	763825	674434	75376	86	255	208	10551	2915
5-9	609731	529398	68135	54	225	123	9631	2165
10-14	651614	566640	71697	63	237	89	10960	1928
15-19	717120	611204	89810	72	332	87	13613	2002
20-24	691760	568582	106642	91	339	100	14075	1931
25-29	578440	469225	95271	95	311	67	11827	1644
30-34	534578	435461	86714	99	278	64	10568	1394
35-39	500549	411603	77700	105	238	57	9622	1224
40-44	475280	389308	75318	85	266	57	9163	1083
45-49	486179	373616	99427	85	323	36	11442	1250
50-54	387973	279614	96624	90	393	43	10148	106
55-59	296440	206448	80673	73	378	46	8006	816
60-64	175963	122166	49002	41	242	25	4055	432
65-69	171053	116732	50295	34	151	24	3428	389
70-74	155642	94865	56694	38	144	20	3520	36
75-79	74774	42369	30477	14	112	10	1600	19:
	76244	46060	28626	17	87	12	1258	184
80 и старше	70244	40000			87	12	1258	184
Bcero	3656883	2983757	578266	чины 561	2186	536	80954	10623
	3030003	2903/3/	370200	301	2100	556	00954	1002
из них в возрасте, лет:	000100	0.400.45	22222	40	40.4	405	5070	454
0-4	392122	346645	38308	42	134	105	5378	151
5-9	311233	270132	34756	24	123	65	5036	109
10-14	332804	289286	36516	35	119	44	5823	98
15-19	371016	315646	46379	34	167	42	7693	105
20-24	356012	291463	54935	45	189	45	8295	104
25-29	295822	239528	48302	47	163	35	6905	842
30-34	273146	223626	42382	54	148	32	6188	716
35-39	255527	211811	37356	46	135	28	5524	627
40-44	240324	198205	36172	41	134	32	5185	55
45-49	241250	186407	47267	51	166	18	6700	64
50-54	187755	136056	44983	38	210	24	5910	534
55-59	137230	96517	35456	29	181	23	4635	389
60-64	79511	56192	20554	21	115	13	2405	21
65-69	71668	51032	18486	18	61	11	1903	15
70-74	63366	40678	20413	21	66	11	2022	15
75-79	27072	16378	9768	11	42	3	804	6
80 и старше	21025	14155	6233	4	33	5	548	47
	222222	0050000	Жень	-	0405	500	00510	100.11
Всего	3690282	2953968	660215	581	2125	532	62513	10348
из них в возрасте, лет:								
0-4	371703	327789	37068	44	121	103	5173	140
5-9	298498	259266	33379	30	102	58	4595	106
10-14	318810	277354	35181	28	118	45	5137	947
15-19	346104	295558	43431	38	165	45	5920	947
20-24	335748	277119	51707	46	150	55	5780	89
25-29	282618	229697	46969	48	148	32	4922	80
30-34	261432	211835	44332	45	130	32	4380	678
35-39	245022	199792	40344	59	103	29	4098	59
40-44	234956	191103	39146	44	132	25	3978	52
45-49	244929	187209	52160	34	157	18	4742	609
50-54	200218	143558	51641	52	183	19	4238	52
55-59	159210	109931	45217		197		3371	42
				44		23		
60-64	96452	65974	28448	20	127	12	1650	22
65-69	99385	65700	31809	16	90	13	1525	23
70-74	92276	54187	36281	17	78	9	1498	206
75-79	47702	25991	20709	3	70	7	796	120
80 и старше	55219	31905	22393	13	54	7	710	137

Продолжение проценты

	Deces			из них ука	завшие:			Отказались
	Bcero	ислам	христианство	иудаизм	буддизм	другое	неверующие	указать
			Мужчины и	и женщины				
Всего	100	80,8	16,9	0,0	0,1	0,0	2,0	0,3
из них в возрасте, лет:								
0-4	100	88,3	9,9	0,0	0,0	0,0	1,4	0,4
5-9	100	86,8	11,2	0,0	0,0	0,0	1,6	0,4
10-14	100	87,0	11,0	0,0	0,0	0,0	1,7	0,3
15-19	100	85,2	12,5	0,0	0,0	0,0	1,9	0,3
20-24	100	82,2	15,4	0,0	0,0	0,0	2,0	0,3
25-29	100	81,1	16,5	0,0	0,1	0,0	2,0	0,
30-34	100	81,5	16,2	0,0	0,1	0,0	2,0	0,
35-39	100	82,2	15,5	0,0	0,0	0,0	1,9	0,
40-44	100	81,9	15,8	0,0	0,1	0,0	1,9	0,
45-49	100	76,8	20,5	0,0	0,1	0,0	2,4	0,
50-54	100	72,1	24,9	0,0	0,1	0,0	2,6	0,3
55-59	100	69,6	27,2	0,0	0,1	0,0	2,7	0,
60-64	100	69,4	27,8	0,0	0,1	0,0	2,3	0,
65-69	100	68,2	29,4	0,0	0,1	0,0	2,0	0,3
70-74	100	61,0	36,4	0,0	0,1	0,0	2,3	0,
75-79	100	56,7	40,8	0,0	0,1	0,0	2,1	0,
80 и старше	100	60,4	37,5	0,0	0,1	0,0	1,6	0,
			Муж					
Всего	100	81,6	15,8	0,0	0,1	0,0	2,2	0,
из них в возрасте, лет:								
0-4	100	88,4	9,8	0,0	0,0	0,0	1,4	0,
5-9	100	86,8	11,2	0,0	0,0	0,0	1,6	0,
10-14	100	86,9	11,0	0,0	0,0	0,0	1,7	0,
15-19	100	85,1	12,5	0,0	0,0	0,0	2,1	0,
20-24	100	81,9	15,4	0,0	0,1	0,0	2,3	0,
25-29	100	81,0	16,3	0,0	0,1	0,0	2,3	0,
30-34	100	81,9	15,5	0,0	0,1	0,0	2,3	0,
35-39	100	82,9	14,6	0,0	0,1	0,0	2,2	0,3
40-44	100	82,5	15,1	0,0	0,1	0,0	2,2	0,
45-49	100	77,3	19,6	0,0	0,1	0,0	2,8	0,
50-54	100	72,5	24,0	0,0	0,1	0,0	3,1	0,
55-59	100	70,3	25,8	0,0	0,1	0,0	3,4	0,
60-64	100	70,7	25,9	0,0	0,1	0,0	3,0	0,
65-69	100	71,2	25,8	0,0	0,1	0,0	2,7	0,
70-74	100	64,2	32,2	0,0	0,1	0,0	3,2	0,
75-79	100	60,5	36,1	0,0	0,2	0,0	3,0	0,
80 и старше	100	67,3	29,6	0,0	0,2	0,0	2,6	0,
			Женц	цины				
Всего	100	80,0	17,9	0,0	0,1	0,0	1,7	0,
из них в возрасте, лет:								
0-4	100	88,2	10,0	0,0	0,0	0,0	1,4	0,
5-9	100	86,9	11,2	0,0	0,0	0,0	1,5	0,
10-14	100	87,0	11,0	0,0	0,0	0,0	1,6	0,
15-19	100	85,4	12,5	0,0	0,0	0,0	1,7	0,
20-24	100	82,5	15,4	0,0	0,0	0,0	1,7	0,
25-29	100	81,3	16,6	0,0	0,1	0,0	1,7	0,
30-34	100	81,0	17,0	0,0	0,0	0,0	1,7	0,
35-39	100	81,5	16,5	0,0	0,0	0,0	1,7	0,
40-44	100	81,3	16,7	0,0	0,1	0,0	1,7	0,
45-49	100	76,4	21,3	0,0	0,1	0,0	1,9	0,
50-54	100	71,7	25,8	0,0	0,1	0,0	2,1	0,
55-59	100	69,0	28,4	0,0	0,1	0,0	2,1	0,
60-64	100	68,4	29,5	0,0	0,1	0,0	1,7	0,
65-69	100	66,1	32,0	0,0	0,1	0,0	1,7	0,
70-74	100	58,7	39,3	0,0	0,1	0,0	1,6	0,
70-74 75-79	100	56, <i>1</i> 54,5	43,4	0,0	0,1	0,0	1,7	0,
	100	54,5	40,4	0,0	υ, ι	0,0	1,/	U,

# Мужчины и женщины по уровню образования и отдельным группам возрастов

#### Все население

			челове
	Все население	из них имеют об	разование:
		высшее*	незаконченное высшее
	1999 Mariana		
Все население	Мужчины и женщин 13519382	1350982	183283
из них в возрасте:	13319302	1330902	103203
6-7	579259	0	0
8-9	622478	0	C
10-14	1623980	0	0
15-19	1376156	0	9927
20-24	1253186	94578	89902
25-29	1165731	161268	26147
30-34	1103731	184061	1600
35-39			12084
	1202137	216624	
40-44	1043260	193806	8347
45-49	856453	168363	6384
50-54	541888	113701	4483
55-59	545899	79473	2900
60-64	598133	70675	2618
65-69	368471	31487	1558
70 и старше	639193	36946	2932
	Мужчины		
Все население	6468008	604257	91258
из них в возрасте:			
6-7	294969	0	
8-9	317151	0	(
10-14	824035	0	(
15-19	697574	0	4419
20-24	627139	38212	41753
25-29	579751	64199	14179
30-34	542614	76356	887 <sup>-</sup>
35-39	584906	93478	6893
40-44	499762	84964	469
45-49	400472	77225	352
50-54	249486	53761	229
55-59	239875	41852	158
60-64	263130	38612	142
65-69	152169	16688	60
70 и старше	194975	18910	1010
	Женщины		
Все население	7051374	746725	92025
из них в возрасте:			
6-7	284290	0	(
8-9	305327	0	(
10-14	799945	0	
15-19	678582	0	5508
20-24	626047	56366	4814
25-29	585980	97069	1196
30-34	560544	107705	713
35-39	617231	123146	519
40-44	543498	108842	365
45-49	455981	91138	286
50-54	292402	59940	218
55-59	306024	37621	1318
60-64	335003	32063	1192
65-69	216302	14799	95
70 и старше	444218	18036	1916

	Все население	из них имеют	образование:
	Все население	высшее*	незаконченное высшее
	2009		
	Мужчины и женщин		
Все население	14273361	2407523	3800
из них в возрасте:	47.400	•	
6-7	454068	0	
8-9	445051	0	
10-14	1217537	0	
15-19	1544995	0	1007
20-24	1605090	359141	1782
25-29	1342309	434549	321
30-34	1216304	320030	174
35-39	1138801	263157	133
40-44	1065799	239239	105
45-49	1103296	239988	87
50-54	888729	183888	59
55-59	693223	143537	42
60-64	422865	88189	27
65-69	390760	57180	20
70 и старше	744534	78625	35
	Мужчины		
Все население	6819510	1021350	1688
из них в возрасте:			
6-7	232215	0	
8-9	227884	0	
10-14	622214	0	
15-19	777038	0	420
20-24	797747	145227	781
25-29	669092	185545	157
30-34	598584	135170	80
35-39	555749	107066	63
40-44	514413	98713	50
45-49	524043	101746	44
50-54	409961	79135	30
55-59	305456	64147	2
60-64	179894	40017	12
65-69	153504	27781	8
70 и старше	251716	36803	1;
	Женщины		
Зсе население	7453851	1386173	2111
из них в возрасте:			
6-7	221853	0	
8-9	217167	0	
10-14	595323	0	
15-19	767957	0	587
20-24	807343	213914	1001
25-29	673217	249004	163
30-34	617720	184860	93
35-39	583052	156091	69
40-44	551386	140526	52
45-49	579253	138242	42
50-54	478768	104753	29
55-59	387767	79390	21
60-64	242971	48172	14
65-69	237256	29399	11

<sup>\*</sup> Здесь и далее: 2009 год - В число имеющих высшее образование включены послевузовское образование, а также имеющие два и более высших образования

Продолжение *человек* 

		из	них имеют образовани	e:	
	среднее специальное	начальное профессиональное	общее среднее	основное среднее	начальное
		1999 Мужчины и женщи	ІНЫ		
Все население	2394445	482457	3915210	1926414	23735
из них в возрасте:					
6-7	0	0	0	0	
8-9	0	0	0	0	
10-14	0	0	0	6526	15769
15-19	36758	26839	541860	755811	287
20-24	272509	75207	630695	153233	97:
25-29	338433	80208	515865	113681	80
30-34	351414	70110	449444	92442	77
35-39	379645	71326	482577	99983	92
					129
40-44	316759	57096	409219	100461	
45-49	252598	39298	306912	101364	193
50-54	143299	20807	170194	79308	289
55-59	103643	15027	152295	116293	855
60-64	99593	12910	124789	130930	1548
65-69	41725	5962	54553	70933	1495
70 и старше	58069	7667	76807	105449	2819
		Мужчины			
Все население	1001362	285276	2015138	993700	10979
из них в возрасте:					
6-7	0	0	0	0	
8-9	0	0	0	0	
10-14	0	0	0	3258	7996
15-19	16554	16227	264522	393642	166
20-24	109633	43460	335790	93663	65
25-29	142877	47315	283363	68667	51
30-34	149335	42017	246922	55303	47
35-39	161603	43008	258100	58280	54
40-44	132515	34079	213370	56401	69
45-49	102332	23296	154143	53465	91
50-54	59793	12789	82757	38788	114
55-59	44210	9096	68377	50125	322
60-64	42188	7550	56888	58058	620
65-69	18047	3417	24014	29563	582
70 и старше	22275	3022	26892	34487	796
то и отаршо		Женщины	20002	01101	700
Все население	1393083	197181	1900072	932714	12755
из них в возрасте:	100000	107 101	1000012	002711	12700
6-7	0	0	0	0	
8-9					
	0	0	0	0	777
10-14	0	0	0	3268	7773
15-19	20204	10612	277338	362169	121
20-24	162876	31747	294905	59570	3′
25-29	195556	32893	232502	45014	29
30-34	202079	28093	202522	37139	30
35-39	218042	28318	224477	41703	37
40-44	184244	23017	195849	44060	59
45-49	150266	16002	152769	47899	101
50-54	83506	8018	87437	40520	174
55-59	59433	5931	83918	66168	533
60-64	57405	5360	67901	72872	927
65-69	23678	2545	30539	41370	912
70 и старше	35794	4645	49915	70962	2023
		2009 Myyddiadd i a yraethu	MULI		
Рос населения	2020005	Мужчины и женщи		1650000	40550
Все население из них в возрасте:	3039965	318666	3755360	1653838	16552

		ИЗ	из них имеют образование:					
	среднее специальное	начальное профес-	общее среднее	основное среднее	начальное			
0.0	1	сиональное		-				
8-9	0	0	0	0	10000			
10-14	0	0	0	32378	106066			
15-19	112329	68542	484998	584550	18983			
20-24	373403	38299	532348	109038	1136			
25-29	304814	24600	426878	105204	1148			
30-34	317631	27185	417019	104080	1050			
35-39	352130	32289	377385	89793	859			
40-44	360780	30867	334817	79876	781			
45-49	382696	31546	343200	86685	874			
50-54	301292	24137	277615	82798	1162			
55-59	222452	16614	207427	80584	1713			
60-64	118421	8500	114949	62474	263 <sup>-</sup>			
65-69	79973	6435	99873	81035	6180			
70 и старше	114044	9652	138851	155343	2293			
		Мужчины						
Все население	1372920	183128	1926230	826241	7818			
из них в возрасте:								
6-7	0	0	0	0				
8-9	0	0	0	0				
10-14	0	0	0	16627	5415			
15-19	55311	36802	242478	300126	980			
20-24	187848	23003	291225	63648	68			
25-29	151654	15093	232260	60212	70			
30-34	149397	16083	222825	59365	63			
35-39	161579	19249	204535	50780	49			
40-44	161802	18249	180117	44783	44			
45-49	169123	18671	177797	46576	47			
50-54	127983	13961	137705	41663	58			
55-59	89361	9208	96727	36406	70			
60-64	47369	4809	51110	25603	93			
65-69	30884	3449	40090	29709	201			
70 и старше	40609	4551	49361	50743	656			
Рос насопония	1667045	Женщины 135538	1829130	827597	8733			
Все население из них в возрасте:	1007043	133336	1629130	02/09/	6733			
6-7	0	0	0	0				
8-9	0	0	0	0				
	-	-	-	•	5404			
10-14	0	0	0	15751	5191			
15-19	57018	31740	242520	284424	918			
20-24	185555	15296	241123	45390	45			
25-29	153160	9507	194618	44992	44			
30-34	168234	11102	194194	44715	41			
35-39	190551	13040	172850	39013	35			
40-44	198978	12618	154700	35093	33			
45-49	213573	12875	165403	40109	39			
50-54	173309	10176	139910	41135	57			
55-59	133091	7406	110700	44178	101			
60-64	71052	3691	63839	36871	170			
65-69	49089	2986	59783	51326	416			
70 и старше	73435	5101	89490	104600	1637			

	Peo unocrouse	из них имеют образование:		
	Все население	высшее*	незаконченное высшее	
	199	99		
	Мужчины и	женщины		
Все население	100	10,0	1,4	
из них в возрасте:				
6-7	100	0,0	0,0	
8-9	100	0,0	0,0	
10-14	100	0,0	0,0	

			Продолжен
	Все население	из них имеют об высшее*	рразование:
15-19	100	0,0	0,
20-24	100	7,5	7,
25-29	100	13,8	2,
30-34	100		1,
		16,7	
35-39	100	18,0	1,
40-44	100	18,6	0.
45-49	100	19,7	0,
50-54	100	21,0	0
55-59	100	14,6	0
60-64	100	11,8	0
65-69	100	8,5	0
70 и старше	100	5,8	0
	Мужчины		
Все население	100	9,3	1
из них в возрасте:			
6-7	100	0,0	0
8-9	100	0,0	0
10-14	100	0,0	0
15-19	100	0,0	0
20-24	100	6,1	6
25-29	100	11,1	2
30-34	100	14,1	1
35-39	100	16,0	1
40-44	100	17,0	0
45-49	100	19,3	0
50-54	100	21,5	0
55-59	100	17,4	0
60-64	100	14,7	0
65-69	100	11,0	0
70 и старше	100	9,7	0,
	Женщины		
Все население	100	10,6	1,
из них в возрасте:			
6-7	100	0,0	0
8-9	100	0,0	0
10-14	100	0,0	0
15-19	100	0,0	0
20-24	100	9,0	7
25-29	100	16,6	2
30-34	100	19,2	1
35-39	100	20,0	0
40-44	100	20,0	0
45-49			
	100	20,0	0
50-54	100	20,5	0
55-59	100	12,3	0
60-64	100	9,6	0
65-69	100	6,8	0
70 и старше	100	4,1	0
	2009		
B	Мужчины и женц		
Все население	100	16,9	2
из них в возрасте:	400	2.2	
6-7	100	0,0	0
8-9	100	0,0	0
10-14	100	0,0	0
15-19	100	0,0	6
20-24	100	22,4	11
25-29	100	32,4	2
30-34	100	26,3	1
35-39	100	23,1	1
40-44	100	22,4	1
			0
45-49	100	21,8	

	Все население	из них имеют о	образование:	
	Doc mace letting	высшее*	незаконченное высшее	
50-54	100	20,7	0,	
55-59	100	20,7	0,	
60-64	100	20,9	0,	
65-69	100	14,6	0	
70 и старше	100	10,6	0	
	Мужчи			
Все население	100	15,0	2	
из них в возрасте:				
6-7	100	0,0	0	
8-9	100	0,0	0	
10-14	100	0,0	0	
15-19	100	0,0	5	
20-24	100	18,2	9	
25-29	100	27,7	2	
30-34	100	22,6	1	
35-39	100	19,3	1	
40-44	100	19,2	1	
45-49	100	19,4	0	
50-54	100	19,3	0	
55-59	100	21,0	0	
60-64	100	22,2	0	
65-69	100	18,1	0	
70 и старше	100	14,6	0	
·	Женщі			
Все население	100	18,6	2	
из них в возрасте:				
6-7	100	0,0	0	
8-9	100	0,0	0	
10-14	100	0,0	0	
15-19	100	0,0	7	
20-24	100	26,5	12	
25-29	100	37,0	2	
30-34	100	29,9	1	
35-39	100	26,8	1	
40-44	100	25,5	C	
45-49	100	23,9	C	
50-54	100	21,9	0	
55-59	100	20,5	C	
60-64	100	19,8	C	
65-69	100	12,4	0	
70 и старше	100	8,5	0	

		из них имеют образование:					
	среднее специальное	начальное профес- сиональное	общее среднее	основное среднее	начальное		
		1999					
		Мужчины и женщи	НЫ				
Все население	17,7	3,6	29,0	14,2	17,6		
из них в возрасте:							
6-7	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0		
8-9	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0		
10-14	0,0	0,0	0,0	0,4	97,1		
15-19	2,7	2,0	39,4	54,9	2,1		
20-24	21,7	6,0	50,3	12,2	0,8		
25-29	29,0	6,9	44,3	9,8	0,7		
30-34	31,9	6,4	40,7	8,4	0,7		
35-39	31,6	5,9	40,1	8,3	0,8		
40-44	30,4	5,5	39,2	9,6	1,2		
45-49	29,5	4,6	35,8	11,8	2,3		
50-54	26,4	3,8	31,4	14,6	5,3		
55-59	19,0	2,8	27,9	21,3	15,7		

			них имеют образование	<del>)</del> :	
	среднее специальное	начальное профес- сиональное	общее среднее	основное среднее	начальное
60-64	16,7	2,2	20,9	21,9	25
65-69	11,3	1,6	14,8	19,3	40
70 и старше	9,1	1,2	12,0	16,5	44
		Мужчины			
Все население	15,5	4,4	31,2	15,4	17
из них в возрасте:					
6-7	0,0	0,0	0,0	0,0	(
8-9	0,0	0,0	0,0	0,0	(
10-14	0,0	0,0	0,0	0,4	97
15-19	2,4	2,3	37,9	56,4	2
20-24	17,5	6,9	53,5	14,9	
25-29	24,6	8,2	48,9	11,8	(
30-34	27,5	7,7	45,5	10,2	(
35-39	27,6	7,4	44,1	10,0	
40-44	26,5	6,8	42,7	11,3	
45-49	25,6	5,8	38,5	13,4	
50-54	24,0		33,2	15,5	
55-59		5,1 3,8			
	18,4		28,5	20,9	1
60-64	16,0	2,9	21,6	22,1	2
65-69	11,9	2,2	15,8	19,4	3
70 и старше	11,4	1,5	13,8	17,7	4
	<u> </u>	Женщины			
Все население	19,8	2,8	26,9	13,2	1
из них в возрасте:					
6-7	0,0	0,0	0,0	0,0	
8-9	0,0	0,0	0,0	0,0	
10-14	0,0	0,0	0,0	0,4	9
15-19	3,0	1,6	40,9	53,4	
20-24	26,0	5,1	47,1	9,5	
25-29	33,4	5,6	39,7	7,7	
30-34	36,1	5,0	36,1	6,6	
35-39	35,3	4,6	36,4	6,8	
40-44	33,9	4,2	36,0	8,1	
45-49	33,0	3,5	33,5	10,5	
50-54	28,6	2,7	29,9	13,9	
55-59		1,9	29,9		
	19,4			21,6	1
60-64	17,1	1,6	20,3	21,8	2
65-69	10,9	1,2	14,1	19,1	4
70 и старше	8,1	1,0	11,2	16,0	4
		2009			
Зсе население	21,3	Мужчины и женщи 2,2	26,3	11,6	
из них в возрасте:					
6-7	0,0	0,0	0,0	0,0	
8-9	0,0	0,0	0,0	0,0	
10-14	0,0	0,0	0,0	2,7	8
15-19	7,3	4,4	31,4	37,8	1
20-24					'
	23,3	2,4	33,2	6,8	
25-29	22,7	1,8	31,8	7,8	
30-34	26,1	2,2	34,3	8,6	
35-39	30,9	2,8	33,1	7,9	
40-44	33,9	2,9	31,4	7,5	
45-49	34,7	2,9	31,1	7,9	
50-54	33,9	2,7	31,2	9,3	
55-59	32,1	2,4	29,9	11,6	
60-64	28,0	2,0	27,2	14,8	
65-69	20,5	1,6	25,6	20,7	1
70 и старше	15,3	1,3	18,6	20,9	3
	,	Мужчины	-,-	-,-	<del>-</del>
	20,1	,	28,2	12,1	1

		ИЗ	них имеют образование	e:	
	среднее специальное	начальное профес- сиональное	общее среднее	основное среднее	начальное
6-7	0,0	0,0	0,0	0,0	0
8-9	0,0	0,0	0,0	0,0	0
10-14	0,0	0,0	0,0	2,7	87
15-19	7,1	4,7	31,2	38,6	12
20-24	23,5	2,9	36,5	8,0	0
25-29	22,7	2,3	34,7	9,0	1
30-34	25,0	2,7	37,2	9,9	1
35-39	29,1	3,5	36,8	9,1	0
40-44	31,5	3,5	35,0	8,7	0
45-49	32,3	3,6	33,9	8,9	0
50-54	31,2	3,4	33,6	10,2	1
55-59	29,3	3,0	31,7	11,9	2
60-64	26,3	2,7	28,4	14,2	5
65-69	20,1	2,2	26,1	19,4	13
70 и старше	16,1	1,8	19,6	20,2	26
		Женщины			
Все население	22,4	1,8	24,5	11,1	11
из них в возрасте:					
6-7	0,0	0,0	0,0	0,0	0
8-9	0,0	0,0	0,0	0,0	0
10-14	0,0	0,0	0,0	2,6	87
15-19	7,4	4,1	31,6	37,0	12
20-24	23,0	1,9	29,9	5,6	0
25-29	22,8	1,4	28,9	6,7	0
30-34	27,2	1,8	31,4	7,2	0
35-39	32,7	2,2	29,6	6,7	C
40-44	36,1	2,3	28,1	6,4	C
45-49	36,9	2,2	28,6	6,9	C
50-54	36,2	2,1	29,2	8,6	1
55-59	34,3	1,9	28,5	11,4	2
60-64	29,2	1,5	26,3	15,2	7
65-69	20,7	1,3	25,2	21,6	17
70 и старше	14,9	1,0	18,2	21,2	33

# Городское население

	Рос посолошие	из них имеют с	образование:
	осе население	Все население высшее*	
	19	999	
	Мужчины	и женщины	
Все население	7761113	1036655	15026
из них в возрасте:			
6-7	287346	0	
8-9	317089	0	
10-14	840182	0	
15-19	749994	0	795
20-24	704235	71876	7695
25-29	669533	126351	2126
30-34	640924	140477	1252
35-39	718550	163330	926
40-44	640102	147315	636
45-49	536676	127232	486
50-54	340874	86708	338
55-59	321535	60990	216
60-64	360480	55883	197
65-69	230794	25232	109
70 и старше	402799	31261	245
	Муж	(ЧИНЫ	
Все население	3602009	450077	7406
из них в возрасте:			
6-7	146247	0	

8-9 10-14 15-19 20-24 25-29 30-34 35-39 40-44 45-49	Все население  161519 425504 369810 337286 319690	высшее* 0 0 0	от образование:  незаконченное высшее  0  0  3612
10-14 15-19 20-24 25-29 30-34 35-39 40-44 45-49	425504 369810 337286	0 0 0	0
10-14 15-19 20-24 25-29 30-34 35-39 40-44 45-49	425504 369810 337286	0	0
15-19 20-24 25-29 30-34 35-39 40-44 45-49	369810 337286	0	
20-24 25-29 30-34 35-39 40-44 45-49	337286		3012
25-29 30-34 35-39 40-44 45-49		20125	35705
30-34 35-39 40-44 45-49		28425	
35-39 40-44 45-49		50030	11448
40-44 45-49	304148	57936	6948
45-49	339441	69311	5219
	298427	62774	3512
	245206	56293	2607
50-54	153604	39271	1694
55-59	137047	30036	1119
60-64	152772	28475	1019
65-69	91715	12458	392
70 и старше	119593	15068	788
		щины	
Все население	4159104	586578	76202
из них в возрасте:	1100101	000010	70202
6-7	141099	0	0
8-9	155570	0	0
10-14	414678	0	0
15-19	380184	0	4347
20-24	366949	43451	41251
25-29	349843	76321	9820
30-34	336776	82541	5577
35-39	379109	94019	4044
40-44	341675	84541	2848
45-49	291470	70939	2257
50-54	187270	47437	1688
55-59	184488	30954	1047
60-64	207708	27408	954
65-69	139079	12774	705
70 и старше	283206	16193	1664
		009	
D		и женщины	070400
Все население	7819793	1759854	270129
из них в возрасте:			_
6-7	211796	0	0
8-9	207364	0	0
10-14	565923	0	0
15-19	827875	0	72304
20-24	913330	248432	126036
25-29	763869	317540	22056
30-34	681726	240533	12187
35-39	638252	198228	9622
40-44	590519	176214	7640
45-49	617117	174524	6440
50-54			
	500756	133408	4404
55-59	396783	102829	3147
60-64	246902	64229	2057
65-69	219707	42606	1517
70 и старше	437874	61311	2719
		чины	
Все население	3621366	742321	120112
из них в возрасте:			
6-7	108898	0	0
8-9	106585	0	0
10-14	289410	0	0
15-19	406022	0	30294
	441735	101493	55084
2()-24		136572	
20-24 25-29		1.10177	
25-29	373270 325438		
	373270 325438 300222	101998 81469	10935 5770 4698

	Все население	из них имеют о	бразование:
	все население	высшее*	незаконченное высшее
40-44	274089	73125	3836
45-49	282793	73620	3264
50-54	222206	56095	2199
55-59	168226	44459	1499
60-64	100383	27625	937
65-69	81836	19213	622
70 и старше	140253	26652	974
	Женщины		
Все население	4198427	1017533	150017
из них в возрасте:			
6-7	102898	0	(
8-9	100779	0	(
10-14	276513	0	(
15-19	421853	0	42010
20-24	471595	146939	70952
25-29	390599	180968	1112 <sup>-</sup>
30-34	356288	138535	6417
35-39	338030	116759	4924
40-44	316430	103089	3804
45-49	334324	100904	3176
50-54	278550	77313	2205
55-59	228557	58370	1648
60-64	146519	36604	1120
65-69	137871	23393	895
70 и старше	297621	34659	1745

Продолжение *человек* 

		ИЗ	них имеют образование	e:	
	среднее специальное	начальное профес- сиональное	общее среднее	основное среднее	начальное
		1999		,	
		Мужчины и женщи	НЫ		
Все население	1665840	303635	1997811	1010983	1214653
из них в возрасте:					
6-7	0	0	0	0	(
8-9	0	0	0	0	(
10-14	0	0	0	3110	816411
15-19	26387	17643	318539	383757	11831
20-24	185840	47055	294538	70498	3399
25-29	233336	49057	231293	53324	2968
30-34	235183	42083	206649	42424	2769
35-39	257908	43831	235775	47930	3436
40-44	218778	36086	211621	50076	5160
45-49	177329	25467	165581	53148	7798
50-54	102816	13655	93759	42334	11162
55-59	75625	9873	81673	64155	35170
60-64	74199	8718	71075	78719	73419
65-69	32447	4342	34695	47569	81604
70 и старше	45992	5825	52613	73939	159526
		Мужчины			
Все население	692029	172280	989895	507126	557504
из них в возрасте:					
6-7	0	0	0	0	(
8-9	0	0	0	0	(
10-14	0	0	0	1556	413154
15-19	12109	10691	148484	198126	6575
20-24	77705	26894	150038	42443	2306
25-29	101221	28035	122998	31524	1913
30-34	101652	24243	110682	24768	169
35-39	110309	25410	124419	27631	206
40-44	90295	20546	110148	28353	295
45-49	69728	14219	83231	28874	414

	из них имеют образование:				
	среднее специальное	начальное профес- сиональное	общее среднее	основное среднее	начальное
50-54	40783	7772	45089	21460	5056
55-59	29757	5448	34603	27282	13763
60-64	28968	4631	29815	33701	29489
65-69	13171	2290	13985	18750	30931
70 и старше	16331	2101	16403	22658	43455
		Женщины			
Все население	973811	131355	1007916	503857	657149
из них в возрасте:					
6-7	0	0	0	0	0
8-9	0	0	0	0	0
10-14	0	0	0	1554	403257
15-19	14278	6952	170055	185631	5256
20-24	108135	20161	144500	28055	1093
25-29					
	132115	21022	108295	21800	1055
30-34	133531	17840	95967	17656	1074
35-39	147599	18421	111356	20299	1367
40-44	128483	15540	101473	21723	2207
45-49	107601	11248	82350	24274	3653
50-54	62033	5883	48670	20874	6106
55-59	45868	4425	47070	36873	21407
60-64	45231	4087	41260	45018	43930
65-69	19276	2052	20710	28819	50673
70 и старше	29661	3724	36210	51281	116071
		2009			
		Мужчины и женщи	ІНЫ		
Все население	2014372	160334	1627289	742492	748588
из них в возрасте:					
6-7	0	0	0	0	0
8-9	0	0	0	0	0
10-14	0	0	0	17485	484850
15-19	73166	42241	265912	281557	90757
20-24	235958	18565	232456	46395	4229
25-29	202691	12093	164503	40151	3804
30-34	214562	12752	157811	39355	3628
35-39	236075	14406	142510	33762	2861
40-44	233819	13265	126398	29863	2618
45-49	248062	14172	137187	33203	2916
50-54	197132	11041	116890	33357	4007
55-59	148193	8016	93412	34307	6421
60-64	81610	4372	56168	28114	9977
65-69	57373	3510	51155	38451	24411
70 и старше	85731	5901	82887	86492	108109
Рос посоложе	040000	Мужчины	700500	250040	054005
Все население	912236	86944	796503	358219	351325
из них в возрасте:	-	_	_	_	_
6-7	0	0	0	0	0
8-9	0	0	0	0	0
10-14	0	0	0	9001	247602
15-19	36231	22058	127013	142953	46444
20-24	122438	10943	121741	26884	2456
25-29	104175	7385	88507	22760	2363
		7200	82685	21943	2144
30-34	103097	7300			
30-34 35-39	103097 110220	8147	74912	18664	1696
				18664 16234	
35-39	110220	8147	74912		1487
35-39 40-44	110220 106028	8147 7321	74912 65694	16234	1487 1613
35-39 40-44 45-49 50-54	110220 106028 109668 82788	8147 7321 7775 5829	74912 65694 69131 56461	16234 17411 16578	1487 1613 2020
35-39 40-44 45-49 50-54 55-59	110220 106028 109668 82788 57895	8147 7321 7775 5829 4000	74912 65694 69131 56461 42018	16234 17411 16578 15361	1487 1613 2020 2816
35-39 40-44 45-49 50-54	110220 106028 109668 82788	8147 7321 7775 5829	74912 65694 69131 56461	16234 17411 16578	1696 1487 1613 2020 2816 3676 7834

		ИЗ	них имеют образовани	e:	
	среднее специальное	начальное профес- сиональное	общее среднее	основное среднее	начальное
		Женщины			
Все население	1102136	73390	830786	384273	397263
из них в возрасте:					
6-7	0	0	0	0	(
8-9	0	0	0	0	(
10-14	0	0	0	8484	237248
15-19	36935	20183	138899	138604	44313
20-24	113520	7622	110715	19511	1773
25-29	98516	4708	75996	17391	144
30-34	111465	5452	75126	17412	1484
35-39	125855	6259	67598	15098	1165
40-44	127791	5944	60704	13629	1131
45-49	138394	6397	68056	15792	1303
50-54	114344	5212	60429	16779	1987
55-59	90298	4016	51394	18946	3605
60-64	50633	2239	32532	16852	630
65-69	36866	1888	32577	25179	16577
70 и старше	57519	3470	56760	60596	78935

	Рес пресполие	из них имеют об	разование:	
	Все население	высшее*	незаконченное высшее	
	1999			
	Мужчины и женщі			
Все население	100	13,4	1,	
из них в возрасте:				
6-7	100	0,0	0,	
8-9	100	0,0	0,	
10-14	100	0,0	0	
15-19	100	0,0	1,	
20-24	100	10,2	10	
25-29	100	18,9	3	
30-34	100	21,9	2	
35-39	100	22,7	1	
40-44	100	23,0	1,	
45-49	100	23,7	0	
50-54	100	25,4	1	
55-59	100	19,0	0	
60-64	100	15,5	0	
65-69	100	10,9	0	
70 и старше	100	7,8	0	
	Мужчины	, ,		
Все население	100	12,5	2	
из них в возрасте:				
6-7	100	0,0	0	
8-9	100	0,0	0	
10-14	100	0,0	0	
15-19	100	0,0	1	
20-24	100	8,4	10	
25-29	100	15,6	3	
30-34	100	19,0	2	
35-39	100	20,4	1	
40-44	100	21,0	1	
45-49	100	23,0	1	
50-54	100	25,6	1	
55-59	100	21,9	0	
60-64	100	18,6	0	
65-69	100	13,6	0	
70 и старше	100	12,6	0,	

	Все население	из них имеют о		
		высшее*	незаконченное высшее	
Все население	Женщ 100	ины 14,1	1,	
из них в возрасте:	100	,.	.,,	
6-7	100	0,0	0,0	
8-9	100	0,0	0,0	
10-14	100	0,0	0,0	
15-19	100	0,0	1,	
20-24	100	11,8	11,;	
25-29	100	21,8	2,	
30-34	100	24,5	1,	
35-39	100	24,8	1,	
40-44	100	24,7	0,	
45-49	100	24,3	0,	
50-54	100	25,3	0,	
55-59	100	16,8	0,0	
60-64	100	13,2	0,	
65-69	100	9,2	0,	
70 и старше	100	5,7	0,	
то и старше	200		,	
	Мужчины и			
Все население	100	22,5	3,	
из них в возрасте:				
6-7	100	0,0	0,0	
8-9	100	0,0	0,0	
10-14	100	0,0	0,0	
15-19	100	0,0	8,	
20-24	100	27,2	13,	
25-29	100	41,6	2,9	
30-34	100	35,3	1,8	
35-39	100	31,1	1,	
40-44	100	29,8	1,3	
45-49	100	28,3	1,0	
50-54	100	26,6	0,9	
55-59	100	25,9	0,8	
60-64	100	26,0	0,8	
65-69	100	19,4	0,	
70 и старше	100	14,0	0,0	
	Мужч			
Все население	100	20,5	3,3	
из них в возрасте:				
6-7	100	0,0	0,0	
8-9	100	0,0	0,1	
10-14	100	0,0	0,0	
15-19	100	0,0	7,	
20-24	100	23,0	12,	
25-29	100	36,6	2,9	
30-34	100	31,3	1,	
35-39	100	27,1	1,0	
40-44	100	26,7	1,4	
45-49	100	26,0	1,:	
50-54	100	25,2	1,0	
55-59	100	26,4	0,9	
60-64	100	27,5	0,9	
65-69	100	23,5	0,8	
70 и старше	100	19,0	0,	
Все население	Женщ 100		21	
Все население из них в возрасте:	100	24,2	3,0	
6-7	100	0,0	0,0	
8-9	100	0,0	0,	
-				

	Dec uppersure	из них имеют о	бразование:
	Все население	высшее*	незаконченное высшее
15-19	100	0,0	10,0
20-24	100	31,2	15,0
25-29	100	46,3	2,8
30-34	100	38,9	1,8
35-39	100	34,5	1,5
40-44	100	32,6	1,2
45-49	100	30,2	0,9
50-54	100	27,8	0,8
55-59	100	25,5	0,7
60-64	100	25,0	0,8
65-69	100	17,0	0,6
70 и старше	100	11,6	0,6

		ИЗ	них имеют образование						
	среднее специальное	начальное профес- сиональное	общее среднее	основное среднее	начальное				
		1999							
		Мужчины и женщи							
Все население	21,5	3,9	25,7	13,0	1				
из них в возрасте:									
6-7	0,0	0,0	0,0	0,0	(				
8-9	0,0	0,0	0,0	0,0	(				
10-14	0,0	0,0	0,0	0,4	9.				
15-19	3,5	2,4	42,5	51,2					
20-24	26,4	6,7	41,8	10,0					
25-29	34,9	7,3	34,5	8,0					
30-34	36,7	6,6	32,2	6,6					
35-39	35,9	6,1	32,8	6,7					
40-44	34,2	5,6	33,1	7,8					
45-49	33,0	4,7	30,9	9,9					
50-54	30,2	4,0	27,5	12,4					
55-59	23,5	3,1	25,4	20,0	1				
60-64	20,6	2,4	19,7	21,8	2				
65-69	14,1	1,9	15,0	20,6	3				
70 и старше	11,4	1,4	13,1	18,4	3				
		Мужчины							
Все население	19,2	4,8	27,5	14,1	1				
из них в возрасте:									
6-7	0,0	0,0	0,0	0,0					
8-9	0,0	0,0	0,0	0,0					
10-14	0,0	0,0	0,0	0,4	9				
15-19	3,3	2,9	40,2	53,6					
20-24	23,0	8,0	44,5	12,6					
25-29	31,7	8,8	38,5	9,9					
30-34	33,4	8,0	36,4	8,1					
35-39	32,5	7,5	36,7	8,1					
40-44	30,3	6,9	36,9	9,5					
45-49	28,4	5,8	33,9	11,8					
50-54	26,6	5,1	29,4	14,0					
55-59	21,7	4,0	25,2	19,9	1				
60-64	19,0	3,0	19,5	22,1	1				
65-69	14,4	2,5	15,2	20,4	3				
70 и старше	13,7	1,8	13,7	18,9	3				
то и старше	15,7	Женщины	13,7	10,9					
Все население	23,4	<u>женщины</u> 3,2	24,2	12,1	1				
из них в возрасте:	25,4	3,2	24,2	12,1	'				
из них в возрасте. 6-7	0,0	0,0	0,0	0,0					
8-9	0,0	0,0	0,0	0,0					
8-9 10-14	0,0	0,0	0,0	0,0 0,4	9				
IU-14	0,0	0,0	0.0	0,4	9				

	из них имеют образование:			<u> </u>	Продолжение	
	среднее специальное	начальное профес-	общее среднее	основное среднее	начальное	
20-24	29,5	5,5	39,4	7,6	0,3	
25-29	37,8	6,0	31,0	6,2	0,3	
30-34	39,6	5,3	28,5	5,2	0,3	
35-39	38,9	4,9	29,4	5,4	0,4	
40-44	37,6	4,5	29,7	6,4	0,6	
45-49	36,9	3,9	28,3	8,3	1,3	
50-54	33,1	3,1	26,0	11,1	3,3	
55-59	24,9	2,4	25,5	20,0	11,6	
60-64		2,0			21,1	
	21,8		19,9	21,7		
65-69	13,9	1,5	14,9	20,7	36,4	
70 и старше	10,5	2009	12,8	18,1	41,0	
		Мужчины и женщи				
Все население	25,8	2,1	20,8	9,5	9,6	
из них в возрасте:						
6-7	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
8-9	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
10-14	0,0	0,0	0,0	3,1	85,7	
15-19	8,8	5,1	32,1	34,0	11,0	
20-24	25,8	2,0	25,5	5,1	0,5	
25-29	26,5	1,6	21,5	5,1	0,5	
30-34	31,5	1,9	23,1	5,8	0,5	
35-39	37,0	2,3	22,3	5,3	0,4	
40-44	39,6	2,2	21,4	5,1	0,4	
45-49	40,2	2,3	22,2	5,4	0,5	
50-54	39,4	2,2	23,3	6,7	0,8	
55-59	37,3	2,0	23,5	8,6	1,6	
60-64	33,1	1,8	22,7	11,4	4,0	
65-69	26,1	1,6	23,3	17,5	11,1	
70 и старше	19,6	1,3	18,9	19,8	24,7	
	,	Мужчины		.0,0	:,:	
Все население	25,2	2,4	22,0	9,9	9,7	
из них в возрасте:						
6-7	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
8-9	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
10-14	0,0	0,0	0,0	3,1	85,6	
15-19	8,9	5,4	31,3	35,2	11,4	
20-24	27,7	2,5	27,6	6,1	0,6	
25-29	27,9	2,0	23,7	6,1	0,6	
30-34	31,7	2,2	25,4	6,7	0,7	
35-39	36,7	2,7	25,0	6,2	0,6	
40-44	38,7	2,7	24,0	5,9	0,5	
45-49	38,8	2,7	24,4	6,2	0,6	
50-54	37,3	2,6	25,4	7,5	0,9	
55-59	34,4	2,4	25,0	9,1	1,7	
60-64	30,9	2,1	23,5	11,2	3,7	
65-69	25,1	2,0	22,7	16,2	9,6	
70 и старше	20,1	1,7	18,6	18,5	20,8	
Все население	26,3	Женщины 1,7	19,8	9,2	9,5	
из них в возрасте:	20,0	.,,	10,0	٥,٢	3,0	
6-7	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
8-9	0,0	0,0	0,0			
				0,0	0,0	
10-14	0,0	0,0	0,0	3,1	85,8	
15-19	8,8	4,8	32,9	32,9	10,5	
		1.6	23,5	4,1	0,4	
20-24	24,1	1,6				
20-24 25-29	25,2	1,2	19,5	4,5		
20-24						
20-24 25-29	25,2	1,2	19,5	4,5	0,4 0,4 0,3	
20-24 25-29 30-34	25,2 31,3	1,2 1,5	19,5 21,1	4,5 4,9	0,4	

		из них имеют образование:				
	среднее специальное	начальное профес- сиональное	общее среднее	основное среднее	начальное	
50-54	41,0	1,9	21,7	6,0	0,7	
55-59	39,5	1,8	22,5	8,3	1,6	
60-64	34,6	1,5	22,2	11,5	4,3	
65-69	26,7	1,4	23,6	18,3	12,0	
70 и старше	19,3	1,2	19,1	20,4	26,5	

### Сельское население

	Все население	из них имеют образование:			
		высшее*	незаконченное высшее		
	1999				
	Мужчины и женщи				
Все население	5758269	314327	3301		
из них в возрасте:	201212				
6-7	291913	0			
8-9	305389	0			
10-14	783798	0			
15-19	626162	0	196		
20-24	548951	22702	1294		
25-29	496198	34917	487		
30-34	462234	43584	347		
35-39	483587	53294	282		
40-44	403158	46491	198		
45-49	319777	41131	152		
50-54	201014	26993	110		
55-59	224364	18483	73		
60-64	237653	14792	64		
65-69	137677	6255	46		
70 и старше	236394	5685	48		
	Мужчины				
Все население	2865999	154180	1719		
из них в возрасте:					
6-7	148722	0			
8-9	155632	0			
10-14	398531	0	1		
15-19	327764	0	80		
20-24	289853	9787	604		
25-29	260061	14169	273		
30-34	238466	18420	192		
35-39	245465	24167	167		
40-44	201335	22190	118		
45-49	155266	20932	91		
50-54	95882	14490	604		
55-59	102828	11816	46		
60-64	110358	10137	40		
65-69	60454	4230	21		
70 и старше	75382	3842	22		
•	Женщины				
Все население	2892270	160147	1582		
из них в возрасте:					
6-7	143191	0			
8-9	149757	0			
10-14	385267	0			
15-19	298398	0	116		
20-24	259098	12915	689		
25-29	236137	20748	214		
30-34	223768	25164	155		
35-39	238122	29127	114		
40-44	238122	24301	80		
	201023	24301	00		
	16/15/11	20100	60		
45-49 50-54	164511 105132	20199 12503	60 49		

	Все население	из них имеют образование:	
		высшее* незако	нченное высшее
60-64	127295	4655	23
65-69	77223	2025	24
70 и старше	161012	1843	25
	2009		
Pag ugag gausa	Мужчины и женщи	<u>1ны</u> 647669	10987
Все население	6453568	047009	10987
из них в возрасте:	242272	0	
6-7	242272	0	
8-9	237687	0	
10-14	651614	0	
15-19	717120	0	2846
20-24	691760	110709	5226
25-29	578440	117009	1008
30-34	534578	79497	527
35-39	500549	64929	375
40-44	475280	63025	294
45-49	486179	65464	227
50-54	387973	50480	158
55-59	296440	40708	1149
60-64	175963	23960	723
65-69	171053	14574	500
70 и старше	306660	17314	83
	Мужчины	27000	4075
Все население	3198144	279029	4875
из них в возрасте:	400047	0	
6-7 8-9	123317	0	
	121299	0	
10-14	332804	0	4477
15-19	371016	0	1177
20-24	356012	43734	2302
25-29	295822	48973	484
30-34	273146	33172	231
35-39	255527	25597	169
40-44	240324	25588	151
45-49	241250	28126	119
50-54	187755	23040	863
55-59	137230	19688	604
60-64	79511	12392	34
65-69	71668	8568	23
70 и старше	111463	10151	35
_	Женщины		
Все население	3255424	368640	6112
из них в возрасте:	440055	0	
6-7	118955	0	
8-9	116388	0	(
10-14	318810	0	
15-19	346104	0	1669
20-24	335748	66975	2924
25-29	282618	68036	524
30-34	261432	46325	296
35-39	245022	39332	206
40-44	234956	37437	143
45-49	244929	37338	108
50-54	200218	27440	72
55-59	159210	21020	54
60-64	96452	11568	378
65-69	99385	6006	26
		7163	478

Продолжение *человек* 

		ИЗ	них имеют образование	e:	
	среднее специальное	начальное профес- сиональное	общее среднее	основное среднее	начальное
		1999 Мужчины и женщи	ны		
Все население	728605	178822	1917399	915431	115884
из них в возрасте:					
6-7	0	0	0	0	
8-9	0	0	0	0	
10-14	0	0	0	3416	76058
15-19	10371	9196	223321	372054	1692
20-24	86669	28152	336157	82735	632
25-29	105097	31151	284572	60357	510
30-34	116231	28027	242795	50018	498
35-39	121737	27495	246802	52053	577
40-44	97981	21010	197598	50385	775
45-49	75269	13831	141331	48216	115
50-54	40483	7152	76435	36974	1775
55-59	28018	5154	70622	52138	5039
60-64	25394	4192	53714	52211	8140
65-69	9278	1620	19858	23364	679
70 и старше	12077	1842	24194	31510	1224
то и отаршо	12017	Мужчины	21101	01010	1221
Все население	309333	112996	1025243	486574	5404
из них в возрасте:					
6-7	0	0	0	0	
8-9	0	0	0	0	
10-14	0	0	0	1702	3864
15-19	4445	5536	116038	195516	100-
20-24	31928	16566	185752	51220	42
25-29	41656	19280	160365	37143	32
30-34	47683	17774	136240	30535	30
					338
35-39	51294 42220	17598	133681 103222	30649	
40-44		13533	70912	28048	39 <sup>-</sup> 50 <sup>-</sup>
45-49	32604	9077		24591	
50-54	19010	5017	37668	17328	64:
55-59	14453	3648	33774	22843	184
60-64	13220	2919	27073	24357	326
65-69	4876	1127	10029	10813	273
70 и старше	5944	921	10489	11829	361
D	440070	Женщины	000450	400057	0400
Все население	419272	65826	892156	428857	6183
из них в возрасте:	0	0	0	0	
6-7	0	0	0	0	
8-9	0	0	0	0	0=10
10-14	0	0	0	1714	3740
15-19	5926	3660	107283	176538	68
20-24	54741	11586	150405	31515	20
25-29	63441	11871	124207	23214	18
30-34	68548	10253	106555	19483	19
35-39	70443	9897	113121	21404	23
40-44	55761	7477	94376	22337	37
45-49	42665	4754	70419	23625	65
50-54	21473	2135	38767	19646	113
55-59	13565	1506	36848	29295	319
60-64	12174	1273	26641	27854	487
65-69	4402	493	9829	12551	405
70 и старше	6133	921	13705	19681	862
		2009			
		Мужчины и женщи			
Все население	1025593	158332	2128071	911346	9066

		M2	них имеют образовани		Продолжени
		начальное профес-			
	среднее специальное	сиональное	общее среднее	основное среднее	начальное
8-9	0	0	0	0	
10-14	0	0	0	14893	57581
15-19	39163	26301	219086	302993	9908
20-24	137445	19734	299892	62643	713
25-29	102123	12507	262375	65053	767
30-34	103069	14433	259208	64725	687
35-39	116055	17883	234875	56031	573
40-44	126961	17602	208419	50013	519
45-49	134634	17374	206013	53482	582
50-54	104160	13096	160725	49441	761
55-59	74259	8598	114015	46277	1070
60-64	36811	4128	58781	34360	1633
65-69	22600	2925	48718	42584	3739
70 и старше	28313	3751	55964	68851	12122
70 и отарше	20010	Мужчины	00004		12122
Все население	460684	96184	1129727	468022	43051
из них в возрасте:					
6-7	0	0	0	0	
8-9	0	0	0	0	
10-14	0	0	0	7626	29390
15-19	19080	14744	115465	157173	5157
20-24	65410	12060	169484	36764	434
25-29	47479	7708	143753	37452	467
30-34	46300	8783	140140	37422	417
35-39	51359	11102	129623	32116	330
40-44	55774	10928	114423	28549	295
45-49	59455	10896	108666	29165	317
50-54	45195	8132	81244	25085	38
55-59	31466	5208	54709	21045	42
60-64					
	16392	2676	27474	14341	560
65-69	10377	1827	21512	16437	1229
70 и старше	12397	2120 Женщины	23234	24847	3644
Все население	564909	62148	998344	443324	4761
из них в возрасте:					
6-7	0	0	0	0	
8-9	0	0	0	0	
10-14	0	0	0	7267	2819 <sup>-</sup>
15-19	20083	11557	103621	145820	4750
20-24	72035	7674	130408	25879	278
25-29	54644	4799	118622	27601	300
30-34					270
	56769	5650	119068	27303	
35-39	64696	6781	105252	23915	24:
40-44	71187	6674	93996	21464	224
45-49	75179	6478	97347	24317	269
50-54	58965	4964	79481	24356	38
55-59	42793	3390	59306	25232	649
60-64	20419	1452	31307	20019	1069
65-69	12223	1098	27206	26147	2509
70 и старше	15916	1631	32730	44004	8477

	Все население	из них имеют образование:		
	все население	высшее*	незаконченное высшее	
	199	99		
	Мужчины и	женщины		
Все население	100	5,5	0,6	
из них в возрасте:				
6-7	100	0,0	0,0	
8-9	100	0,0	0,0	
10-14	100	0,0	0,0	

			Продолжени
	Все население	из них имеют о	·
45.40	100	высшее*	незаконченное высшее
15-19	100	0,0	0,0
20-24	100	4,1	2,4
25-29	100	7,0	1,0
30-34	100	9,4	0,
35-39	100	11,0	0,0
40-44	100	11,5	0,
45-49	100	12,9	0,
50-54	100	13,4	0,
55-59	100	8,2	0,;
60-64	100	6,2	
			0,:
65-69	100	4,5	0,:
70 и старше	100	2,4	0,2
Все население	Мужчины 100	5,4	0,1
	100	5,4	0,1
из них в возрасте:	400		
6-7	100	0,0	0,0
8-9	100	0,0	0,0
10-14	100	0,0	0,0
15-19	100	0,0	0,:
20-24	100	3,4	2,
25-29	100	5,4	1,
30-34	100	7,7	0,
35-39	100	9,8	0,
40-44	100	11,0	0,6
45-49	100	13,5	0,0
50-54	100	15,1	0,0
55-59	100	11,5	0,
60-64	100	9,2	0,4
65-69	100	7,0	0,4
70 и старше	100	5,1	0,3
то и отаршо	Женщины	5,1	<u> </u>
Все население	100	5,5	0,5
из них в возрасте:			
6-7	100	0,0	0,0
8-9	100	0,0	0,0
10-14	100	0,0	0,0
15-19	100	0,0	0,4
20-24	100	5,0	2,
25-29	100	8,8	2,0
30-34	100	11,2	0,7
35-39	100	12,2	0,
40-44	100	12,0	0,4
45-49	100	12,3	0,4
50-54	100	11,9	0,4
55-59	100	5,5	0,;
60-64	100	3,7	0,2
CE CO	400	2.6	0,3
65-69	100	2,6	
65-69 70 и старше	100	2,0 1,1	
	100 2009	1,1	
70 и старше	100 2009 Мужчины и женщи	1,1	0,2
70 и старше Все население	100 2009	1,1	0,2
70 и старше  Все население  из них в возрасте:	100 2009 Мужчины и женщи 100	1,1 НЫ 10,0	0,;
70 и старше  Все население из них в возрасте: 6-7	100 2009 Мужчины и женщи 100	1,1 НЫ 10,0	0,i 1,i
70 и старше  Все население  из них в возрасте:	100 2009 Мужчины и женщи 100	1,1 НЫ 10,0	0,· 1, 0,·
70 и старше  Все население  из них в возрасте:  6-7  8-9	100 2009 Мужчины и женщи 100 100	1,1 Hbl 10,0 0,0 0,0	0,, 1, 0,, 0,0
70 и старше  Все население  из них в возрасте: 6-7 8-9 10-14	100 2009 Мужчины и женщи 100 100 100	1,1 Hbl 10,0 0,0 0,0 0,0	0,, 1, 0,, 0,, 0,,
70 и старше  Все население из них в возрасте: 6-7 8-9 10-14 15-19	100 2009 Мужчины и женщи 100 100 100 100	1,1 10,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0	0,, 1, 0, 0, 0, 4,
70 и старше  Все население  из них в возрасте: 6-7 8-9 10-14 15-19 20-24	100 2009 Мужчины и женщи 100 100 100 100 100	1,1 10,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 16,0	0,, 1, 0, 0, 0, 4, 7,
70 и старше  Все население  из них в возрасте: 6-7 8-9 10-14 15-19 20-24 25-29	100 2009 Мужчины и женщи 100 100 100 100 100 100	1,1 10,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 16,0 20,2	0,,, 1,; 0,, 0,, 0,, 4,, 7,, 1,;
70 и старше  Все население  из них в возрасте: 6-7 8-9 10-14 15-19 20-24 25-29 30-34	100 2009 Мужчины и женщи 100 100 100 100 100 100 100	1,1 10,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 16,0 20,2 14,9	0,3 1,7 0,0 0,0 4,0 7,6 1,7
70 и старше  Все население  из них в возрасте: 6-7 8-9 10-14 15-19 20-24 25-29 30-34 35-39	100 2009 Мужчины и женщи 100 100 100 100 100 100	1,1 10,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 16,0 20,2	0,3 1,7 0,0 0,0 4,0 7,6 1,7
70 и старше  Все население из них в возрасте: 6-7 8-9 10-14 15-19 20-24 25-29 30-34	100 2009 Мужчины и женщи 100 100 100 100 100 100 100	1,1 10,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 16,0 20,2 14,9	0,2 1,7 0,0 0,0 4,0 7,6 1,7 1,0 0,7

	Все население	из них имеют об	разование:
	Boo Haddictivic	высшее*	незаконченное высшее
50-54	100	13,0	0,
55-59	100	13,7	0,
60-64	100	13,6	0,
65-69	100	8,5	0,
70 и старше	100	5,6	0,
	Мужчины		
Все население	100	8,7	1,
из них в возрасте:			
6-7	100	0,0	0,
8-9	100	0,0	0,
10-14	100	0,0	0,
15-19	100	0,0	3,
20-24	100	12,3	6,
25-29	100	16,6	1,
30-34	100	12,1	0,
35-39	100	10,0	0,
40-44	100	10,6	0,
45-49	100	11,7	0
50-54	100	12,3	0,
55-59	100	14,3	0,
60-64	100	15,6	0,
65-69	100	12,0	0,
70 и старше	100	9,1	0,
	Женщины		
Все население	100	11,3	1,
из них в возрасте:			
6-7	100	0,0	0,
8-9	100	0,0	0,
10-14	100	0,0	0,
15-19	100	0,0	4,
20-24	100	19,9	8.
25-29	100	24,1	1,
30-34	100	17,7	1
35-39	100	16,1	0.
40-44	100	15,9	0,
45-49	100	15,2	0.
50-54	100	13,7	0,
55-59	100	13,2	0,
60-64	100	12,0	0,
65-69	100	6,0	0,
70 и старше	100	3,7	0,

		ИЗ	них имеют образовани	e:	
	среднее специальное	начальное профес- сиональное	общее среднее	основное среднее	начальное
		1999			
		Мужчины и женщи	НЫ		
Все население	12,7	3,1	33,3	15,9	20,1
из них в возрасте:					
6-7	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
8-9	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
10-14	0,0	0,0	0,0	0,4	97,0
15-19	1,7	1,5	35,7	59,4	2,7
20-24	15,8	5,1	61,2	15,1	1,2
25-29	21,2	6,3	57,4	12,2	1,0
30-34	25,1	6,1	52,5	10,8	1,1
35-39	25,2	5,7	51,0	10,8	1,2
40-44	24,3	5,2	49,0	12,5	1,9
45-49	23,5	4,3	44,2	15,1	3,6
50-54	20,1	3,6	38,0	18,4	8,8
55-59	12,5	2,3	31,5	23,2	22,5

	из них имеют образование:							
	среднее специальное	начальное профес- сиональное	общее среднее	основное среднее	начальное			
60-64	10,7	1,8	22,6	22,0	34,			
65-69	6,7	1,2	14,4	17,0	49,			
70 и старше	5,1	0,8	10,2	13,3	51,			
		Мужчины						
Все население	10,8	3,9	35,8	17,0	18,			
из них в возрасте:	2.2	0.0	0.0	0.0				
6-7	0,0	0,0	0,0	0,0	0,			
8-9	0,0	0,0	0,0	0,0	0,			
10-14	0,0	0,0	0,0	0,4	97,			
15-19	1,4	1,7	35,4	59,7	3			
20-24	11,0	5,7	64,1	17,7	1,			
25-29	16,0	7,4	61,7	14,3	1,			
30-34	20,0	7,5	57,1	12,8	1,			
35-39	20,9	7,2	54,5	12,5	1,			
40-44	21,0	6,7	51,3	13,9	2,			
45-49	21,0	5,8	45,7	15,8	3,			
50-54	19,8	5,2	39,3	18,1	6,			
55-59	14,1	3,5	32,8	22,2	17			
60-64	12,0	2,6	24,5	22,1	29			
65-69	8,1	1,9	16,6	17,9	45,			
70 и старше	7,9	1,2	13,9	15,7	48,			
Все население	14,5	Женщины 2,3	30,8	14,8	21,			
из них в возрасте:	11,0	2,0	00,0	11,0				
6-7	0,0	0,0	0,0	0,0	0.			
8-9	0,0	0,0	0,0	0,0	0			
10-14	0,0	0,0	0,0	0,4	97			
15-19	2,0	1,2	36,0	59,2	2			
20-24	21,1	4,5	58,0	12,2	0			
25-29	26,9	5,0	52,6	9,8	0,			
30-34	30,6	4,6	47,6	8,7	0,			
35-39	29,6	4,2	47,5	9,0	1			
40-44	27,6	3,7	46,8	11,1	1			
45-49	25,9	2,9	42,8	14,4	4			
50-54	20,4	2,0	36,9	18,7	10			
55-59	11,2	1,2	30,3	24,1	26			
60-64	9,6	1,0	20,9	21,9	38			
65-69	5,7	0,6	12,7	16,3	52			
70 и старше	3,8	0,6	8,5	12,2	53			
то и старше	0,0	2009	0,0	12,2				
		Мужчины и женщи	НЫ					
Все население	15,9	2,5	33,0	14,1	14			
из них в возрасте:			• •					
6-7	0,0	0,0	0,0	0,0	0			
8-9	0,0	0,0	0,0	0,0	0			
10-14	0,0	0,0	0,0	2,3	88			
15-19	5,5	3,7	30,6	42,3	13			
20-24	19,9	2,9	43,4	9,1	1			
25-29	17,7	2,2	45,4	11,2	1			
30-34	19,3	2,7	48,5	12,1	1			
35-39	23,2	3,6	46,9	11,2	1			
40-44	26,7	3,7	43,9	10,5	1			
45-49	27,7	3,6	42,4	11,0	1			
50-54	26,8	3,4	41,4	12,7	2			
55-59	25,1	2,9	38,5	15,6	3			
60-64	20,9	2,3	33,4	19,5	9			
65-69	13,2	1,7	28,5	24,9	21			
70 и старше	9,2	1,2	18,2	22,5	39			
		Мужчины						
Все население	14,4	3,0	35,3	14,6	13			

		из них имеют образование:								
	среднее специальное	начальное профес- сиональное	общее среднее	основное среднее	начальное					
6-7	0,0	0,0	0,0	0,0	0					
8-9	0,0	0,0	0,0	0,0	0					
10-14	0,0	0,0	0,0	2,3	88					
15-19	5,1	4,0	31,1	42,4	13					
20-24	18,4	3,4	47,6	10,3	1					
25-29	16,0	2,6	48,6	12,7	1					
30-34	17,0	3,2	51,3	13,7	1					
35-39	20,1	4,3	50,7	12,6	1					
40-44	23,2	4,5	47,6	11,9	1					
45-49	24,6	4,5	45,0	12,1	1					
50-54	24,1	4,3	43,3	13,4	2					
55-59	22,9	3,8	39,9	15,3	3					
60-64	20,6	3,4	34,6	18,0	7					
65-69	14,5	2,5	30,0	22,9	17					
70 и старше	11,1	1,9	20,8	22,3	32					
		Женщины								
Все население	17,4	1,9	30,7	13,6	14					
из них в возрасте:										
6-7	0,0	0,0	0,0	0,0	(					
8-9	0,0	0,0	0,0	0,0	(					
10-14	0,0	0,0	0,0	2,3	88					
15-19	5,8	3,3	29,9	42,1	13					
20-24	21,5	2,3	38,8	7,7	(					
25-29	19,3	1,7	42,0	9,8	1					
30-34	21,7	2,2	45,5	10,4	1					
35-39	26,4	2,8	43,0	9,8	1					
40-44	30,3	2,8	40,0	9,1	1					
45-49	30,7	2,6	39,7	9,9	•					
50-54	29,5	2,5	39,7	12,2						
55-59	26,9	2,1	37,3	15,8	2					
60-64	21,2	1,5	32,5	20,8	11					
65-69	12,3	1,1	27,4	26,3	25					
70 и старше	8,2	0,8	16,8	22,5	43					

# Мужчины и женщины по типам организаций образования и отдельным группам возрастов

#### Все население

			из них посе	щают организации обра	зования:		Курсы повы-
	Всего	дошкольная	средняя школа	технического и про- фессионального	ВУ3	послевузов- ская	шения квали- фикации
			Мужчины и жен	щины			
Все население	16009597	224507	2411529	427991	591278	15089	100009
из них в возрасте:							
до 1	346628	91	0	0	0	0	0
1	310101	1028	0	0	0	0	0
2	291887	20180	0	0	0	0	0
3	271302	37447	0	0	0	0	0
4	268740	51524	0	0	0	0	0
5	247578	76813	10559	0	0	0	16
6-7	454068	37424	312214	0	0	0	16
8-9	445051	0	400259	0	0	0	24
10-14	1217537	0	1126782	482	0	0	115
15-19	1544995	0	561715	343310	237466	0	4169
20-24	1605090	0	0	56964	285022	6190	11978
25-29	1342309	0	0	8872	34015	3641	14371
30-34	1216304	0	0	4552	13767	1723	13437
35-39	1138801	0	0	3872	8231	1130	12999
40-44	1065799	0	0	2949	4545	771	12596
45-49	1103296	0	0	2630	3238	666	12689

							Продолжени
			из них посе	щают организации обра	азования:		Курсы повы-
	Всего	дошкольная	средняя школа	технического и про- фессионального	ВУ3	послевузов- ская	шения квали- фикации
50-54	888729	0	0	1639	1835	430	932
55-59	693223	0	0	1037	1089	279	563
60-64	422865	0	0	449	571	127	166
65-69	390760	0	0	645	548	55	50-
70-74	370214	0	0	251	423	43	27
75-79	185264	0	0	194	222	16	8
80 и старше	189056	0	0	145	306	18	11
_	7710001	4440=0	Мужчины	0.4=400	0.50000		
Все население	7712224	114658	1226696	217123	252688	6285	3465
из них в возрасте:	177994	45	0	0	0	0	
до 1 1	159077	525	0	0	0	0	
2	150199	10328	0	0	0	0	
3	139506	19062	0	0	0	0	
4	138756		0	0	0		
5	127182	26447		0	0	0	
		38801	5159				
6-7	232215	19450	158857	0	0	0	
8-9	227884 622214	0	204588	0	0	0	1
10-14		0	575390	265			
15-19	777038	0	282702	174879	98969	0	192
20-24	797747	0	0	28155	122569	2446	472
25-29	669092	0	0	4556	16123	1530	549
30-34	598584	0	0	2191	5868	759	472
35-39	555749	0	0	2049	3399	464	409
40-44	514413	0	0	1517	1934	325	379
45-49	524043	0	0	1332	1429	305	370
50-54	409961	0	0	831	807	192	277
55-59	305456	0	0	513	543	124	200
60-64	179894	0	0	243	317	78	90
65-69	153504	0	0	319	286	25	24
70-74	140321	0	0	117	205	22	11
75-79	62401	0	0	95	94	8	3
80 и старше	48994	0	0 Женщины	61	145	7	3
Все население	8297373	109849	1184833	210868	338590	8804	6535
из них в возрасте:							
до 1	168634	46	0	0	0	0	
1	151024	503	0	0	0	0	
2	141688	9852	0	0	0	0	
3	131796	18385	0	0	0	0	
4	129984	25077	0	0	0	0	
5	120396	38012	5400	0	0	0	1
6-7	221853	17974	153357	0	0	0	
8-9	217167	0	195671	0	0	0	1
10-14	595323	0	551392	217	0	0	4
15-19	767957	0	279013	168431	138497	0	224
20-24	807343	0	0	28809	162453	3744	725
25-29	673217	0	0	4316	17892	2111	887
30-34	617720	0	0	2361	7899	964	871
35-39	583052	0	0	1823	4832	666	890
40-44	551386	0	0	1432	2611	446	880
45-49	579253	0	0	1298	1809	361	898
50-54	478768	0	0	808	1028	238	654
	387767	0	0	524	546	155	363
55-59	001101			206	254	49	76
55-59 60-64		0	0	200			
60-64	242971	0	0				
60-64 65-69	242971 237256	0	0	326	262	30	25
60-64	242971						25 15 5

							проценты	
			из них посе	ещают организации обр	разования:		Курсы повыше-	
	Всего	дошкольная	средняя школа	технического и про- фессионального	ву3	послевузов- ская	ния квалифи- кации	
			<u> </u> Мужчины и жен			ская	1	
Все население	100	1,4	15,1	2,7	3,7	0,1	0,6	
из них в возрасте:								
до 1	100	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
1	100	0,3	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2	100	6,9	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
3	100	13,8	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
4	100	19,2	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
5	100	31,0	4,3	0,0	0,0	0,0	0,0	
6-7	100	8,2	68,8	0,0	0,0	0,0	0,0	
8-9	100	0,0	89,9	0,0	0,0	0,0	0,0	
10-14	100	0,0	92,5	0,0	0,0	0,0	0,0	
15-19	100	0,0	36,4	22,2	15,4	0,0	0,3	
20-24	100	0,0	0,0	3,5	17,8	0,4	0,7	
25-29	100	0,0	0,0	0,7	2,5	0,3	1,1	
30-34	100	0,0	0,0	0,4	1,1	0,1	1,1	
35-39	100	0,0	0,0	0,3	0,7	0,1	1,1	
40-44	100	0,0	0,0	0,3	0,4	0,1	1,2	
45-49	100	0,0	0,0	0,2	0,3	0,1	1,2	
50-54	100	0,0	0,0	0,2	0,2	0,0	1,0	
55-59	100	0,0	0,0	0,1	0,2	0,0	0,8	
60-64	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,4	
65-69	100	0,0	0,0	0,2	0,1	0,0	0,1	
70-74	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,1	
75-79	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,0	
80 и старше	100	0,0	0,0	0,1	0,2	0,0	0,1	
	400		Мужчины				0.4	
Все население	100	1,5	15,9	2,8	3,3	0,1	0,4	
из них в возрасте:	100	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	
до 1	100	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
1	100	0,3	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2	100	6,9	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
3	100	13,7	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
4	100	19,1	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
5	100	30,5	4,1	0,0	0,0	0,0	0,0	
6-7	100	8,4	68,4	0,0	0,0	0,0	0,0	
8-9	100	0,0	89,8	0,0	0,0	0,0	0,0	
10-14	100	0,0	92,5	0,0	0,0	0,0	0,0	
15-19	100	0,0	36,4	22,5	12,7	0,0	0,2	
20-24	100	0,0	0,0	3,5	15,4	0,3	0,6	
25-29	100	0,0	0,0	0,7	2,4	0,2		
30-34	100	0,0	0,0	0,4	1,0	0,1	0,8	
35-39	100	0,0	0,0	0,4	0,6	0,1	0,7	
40-44	100	0,0	0,0	0,3	0,4	0,1	0,7	
45-49	100	0,0	0,0	0,3	0,3	0,1	0,7	
50-54	100	0,0	0,0	0,2	0,2	0,0	0,7	
55-59	100	0,0	0,0	0,2	0,2	0,0	0,7	
60-64	100	0,0	0,0	0,1	0,2	0,0	0,5	
65-69	100	0,0	0,0	0,2	0,2	0,0	0,2	
70-74	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,1	
75-79	100	0,0	0,0	0,2	0,2	0,0	0,1	
80 и старше	100	0,0	0,0	0,1	0,3	0,0	0,1	
			Женщины					
Все население	100	1,3	14,3	2,5	4,1	0,1	0,8	
из них в возрасте:								
до 1	100	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
1	100	0,3	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
1								
2	100 100	7,0 13,9	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	

			из них посе	щают организации обр	азования:		Курсы повыше-
	Bcero	дошкольная	средняя школа	технического и про- фессионального	ВУ3	послевузов- ская	ния квалифи- кации
4	100	19,3	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
5	100	31,6	4,5	0,0	0,0	0,0	0,0
6-7	100	8,1	69,1	0,0	0,0	0,0	0,0
8-9	100	0,0	90,1	0,0	0,0	0,0	0,0
10-14	100	0,0	92,6	0,0	0,0	0,0	0,0
15-19	100	0,0	36,3	21,9	18,0	0,0	0,3
20-24	100	0,0	0,0	3,6	20,1	0,5	0,9
25-29	100	0,0	0,0	0,6	2,7	0,3	1,3
30-34	100	0,0	0,0	0,4	1,3	0,2	1,4
35-39	100	0,0	0,0	0,3	0,8	0,1	1,5
40-44	100	0,0	0,0	0,3	0,5	0,1	1,6
45-49	100	0,0	0,0	0,2	0,3	0,1	1,6
50-54	100	0,0	0,0	0,2	0,2	0,0	1,4
55-59	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,9
60-64	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,3
65-69	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,1
70-74	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,1
75-79	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,0
80 и старше	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,1

#### Городское население

			из них посе	ещают организации обра	зования:		Курсы повыше-
	Bcero		средняя школа	технического и про- фессионального	ву3	послевузов- ская	ния квалифи- кации
			Мужчины и жен	щины			
Все население	8662432	132478	1090146	265036	425791	11621	62107
из них в возрасте:							
до 1	170915	47	0	0	0	0	C
1	152385	576	0	0	0	0	C
2	141482	12460	0	0	0	0	C
3	131765	24120	0	0	0	0	C
4	128286	32131	0	0	0	0	C
5	117806	41389	3529	0	0	0	13
6-7	211796	21755	136696	0	0	0	11
8-9	207364	0	183643	0	0	0	14
10-14	565923	0	513484	348	0	0	83
15-19	827875	0	252794	213947	170219	0	2848
20-24	913330	0	0	33646	206238	4764	7546
25-29	763869	0	0	5453	24142	2846	9151
30-34	681726	0	0	2896	9941	1377	8676
35-39	638252	0	0	2444	5927	911	8088
40-44	590519	0	0	1890	3298	573	7430
45-49	617117	0	0	1713	2362	490	7429
50-54	500756	0	0	1032	1341	286	5561
55-59	396783	0	0	690	824	197	3428
60-64	246902	0	0	283	443	85	1104
65-69	219707	0	0	336	409	38	377
70-74	214572	0	0	159	300	33	212
75-79	110490	0	0	115	163	8	62
80 и старше	112812	0	0	84	184	13	74
			Мужчины				
Все население	4055341	67894	554925	132980	181695	4855	22795
из них в возрасте:							
до 1	88138	24	0	0	0	0	C
1	78392	300	0	0	0	0	C
2	72793	6365	0	0	0	0	C
3	67862	12337	0	0	0	0	C
4	66225	16501	0	0	0	0	0
5	60565	21008	1725	0	0	0	4

			из них посе	ещают организации обр	азования:		Курсы повыше-
	Всего	дошкольная	средняя школа	технического и про- фессионального	ВУ3	послевузов- ская	ния квалифи кации
6-7	108898	11359	69976	0	0	0	
8-9	106585	0	94277	0	0	0	
10-14	289410	0	262356	192	0	0	4
15-19	406022	0	126591	107195	70731	0	128
20-24	441735	0	0	16983	88455	1901	312
25-29	373270	0	0	2827	11496	1188	375
30-34	325438	0	0	1405	4309	617	323
35-39	300222	0	0	1297	2505	363	272
40-44	274089	0	0	962	1430	244	242
45-49	282793	0	0	835	1031	220	237
50-54	222206	0	0	495	585	127	173
55-59	168226	0	0	323	399	91	120
60-64	100383	0	0	144	248	58	55
65-69	81836	0	0	160	211	17	1
70-74	76955	0	0	72	143	21	:
75-79	35329	0	0	57	65	4	:
80 и старше	27969	0	0	33	87	4	:
			Женщины				
Все население	4607091	64584	535221	132056	244096	6766	393
из них в возрасте:							
до 1	82777	23	0	0	0	0	
1	73993	276	0	0	0	0	
2	68689	6095	0	0	0	0	
3	63903	11783	0	0	0	0	
4	62061	15630	0	0	0	0	
5	57241	20381	1804	0	0	0	
6-7	102898	10396	66720	0	0	0	
8-9	100779	0	89366	0	0	0	
10-14	276513	0	251128	156	0	0	
15-19	421853	0	126203	106752	99488	0	15
20-24	471595	0	0	16663	117783	2863	44
25-29	390599	0	0	2626	12646	1658	539
30-34	356288	0	0	1491	5632	760	54
35-39	338030	0	0	1147	3422	548	530
40-44	316430	0	0	928	1868	329	50
45-49	334324	0	0	878	1331	270	50
50-54	278550	0	0	537	756	159	38:
55-59	228557	0	0	367	425	106	22
60-64	146519	0	0	139	195	27	54
65-69	137871	0	0	176	198	21	1
70-74	137617	0	0	87	157	12	
75-79	75161	0	0	58	98	4	
80 и старше	84843	0	0	51	97	9	

		из них посещают организации образования:					
	Bcero	дошкольная	средняя школа	технического и про- фессионального	ВУ3	послевузов- ская	Курсы повыше- ния квалифи- кации
			Мужчины и жен	щины			
Все население	100	1,5	12,6	3,1	4,9	0,1	0,7
из них в возрасте:							
до 1	100	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
1	100	0,4	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
2	100	8,8	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
3	100	18,3	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
4	100	25,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
5	100	35,1	3,0	0,0	0,0	0,0	0,0
6-7	100	10,3	64,5	0,0	0,0	0,0	0,0
8-9	100	0,0	88,6	0,0	0,0	0,0	0,0

			Продолжение				
	Всего	дошкольная	средняя школа	ещают организации обр технического и про- фессионального	вуз	послевузов- ская	Курсы повыше- ния квалифи- кации
10-14	100	0,0	90,7	0,1	0,0	0,0	0,0
15-19	100	0,0	30,5		20,6	0,0	0,3
20-24	100	0,0	0,0		22,6	0,5	0,8
25-29	100	0,0	0,0		3,2	0,4	1,2
30-34	100	0,0	0,0		1,5	0,2	1,3
35-39	100	0,0	0,0		0,9	0,1	1,3
40-44	100	0,0	0,0		0,6	0,1	1,3
45-49	100	0,0	0,0		0,4	0,1	1,2
50-54	100	0,0	0,0	0,2	0,3	0,1	1,1
55-59	100	0,0	0,0		0,2	0,0	0,9
60-64	100	0,0	0,0		0,2	0,0	0,4
65-69	100	0,0	0,0		0,2	0,0	0,2
70-74	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,1
75-79	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,1
80 и старше	100	0,0	0,0	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	0,2	0,0	0,1
Все население	100	1,7	Мужчины 13,7		4,5	0,1	0,6
из них в возрасте:		,	-,	-,-	,-	-,	- /-
до 1	100	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
1	100	0,4	0,0		0,0	0,0	0,0
2	100	8,7	0,0		0,0	0,0	0,0
3	100	18,2	0,0		0,0	0,0	0,0
4	100	24,9	0,0		0,0	0,0	0,0
5	100	34,7	2,8		0,0	0,0	0,0
6-7	100	10,4	64,3	0,0	0,0	0,0	0,0
8-9	100	0,0	88,5		0,0	0,0	0,0
10-14	100 100	0,0	90,7		0,0	0,0	0,0
15-19		0,0	31,2		17,4	0,0	0,3
20-24	100	0,0	0,0		20,0	0,4	0,7
25-29	100	0,0	0,0		3,1	0,3	1,0
30-34	100	0,0	0,0		1,3	0,2	1,0
35-39	100	0,0	0,0		0,8	0,1	0,9
40-44	100	0,0	0,0		0,5	0,1	0,9
45-49	100	0,0	0,0	0,3	0,4	0,1	0,8
50-54	100	0,0	0,0	0,2	0,3	0,1	0,8
55-59	100	0,0	0,0	0,2	0,2	0,1	0,7
60-64	100	0,0	0,0		0,2	0,1	0,6
65-69	100	0,0			0,3	0,0	0,2
70-74	100	0,0	0,0	0,1	0,2	0,0	0,1
75-79	100	0,0	0,0	0,2	0,2	0,0	0,1
80 и старше	100	0,0		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	0,3	0,0	0,1
Все население	100	1,4	Женщинь 11,6		5,3	0,1	0,9
	100	1,-	11,0	2,0	0,0	0,1	0,0
из них в возрасте: до 1	100	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
1	100	0,4	0,0		0,0	0,0	0,0
2	100	8,9			0,0	0,0	0,0
3	100	18,4	0,0		0,0	0,0	0,0
4	100	25,2			0,0	0,0	0,0
5	100	35,6 10.1			0,0	0,0	0,0
6-7	100	10,1	64,8		0,0	0,0	0,0
8-9	100	0,0	88,7		0,0	0,0	0,0
10-14	100	0,0	90,8		0,0	0,0	0,0
15-19	100	0,0			23,6	0,0	0,4
20-24	100	0,0			25,0	0,6	0,9
25-29	100	0,0			3,2	0,4	1,4
30-34	100	0,0	0,0	0,4	1,6	0,2	1,5
35-39 40-44	100 100	0,0	0,0	0,3	1,0	0,2	1,6

		из них посещают организации образования:					Курсы повыше-
	Bcero	дошкольная	средняя школа	технического и про- фессионального	ВУ3	послевузов- ская	ния квалифи- кации
45-49	100	0,0	0,0	0,3	0,4	0,1	1,5
50-54	100	0,0	0,0	0,2	0,3	0,1	1,4
55-59	100	0,0	0,0	0,2	0,2	0,0	1,0
60-64	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,4
65-69	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,1
70-74	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,1
75-79	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,1
80 и старше	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,1

#### Сельское население

человек

			из них посе	ещают организации обр	разования:		Курсы повыше
	Bcero	дошкольная	средняя школа	технического и про- фессионального	ВУ3	послевузов- ская	ния квалифи- кации
			Мужчины и жен	щины			
Все население	7347165	92029	1321383	162955	165487	3468	37902
из них в возрасте:							
до 1	175713	44	0	0	0	0	0
1	157716	452	0	0	0	0	0
2	150405	7720	0	0	0	0	0
3	139537	13327	0	0	0	0	0
4	140454	19393	0	0	0	0	0
5	129772	35424	7030	0	0	0	3
6-7	242272	15669	175518	0	0	0	5
8-9	237687	0	216616	0	0	0	10
10-14	651614	0	613298	134	0	0	32
15-19	717120	0	308921	129363	67247	0	1321
20-24	691760	0	0	23318	78784	1426	4432
25-29	578440	0	0	3419	9873	795	5220
30-34	534578	0	0	1656	3826	346	4761
35-39	500549	0	0	1428	2304	219	4911
40-44	475280	0	0	1059	1247	198	5166
45-49	486179	0	0	917	876	176	5260
50-54	387973	0	0	607	494	144	3759
55-59	296440	0	0	347	265	82	
60-64	175963	0	0	166	128	42	
65-69	171053	0	0	309	139	17	127
70-74	155642	0	0	92	123	10	59
75-79	74774	0	0	79	59	8	27
80 и старше	76244	0	0	61	122		39
			Мужчины				
Все население	3656883	46764	671771	84143	70993	1430	11861
из них в возрасте:							
до 1	89856	21	0	0	0	0	0
1	80685	225	0	0	0	0	0
2	77406	3963	0	0	0	0	0
3	71644	6725	0	0	0	0	0
4	72531	9946	0	0	0	0	0
5	66617	17793	3434	0	0	0	0
6-7	123317	8091	88881	0	0	0	3
8-9	121299	0	110311	0	0	0	7
10-14	332804	0	313034	73	0	0	
15-19	371016	0	156111	67684	28238	0	639
20-24	356012	0	0	11172	34114	545	1596
25-29	295822	0	0	1729	4627	342	
30-34	273146	0	0	786	1559	142	
35-39	255527	0	0	752	894	101	1374
40-44	240324	0	0	555	504	81	1374
45-49	241250	0	0	497	398	85	1372
50-54	187755					65	
50-54	101133	0	0	336	222	00	1039

							Продолжение	
			из них посе	щают организации обр	разования:		Курсы повыше-	
	Bcero	дошкольная	средняя школа	технического и про- фессионального	ВУ3	послевузов- ская	ния квалифи- кации	
55-59	137230	0	0	190	144	33	798	
60-64	79511	0	0	99	69	20	341	
65-69	71668	0	0	159	75	8	71	
70-74	63366	0	0	45	62	1	24	
75-79	27072	0	0	38	29	4	13	
80 и старше	21025	0	0	28	58	3	14	
			Женщины					
Все население	3690282	45265	649612	78812	94494	2038	26041	
из них в возрасте:								
до 1	85857	23	0	0	0	0	0	
1	77031	227	0	0	0	0	0	
2	72999	3757	0	0	0	0	0	
3	67893	6602	0	0	0	0	0	
4	67923	9447	0	0	0	0	0	
5	63155	17631	3596	0	0	0	3	
6-7	118955	7578	86637	0	0	0	2	
8-9	116388	0	106305	0	0	0	3	
10-14	318810	0	300264	61	0	0	15	
15-19	346104	0	152810	61679	39009	0	682	
20-24	335748	0	0	12146	44670	881	2836	
25-29	282618	0	0	1690	5246	453	3480	
30-34	261432	0	0	870	2267	204	3271	
35-39	245022	0	0	676	1410	118	3537	
40-44	234956	0	0	504	743	117	3794	
45-49	244929	0	0	420	478	91	3937	
50-54	200218	0	0	271	272	79	2720	
55-59	159210	0	0	157	121	49	1410	
60-64	96452	0	0	67	59	22	221	
65-69	99385	0	0	150	64	9	56	
70-74	92276	0	0	47	61	9	35	
75-79	47702	0	0	41	30	4	14	
80 и старше	55219	0	0	33	64	2	25	

			из них посе	ещают организации обр	азования:		Курсы повыше-
	Bcero	дошкольная	средняя школа	технического и про- фессионального	ВУ3	послевузов- ская	ния квалифи- кации
	•		Мужчины и жен	ЩИНЫ			
Все население	100	1,3	18,0	2,2	2,3	0,0	0,5
из них в возрасте:							
до 1	100	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
1	100	0,3	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
2	100	5,1	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
3	100	9,6	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
4	100	13,8	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
5	100	27,3	5,4	0,0	0,0	0,0	0,0
6-7	100	6,5	72,4	0,0	0,0	0,0	0,0
8-9	100	0,0	91,1	0,0	0,0	0,0	0,0
10-14	100	0,0	94,1	0,0	0,0	0,0	0,0
15-19	100	0,0	43,1	18,0	9,4	0,0	0,2
20-24	100	0,0	0,0	3,4	11,4	0,2	0,6
25-29	100	0,0	0,0	0,6	1,7	0,1	0,9
30-34	100	0,0	0,0	0,3	0,7	0,1	0,9
35-39	100	0,0	0,0	0,3	0,5	0,0	1,0
40-44	100	0,0	0,0	0,2	0,3	0,0	1,1
45-49	100	0,0	0,0	0,2	0,2	0,0	1,1
50-54	100	0,0	0,0	0,2	0,1	0,0	1,0
55-59	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,7
60-64	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,3

	Прод						
			из них посе	щают организации обр	азования:		Курсы повыше-
	Всего	дошкольная	средняя школа	технического и профессионального	ВУ3	послевузов- ская	ния квалифи- кации
65-69	100	0,0	0,0	0,2	0,1	0,0	0,1
70-74	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,0
75-79	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,0
80 и старше	100	0,0	0,0	0,1	0,2	0,0	0,1
			Мужчины				
Все население	100	1,3	18,4	2,3	1,9	0,0	0,3
из них в возрасте:							
до 1	100	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
1	100	0,3	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
2	100	5,1	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
3	100	9,4	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
4	100	13,7	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
5	100	26,7	5,2	0,0	0,0	0,0	0,0
6-7	100	6,6	72,1	0,0	0,0	0,0	0,0
8-9	100	0,0	90,9	0,0	0,0	0,0	0,0
10-14	100	0,0	94,1	0,0	0,0	0,0	0,0
15-19	100	0,0	42,1	18,2	7,6	0,0	0,2
20-24	100	0,0	0,0	3,1	9,6	0,2	0,4
25-29	100	0,0	0,0	0,6	1,6	0,1	0,6
30-34	100	0,0	0,0	0,3	0,6	0,1	0,5
35-39	100	0,0	0,0	0,3	0,3	0,0	0,5
40-44	100	0,0	0,0	0,2	0,2	0,0	0,6
45-49	100	0,0	0,0	0,2	0,2	0,0	0,5
50-54	100	0,0	0,0	0,2	0,1	0,0	0,6
55-59	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,6
60-64	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,4
65-69	100	0,0	0,0	0,2	0,1	0,0	0,
70-74	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,0
75-79	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,0
80 и старше	100	0,0	0,0	0,1	0,3	0,0	0,1
·		•	Женщины	· .		•	
Все население	100	1,2	17,6	2,1	2,6	0,1	0,7
из них в возрасте:							
до 1	100	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
1	100	0,3	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
2	100	5,1	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
3	100	9,7	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
4	100	13,9	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
5	100	27,9	5,7	0,0	0,0	0,0	0,0
6-7	100	6,4	72,8	0,0	0,0	0,0	0,0
8-9	100	0,0	91,3	0,0	0,0	0,0	0,0
10-14	100	0,0	94,2	0,0	0,0	0,0	0,0
15-19	100	0,0	44,2	17,8	11,3	0,0	0,2
20-24	100	0,0	0,0	3,6	13,3	0,3	0,8
25-29	100	0,0	0,0	0,6	1,9	0,2	1,2
30-34	100	0,0	0,0	0,3	0,9	0,1	1,3
35-39	100	0,0	0,0	0,3	0,6	0,0	1,4
40-44	100	0,0	0,0	0,2	0,3	0,0	1,6
45-49	100	0,0	0,0	0,2	0,2	0,0	1,6
50-54	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	1,4
55-59	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,9
60-64	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,2
65-69	100	0,0	0,0	0,2	0,1	0,0	0,
70-74	100	0,0	0,0	0,1	0,1	0,0	0,0
				0,1	0,1	0,0	0,0
75-79	100	0,0	0,0	() 1	() (	() ()	ti t.

# Мужчины и женщины по уровню компьютерной грамотности и отдельным группам возрастов

		Владеющие набо	ром и редактировани	ем текста			
		из них:					
	всего, человек	мужчины		женщины			
		человек	%	человек	%		
		Все население					
Всего	4126991	1881676	45,6	2245315	54,		
из них в возрасте, лет:							
15-19	980271	476317	48,6	503954	51,		
20-24	871391	405926	46,6	465465	53		
25-29	584644	273152	46,7	311492	53		
30-34	429030	191888	44,7	237142	55,		
35-39	356603	154668	43,4	201935	56,		
40-44	294513	124981	42,4	169532	57,		
45-49	266609	109956	41,2	156653	58		
50-54	174733	69136	39,6	105597	60		
55-59	105502	43629	41,4	61873	58		
60 и старше	63695	32023	50,3	31672	49		
		Городское население					
Всего	2824658	1282242	45,4	1542416	54		
из них в возрасте, лет:							
15-19	573728	275881	48,1	297847	51		
20-24	581479	270396	46,5	311083	53		
25-29	416412	195288	46,9	221124	53		
30-34	316578	142510	45,0	174068	55		
35-39	264959	115994	43,8	148965	56		
40-44	215627	92537	42,9	123090	57		
45-49	195556	81570	41,7	113986	58		
50-54	129650	51227	39,5	78423	60		
55-59	80074	32475	40,6	47599	59		
60 и старше	50595	24364	48,2	26231	51		
•		Сельское население	· .				
Bcero	1302333	599434	46,0	702899	54,		
из них в возрасте, лет:							
15-19	406543	200436	49,3	206107	50		
20-24	289912	135530	46,7	154382	53		
25-29	168232	77864	46,3	90368	53		
30-34	112452	49378	43,9	63074	56		
35-39	91644	38674	42,2	52970	57		
40-44	78886	32444	41,1	46442	58		
45-49	71053	28386	40,0	42667	60		
50-54	45083	17909	39,7	27174	60		
55-59	25428	11154	43,9	14274	56		
60 и старше	13100	7659	58,5	5441	41		

		Владеющие эле	ктронной почтой и Инт	ернетом			
		из них:					
	всего, человек	мужчины		женщины			
		человек	%	человек	%		
		Все население					
Всего	2493122	1159782	46,5	1333340	53,5		
из них в возрасте, лет:							
15-19	555991	276914	49,8	279077	50,2		
20-24	581970	273803	47,0	308167	53,0		
25-29	386731	183350	47,4	203381	52,6		
30-34	268313	122086	45,5	146227	54,5		
35-39	211226	93476	44,3	117750	55,7		
40-44	164248	71550	43,6	92698	56,4		
45-49	144332	60944	42,2	83388	57,8		
50-54	92641	37267	40,2	55374	59,8		
55-59	55076	23396	42,5	31680	57,5		
60 и старше	32594	16996	52,1	15598	47,9		

		Владеющие эле	ктронной почтой и Инт	ернетом	
			из них		
	всего, человек	мужчины		женщины	
		человек	%	человек	%
		Городское население			
Всего	2004649	931606	46,5	1073043	53,5
из них в возрасте, лет:					
15-19	422109	209127	49,5	212982	50,5
20-24	456200	215137	47,2	241063	52,8
25-29	314860	149500	47,5	165360	52,5
30-34	224491	102493	45,7	121998	54,3
35-39	177771	79044	44,5	98727	55,5
40-44	136889	60098	43,9	76791	56,1
45-49	120226	51154	42,5	69072	57,5
50-54	77267	31047	40,2	46220	59,8
55-59	46672	19589	42,0	27083	58,0
60 и старше	28164	14417	51,2	13747	48,8
		Сельское население			
Всего	488473	228176	46,7	260297	53,3
из них в возрасте, лет:					
15-19	133882	67787	50,6	66095	49,4
20-24	125770	58666	46,6	67104	53,4
25-29	71871	33850	47,1	38021	52,9
30-34	43822	19593	44,7	24229	55,3
35-39	33455	14432	43,1	19023	56,9
40-44	27359	11452	41,9	15907	58,1
45-49	24106	9790	40,6	14316	59,4
50-54	15374	6220	40,5	9154	59,5
55-59	8404	3807	45,3	4597	54,7
60 и старше	4430	2579	58,2	1851	41,8

		Владеющі	ие другими программа	МИ	
			из них	:	
	всего, человек	мужчины		женщины	
		человек	%	человек	%
		Все население			
Всего	2207635	1025816	46,5	1181819	53,5
из них в возрасте, лет:					
15-19	484341	242625	50,1	241716	49,9
20-24	500535	237062	47,4	263473	52,6
25-29	338307	159992	47,3	178315	52,7
30-34	238831	108326	45,4	130505	54,6
35-39	190419	84088	44,2	106331	55,8
40-44	151081	65635	43,4	85446	56,6
45-49	133995	56183	41,9	77812	58,1
50-54	87197	34734	39,8	52463	60,2
55-59	52095	21596	41,5	30499	58,5
60 и старше	30834	15575	50,5	15259	49,5
		Городское население			
Всего	1742158	808289	46,4	933869	53,6
из них в возрасте, лет:					
15-19	356583	177694	49,8	178889	50,2
20-24	387533	183599	47,4	203934	52,6
25-29	271570	128633	47,4	142937	52,6
30-34	196355	89400	45,5	106955	54,5
35-39	157036	69777	44,4	87259	55,6
40-44	123227	53883	43,7	69344	56,3
45-49	109181	46135	42,3	63046	57,7
50-54	71211	28425	39,9	42786	60,1
55-59	43331	17797	41,1	25534	58,9
60 и старше	26131	12946	49,5	13185	50,5
-		Сельское население			
Всего	465477	217527	46,7	247950	53,3

		Владеющ	ие другими программа	ІМИ			
		из них:					
	всего, человек	мужчинь	ı	женщины			
		человек	%	человек	%		
из них в возрасте, лет:							
15-19	127758	64931	50,8	62827	49,2		
20-24	113002	53463	47,3	59539	52,7		
25-29	66737	31359	47,0	35378	53,0		
30-34	42476	18926	44,6	23550	55,4		
35-39	33383	14311	42,9	19072	57,1		
40-44	27854	11752	42,2	16102	57,8		
45-49	24814	10048	40,5	14766	59,5		
50-54	15986	6309	39,5	9677	60,5		
55-59	8764	3799	43,3	4965	56,7		
60 и старше	4703	2629	55,9	2074	44,1		

# Мужчины и женщины по состоянию в браке и отдельным группам возрастов

#### Все население

человек

	Все население		из них:	
	250 1140611011110		никогда не состоявш	ие в браке
	1999	2009	1999	2009
	Мужчи	1НЫ		
Bcero	5031853	5737197	1528771	211860
из них в возрасте:				
15-19	697574	777038	687539	77005
20-24	627139	797747	464400	64593
25-29	579751	669092	190972	29876
30-34	542614	598584	76531	14930
35-39	584906	555749	47829	8825
40-44	499762	514413	26955	5345
45-49	400472	524043	15476	4269
50-54	249486	409961	6767	2661
55-59	239875	305456	5043	1628
60-64	263130	179894	3982	874
65-69	152169	153504	1874	701
70 и старше	194975	251716	1403	1149
	Женщі	ины		
Всего	5661812	6419508	1221156	180721
из них в возрасте:				
15-19	678582	767957	628062	73315
20-24	626047	807343	296190	48300
25-29	585980	673217	114037	19624
30-34	560544	617720	57646	10996
35-39	617231	583052	43696	7426
40-44	543498	551386	28104	5289
45-49	455981	579253	18470	4703
50-54	292402	478768	8816	3308
55-59	306024	387767	6083	2372
60-64	335003	242971	5834	1327
65-69	216302	237256	4479	1146
70 и старше	444218	492818	9739	2909

Продолжение *человек* 

		из них:							
	состоящие в браке		вдов	вдовые		разведенные			
	1999	2009	1999	2009	1999	2009			
	Мужчины								
Всего	3137956	3275270	145445	145137	219602	198186			
из них в возрасте:									
15-19	9840	6769	63	25	126	190			

			из ні	ΛX:		
	состоящие в	браке	вдовые		разведенные	
	1999	2009	1999	2009	1999	2009
20-24	155653	146795	721	333	6363	468
25-29	361053	353471	1787	1057	25929	1579
30-34	429753	421232	2731	2136	33579	2591
35-39	493622	433406	4226	3524	39220	3056
40-44	430582	424361	6051	5489	36167	3111
45-49	347691	439509	8033	9103	29266	3274
50-54	217831	346653	8217	12157	16665	2454
55-59	206843	258473	14794	14677	13193	1602
60-64	222883	149727	25075	13884	11184	753
65-69	123247	121955	22442	20064	4603	447
70 и старше	138958	172919	51305	62688	3307	461
			Женщины			
Всего	3146355	3347953	831512	812608	462684	45172
из них в возрасте:						
15-19	48247	33347	488	154	1781	130
20-24	296611	303411	4867	2241	28379	1869
25-29	403737	429461	10006	6385	58187	4112
30-34	422220	438315	15275	12945	65389	5649
35-39	471752	421323	25672	21704	76103	6575
40-44	409662	399413	36084	33976	69640	6510
45-49	332158	408935	48702	55099	56649	6818
50-54	201384	321304	49657	72318	32535	5205
55-59	190310	236991	83483	90230	26141	3682
60-64	181257	130099	124762	81612	23132	1798
65-69	93053	102888	107407	110824	11359	1207
70 и старше	95964	122466	325109	325120	13389	1613

	Рос поседени	Des verses vers		из них:		
	Все население		никогда не состоявц	ие в браке		
	1999	2009	1999	2009		
	Мух	кчины				
Всего	100	100	30,4	36,9		
из них в возрасте:						
15-19	100	100	98,6	99,1		
20-24	100	100	74,1	81,0		
25-29	100	100	32,9	44,7		
30-34	100	100	14,1	24,9		
35-39	100	100	8,2	15,9		
40-44	100	100	5,4	10,4		
45-49	100	100	3,9	8,1		
50-54	100	100	2,7	6,5		
55-59	100	100	2,1	5,3		
60-64	100	100	1,5	4,9		
65-69	100	100	1,2	4,6		
70 и старше	100	100	0,7	4,6		
	Жен	нщины				
Bcero	100	100	21,6	28,2		
из них в возрасте:						
15-19	100	100	92,6	95,5		
20-24	100	100	47,3	59,8		
25-29	100	100	19,5	29,2		
30-34	100	100	10,3	17,8		
35-39	100	100	7,1	12,7		
40-44	100	100	5,2	9,6		
45-49	100	100	4,1	8,1		
50-54	100	100	3,0	6,9		
55-59	100	100	2,0	6,1		
60-64	100	100	1,7	5,5		
65-69	100	100	2,1	4,8		
70 и старше	100	100	2,2	5,9		

Продолжение проценты

	из них:						
	состоящие в браке		вдовые		разведенные		
	1999	2009	1999	2009	1999	2009	
		٨	Лужчины				
Bcero	62,4	57,1	2,9	2,5	4,4	3,5	
из них в возрасте:							
15-19	1,4	0,9	0,0	0,0	0,0	0,0	
20-24	24,8	18,4	0,1	0,0	1,0	0,6	
25-29	62,3	52,8	0,3	0,2	4,5	2,4	
30-34	79,2	70,4	0,5	0,4	6,2	4,3	
35-39	84,4	78,0	0,7	0,6	6,7	5,5	
40-44	86,2	82,5	1,2	1,1	7,2	6,0	
45-49	86,8	83,9	2,0	1,7	7,3	6,2	
50-54	87,3	84,6	3,3	3,0	6,7	6,0	
55-59	86,2	84,6	6,2	4,8	5,5	5,2	
60-64	84,7	83,2	9,5	7,7	4,3	4,2	
65-69	81,0	79,4	14,7	13,1	3,0	2,9	
70 и старше	71,3	68,7	26,3	24,9	1,7	1,8	
		К	Сенщины				
Всего	55,6	52,2	14,7	12,7	8,2	7,0	
из них в возрасте:							
15-19	7,1	4,3	0,1	0,0	0,3	0,2	
20-24	47,4	37,6	0,8	0,3	4,5	2,3	
25-29	68,9	63,8	1,7	0,9	9,9	6,	
30-34	75,3	71,0	2,7	2,1	11,7	9,	
35-39	76,4	72,3	4,2	3,7	12,3	11,3	
40-44	75,4	72,4	6,6	6,2	12,8	11,8	
45-49	72,8	70,6	10,7	9,5	12,4	11,8	
50-54	68,9	67,1	17,0	15,1	11,1	10,9	
55-59	62,2	61,1	27,3	23,3	8,5	9,5	
60-64	54,1	53,5	37,2	33,6	6,9	7,4	
65-69	43,0	43,4	49,7	46,7	5,3	5,	
70 и старше	21,6	24,9	73,2	66,0	3,0	3,3	

#### Городское население

человек

	D		из них:	
	Все населе	осе население		ие в браке
	1999	2009	1999	2009
	M	ужчины		
Всего	2868739	3116473	819653	1144260
из них в возрасте:				
15-19	369810	406022	364309	402093
20-24	337286	441735	246549	356433
25-29	319690	373270	103002	164917
30-34	304148	325438	41487	81131
35-39	339441	300222	27054	48765
40-44	298427	274089	16089	28820
45-49	245206	282793	9545	23297
50-54	153604	222206	4142	14571
55-59	137047	168226	2943	9104
60-64	152772	100383	2375	4789
65-69	91715	81836	1224	3862
70 и старше	119593	140253	934	6478
	Ж	енщины		
Всего	3447757	3718237	756354	1103374
из них в возрасте:				
15-19	380184	421853	356877	405161
20-24	366949	471595	189699	300610
25-29	349843	390599	77035	127086
30-34	336776	356288	40190	73693
35-39	379109	338030	31406	51061
40-44	341675	316430	20860	36714

	Paguage	2001140	из них:			
	Все насе	Все население		никогда не состоявшие в браке		
	1999	2009	1999	2009		
45-49	291470	334324	14286	33047		
50-54	187270	278550	7011	23352		
55-59	184488	228557	4694	17018		
60-64	207708	146519	4320	9374		
65-69	139079	137871	3202	7635		
70 и старше	283206	297621	6774	18623		

Продолжение *человек* 

			из ни	x:		
	состоящие в браке вдовые		разведенн	ные		
	1999	2009	1999	2009	1999	2009
			Мужчины			
Всего	1803053	1761046	89527	80701	156450	130466
из них в возрасте:						
15-19	5396	3798	31	11	73	120
20-24	86243	82183	412	194	4080	2925
25-29	198608	197682	1065	554	17009	10117
30-34	238685	226444	1638	1162	22324	16701
35-39	282034	229857	2653	1933	27692	19667
40-44	251854	222253	3995	3037	26484	19979
45-49	208422	232757	5331	5146	21902	21593
50-54	131540	184233	5354	6874	12563	16528
55-59	115490	139799	8826	8379	9786	10944
60-64	127126	82194	14911	8078	8358	5322
65-69	73018	63934	13886	10890	3584	3150
70 и старше	84637	95912	31425	34443	2595	3420
			Женщины			
Всего	1812661	1807386	515344	475790	363327	331687
из них в возрасте:						
15-19	22076	15855	196	83	1033	754
20-24	156271	158823	2497	1101	18482	11061
25-29	225838	233529	5816	3411	41147	26573
30-34	238320	236640	9393	7145	48864	38810
35-39	272079	227097	16097	12420	59523	47452
40-44	241648	211934	22683	19704	56477	48078
45-49	199618	218224	30512	31529	47052	51524
50-54	121380	173213	30967	41772	27904	40213
55-59	107731	129595	49909	52667	22149	29277
60-64	107791	73464	75880	48880	19705	14801
65-69	57973	56438	68270	63856	9631	9942
70 и старше	61936	72574	203124	193222	11360	13202

	Dec year		из н	HUX:		
	Все насе	Все население		никогда не состоявшие в браке		
	1999	2009	1999	2009		
	·	Мужчины				
Всего	100	100	28,6	36,7		
из них в возрасте:						
15-19	100	100	98,5	99,0		
20-24	100	100	73,1	80,7		
25-29	100	100	32,2	44,2		
30-34	100	100	13,6	24,9		
35-39	100	100	8,0	16,2		
40-44	100	100	5,4	10,5		
45-49	100	100	3,9	8,2		
50-54	100	100	2,7	6,6		
55-59	100	100	2,1	5,4		
60-64	100	100	1,6	4,8		
65-69	100	100	1,3	4,7		

			из них:	Продолжение	
	Все населе	ние	никогда не состоявшие в браке		
	1999	2009	1999	2009	
70 и старше	100	100	0,8	4,6	
	Ж	енщины			
Всего	100	100	21,9	29,7	
из них в возрасте:					
15-19	100	100	93,9	96,0	
20-24	100	100	51,7	63,7	
25-29	100	100	22,0	32,5	
30-34	100	100	11,9	20,7	
35-39	100	100	8,3	15,1	
40-44	100	100	6,1	11,6	
45-49	100	100	4,9	9,9	
50-54	100	100	3,7	8,4	
55-59	100	100	2,5	7,4	
60-64	100	100	2,1	6,4	
65-69	100	100	2,3	5,5	
70 и старше	100	100	2,4	6,3	

Продолжение проценты

			из них:			
	состоящие в	браке	вдовые		разведенные	
	1999	2009	1999	2009	1999	2009
	Ì	M	/жчины		·	
Всего	62,9	56,5	3,1	2,6	5,5	4,2
из них в возрасте:						
15-19	1,5	0,9	0,0	0,0	0,0	0,
20-24	25,6	18,6	0,1	0,0	1,2	0,
25-29	62,1	53,0	0,3	0,1	5,3	2,7
30-34	78,5	69,6	0,5	0,4	7,3	5,
35-39	83,1	76,6	0,8	0,6	8,2	6,6
40-44	84,4	81,1	1,3	1,1	8,9	7,3
45-49	85,0	82,3	2,2	1,8	8,9	7,6
50-54	85,6	82,9	3,5	3,1	8,2	7,4
55-59	84,3	83,1	6,4	5,0	7,1	6,
60-64	83,2	81,9	9,8	8,0	5,5	5,3
65-69	79,6	78,1	15,1	13,3	3,9	3,8
70 и старше	70,8	68,4	26,3	24,6	2,2	2,4
		Же	нщины			
Всего	52,6	48,6	14,9	12,8	10,5	8,8
из них в возрасте:						
15-19	5,8	3,8	0,1	0,0	0,3	0,2
20-24	42,6	33,7	0,7	0,2	5,0	2,3
25-29	64,6	59,8	1,7	0,9	11,8	6,8
30-34	70,8	66,4	2,8	2,0	14,5	10,9
35-39	71,8	67,2	4,2	3,7	15,7	14,
40-44	70,7	67,0	6,6	6,2	16,5	15,3
45-49	68,5	65,3	10,5	9,4	16,1	15,4
50-54	64,8	62,2	16,5	15,0	14,9	14,4
55-59	58,4	56,7	27,1	23,0	12,0	12,8
60-64	51,9	50,1	36,5	33,4	9,5	10,
65-69	41,7	40,9	49,1	46,3	6,9	7,5
70 и старше	21,9	24,4	71,7	64,9	4,0	4,4

## Сельское население

челове

	Dec use		из них: никогда не состоявшие в браке		
	Все нас	селение			
	1999	2009	1999	2009	
		Мужчины			
Всего	2163114	2620724	709118	974344	
из них в возрасте:					
15-19	327764	371016	323230	367961	

	Pos uscens	11140	из них:		
	Все населе	ние	никогда не состоявшие в браке		
	1999	2009	1999	2009	
20-24	289853	356012	217851	28950	
25-29	260061	295822	87970	13385	
30-34	238466	273146	35044	6817	
35-39	245465	255527	20775	3949	
40-44	201335	240324	10866	2463	
45-49	155266	241250	5931	1939	
50-54	95882	187755	2625	1204	
55-59	102828	137230	2100	717	
60-64	110358	79511	1607	395	
65-69	60454	71668	650	315	
70 и старше	75382	111463	469	501	
	Ж	енщины			
Всего	2214055	2701271	464802	70384	
из них в возрасте:					
15-19	298398	346104	271185	32799	
20-24	259098	335748	106491	18239	
25-29	236137	282618	37002	6916	
30-34	223768	261432	17456	3627	
35-39	238122	245022	12290	2320	
40-44	201823	234956	7244	1618	
45-49	164511	244929	4184	1398	
50-54	105132	200218	1805	973	
55-59	121536	159210	1389	670	
60-64	127295	96452	1514	390	
65-69	77223	99385	1277	383	
70 и старше	161012	195197	2965	1047	

Продолжение *человек* 

			из них:			
	состоящие в б	браке	вдовые		разведенные	
	1999	2009	1999	2009	1999	2009
		My	жчины			
Bcero	1334903	1514224	55918	64436	63152	6772
из них в возрасте:						
15-19	4444	2971	32	14	53	7
20-24	69410	64612	309	139	2283	176
25-29	162445	155789	722	503	8920	568
30-34	191068	194788	1093	974	11255	921
35-39	211588	203549	1573	1591	11528	1089
40-44	178728	202108	2056	2452	9683	1113
45-49	139269	206752	2702	3957	7364	1114
50-54	86291	162420	2863	5283	4102	801
55-59	91353	118674	5968	6298	3407	507
60-64	95757	67533	10164	5806	2826	22
65-69	50229	58021	8556	9174	1019	132
70 и старше	54321	77007	19880	28245	712	119
		Же	нщины			
Всего	1333694	1540567	316168	336818	99357	12004
из них в возрасте:						
15-19	26171	17492	292	71	748	54
20-24	140340	144588	2370	1140	9897	763
25-29	177899	195932	4190	2974	17040	145
30-34	183900	201675	5882	5800	16525	1768
35-39	199673	194226	9575	9284	16580	1830
40-44	168014	187479	13401	14272	13163	1702
45-49	132540	190711	18190	23570	9597	1666
50-54	80004	148091	18690	30546	4631	1184
55-59	82579	107396	33574	37563	3992	754
60-64	73466	56635	48882	32732	3427	318
65-69	35080	46450	39137	46968	1728	21:
70 и старше	34028	49892	121985	131898	2029	293

Продолжение проценты

	Все население		из них:	
	все население		никогда не состоявш	ие в браке
	1999	2009	1999	2009
	Мужчин	Ы		
Всего	100	100	32,8	37,3
из них в возрасте:				
15-19	100	100	98,6	99,
20-24	100	100	75,2	81,
25-29	100	100	33,8	45,
30-34	100	100	14,7	25,
35-39	100	100	8,5	15,
40-44	100	100	5,4	10,
45-49	100	100	3,8	8,
50-54	100	100	2,7	6,
55-59	100	100	2,0	5,
60-64	100	100	1,5	5,
65-69	100	100	1,1	4,
70 и старше	100	100	0,6	4,
	Женщи	НЫ		
Всего	100	100	21,0	26,
из них в возрасте:				
15-19	100	100	90,9	94,
20-24	100	100	41,1	54,
25-29	100	100	15,7	24,
30-34	100	100	7,8	13,
35-39	100	100	5,2	9,
40-44	100	100	3,6	6,
45-49	100	100	2,5	5,
50-54	100	100	1,7	4,
55-59	100	100	1,1	4,
60-64	100	100	1,2	4,
65-69	100	100	1,7	3,
70 и старше	100	100	1,8	5,

			из них			
	состоящие в	браке	вдовы	е	разведенные	
	1999	2009	1999	2009	1999	2009
		1	Мужчины			
Всего	61,7	57,8	2,6	2,5	2,9	2,0
из них в возрасте:						
15-19	1,4	0,8	0,0	0,0	0,0	0,0
20-24	23,9	18,1	0,1	0,0	0,8	0,
25-29	62,5	52,7	0,3	0,2	3,4	1,9
30-34	80,1	71,3	0,5	0,4	4,7	3,
35-39	86,2	79,7	0,6	0,6	4,7	4,5
40-44	88,8	84,1	1,0	1,0	4,8	4,0
45-49	89,7	85,7	1,7	1,6	4,7	4,0
50-54	90,0	86,5	3,0	2,8	4,3	4,5
55-59	88,8	86,5	5,8	4,6	3,3	3,
60-64	86,8	84,9	9,2	7,3	2,6	2,8
65-69	83,1	81,0	14,2	12,8	1,7	1,8
70 и старше	72,1	69,1	26,4	25,3	0,9	1,
		>	Кенщины			
Всего	60,2	57,0	14,3	12,5	4,5	4,4
из них в возрасте:						
15-19	8,8	5,1	0,1	0,0	0,3	0,2
20-24	54,2	43,1	0,9	0,3	3,8	2,3
25-29	75,3	69,3	1,8	1,1	7,2	5,
30-34	82,2	77,1	2,6	2,2	7,4	6,8
35-39	83,9	79,3	4,0	3,8	7,0	7,
40-44	83,2	79,8	6,6	6,1	6,5	7,2

		из них:							
	состоящи	е в браке	вдо	вые	развед	енные			
	1999	2009	1999	2009	1999	2009			
45-49	80,6	77,9	11,1	9,6	5,8	6,8			
50-54	76,1	74,0	17,8	15,3	4,4	5,9			
55-59	67,9	67,5	27,6	23,6	3,3	4,7			
60-64	57,7	58,7	38,4	33,9	2,7	3,3			
65-69	45,4	46,7	50,7	47,3	2,2	2,1			
70 и старше	21,1	25,6	75,8	67,6	1,3	1,5			

# Мужчины и женщины по странам гражданства

#### Все население

	Мужчины и	из них:				
	женщины, человек	мужчины		женщины		
		человек	%	человек	%	
Всего	16009597	7712224	48,2	8297373	51,	
из них имеют гражданство:						
Казахстана	15850680	7627274	48,1	8223406	51,9	
стран СНГ	85566	45407	53,1	40159	46,9	
из них:						
Азербайджан	3153	1929	61,2	1224	38,	
Армения	993	547	55,1	446	44,	
Беларусь	559	248	44,4	311	55,	
Кыргызстан	9143	4662	51,0	4481	49,0	
Молдова	177	93	52,5	84	47,	
Россия	38609	18870	48,9	19739	51,	
Таджикистан	1823	1279	70,2	544	29,	
Туркменистан	1774	960	54,1	814	45,	
Узбекистан	26886	15651	58,2	11235	41,	
Украина	2449	1168	47,7	1281	52,	
Других стран	16073	10640	66,2	54433	33,	
Афганистан	189	132	69,8	57	30,	
Болгария	61	39	63,9	22	36,	
Германия	691	384	55,6	307	44,	
Греция	69	53	76,8	16	23,	
Грузия	700	427	61,0	273	39,	
Египет	14	9	64,3	5	35,	
Индия	628	538	85,7	90	14,	
Иран	168	127	75,6	41	24,	
Израиль	115	65	56,5	50	43,	
Китай	5519	2986	54,1	2533	45,	
Куба	16	12	75,0	4	25,	
Корея	755	401	53,1	354	46,	
Латвия	20	10	50,0	10	50,	
Литва	34	20	58,8	14	41,	
Монголия	1037	550	53,0	487	47,	
ОАЭ	6	3	50,0	3	50,	
Пакистан	340	298	87,6	42	12,	
Польша	190	92	48,4	98	51,	
Португалия	3	3	100	0	0,	
Сирия	16	15	93,8	1	6,	
США	356	199	55,9	157	44,	
Турция	3666	3160	86,2	506	13,	
Чехия	60	54	90,0	6	10,	
Эстония	7	4	57,1	3	42,	
Япония	21	9	42,9	12	57,	
Другие страны	1392	1050	75,4	342	24,	
Лица без гражданства	57278	28903	50,5	28375	49,	

## Городское население

		из них:				
	Мужчины и женщины, человек	мужчины		женщины		
	женщины, человек	человек	%	человек	%	
Всего	8662432	4055341	46,8	4607091	53,	
из них имеют гражданство:						
Казахстана	8559471	3998620	46,7	4560851	53,	
стран СНГ	65155	35318	54,2	29837	45,	
из них:						
Азербайджан	2660	1675	63,0	985	37,	
Армения	755	417	55,2	338	44,	
Беларусь	440	199	45,2	241	54,	
Кыргызстан	7230	3801	52,6	3429	47,	
Молдова	134	75	56,0	59	44,	
Россия	31432	15287	48,6	16145	51,	
Таджикистан	1515	1124	74,2	391	25,	
Туркменистан	985	557	56,5	428	43,	
Узбекистан	18152	11316	62,3	6836	37,	
Украина	1852	867	46,8	985	53,	
Других стран	12188	8530	70,0	3658	30,	
Афганистан	182	127	69,8	55	30,	
Болгария	56	38	67,9	18	32,	
Германия	504	287	56,9	217	43,	
Греция	61	49	80,3	12	19,	
Грузия	588	365	62,1	223	37,	
Египет	13	9	69,2	4	30,	
Индия	576	486	84,4	90	15,	
Иран	151	115	76,2	36	23,	
Израиль	113	63	55,8	50	44,	
Китай	2853	1549	54,3	1304	45,	
Куба	16	12	75,0	4	25,	
Корея	648	358	55,2	290	44,	
Латвия	17	10	58,8	7	41,	
Литва	27	14	51,9	13	48,	
Монголия	585	302	51,6	283	48,	
ОАЭ	5	3	60,0	2	40,	
Пакистан	338	296	87,6	42	12,	
Польша	137	67	48,9	70	51,	
Португалия	2	2	100	0	0,	
Сирия	_ 15	14	93,3	1	6,	
США	342	191	55,8	151	44,	
Турция	3564	3104	87,1	460	12,	
Чехия	57	53	93,0	4	7,	
Эстония	6	4	66,7	2	33,	
Япония	21	9	42,9	12	57,	
Другие страны	1311	1003	76,5	308	23,	
Лица без гражданства	25618	12873	50,2	12745	49,	

## Сельское население

			ИЗ Н	INX:	·
	Мужчины и женщины, человек	мужч	ІИНЫ	женщи	1НЫ
	женщины, ченовек	человек	%	человек	%
Всего	7347165	3656883	49,8	3690282	50,2
из них имеют гражданство:					
Казахстана	7291209	3628654	49,8	3662555	50,2
стран СНГ	20411	10089	49,4	10322	50,6
из них:					
Азербайджан	493	254	51,5	239	48,5
Армения	238	130	54,6	108	45,4
Беларусь	119	49	41,2	70	58,8
Кыргызстан	1913	861	45,0	1052	55,0
Молдова	43	18	41,9	25	58,1
Россия	7177	3583	49,9	3594	50,1
Таджикистан	308	155	50,3	153	49,7
Туркменистан	789	403	51,1	386	48,9

		из них:				
	Мужчины и женщины, человек	мужчины		женщинь	1	
	женщины, человек	человек	%	человек	%	
Узбекистан	8734	4335	49,6	4399	50,4	
Украина	597	301	50,4	296	49,6	
Других стран	3885	2110	54,3	1775	45,7	
Афганистан	7	5	71,4	2	28,6	
Болгария	5	1	20,0	4	80,0	
Германия	187	97	51,9	90	48,1	
Греция	8	4	50,0	4	50,0	
Грузия	112	62	55,4	50	44,6	
Египет	1	0	0,0	1	100	
Индия	52	52	100	0	0,0	
Иран	17	12	70,6	5	29,4	
Израиль	2	2	100	0	0,0	
Китай	2666	1437	53,9	1229	46,1	
Куба	0	0	0,0	0	0,0	
Корея	107	43	40,2	64	59,8	
Латвия	3	0	0,0	3	100	
Литва	7	6	85,7	1	14,3	
Монголия	452	248	54,9	204	45,1	
OAЭ	1	0	0,0	1	100	
Пакистан	2	2	100	0	0,0	
Польша	53	25	47,2	28	52,8	
Португалия	1	1	100	0	0,0	
Сирия	1	1	100	0	0,0	
США	14	8	57,1	6	42,9	
Турция	102	56	54,9	46	45,1	
Чехия	3	1	33,3	2	66,7	
Эстония	1	0	0,0	1	100	
Япония	0	0	0,0	0	0,0	
Другие страны	81	47	58,0	34	42,0	
Лица без гражданства	31660	16030	50,6	15630	49,4	

# Мужчины и женщины по непрерывности проживания в месте постоянного жительства

#### Все население

			из них:		
	Мужчины и женщины, человек	мужчины	bl	женщины	I
	женщины, человек	человек	%	человек	%
Всего	16009597	7712224	48,2	8297373	51,8
из них непрерывно проживают:					
с рождения	10033419	5050111	50,3	4983308	49,7
не с рождения	5976178	2662113	44,5	3314065	55,5
из них прибывшие из:					
территорий Казахстана	2381233	1107191	46,5	1274042	53,5
стран СНГ	542781	265406	48,9	277375	51,1
из них:					
Азербайджан	5139	3068	59,7	2071	40,3
Армения	3481	1837	52,8	1644	47,2
Беларусь	1955	854	43,7	1101	56,3
Кыргызстан	29128	13592	46,7	15536	53,3
Молдова	762	364	47,8	398	52,2
Россия	111981	50365	45,0	61616	55,0
Таджикистан	5387	3118	57,9	2269	42,1
Туркменистан	58158	28949	49,8	29209	50,2
Узбекистан	318945	159827	50,1	159118	49,9
Украина	7845	3432	43,7	4413	56,3
Других стран	107881	58285	54,0	49596	46,0
Афганистан	2107	1123	53,3	984	46,7
Болгария	127	78	61,4	49	38,6
Германия	2080	1221	58,7	859	41,3
Греция	103	66	64,1	37	35,9

		из них:				
	Мужчины и — женщины, человек —	MVЖЧИНЫ I		женщинь	I	
	женщины, человек	человек	%	человек	%	
Грузия	1963	1135	57,8	828	42,2	
Египет	71	41	57,7	30	42,3	
Индия	951	798	83,9	153	16,1	
Иран	855	490	57,3	365	42,7	
Израиль	168	89	53,0	79	47,0	
Китай	56718	29876	52,7	26842	47,3	
Куба	23	14	60,9	9	39,1	
Корея	726	439	60,5	287	39,5	
Латвия	154	89	57,8	65	42,2	
Литва	181	88	48,6	93	51,4	
Монголия	25847	12901	49,9	12946	50,1	
ОАЭ	81	37	45,7	44	54,3	
Пакистан	416	347	83,4	69	16,6	
Польша	273	152	55,7	121	44,3	
Португалия	19	14	73,7	5	26,3	
Сирия	33	23	69,7	10	30,3	
США	637	337	52,9	300	47,1	
Турция	4889	3846	78,7	1043	21,3	
Чехия	172	126	73,3	46	26,7	
Эстония	82	49	59,8	33	40,2	
Япония	139	75	54,0	64	46,0	
Другие страны	9066	4831	53,3	4235	46,7	

## Городское население

	Мужчины и	из них:				
	женщины, человек	еловек мужчины		женщины		
	, , , , , , ,	человек	%	человек	%	
Bcero	8662432	4055341	46,8	4607091	53,	
из них непрерывно проживают:						
с рождения	4735542	2306238	48,7	2429304	51,	
не с рождения	3926890	1749103	44,5	2177787	55,	
из них прибывшие из:						
территорий Казахстана	1667764	780615	46,8	887149	53,	
стран СНГ	269398	131377	48,8	138021	51,3	
из них:						
Азербайджан	4100	2505	61,1	1595	38,	
Армения	1574	860	54,6	714	45,	
Беларусь	1351	574	42,5	777	57,	
Кыргызстан	19264	9385	48,7	9879	51,	
Молдова	551	259	47,0	292	53,	
Россия	83433	36732	44,0	46701	56,	
Таджикистан	3536	2219	62,8	1317	37,	
Туркменистан	23197	11404	49,2	11793	50,	
Узбекистан	126447	64872	51,3	61575	48,	
Украина	5945	2567	43,2	3378	56,	
Других стран	35877	20906	58,3	14971	41,	
Афганистан	1598	858	53,7	740	46,	
Болгария	74	49	66,2	25	33,	
Германия	1260	722	57,3	538	42,	
Греция	85	57	67,1	28	32,	
Грузия	1454	851	58,5	603	41,	
Египет	63	37	58,7	26	41,	
Индия	878	729	83,0	149	17,	
Иран	677	393	58,1	284	41,	
Израиль	161	86	53,4	75	46,	
Китай	11782	6244	53,0	5538	47,	
Куба	23	14	60,9	9	39,	
Корея	636	379	59,6	257	40,	
Латвия	129	73	56,6	56	43,	
Литва	143	65	45,5	78	54,	
Монголия	7128	3531	49,5	3597	50,	

			ИЗ Н	NX:	
	Мужчины и женщины, человек	мужч	ИНЫ	женщ	ины
	женщины, человек	человек	%	человек	%
ОАЭ	73	37	50,7	36	49,3
Пакистан	395	336	85,1	59	14,9
Польша	211	117	55,5	94	44,5
Португалия	17	12	70,6	5	29,4
Сирия	20	16	80,0	4	20,0
США	604	324	53,6	280	46,4
Турция	4584	3670	80,1	914	19,9
Чехия	142	102	71,8	40	28,2
Эстония	68	40	58,8	28	41,2
Япония	69	38	55,1	31	44,9
Другие страны	3603	2126	59,0	1477	41,0

#### Сельское население

	Мужчины и	из них:				
	женщины, человек мужчины ж			женщины	кенщины	
		человек	%	человек	%	
Всего	7347165	3656883	49,8	3690282	50,2	
из них непрерывно проживают:						
с рождения	5297877	2743873	51,8	2554004	48,2	
не с рождения	2049288	913010	44,6	1136278	55,4	
из них прибывшие из:						
территорий Казахстана	713469	326576	45,8	386893	54,2	
стран СНГ	273383	134029	49,0	139354	51,0	
из них:						
Азербайджан	1039	563	54,2	476	45,8	
Армения	1907	977	51,2	930	48,8	
Беларусь	604	280	46,4	324	53,6	
Кыргызстан	9864	4207	42,7	5657	57,3	
Молдова	211	105	49,8	106	50,2	
Россия	28548	13633	47,8	14915	52,2	
Таджикистан	1851	899	48,6	952	51,4	
Туркменистан	34961	17545	50,2	17416	49,8	
Узбекистан	192498	94955	49,3	97543	50,7	
Украина	1900	865	45,5	1035	54,5	
Других стран	72004	37379	51,9	34625	48,1	
Афганистан	509	265	52,1	244	47,9	
Болгария	53	29	54,7	24	45,3	
Германия	820	499	60,9	321	39,1	
Греция	18	9	50,0	9	50,0	
Грузия	509	284	55,8	225	44,2	
Египет	8	4	50,0	4	50,0	
Индия	73	69	94,5	4	5,5	
Иран	178	97	54,5	81	45,5	
Израиль	7	3	42,9	4	57,1	
Китай	44936	23632	52,6	21304	47,4	
Куба	0	0	0,0	0	0,0	
Корея	90	60	66,7	30	33,3	
Латвия	25	16	64,0	9	36,0	
Литва	38	23	60,5	15	39,5	
Монголия	18719	9370	50,1	9349	49,9	
OA9	8	0	0,0	8	100	
Пакистан	21	11	52,4	10	47,6	
Польша	62	35	56,5	27	43,5	
Португалия	2	2	100	0	0,0	
Сирия	13	7	53,8	6	46,2	
США	33	13	39,4	20	60,6	
Турция	305	176	57,7	129	42,3	
Чехия	30	24	80,0	6	20,0	
Эстония	14	9	64,3	5	35,7	
Япония	70	37	52,9	33	47,1	
Другие страны	5463	2705	49,5	2758	50,5	

# МУЖЧИНЫ И ЖЕНЩИНЫ РЕСПУБЛИКИ КАЗАХСТАН ПО РЕГИОНАМ

## Межрегиональная миграция мужчин и женщин

#### Все население

	Прибыли в регионы						
	Казахстана	Акмолинская	Актюбинская	Алматинская	Атырауская		
		Мужчины и женщин	НЫ				
Республика Казахстан	2381233	180112	135578	285858	4499		
в том числе в регионы:							
Акмолинская	146182	70810	803	1473	27		
Актюбинская	135450	406	111088	766	444		
Алматинская	283426	5119	1514	165513	96		
Атырауская	36493	266	2884	439	2286		
Западно-Казахстанская	98846	200	2258	444	217		
Жамбылская	85498	469	438	2518	25		
Карагандинская	166284	5263	727	2817	28		
Костанайская	148601	4163	822	565	19		
Кызылординская	43740	104	648	208	19		
Мангистауская	49958	364	2307	1300	477		
Южно-Казахстанская	198797	513	703	1826	35		
Павлодарская	98731	2852	235	1098	-		
Северо-Казахстанская	76437	9134	148	505			
Восточно-Казахстанская	172136	654	310	3642	1		
г. Астана	291814	72373	5530	6959	26		
г. Алматы	348840	7422	5163	95785	52		
TT TO THIS I ST	0.00.0	Мужчины					
Республика Казахстан	1107191	84759	63034	133012	194		
в том числе в регионы:							
Акмолинская	69522	33652	442	750	1		
Актюбинская	62630	208	52059	350	17		
Алматинская	133559	2472	786	77631	4		
Атырауская	16293	115	1241	214	100		
Западно-Казахстанская	46496	97	981	212	8		
Жамбылская	36521	173	170	1008	1		
Карагандинская	79414	2362	360	1336	. 1		
Костанайская	69377	1904	380	274	'		
	19373	43	198	87			
Кызылординская	24261	187	1043	673	20		
Мангистауская Южно-Казахстанская	83076	214	294	756			
					1		
Павлодарская	47181	1303	108	528			
Северо-Казахстанская	35755	4320	72	259			
Восточно-Казахстанская	80093	334	162	1653	4.0		
г. Астана	143736	34048	2531	3537	12		
г. Алматы	159904	3327	2207	43744	21		
	4074040	Женщины	70544	450040	055		
Республика Казахстан	1274042	95353	72544	152846	255		
в том числе в регионы:	70000	07450	004	700	4		
Акмолинская	76660	37158	361	723	1		
Актюбинская	72820	198	59029	416	26		
Алматинская	149867	2647	728	87882	5		
Атырауская	20200	151	1643	225	127		
Западно-Казахстанская	52350	103	1277	232	13		
Жамбылская	48977	296	268	1510	1		
Карагандинская	86870	2901	367	1481	1		
Костанайская	79224	2259	442	291	1		
Кызылординская	24367	61	450	121	1		
Мангистауская	25697	177	1264	627	26		
Южно-Казахстанская	115721	299	409	1070	2		
Павлодарская	51550	1549	127	570			
Северо-Казахстанская	40682	4814	76	246			

	Прибыли в регионы		из них р	егионов:	
	Казахстана	Акмолинская	Актюбинская	Алматинская	Атырауская
Восточно-Казахстанская	92043	320	148	1989	90
г. Астана	148078	38325	2999	3422	1372
г. Алматы	188936	4095	2956	52041	3132

						человек
			из них ре	егионов:		
	Западно- Казахстанская	Жамбылская	Карагандинская	Костанайская	Кызылординская	Мангистауская
	100574		и женщины	105170	20000	00705
Республика Казахстан	109574	148072	178317	185479	98603	39765
в том числе в регионы:	070	4707	7070	10751	4444	407
Акмолинская	370	1767	7273	10751	1444	127
Актюбинская	4258	670	738	724	6781	1885
Алматинская	1280	11976	3137	1662	7046	628
Атырауская	2402	681	366	193	763	1743
Западно-Казахстанская	88572	354	380	239	803	650
Жамбылская	253	62203	1188	430	3788	250
Карагандинская	601	5389	120249	3595	2652	186
Костанайская	230	667	1578	131932	545	259
Кызылординская	139	654	296	135	36415	85
Мангистауская	1215	1553	584	295	1134	28058
Южно-Казахстанская	432	6648	1310	462	9940	402
Павлодарская	171	701	2933	1120	385	63
Северо-Казахстанская	117	333	1597	1660	155	52
Восточно-Казахстанская	205	1075	1941	547	519	153
г. Астана	4374	19126	26063	27748	11910	1929
г. Алматы	4955	34275	8684	3986	14323	3295
	54550		жчины	20000	45000	10100
Республика Казахстан	51558	67835	84708	86838	45009	18463
в том числе в регионы:						
Акмолинская	184	910	3499	5133	714	66
Актюбинская	1822	315	363	322	2975	662
Алматинская	606	5583	1436	766	3405	264
Атырауская	1082	337	169	77	359	739
Западно-Казахстанская	41921	170	172	108	356	290
Жамбылская	112	26800	495	199	1614	108
Карагандинская	332	2595	57731	1621	1224	94
Костанайская	104	348	751	61540	214	126
Кызылординская	49	251	122	40	16598	27
Мангистауская	610	804	302	154	621	13432
Южно-Казахстанская	186	2484	559	186	4020	171
Павлодарская	86	340	1378	547	199	25
Северо-Казахстанская	59	165	755	770	70	25
Восточно-Казахстанская	109	503	931	252	227	81
г. Астана	2152	9963	12296	13347	6145	954
г. Алматы	2144	16267	3749	1776	6268	1399
			нщины			
Республика Казахстан	58016	80237	93609	98641	53594	21302
в том числе в регионы:						
Акмолинская	186	857	3774	5618	730	61
Актюбинская	2436	355	375	402	3806	1223
Алматинская	674	6393	1701	896	3641	364
Атырауская	1320	344	197	116	404	1004
Западно-Казахстанская	46651	184	208	131	447	360
Жамбылская	141	35403	693	231	2174	142
Карагандинская	269	2794	62518	1974	1428	92
Костанайская	126	319	827	70392	331	133
Кызылординская	90	403	174	95	19817	58
Мангистауская	605	749	282	141	513	14626
Южно-Казахстанская	246	4164	751	276	5920	231
Павлодарская	85	361	1555	573	186	38
Северо-Казахстанская	58	168	842	890	85	27
1		. 30	- : <b>-</b>	230	30	

		из них регионов:					
	Западно- Казахстанская	Жамбылская	Карагандинская	Костанайская	Кызылординская	Мангистауская	
Восточно-Казахстанская	96	572	1010	295	292	72	
г. Астана	2222	9163	13767	14401	5765	975	
г. Алматы	2811	18008	4935	2210	8055	1896	

						челове
			из них ре	егионов:		
	Южно- Казахстанская	Павлодарская	Северо-	Восточно- Казахстанская	г. Астана	г. Алматы
		Мужчинь	и женщины			
Республика Казахстан	296430	104329	108378	235167	43883	186694
в том числе в регионы:						
Акмолинская	2696	2171	26253	2194	15608	2166
Актюбинская	1494	260	146	434	257	1094
Алматинская	11830	1176	978	19493	1215	49892
Атырауская	1386	137	84	498	261	1527
Западно-Казахстанская	858	175	125	340	296	977
Жамбылская	8880	220	247	1016	480	2867
Карагандинская	7501	3717	2589	4569	3040	3104
Костанайская	1317	718	1839	681	1754	1339
Кызылординская	3273	76	34	196	201	1086
Мангистауская	5706	117	144	551	228	1624
Южно-Казахстанская	170523	382	302	1021	832	3151
Павлодарская	1149	78227	770	6151	1410	1391
Северо-Казахстанская	1081	701	58552	465	1020	875
Восточно-Казахстанская	1560	2703	331	152928	732	4659
г. Астана	36032	10019	13048	17219	8975	27860
г. Алматы	41144	3530	2936	27411	7574	83082
		My	жчины			
Республика Казахстан	133726	49590	50029	109593	21352	88223
в том числе в регионы:						
Акмолинская	1371	1043	11834	1126	7574	1057
Актюбинская	724	121	77	208	129	544
Алматинская	5696	553	474	9225	584	23626
Атырауская	678	65	38	245	123	736
Западно-Казахстанская	428	96	55	166	149	455
Жамбылская	3640	99	117	416	209	1259
Карагандинская	3633	1767	1105	2169	1458	1486
Костанайская	672	337	833	339	838	633
Кызылординская	1183	36	18	71	102	483
Мангистауская	2993	55	86	277	117	819
Южно-Казахстанская	71511	187	122	417	382	1447
Павлодарская	527	37556	391	2832	674	654
Северо-Казахстанская	542	299	27238	226	504	434
Восточно-Казахстанская	740	1209	187	70992	340	2286
г. Астана	19933	4674	6240	8385	4703	13551
г. Алматы	19455	1493	1214	12499	3466	38753
		Же	нщины			
Республика Казахстан	162704	54739	58349	125574	22531	98471
в том числе в регионы:						
Акмолинская	1325	1128	14419	1068	8034	1109
Актюбинская	770	139	69	226	128	550
Алматинская	6134	623	504	10268	631	26266
Атырауская	708	72	46	253	138	791
Западно-Казахстанская	430	79	70	174	147	522
Жамбылская	5240	121	130	600	271	1608
Карагандинская	3868	1950	1484	2400	1582	1618
Костанайская	645	381	1006	342	916	706
Кызылординская	2090	40	16	125	99	603
Мангистауская	2713	62	58	274	111	805
Южно-Казахстанская	99012	195	180	604	450	1704
Павлодарская	622	40671	379	3319	736	737

		из них регионов:					
	Южно- Казахстанская	Павлодарская	Северо- Казахстанская	Восточно- Казахстанская	г. Астана	г. Алматы	
Северо-Казахстанская	539	402	31314	239	516	441	
Восточно-Казахстанская	820	1494	144	81936	392	2373	
г. Астана	16099	5345	6808	8834	4272	14309	
г. Алматы	21689	2037	1722	14912	4108	44329	

					проценты
	Прибыли в регионы		из них реги	онов:	
	Казахстана	Акмолинская	Актюбинская	Алматинская	Атырауская
		Мужчины и женщ			
Республика Казахстан	100	7,6	5,7	12,0	1,9
в том числе в регионы:	400				
Акмолинская	100	48,4	0,5	1,0	0,2
Актюбинская	100	0,3	82,0	0,6	3,3
Алматинская	100	1,8	0,5	58,4	0,3
Атырауская	100	0,7	7,9	1,2	62,7
Западно-Казахстанская Жамбылская	100 100	0,2	2,3	0,4	2,2
	100	0,5	0,5	2,9	0,3
Карагандинская	100	3,2	0,4	1,7	0,2
Костанайская	100	2,8 0,2	0,6 1,5	0,4	0,1 0.4
Кызылординская		0,2	4,6	0,5	*
Мангистауская	100	,		2,6	9,6
Южно-Казахстанская	100	0,3	0,4	0,9	0,2
Павлодарская Северо-Казахстанская	100 100	2,9 11,9	0,2 0,2	1,1 0,7	0,1
•				•	0,1
Восточно-Казахстанская	100	0,4	0,2	2,1	0,1
г. Астана	100 100	24,8 2,1	1,9 1,5	2,4	0,9
г. Алматы	100		1,5	27,5	1,5
Республика Казахстан	100	7,7	5,7	12,0	1,8
в том числе в регионы:	100	1,1	5,1	12,0	1,0
Акмолинская	100	48,4	0,6	1,1	0,2
Актюбинская	100	0,3	83,1	0,6	2,8
Алматинская	100	1,9	0,6	58,1	0,3
Атырауская	100	0,7	7,6	1,3	61,8
Западно-Казахстанская	100	0,2	2,1	0,5	1,8
Жамбылская	100	0,5	0,5	2,8	0,3
Карагандинская	100	3,0	0,5	1,7	0,2
Костанайская	100	2,7	0,5	0,4	0,1
Кызылординская	100	0,2	1,0	0,4	0,3
Мангистауская	100	0,8	4,3	2,8	8,6
Южно-Казахстанская	100	0,3	0,4	0,9	0,2
Павлодарская	100	2,8	0,2	1,1	0,1
Северо-Казахстанская	100	12,1	0,2	0,7	0,0
Восточно-Казахстанская	100	0,4	0,2	2,1	0,1
г. Астана	100	23,7	1,8	2,5	0,9
г. Алматы	100	2,1	1,4	27,4	1,3
		Женщины			
Республика Казахстан	100	7,5	5,7	12,0	2,0
в том числе в регионы:					
Акмолинская	100	48,5	0,5	0,9	0,1
Актюбинская	100	0,3	81,1	0,6	3,7
Алматинская	100	1,8	0,5	58,6	0,3
Атырауская	100	0,7	8,1	1,1	63,3
Западно-Казахстанская	100	0,2	2,4	0,4	2,6
Жамбылская	100	0,6	0,5	3,1	0,3
Карагандинская	100	3,3	0,4	1,7	0,2
Костанайская	100	2,9	0,6	0,4	0,1
Кызылординская	100	0,3	1,8	0,5	0,5
Мангистауская	100	0,7	4,9	2,4	10,5
Южно-Казахстанская	100	0,3	0,4	0,9	0,2
Павлодарская	100	3,0	0,2	1,1	0,1

	Прибыли в регионы Казахстана  100 100 100 100 100		из них регионов:					
	Казахстана	Акмолинская	Актюбинская	Алматинская	Атырауская			
Северо-Казахстанская	100	11,8	0,2	0,6	0,1			
Восточно-Казахстанская	100	0,3	0,2	2,2	0,1			
г. Астана	100	25,9	2,0	2,3	0,9			
г. Алматы	100	2,2	1,6	27,5	1,7			

			из них ре	егионов:		
	Западно- Казахстанская	Жамбылская	Карагандинская	Костанайская	Кызылординская	Мангистауская
			і и женщины			
Республика Казахстан	4,6	6,2	7,5	7,8	4,1	1,7
в том числе в регионы:						
Акмолинская	0,3	1,2	5,0	7,4	1,0	0,1
Актюбинская	3,1	0,5	0,5	0,5	5,0	1,4
Алматинская	0,5	4,2	1,1	0,6	2,5	0,2
Атырауская	6,6	1,9	1,0	0,5	2,1	4,8
Западно-Казахстанская	89,6	0,4	0,4	0,2	0,8	0,7
Жамбылская	0,3	72,8	1,4	0,5	4,4	0,3
Карагандинская	0,4	3,2	72,3	2,2	1,6	0,1
Костанайская	0,2	0,4	1,1	88,8	0,4	0,2
Кызылординская	0,3	1,5	0,7	0,3	83,3	0,2
Мангистауская	2,4	3,1	1,2	0,6	2,3	56,2
Южно-Казахстанская	0,2	3,3	0,7	0,2	5,0	0,2
Павлодарская	0,2	0,7	3,0	1,1	0,4	0,1
Северо-Казахстанская	0,2	0,4	2,1	2,2	0,2	0,1
Восточно-Казахстанская	0,1	0,6	1,1	0,3	0,3	0,1
г. Астана	1,5	6,6	8,9	9,5	4,1	0,7
г. Алматы	1,4	9,8	2,5	1,1	4,1	0,9
	.,.		жчины	.,.		
Республика Казахстан	4,7	6,1	7,7	7,8	4,1	1,7
в том числе в регионы:						
Акмолинская	0,3	1,3	5,0	7,4	1,0	0,1
Актюбинская	2,9	0,5	0,6	0,5	4,8	1,1
Алматинская	0,5	4,2	1,1	0,6	2,5	0,2
Атырауская	6,6	2,1	1,0	0,5	2,2	4,5
Западно-Казахстанская	90,2	0,4	0,4	0,2	0,8	0,6
Жамбылская	0,3	73,4	1,4	0,5	4,4	0,3
Карагандинская	0,4	3,3	72,7	2,0	1,5	0,1
Костанайская	0,1	0,5	1,1	88,7	0,3	0,2
Кызылординская	0,3	1,3	0,6	0,2	85,7	0,1
Мангистауская	2,5	3,3	1,2	0,6	2,6	55,4
Южно-Казахстанская	0,2	3,0	0,7	0,0	4,8	0,2
Павлодарская	0,2	0,7	2,9	1,2	0,4	0,1
Северо-Казахстанская	0,2	0,5	2,1	2,2	0,2	0,1
Восточно-Казахстанская	0,1	0,6	1,2	0,3	0,3	0,1
г. Астана	1,5	6,9	8,6	9,3	4,3	0,7
г. Алматы	1,3	10,2	2,3	1,1	3,9	0,9
Dearwis Verry	4.0		нщины	7.7	4.0	4.7
Республика Казахстан	4,6	6,3	7,3	7,7	4,2	1,7
в том числе в регионы:	0.0	1.1	4.0	7.0	1.0	0.4
Акмолинская	0,2	1,1	4,9	7,3	1,0	0,1
Актюбинская	3,3	0,5	0,5	0,6	5,2	1,7
Алматинская	0,4	4,3	1,1	0,6	2,4	0,2
Атырауская	6,5	1,7	1,0	0,6	2,0	5,0
Западно-Казахстанская	89,1	0,4	0,4	0,3	0,9	0,7
Жамбылская	0,3	72,3	1,4	0,5	4,4	0,3
Карагандинская	0,3	3,2	72,0	2,3	1,6	0,1
Костанайская	0,2	0,4	1,0	88,9	0,4	0,2
Кызылординская	0,4	1,7	0,7	0,4	81,3	0,2
Мангистауская	2,4	2,9	1,1	0,5	2,0	56,9
Южно-Казахстанская	0,2	3,6	0,6	0,2	5,1	0,2

		из них регионов:						
	Западно- Казахстанская	Жамбылская	Карагандинская	Костанайская	Кызылординская	Мангистауская		
Павлодарская	0,2	0,7	3,0	1,1	0,4	0,1		
Северо-Казахстанская	0,1	0,4	2,1	2,2	0,2	0,1		
Восточно-Казахстанская	0,1	0,6	1,1	0,3	0,3	0,1		
г. Астана	1,5	6,2	9,3	9,7	3,9	0,7		
г. Алматы	1,5	9,5	2,6	1,2	4,3	1,0		

	1					проценть
	10		из них р			
	Южно- Казахстанская	Павлодарская	Северо- Казахстанская	Восточно- Казахстанская	г. Астана	г. Алматы
D 6 16	40.4		и женщины		1.0	7.0
Республика Казахстан	12,4	4,4	4,6	9,9	1,8	7,8
в том числе в регионы:			400			
Акмолинская	1,8	1,5	18,0	1,5	10,7	1,5
Актюбинская	1,1	0,2	0,1	0,3	0,2	0,8
Алматинская	4,2	0,4	0,3	6,9	0,4	17,6
Атырауская	3,8	0,4	0,2	1,4	0,7	4,2
Западно-Казахстанская	0,9	0,2	0,1	0,3	0,3	1,0
Жамбылская	10,4	0,3	0,3	1,2	0,6	3,4
Карагандинская	4,5	2,2	1,6	2,7	1,8	1,9
Костанайская	0,9	0,5	1,2	0,5	1,2	0,9
Кызылординская	7,5	0,2	0,1	0,4	0,5	2,5
Мангистауская	11,4	0,2	0,3	1,1	0,5	3,3
Южно-Казахстанская	85,8	0,2	0,2	0,5	0,4	1,6
Павлодарская	1,2	79,2	0,8	6,2	1,4	1,4
Северо-Казахстанская	1,4	0,9	76,6	0,6	1,3	1,1
Восточно-Казахстанская	0,9	1,6	0,2	88,8	0,4	2,7
г. Астана	12,3	3,4	4,5	5,9	3,1	9,5
г. Алматы	11,8	1,0	0,8	7,9	2,2	23,8
Республика Казахстан	12,1	4,5	жчины 4,5	9,9	1,9	8,0
в том числе в регионы:	12,1	4,5	4,5	9,9	1,9	0,0
Акмолинская	2,0	1,5	17,0	1,6	10,9	1,5
Актюбинская	1,2	0,2	0,1	0,3	0,2	0,9
Актюоинская	4,3	0,2	0,1	6,9	0,4	17,7
	4,3	0,4	0,4	1,5	0,8	4,5
Атырауская Западно-Казахстанская	0,9	0,4	0,2	0,4	0,3	1,0
Западно-казахстанская Жамбылская	10,0	0,2	0,1	1,1	0,6	3,4
	4,6	2,2		2,7		
Карагандинская Костанайская	1,0	0,5	1,4 1,2	2, <i>1</i> 0,5	1,8 1,2	1,9 0,9
	6,1	0,5	0,1		0,5	2,5
Кызылординская		0,2		0,4	0,5	3,4
Мангистауская	12,3		0,4	1,1		
Южно-Казахстанская	86,1	0,2	0,1	0,5	0,5	1,7
Павлодарская	1,1	79,6	0,8	6,0	1,4	1,4
Северо-Казахстанская	1,5	0,8	76,2	0,6	1,4	1,2
Восточно-Казахстанская	0,9	1,5	0,2	88,6	0,4	2,9
г. Астана	13,9	3,3	4,3	5,8	3,3	9,4
г. Алматы	12,2	0,9 Же	0,8	7,8	2,2	24,2
Республика Казахстан	12,8	4,3	4,6	9,9	1,8	7,7
в том числе в регионы:	,-	.,-	.,-	-,-	.,-	.,.
Акмолинская	1,7	1,5	18,8	1,4	10,5	1,4
Актюбинская	1,1	0,2	0,1	0,3	0,2	0,8
Алматинская	4,1	0,4	0,3	6,9	0,4	17,5
Атырауская	3,5	0,4	0,2	1,3	0,7	3,9
Западно-Казахстанская	0,8	0,2	0,1	0,3	0,3	1,0
Жамбылская	10,7	0,2	0,3	1,2	0,6	3,3
Карагандинская	4,5	2,2	1,7	2,8	1,8	1,9
Костанайская	0,8	0,5	1,7	0,4	1,8	0,9
Кызылординская	8,6	0,3	0,1	0,4	0,4	2,5
Мангистауская	10,6	0,2	0,1	0,5 1,1	0,4	2,5 3,1
мап истауская	10,0	0,2	0,2	1,1	0,4	3,1

						10-111-		
		из них регионов:						
	Южно- Казахстанская	Павлодарская	Северо- Казахстанская	Восточно- Казахстанская	г. Астана	г. Алматы		
Южно-Казахстанская	85,6	0,2	0,2	0,5	0,4	1,5		
Павлодарская	1,2	78,9	0,7	6,4	1,4	1,4		
Северо-Казахстанская	1,3	1,0	77,0	0,6	1,3	1,1		
Восточно-Казахстанская	0,9	1,6	0,2	89,0	0,4	2,6		
г. Астана	10,9	3,6	4,6	6,0	2,9	9,7		
г. Алматы	11,5	1,1	0,9	7,9	2,2	23,5		

## Городское население

человек

	Прибыли в регионы		из них регис		
	Казахстана	Акмолинская	Актюбинская	Алматинская	Атырауская
		Мужчины и женц			
Республика Казахстан	1667764	127090	99090	168167	3195
в том числе в регионы:					
Акмолинская	67856	33673	301	587	15
Актюбинская	99690	336	79634	655	367
Алматинская	78499	864	416	53896	19
Атырауская	24652	213	2120	369	1398
Западно-Казахстанская	67530	145	1614	334	161
Жамбылская	51884	270	221	1028	14
Карагандинская	124187	4125	616	2407	24
Костанайская	90363	2666	623	367	16
Кызылординская	28728	56	395	138	13
Мангистауская	29131	295	1418	1021	323
Южно-Казахстанская	138726	361	520	1250	27
Павлодарская	69368	2142	204	805	6
Северо-Казахстанская	35031	1715	93	239	2
Восточно-Казахстанская	121465	434	222	2327	13
г. Астана	291814	72373	5530	6959	264
г. Алматы	348840	7422	5163	95785	527
		Мужчины			
Республика Казахстан	780615	59380	46115	77909	1407
в том числе в регионы:					
Акмолинская	31589	15824	180	278	10
Актюбинская	46010	169	37298	304	145
Алматинская	36624	408	224	25171	8
Атырауская	11477	95	984	189	639
Западно-Казахстанская	32102	73	729	164	66
Жамбылская	23501	97	93	452	6
Карагандинская	58753	1835	303	1153	12
Костанайская	41602	1193	291	177	7
Кызылординская	13550	26	137	66	5
Мангистауская	14012	153	652	530	141
Южно-Казахстанская	62793	159	221	568	11
Павлодарская	33127	969	95	378	2
Северо-Казахстанская	16040	778	43	125	
Восточно-Казахстанская	55795	226	127	1073	6
г. Астана	143736	34048	2531	3537	127
г. Алматы	159904	3327	2207	43744	214
		Женщины			
Республика Казахстан	887149	67710	52975	90258	1788
в том числе в регионы:					
Акмолинская	36267	17849	121	309	5
Актюбинская	53680	167	42336	351	222
Алматинская	41875	456	192	28725	10
Атырауская	13175	118	1136	180	758
Западно-Казахстанская	35428	72	885	170	95
Жамбылская	28383	173	128	576	8
Карагандинская	65434	2290	313	1254	12
Костанайская	48761	1473	332	190	8
Кызылординская	15178	30	258	72	70

	Прибыли в регионы	из них регионов:					
	Казахстана	Акмолинская	Актюбинская	Алматинская	Атырауская		
Мангистауская	15119	142	766	491	1819		
Южно-Казахстанская	75933	202	299	682	159		
Павлодарская	36241	1173	109	427	34		
Северо-Казахстанская	18991	937	50	114	14		
Восточно-Казахстанская	65670	208	95	1254	61		
г. Астана	148078	38325	2999	3422	1372		
г. Алматы	188936	4095	2956	52041	3132		

Продолжение *человек* 

			из них ре	егионов:		
	Западно- Казахстанская	Жамбылская	Карагандинская	Костанайская	Кызылординская	Мангистауская
		•	и женщины			
Республика Казахстан	77091	108391	130477	120230	73432	2469
в том числе в регионы:						
Акмолинская	151	729	1991	2757	698	Ę
Актюбинская	3309	579	583	515	5644	155
Алматинская	263	2075	995	477	1302	19
Атырауская	1572	590	320	177	609	12
Западно-Казахстанская	59809	267	291	181	617	4
Жамбылская	158	38508	642	256	2335	1
Карагандинская	576	4648	84599	3073	2431	1
Костанайская	189	486	1094	78544	390	2
Кызылординская	90	423	216	96	24443	
Мангистауская	898	1070	392	247	701	148
Южно-Казахстанская	350	4210	876	349	7238	2
Павлодарская	157	575	1888	935	332	
Северо-Казахстанская	87	166	687	546	63	
Восточно-Казахстанская	153	664	1156	343	396	1
г. Астана	4374	19126	26063	27748	11910	19
г. Алматы	4955	34275	8684	3986	14323	32
		Му	жчины			
Республика Казахстан	36572	51531	61385	55758	34058	112
в том числе в регионы:						
Акмолинская	80	364	971	1308	320	
Актюбинская	1416	273	285	230	2463	5
Алматинская	119	927	433	219	622	
Атырауская	767	301	144	71	300	5
Западно-Казахстанская	28568	123	133	85	279	2
Жамбылская	67	17617	287	114	995	
Карагандинская	320	2253	40130	1359	1121	
Костанайская	78	259	520	36068	139	
Кызылординская	41	192	100	35	11614	
Мангистауская	448	548	202	119	382	69
Южно-Казахстанская	159	1754	371	148	3036	1
Павлодарская	81	278	867	458	163	•
Северо-Казахстанская	44	86	328	258	33	
Восточно-Казахстанская	88	326	569	163	178	
г. Астана	2152	9963	12296	13347	6145	9
г. Алматы	2144	16267	3749	1776	6268	13
I. AJIMATSI	2144		нщины	1770	0208	10
Республика Казахстан	40519	56860	69092	64472	39374	134
в том числе в регионы:	10010	00000	00002	01112	0007 1	101
Акмолинская	71	365	1020	1449	378	
Актюбинская	1893	306	298	285	3181	10
Актюоинская	144	1148	562	258	680	10
	805	289	176	106	309	7
Атырауская						
Западно-Казахстанская	31241	144	158	96	338	2
Жамбылская	91	20891	355	142	1340	
Карагандинская	256	2395	44469	1714	1310	
Костанайская	111	227	574	42476	251	1
Кызылординская	49	231	116	61	12829	

		из них регионов:						
	Западно- Казахстанская	Жамбылская	Карагандинская	Костанайская	Кызылординская	Мангистауская		
Мангистауская	450	522	190	128	319	7869		
Южно-Казахстанская	191	2456	505	201	4202	145		
Павлодарская	76	297	1021	477	169	35		
Северо-Казахстанская	43	80	359	288	30	15		
Восточно-Казахстанская	65	338	587	180	218	55		
г. Астана	2222	9163	13767	14401	5765	975		
г. Алматы	2811	18008	4935	2210	8055	1896		

Продолжение человек

						т гродолжение человен
			из них р	егионов:		
	Южно- Казахстанская	Павлодарская	Северо- Казахстанская	Восточно- Казахстанская	г. Астана	г. Алматы
		Мужчинь	и женщины			
Республика Казахстан	223350	74977	69395	171990	28359	139077
в том числе в регионы:						
Акмолинская	1312	816	18979	958	3544	1147
Актюбинская	1311	230	133	371	219	938
Алматинская	2193	380	314	5629	376	8925
Атырауская	1217	113	74	438	234	1369
Западно-Казахстанская	691	127	99	257	225	775
Жамбылская	5587	127	149	590	267	1488
Карагандинская	7053	2821	2335	4006	2310	2767
Костанайская	1069	400	1162	539	1295	1140
Кызылординская	1613	64	23	124	137	711
Мангистауская	2739	91	112	454	205	1400
Южно-Казахстанская	118702	273	204	769	632	2450
Павлодарская	963	53551	621	4656	1204	1215
Северо-Казахстанская	580	328	28981	286	603	604
Восточно-Казахстанская	1144	2107	225	108283	559	3206
г. Астана	36032	10019	13048	17219	8975	27860
г. Алматы	41144	3530	2936	27411	7574	83082
			ЖЧИНЫ			
Республика Казахстан	106768	35589	31473	79259	13782	65733
в том числе в регионы:						
Акмолинская	649	386	8411	513	1633	546
Актюбинская	646	106	70	180	112	473
Алматинская	1044	172	152	2613	187	4165
Атырауская	610	52	34	218	111	663
Западно-Казахстанская	355	67	44	127	112	364
Жамбылская	2481	53	70	245	126	695
Карагандинская	3426	1335	983	1907	1093	1322
Костанайская	543	193	513	282	618	538
Кызылординская	755	34	13	50	74	334
Мангистауская	1445	44	63	219	109	698
Южно-Казахстанская	54127	134	84	333	303	1158
Павлодарская	439	25737	321	2141	576	573
Северо-Казахстанская	303	141	13133	143	298	303
Восточно-Казахстанская	557	968	128	49404	261	1597
г. Астана	19933	4674	6240	8385	4703	13551
г. Алматы	19455	1493	1214		3466	38753
т. Алматы	19455		НЩИНЫ	12499	3400	30/33
Республика Казахстан	116582	39388	37922	92731	14577	73344
в том числе в регионы:	110002	00000	07022	32701	14011	70044
Акмолинская	663	430	10568	445	1911	601
Актюбинская	665	124	63	191	107	465
Актюбинская	1149	208	162	3016	189	4760
	607	208	40	220	123	706
Атырауская						
Западно-Казахстанская	336	60	55	130	113	411
Жамбылская	3106	74	79	345	141	793
Карагандинская	3627	1486	1352	2099	1217	1445
Костанайская	526	207	649	257	677	602

		из них регионов:						
	Южно- Казахстанская	Павлодарская	Северо- Казахстанская	Восточно- Казахстанская	г. Астана	г. Алматы		
Кызылординская	858	30	10	74	63	377		
Мангистауская	1294	47	49	235	96	702		
Южно-Казахстанская	64575	139	120	436	329	1292		
Павлодарская	524	27814	300	2515	628	642		
Северо-Казахстанская	277	187	15848	143	305	301		
Восточно-Казахстанская	587	1139	97	58879	298	1609		
г. Астана	16099	5345	6808	8834	4272	14309		
г. Алматы	21689	2037	1722	14912	4108	44329		

	Прибыли в регионы	1	из них регис		
	Казахстана	Акмолинская	Актюбинская	Алматинская	Атырауская
		Мужчины и женщи			
Республика Казахстан	100	7,6	5,9	10,1	1,
в том числе в регионы:					
Акмолинская	100	49,6	0,4	0,9	0,2
Актюбинская	100	0,3	79,9	0,7	3,
Алматинская	100	1,1	0,5	68,7	0,:
Атырауская	100	0,9	8,6	1,5	56,
Западно-Казахстанская	100	0,2	2,4	0,5	2,
Жамбылская	100	0,5	0,4	2,0	0,
Карагандинская	100	3,3	0,5	1,9	0,
Костанайская	100	3,0	0,7	0,4	0,:
Кызылординская	100	0,2	1,4	0,5	0,
Мангистауская	100	1,0	4,9	3,5	11,
Южно-Казахстанская	100	0,3	0,4	0,9	0,:
Павлодарская	100	3,1	0,3	1,2	0,
Северо-Казахстанская	100	4,9	0,3	0,7	0,
Восточно-Казахстанская	100	0,4	0,2	1,9	0,
г. Астана	100	24,8	1,9	2,4	0,
г. Алматы	100	2,1	1,5	27,5	1,
		Мужчины			
Республика Казахстан	100	7,6	5,9	10,0	1,
в том числе в регионы:					
Акмолинская	100	50,1	0,6	0,9	0,
Актюбинская	100	0,4	81,1	0,7	3,
Алматинская	100	1,1	0,6	68,7	0,:
Атырауская	100	0,8	8,6	1,6	55,
Западно-Казахстанская	100	0,2	2,3	0,5	2,
Жамбылская	100	0,4	0,4	1,9	0,
Карагандинская	100	3,1	0,5	2,0	0,
Костанайская	100	2,9	0,7	0,4	0,:
Кызылординская	100	0,2	1,0	0,5	0,
Мангистауская	100	1,1	4,7	3,8	10,
Южно-Казахстанская	100	0,3	0,4	0,9	0,
Павлодарская	100	2,9	0,3	1,1	0,
Северо-Казахстанская	100	4,9	0,3	0,8	0,
Восточно-Казахстанская	100	0,4	0,2	1,9	0,
г. Астана	100	23,7	1,8	2,5	0,
г. Алматы	100	2,1	1,4	27,4	1,
1. 7 0 IMA121	100	Женщины	.,.	27,1	.,,
Республика Казахстан	100	7,6	6,0	10,2	2,0
в том числе в регионы:	100	7,0	0,0	10,2	_,
Акмолинская	100	49,2	0,3	0,9	0,
Актюбинская	100	0,3	78,9	0,7	4,3
Актюоинская	100	1,1	0,5	68,6	0,
Атырауская	100 100	0,9	8,6	1,4	57,
Западно-Казахстанская	100	0,2	2,5	0,5 2,0	2,
Жамбылская		0,6	0,5		0,3
Карагандинская	100	3,5	0,5	1,9	0,2

	Прибыли в регионы	из них регионов:					
	Казахстана	Акмолинская	Актюбинская	Алматинская	Атырауская		
Кызылординская	100	0,2	1,7	0,5	0,5		
Мангистауская	100	0,9	5,1	3,2	12,0		
Южно-Казахстанская	100	0,3	0,4	0,9	0,2		
Павлодарская	100	3,2	0,3	1,2	0,1		
Северо-Казахстанская	100	4,9	0,3	0,6	0,1		
Восточно-Казахстанская	100	0,3	0,1	1,9	0,1		
г. Астана	100	25,9	2,0	2,3	0,9		
г. Алматы	100	2,2	1,6	27,5	1,7		

			из них ре	егионов:		
	Западно- Казахстанская	Жамбылская	Карагандинская	Костанайская	Кызылординская	Мангистауская
			и женщины			
Республика Казахстан	4,6	6,5	7,8	7,2	4,4	1,5
в том числе в регионы:						
Акмолинская	0,2	1,1	2,9	4,1	1,0	0,1
Актюбинская	3,3	0,6	0,6	0,5	5,7	1,6
Алматинская	0,3	2,6	1,3	0,6	1,7	0,3
Атырауская	6,4	2,4	1,3	0,7	2,5	5,1
Западно-Казахстанская	88,6	0,4	0,4	0,3	0,9	0,7
Жамбылская	0,3	74,2	1,2	0,5	4,5	0,2
Карагандинская	0,5	3,7	68,1	2,5	2,0	0,1
Костанайская	0,2	0,5	1,2	86,9	0,4	0,3
Кызылординская	0,3	1,5	0,8	0,3	85,1	0,2
Мангистауская	3,1	3,7	1,3	0,8	2,4	51,0
Южно-Казахстанская	0,3	3,0	0,6	0,3	5,2	0,2
Павлодарская	0,2	0,8	2,7	1,3	0,5	0,1
Северо-Казахстанская	0,2	0,5	2,0	1,6	0,2	0,1
Восточно-Казахстанская	0,1	0,5	1,0	0,3	0,3	0,1
г. Астана	1,5	6,6	8,9	9,5	4,1	0,7
г. Алматы	1,4	9,8	2,5	1,1	4,1	0,9
		My	жчины			
Республика Казахстан	4,7	6,6	7,9	7,1	4,4	1,4
в том числе в регионы:						
Акмолинская	0,3	1,2	3,1	4,1	1,0	0,1
Актюбинская	3,1	0,6	0,6	0,5	5,4	1,2
Алматинская	0,3	2,5	1,2	0,6	1,7	0,2
Атырауская	6,7	2,6	1,3	0,6	2,6	4,8
Западно-Казахстанская	89,0	0,4	0,4	0,3	0,9	0,7
Жамбылская	0,3	75,0	1,2	0,5	4,2	0,2
Карагандинская	0,5	3,8	68,3	2,3	1,9	0,1
Костанайская	0,2	0,6	1,2	86,7	0,3	0,3
Кызылординская	0,3	1,4	0,7	0,3	85,7	0,2
Мангистауская	3,2	3,9	1,4	0,8	2,7	49,8
Южно-Казахстанская	0,3	2,8	0,6	0,2	4,8	0,2
Павлодарская	0,2	0,8	2,6	1,4	0,5	0,1
Северо-Казахстанская	0,3	0,5	2,0	1,6	0,2	0,1
Восточно-Казахстанская	0,2	0,6	1,0	0,3	0,3	0,1
г. Астана	1,5	6,9	8,6	9,3	4,3	0,7
г. Алматы	1,3	10,2	2,3	1,1	3,9	0,9
	·	Же	нщины		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	·
Республика Казахстан	4,6	6,4	7,8	7,3	4,4	1,5
в том числе в регионы:						
Акмолинская	0,2	1,0	2,8	4,0	1,0	0,1
Актюбинская	3,5	0,6	0,6	0,5	5,9	1,9
Алматинская	0,3	2,7	1,3	0,6	1,6	0,3
Атырауская	6,1	2,2	1,3	0,8	2,3	5,4
Западно-Казахстанская	88,2	0,4	0,4	0,3	1,0	0,8
Жамбылская	0,3	73,6	1,3	0,5	4,7	0,2
Карагандинская	0,4	3,7	68,0	2,6	2,0	0,1
Костанайская	0,2	0,5	1,2	87,1	0,5	0,2

		из них регионов:						
	Западно- Казахстанская	Жамбылская	Карагандинская	Костанайская	Кызылординская	Мангистауская		
Кызылординская	0,3	1,5	0,8	0,4	84,5	0,3		
Мангистауская	3,0	3,5	1,3	0,8	2,1	52,0		
Южно-Казахстанская	0,3	3,2	0,7	0,3	5,5	0,2		
Павлодарская	0,2	0,8	2,8	1,3	0,5	0,1		
Северо-Казахстанская	0,2	0,4	1,9	1,5	0,2	0,1		
Восточно-Казахстанская	0,1	0,5	0,9	0,3	0,3	0,1		
г. Астана	1,5	6,2	9,3	9,7	3,9	0,7		
г. Алматы	1,5	9,5	2,6	1,2	4,3	1,0		

			из них ре		T	
	Южно- Казахстанская	Павлодарская	Северо- Казахстанская	Восточно- Казахстанская	г. Астана	г. Алматы
		Мужчины	и женщины			
Республика Казахстан	13,4	4,5	4,2	10,3	1,7	8
в том числе в регионы:						
Акмолинская	1,9	1,2	28,0	1,4	5,2	1
Актюбинская	1,3	0,2	0,1	0,4	0,2	0
Алматинская	2,8	0,5	0,4	7,2	0,5	11
Атырауская	4,9	0,5	0,3	1,8	0,9	5
Западно-Казахстанская	1,0	0,2	0,1	0,4	0,3	1
Жамбылская	10,8	0,2	0,3	1,1	0,5	2
Карагандинская	5,7	2,3	1,9	3,2	1,9	2
Костанайская	1,2	0,4	1,3	0,6	1,4	1
Кызылординская	5,6	0,2	0,1	0,4	0,5	2
Мангистауская	9,4	0,3	0,4	1,6	0,7	4
Южно-Казахстанская	85,6	0,2	0,1	0,6	0,5	1
Павлодарская	1,4	77,2	0,9	6,7	1,7	1
Северо-Казахстанская	1,7	0,9	82,7	0,8	1,7	1
Восточно-Казахстанская	0,9	1,7	0,2	89,1	0,5	2
г. Астана	12,3	3,4	4,5	5,9	3,1	g
г. Алматы	11,8	1,0	0,8	7,9	2,2	23
	,-	· · ·	жчины	.,,,		
Республика Казахстан	13,7	4,6	4,0	10,2	1,8	8
в том числе в регионы:	-,	,-	,-	-,	,-	
Акмолинская	2,1	1,2	26,6	1,6	5,2	1
Актюбинская	1,4	0,2	0,2	0,4	0,2	1
Алматинская	2,9	0,5	0,4	7,1	0,5	1
Атырауская	5,3	0,5	0,3	1,9	1,0	Ę
Западно-Казахстанская	1,1	0,2	0,1	0,4	0,3	
Жамбылская	10,6	0,2	0,3	1,0	0,5	3
Карагандинская	5,8	2,3	1,7	3,2	1,9	2
Костанайская	1,3	0,5	1,2	0,7	1,5	1
Кызылординская	5,6	0,3	0,1	0,4	0,5	2
Мангистауская	10,3	0,3	0,4	1,6	0,8	5
Южно-Казахстанская	86,2	0,2	0,1	0,5	0,5	1
Павлодарская	1,3	77,7	1,0	6,5	1,7	1
Северо-Казахстанская	1,9	0,9	81,9	0,9	1,7	1
Восточно-Казахстанская	1,0	1,7	0,2	88,5	0,5	2
г. Астана	13,9	3,3	4,3	5,8	3,3	9
г. Алматы	12,2	0,9	0,8	7,8	2,2	24
I. AJIMATH	12,2			7,0	2,2	24
Республика Казахстан	13,1	4,4	4,3	10,5	1,6	8
в том числе в регионы:	13,1	4,4	4,5	10,3	1,0	C
Акмолинская	1,8	1,2	29,1	1,2	5,3	1
Актюбинская	1,8	0,2	0,1	0,4	0,2	(
Актюоинская Алматинская	2,7	0,2	0,1	0,4 7,2	0,2 0,5	11
		0,5		1,7	0,9	
Атырауская	4,6		0,3			5
Западно-Казахстанская	0,9	0,2	0,2	0,4	0,3	1
Жамбылская Карагандинская	10,9 5,5	0,3 2,3	0,3 2,1	1,2 3,2	0,5 1,9	2

		из них регионов:							
	Южно- Казахстанская	Павлодарская	Северо- Казахстанская	Восточно- Казахстанская	г. Астана	г. Алматы			
Костанайская	1,1	0,4	1,3	0,5	1,4	1,2			
Кызылординская	5,7	0,2	0,1	0,5	0,4	2,5			
Мангистауская	8,6	0,3	0,3	1,6	0,6	4,6			
Южно-Казахстанская	85,0	0,2	0,2	0,6	0,4	1,7			
Павлодарская	1,4	76,7	0,8	6,9	1,7	1,8			
Северо-Казахстанская	1,5	1,0	83,5	0,8	1,6	1,6			
Восточно-Казахстанская	0,9	1,7	0,1	89,7	0,5	2,5			
г. Астана	10,9	3,6	4,6	6,0	2,9	9,7			
г. Алматы	11,5	1,1	0,9	7,9	2,2	23,5			

## Сельское население

человек

	Прибыли в регионы		из них регис	онов:	
	Казахстана	Акмолинская	Актюбинская	Алматинская	Атырауская
		Мужчины и женщи	ІНЫ		
Республика Казахстан	713469	53022	36488	117691	13040
в том числе в регионы:					
Акмолинская	78326	37137	502	886	122
Актюбинская	35760	70	31454	111	77
Алматинская	204927	4255	1098	111617	772
Атырауская	11841	53	764	70	888
Западно-Казахстанская	31316	55	644	110	556
Жамбылская	33614	199	217	1490	10
Карагандинская	42097	1138	111	410	40
Костанайская	58238	1497	199	198	3.
Кызылординская	15012	48	253	70	60
Мангистауская	20827	69	889	279	1540
Южно-Казахстанская	60071	152	183	576	78
Павлодарская	29363	710	31	293	14
Северо-Казахстанская	41406	7419	55	266	19
Восточно-Казахстанская	50671	220	88	1315	4
		Мужчины			
Республика Казахстан	326576	25379	16919	55103	5392
в том числе в регионы:					
Акмолинская	37933	17828	262	472	66
Актюбинская	16620	39	14761	46	30
Алматинская	96935	2064	562	52460	369
Атырауская	4816	20	257	25	3683
Западно-Казахстанская	14394	24	252	48	173
Жамбылская	13020	76	77	556	38
Карагандинская	20661	527	57	183	10
Костанайская	27775	711	89	97	1
Кызылординская	5823	17	61	21	1
Мангистауская	10249	34	391	143	669
Южно-Казахстанская	20283	55	73	188	27
Павлодарская	14054	334	13	150	(
Северо-Казахстанская	19715	3542	29	134	
Восточно-Казахстанская	24298	108	35	580	18
Booto-ino Rasaxoranekazi	24200	Женщины		000	
Республика Казахстан	386893	27643	19569	62588	7648
в том числе в регионы:	000000	27040	10000	02000	7040
Акмолинская	40393	19309	240	414	56
Актюбинская	19140	31	16693	65	470
Алматинская	107992	2191	536	59157	407
	7025	33	507	45	5200
Атырауская Западно-Казахстанская	7025 16922	33 31	392	45 62	383
западно-казахстанская Жамбылская	20594	123	140	934	38. 69
Карагандинская	21436	611	54	227	24
Костанайская	30463	786	110	101	20
Кызылординская	9189	31	192	49	49
Мангистауская	10578	35	498	136	871

	Прибыли в регионы Казахстана  39788 15309 21691		из них регионов:				
	Казахстана	Акмолинская	Актюбинская	Алматинская	Атырауская		
Южно-Казахстанская	39788	97	110	388	51		
Павлодарская	15309	376	18	143	8		
Северо-Казахстанская	21691	3877	26	132	11		
Восточно-Казахстанская	26373	112	53	735	29		

Продолжение *человек* 

						человек
			из них р	егионов:		
	Западно- Казахстанская	Жамбылская	Карагандинская	Костанайская	Кызылординская	Мангистауская
Республика Казахстан	32483	мужчинь 39681	и женщины 47840	65249	25171	15071
	32403	39001	47040	03249	25171	13071
в том числе в регионы: Акмолинская	219	1038	5282	7994	746	68
Актюбинская	949	91	155	209	1137	330
Алматинская	1017	9901	2142	1185	5744	429
Атырауская	830	91	46	16	154	486
Западно-Казахстанская	28763	87	89	58	186	171
Жамбылская	95	23695	546	174	1453	136
Карагандинская	25	741	35650	522	221	11
Костанайская	41	181	484	53388	155	21
Кызылординская	49	231	80	33388	11972	16
***	317	483	192	48	433	13208
Мангистауская		2438	434	113	2702	13200
Южно-Казахстанская	82					
Павлодарская	14	126	1045	185	53	4
Северо-Казахстанская	30	167	910	1114	92	22
Восточно-Казахстанская	52	411	785	204	123	37
Dearwis Vaccuum	14986		инирж	31080	10951	7230
Республика Казахстан	14980	16304	23323	31080	10951	7230
в том числе в регионы:	404	540	0500	2005	204	4.4
Акмолинская	104	546	2528	3825	394	41
Актюбинская	406	42	78	92	512	127
Алматинская	487	4656	1003	547	2783	183
Атырауская	315	36	25	6	59	193
Западно-Казахстанская	13353	47	39	23	77	78
Жамбылская	45	9183	208	85	619	63
Карагандинская	12	342	17601	262	103	6
Костанайская	26	89	231	25472	75	9
Кызылординская	8	59	22	5	4984	2
Мангистауская	162	256	100	35	239	6451
Южно-Казахстанская	27	730	188	38	984	46
Павлодарская	5	62	511	89	36	1
Северо-Казахстанская	15	79	427	512	37	10
Восточно-Казахстанская	21	177	362	89	49	20
			нщины			
Республика Казахстан	17497	23377	24517	34169	14220	7841
в том числе в регионы:						
Акмолинская	115	492	2754	4169	352	27
Актюбинская	543	49	77	117	625	203
Алматинская	530	5245	1139	638	2961	246
Атырауская	515	55	21	10	95	293
Западно-Казахстанская	15410	40	50	35	109	93
Жамбылская	50	14512	338	89	834	73
Карагандинская	13	399	18049	260	118	5
Костанайская	15	92	253	27916	80	12
Кызылординская	41	172	58	34	6988	14
Мангистауская	155	227	92	13	194	6757
Южно-Казахстанская	55	1708	246	75	1718	86
Павлодарская	9	64	534	96	17	3
Северо-Казахстанская	15	88	483	602	55	12
Восточно-Казахстанская	31	234	423	115	74	17

Продолжение *человек* 

			из них ре	егионов:		
	Южно- Казахстанская	Павлодарская	Северо- Казахстанская	Восточно- Казахстанская	г. Астана	г. Алматы
		Мужчины	и женщины			
Республика Казахстан	73080	29352	38983	63177	15524	47617
в том числе в регионы:						
Акмолинская	1384	1355	7274	1236	12064	1019
Актюбинская	183	30	13	63	38	156
Алматинская	9637	796	664	13864	839	40967
Атырауская	169	24	10	60	27	158
Западно-Казахстанская	167	48	26	83	71	202
Жамбылская	3293	93	98	426	213	1379
Карагандинская	448	896	254	563	730	337
Костанайская	248	318	677	142	459	199
Кызылординская	1660	12	11	72	64	375
Мангистауская	2967	26	32	97	23	224
Южно-Казахстанская	51821	109	98	252	200	701
Павлодарская	186	24676	149	1495	206	176
Северо-Казахстанская	501	373	29571	179	417	271
Восточно-Казахстанская	416	596	106	44645	173	1453
		My	жчины			
Республика Казахстан	26958	14001	18556	30334	7570	22490
в том числе в регионы:						
Акмолинская	722	657	3423	613	5941	511
Актюбинская	78	15	7	28	17	71
Алматинская	4652	381	322	6612	397	19461
Атырауская	68	13	4	27	12	73
Западно-Казахстанская	73	29	. 11	39	37	91
Жамбылская	1159	46	47	171	83	564
Карагандинская	207	432	122	262	365	164
Костанайская	129	144	320	57	220	95
	428	2	5	21	28	149
Кызылординская	1548	11	23	58	8	12
Мангистауская Южно-Казахстанская	17384	53	38	84	79	289
	88	11819	70	691	79 98	
Павлодарская						81
Северо-Казахстанская	239	158	14105	83	206	131
Восточно-Казахстанская	183	241	59	21588	79	689
	10100		нщины	200.40		0.7.10
Республика Казахстан	46122	15351	20427	32843	7954	25127
в том числе в регионы:						
Акмолинская	662	698	3851	623	6123	508
Актюбинская	105	15	6	35	21	88
Алматинская	4985	415	342	7252	442	21506
Атырауская	101	11	6	33	15	85
Западно-Казахстанская	94	19	15	44	34	111
Жамбылская	2134	47	51	255	130	815
Карагандинская	241	464	132	301	365	173
Костанайская	119	174	357	85	239	104
Кызылординская	1232	10	6	51	36	226
Мангистауская	1419	15	9	39	15	103
Южно-Казахстанская	34437	56	60	168	121	412
Павлодарская	98	12857	79	804	108	95
Северо-Казахстанская	262	215	15466	96	211	140
Восточно-Казахстанская	233	355	47	23057	94	764

	Прибыли в регионы		из них регионов:					
	Казахстана	Акмолинская	Актюбинская	Алматинская	Атырауская			
		Мужчины и женц	цины					
Республика Казахстан	100	7,4	5,1	16,5	1,8			
в том числе в регионы:								
Акмолинская	100	47,4	0,6	1,1	0,2			
Актюбинская	100	0.2	0,88	0.3	2.2			

	Прибыли в регионы		из них регис	OHOB:	
	Казахстана	Акмолинская	Актюбинская	Алматинская	Атырауская
Алматинская	100	2,1	0,5	54,5	0
Атырауская	100	0,4	6,5	0,6	75
Западно-Казахстанская	100	0,2	2,1	0,4	1
Жамбылская	100	0,6	0,6	4,4	0
Карагандинская	100	2,7	0,3	1,0	0
Костанайская	100	2,6	0,3	0,3	0
Кызылординская	100	0,3	1,7	0,5	0
Мангистауская	100	0,3	4,3	1,3	7
Южно-Казахстанская	100	0,3	0,3	1,0	0
Павлодарская	100	2,4	0,1	1,0	0
Северо-Казахстанская	100	17,9	0,1	0,6	0
Восточно-Казахстанская	100	0,4	0,2	2,6	0
		Мужчины			
Республика Казахстан	100	7,8	5,2	16,9	1
в том числе в регионы:					
Акмолинская	100	47,0	0,7	1,2	0
Актюбинская	100	0,2	88,8	0,3	1
Алматинская	100	2,1	0,6	54,1	0
Атырауская	100	0,4	5,3	0,5	76
Западно-Казахстанская	100	0,2	1,8	0,3	1
Жамбылская	100	0,6	0,6	4,3	0
Карагандинская	100	2,6	0,3	0,9	0
Костанайская	100	2,6	0,3	0,3	0
Кызылординская	100	0,3	1,0	0,4	0
Мангистауская	100	0,3	3,8	1,4	6
Южно-Казахстанская	100	0,3	0,4	0,9	0
Павлодарская	100	2,4	0,1	1,1	0
Северо-Казахстанская	100	18,0	0,1	0,7	0
Восточно-Казахстанская	100	0,4	0,1	2,4	0
		Женщины			
Республика Казахстан	100	7,1	5,1	16,2	2
в том числе в регионы:					_
Акмолинская	100	47,8	0,6	1,0	0
Актюбинская	100	0,2	87,2	0,3	2
Алматинская	100	2,0	0,5	54,8	0
Атырауская	100	0,5	7,2	0,6	74
Западно-Казахстанская	100	0,2	2,3	0,4	2
Жамбылская	100	0,6	0,7	4,5	0
Карагандинская	100	2,9	0,3	1,1	0
Костанайская	100	2,6	0,4	0,3	0
Кызылординская	100	0,3	2,1	0,5	0
Мангистауская	100	0,3	4,7	1,3	8
Южно-Казахстанская	100	0,2	0,3	1,0	0
Павлодарская	100	2,5	0,1	0,9	0
Северо-Казахстанская	100	17,9	0,1	0,6	0
Восточно-Казахстанская	100	0,4	0,2	2,8	0

		из них регионов:							
	Западно- Казахстанская	Жамбылская	Карагандинская	Костанайская	Кызылординская	Мангистауская			
		Мужчинь	и женщины						
Республика Казахстан	4,6	5,6	6,7	9,1	3,5	2,1			
в том числе в регионы:									
Акмолинская	0,3	1,3	6,7	10,2	1,0	0,1			
Актюбинская	2,7	0,3	0,4	0,6	3,2	0,9			
Алматинская	0,5	4,8	1,0	0,6	2,8	0,2			
Атырауская	7,0	0,8	0,4	0,1	1,3	4,1			
Западно-Казахстанская	91,8	0,3	0,3	0,2	0,6	0,5			
Жамбылская	0,3	70,5	1,6	0,5	4,3	0,4			
Карагандинская	0,1	1,8	84,7	1,2	0,5	0,0			
Костанайская	0,1	0,3	0,8	91,7	0,3	0,0			

			из них ре	егионов:	,	
	Западно- Казахстанская	Жамбылская	Карагандинская	Костанайская	Кызылординская	Мангистауская
Кызылординская	0,3	1,5	0,5	0,3	79,7	0,
Мангистауская	1,5	2,3	0,9	0,2	2,1	63,
Южно-Казахстанская	0,1	4,1	0,7	0,2	4,5	0,
Павлодарская	0,0	0,4	3,6	0,6	0,2	0,
Северо-Казахстанская	0,1	0,4	2,2	2,7	0,2	0,
Восточно-Казахстанская	0,1	0,8	1,5	0,4	0,2	0,
		My:	жчины			
Республика Казахстан	4,6	5,0	7,1	9,5	3,4	2,
в том числе в регионы:						
Акмолинская	0,3	1,4	6,7	10,1	1,0	0,
Актюбинская	2,4	0,3	0,5	0,6	3,1	0,
Алматинская	0,5	4,8	1,0	0,6	2,9	0,
Атырауская	6,5	0,7	0,5	0,1	1,2	4.
Западно-Казахстанская	92,8	0,3	0,3	0,2	0,5	0,
Жамбылская	0,3	70,5	1,6	0,7	4,8	0
Карагандинская	0,1	1,7	85,2	1,3	0,5	0.
Костанайская	0,1	0,3	0,8	91,7	0,3	0
Кызылординская	0,1	1,0	0,4	0,1	85,6	0.
Мангистауская	1,6	2,5	1,0	0,3	2,3	62,
Южно-Казахстанская	0,1	3,6	0,9	0,2	4,9	0.
Павлодарская	0,0	0,4	3,6	0,6	0,3	0
Северо-Казахстанская	0,1	0,4	2,2	2,6	0,2	0
Восточно-Казахстанская	0,1	0,7	1,5	0,4	0,2	0.
		Же	нщины			
Республика Казахстан	4,5	6,0	6,3	8,8	3,7	2
в том числе в регионы:						
Акмолинская	0,3	1,2	6,8	10,3	0,9	0
Актюбинская	2,8	0,3	0,4	0,6	3,3	1
Алматинская	0,5	4,9	1,1	0,6	2,7	0
Атырауская	7,3	0,8	0,3	0,1	1,4	4.
Западно-Казахстанская	91,1	0,2	0,3	0,2	0,6	0
Жамбылская	0,2	70,5	1,6	0,4	4,0	0.
Карагандинская	0,1	1,9	84,2	1,2	0,6	0
Костанайская	0,0	0,3	0,8	91,6	0,3	0
Кызылординская	0,4	1,9	0,6	0,4	76,0	0
Мангистауская	1,5	2,1	0,9	0,1	1,8	63
Южно-Казахстанская	0,1	4,3	0,6	0,2	4,3	0
Павлодарская	0,1	0,4	3,5	0,6	0,1	0
Северо-Казахстанская	0,1	0,4	2,2	2,8	0,3	0,
Восточно-Казахстанская	0,1	0,9	1,6	0,4	0,3	0.

			из них р	егионов:		
	Южно- Казахстанская	Павлодарская	Северо- Казахстанская	Восточно- Казахстанская	г. Астана	г. Алматы
		Мужчинь	и женщины			
Республика Казахстан	10,2	4,1	5,5	8,9	2,2	6,7
в том числе в регионы:						
Акмолинская	1,8	1,7	9,3	1,6	15,4	1,3
Актюбинская	0,5	0,1	0,0	0,2	0,1	0,4
Алматинская	4,7	0,4	0,3	6,8	0,4	20,0
Атырауская	1,4	0,2	0,1	0,5	0,2	1,3
Западно-Казахстанская	0,5	0,2	0,1	0,3	0,2	0,6
Жамбылская	9,8	0,3	0,3	1,3	0,6	4,1
Карагандинская	1,1	2,1	0,6	1,3	1,7	0,8
Костанайская	0,4	0,5	1,2	0,2	0,8	0,3
Кызылординская	11,1	0,1	0,1	0,5	0,4	2,5
Мангистауская	14,2	0,1	0,2	0,5	0,1	1,1
Южно-Казахстанская	86,3	0,2	0,2	0,4	0,3	1,2
Павлодарская	0,6	84,0	0,5	5,1	0,7	0,6
Северо-Казахстанская	1,2	0,9	71,4	0,4	1,0	0,7
Восточно-Казахстанская	0,8	1,2	0,2	88,1	0,3	2,9

			из них ре	егионов:		
	Южно- Казахстанская	Павлодарская	Северо- Казахстанская	Восточно- Казахстанская	г. Астана	г. Алматы
		My	жчины			
Республика Казахстан	8,3	4,3	5,7	9,3	2,3	6,
в том числе в регионы:						
Акмолинская	1,9	1,7	9,0	1,6	15,7	1,
Актюбинская	0,5	0,1	0,0	0,2	0,1	0,
Алматинская	4,8	0,4	0,3	6,8	0,4	20,
Атырауская	1,4	0,3	0,1	0,6	0,2	1,
Западно-Казахстанская	0,5	0,2	0,1	0,3	0,3	0,
Жамбылская	8,9	0,4	0,4	1,3	0,6	4,
Карагандинская	1,0	2,1	0,6	1,3	1,8	0,
Костанайская	0,5	0,5	1,2	0,2	0,8	0,
Кызылординская	7,4	0,0	0,1	0,4	0,5	2,
Мангистауская	15,1	0,1	0,2	0,6	0,1	1,
Южно-Казахстанская	85,7	0,3	0,2	0,4	0,4	1
Павлодарская	0,6	84,1	0,5	4,9	0,7	0,
Северо-Казахстанская	1,2	0,8	71,5	0,4	1,0	0,
Восточно-Казахстанская	0,8	1,0	0,2	88,8	0,3	2,
		Же	нщины			
Республика Казахстан	11,9	4,0	5,3	8,5	2,1	6.
в том числе в регионы:						
Акмолинская	1,6	1,7	9,5	1,5	15,2	1
Актюбинская	0,5	0,1	0,0	0,2	0,1	0
Алматинская	4,6	0,4	0,3	6,7	0,4	19
Атырауская	1,4	0,2	0,1	0,5	0,2	1
Западно-Казахстанская	0,6	0,1	0,1	0,3	0,2	0
Жамбылская	10,4	0,2	0,2	1,2	0,6	4
Карагандинская	1,1	2,2	0,6	1,4	1,7	0
Костанайская	0,4	0,6	1,2	0,3	0,8	0
Кызылординская	13,4	0,1	0,1	0,6	0,4	2
Мангистауская	13,4	0,1	0,1	0,4	0,1	1
Южно-Казахстанская	86,6	0,1	0,2	0,4	0,3	1
Павлодарская	0,6	84,0	0,5	5,3	0,7	0
Северо-Казахстанская	1,2	1,0	71,3	0,4	1,0	0.
Восточно-Казахстанская	0,9	1,3	0,2	87,4	0,4	2.

# Население, прибывшее на постоянное место жительства из стран СНГ

#### Все население

человек

	Всего		из них прибыли из стран:				
	Bcero	Азербайджан	Армения	Беларусь	Кыргызстан		
		Мужчины и женш	ины				
Республика Казахстан	542781	5139	3481	1955	29128		
из них в регионы:							
Акмолинская	16608	240	204	245	827		
Актюбинская	22163	123	65	44	188		
Алматинская	70725	186	1682	97	3207		
Атырауская	7242	114	59	29	197		
Западно-Казахстанская	9501	204	69	68	154		
Жамбылская	46406	168	15	29	8220		
Карагандинская	35551	525	252	314	1994		
Костанайская	23758	324	175	286	476		
Кызылординская	4670	20	7	13	147		
Мангистауская	98200	937	93	25	490		
Южно-Казахстанская	105619	188	38	52	2557		
Павлодарская	14857	169	66	87	568		
Северо-Казахстанская	13986	206	158	164	414		
Восточно-Казахстанская	10920	168	151	60	584		
г. Астана	25344	1079	204	219	2833		
г. Алматы	37231	488	243	223	6272		

	Bcero	из них прибыли из стран:					
	Buelo	Азербайджан	Армения	Беларусь	Кыргызстан		
		Мужчины					
Республика Казахстан	265406	3068	1837	854	135		
из них в регионы:							
Акмолинская	8182	148	106	106	3		
Актюбинская	10578	71	38	22			
Алматинская	34512	92	848	42	14		
Атырауская	3606	85	33	7			
Западно-Казахстанская	4402	115	35	35			
Жамбылская	22006	71	6	13	34		
Карагандинская	17300	290	142	117	10		
Костанайская	11454	187	90	116	2		
Кызылординская	2439	9	6	10			
Мангистауская	49211	518	50	8	2		
Южно-Казахстанская	50827	112	21	24	11		
Павлодарская	7014	94	38	41	2		
Северо-Казахстанская	6689	117	85	75	2		
Восточно-Казахстанская	5177	100	83	26	2		
г. Астана	14534	771	130	107	14		
г. Алматы	17475	288	126	105	30		
		Женщины					
Республика Казахстан	277375	2071	1644	1101	155		
из них в регионы:							
Акмолинская	8426	92	98	139	4		
Актюбинская	11585	52	27	22			
Алматинская	36213	94	834	55	18		
Атырауская	3636	29	26	22			
Западно-Казахстанская	5099	89	34	33			
Жамбылская	24400	97	9	16	47		
Карагандинская	18251	235	110	197	9		
Костанайская	12304	137	85	170	2		
Кызылординская	2231	11	1	3			
Мангистауская	48989	419	43	17	2		
Южно-Казахстанская	54792	76	17	28	13		
Павлодарская	7843	75	28	46	2		
Северо-Казахстанская	7297	89	73	89	1		
Восточно-Казахстанская	5743	68	68	34	3		
г. Астана	10810	308	74	112	13		
г. Алматы	19756	200	117	118	32		

Продолжение *человек* 

	из них прибыли из стран:					
	Молдова	Россия	Таджикистан	Туркменистан	Узбекистан	Украина
		Мужчины	и женщины			
Республика Казахстан	762	111981	5387	58158	318945	7845
из них в регионы:						
Акмолинская	66	6810	135	251	7185	645
Актюбинская	47	6672	36	1249	13422	317
Алматинская	24	6929	488	1784	55946	382
Атырауская	24	2088	32	241	4258	200
Западно-Казахстанская	25	6651	36	78	1931	285
Жамбылская	11	2433	408	2058	32856	208
Карагандинская	114	11011	516	225	19448	1152
Костанайская	110	12821	184	60	8341	98
Кызылординская	4	627	74	146	3572	60
Мангистауская	34	3490	152	49237	43505	237
Южно-Казахстанская	25	3140	1381	1791	96208	239
Павлодарская	78	9778	175	25	3391	520
Северо-Казахстанская	33	8680	210	42	3599	480
Восточно-Казахстанская	31	8179	159	52	1236	300
г. Астана	53	9034	346	294	10568	714
г. Алматы	83	13638	1055	625	13479	1125

		,	из них прибы	ли из стран:		
	Молдова	Россия	Таджикистан	Туркменистан	Узбекистан	Украина
		Муж	чины			
Республика Казахстан	364	50365	3118	28949	159827	343
из них в регионы:						
Акмолинская	33	3301	68	131	3631	27
Актюбинская	23	2854	23	641	6674	13
Алматинская	10	2994	259	901	27803	16
Атырауская	7	957	20	127	2197	8
Западно-Казахстанская	11	2970	15	31	986	12
Жамбылская	3	1033	204	995	16128	8
Карагандинская	53	4939	318	123	9822	49
Костанайская	49	5995	109	27	4164	46
Кызылординская	3	405	31	71	1782	4
Мангистауская	15	1622	93	24493	22049	11
Южно-Казахстанская	10	1425	651	907	46407	10
Павлодарская	36	4420	114	12	1737	22
Северо-Казахстанская	18	3931	140	13	1889	20
Восточно-Казахстанская	20	3760	104	21	652	12
г. Астана	30	4239	271	157	7016	33
г. Алматы	43	5520	698	299	6890	45
		Жен	щины			
Республика Казахстан	398	61616	2269	29209	159118	44
из них в регионы:						
Акмолинская	33	3509	67	120	3554	37
Актюбинская	24	3818	13	608	6748	17
Алматинская	14	3935	229	883	28143	22
Атырауская	17	1131	12	114	2061	13
Западно-Казахстанская	14	3681	21	47	945	15
Жамбылская	8	1400	204	1063	16728	12
Карагандинская	61	6072	198	102	9626	66
Костанайская	61	6826	75	33	4177	5
Кызылординская	1	222	43	75	1790	
Мангистауская	19	1868	59	24744	21456	1:
Южно-Казахстанская	15	1715	730	884	49801	1;
Павлодарская	42	5358	61	13	1654	29
Северо-Казахстанская	15	4749	70	29	1710	2
Восточно-Казахстанская	11	4419	55	31	584	17
г. Астана	23	4795	75	137	3552	38
г. Алматы	40	8118	357	326	6589	67

	Deere	из них прибыли из стран:								
	Bcero	Азербайджан	Армения	Беларусь	Кыргызстан					
Мужчины и женщины										
Республика Казахстан	100	0,9	0,6	0,4	5,4					
из них в регионы:										
Акмолинская	100	1,4	1,2	1,5	5,0					
Актюбинская	100	0,6	0,3	0,2	0,8					
Алматинская	100	0,3	2,4	0,1	4,5					
Атырауская	100	1,6	0,8	0,4	2,7					
Западно-Казахстанская	100	2,1	0,7	0,7	1,6					
Жамбылская	100	0,4	0,0	0,1	17,7					
Карагандинская	100	1,5	0,7	0,9	5,6					
Костанайская	100	1,4	0,7	1,2	2,0					
Кызылординская	100	0,4	0,1	0,3	3,					
Мангистауская	100	1,0	0,1	0,0	0,5					
Южно-Казахстанская	100	0,2	0,0	0,0	2,4					
Павлодарская	100	1,1	0,4	0,6	3,8					
Северо-Казахстанская	100	1,5	1,1	1,2	3,0					
Восточно-Казахстанская	100	1,5	1,4	0,5	5,3					
г. Астана	100	4,3	0,8	0,9	11,2					
г. Алматы	100	1,3	0,7	0,6	16,8					

	Всего	из них прибыли из стран:					
	BCelo	Азербайджан	Армения	Беларусь	Кыргызстан		
		Мужчины					
Республика Казахстан	100	1,2	0,7	0,3	5		
из них в регионы:							
Акмолинская	100	1,8	1,3	1,3	4		
Актюбинская	100	0,7	0,4	0,2	C		
Алматинская	100	0,3	2,5	0,1	4		
Атырауская	100	2,4	0,9	0,2	2		
Западно-Казахстанская	100	2,6	0,8	0,8	1		
Жамбылская	100	0,3	0,0	0,1	15		
Карагандинская	100	1,7	0,8	0,7	5		
Костанайская	100	1,6	0,8	1,0	2		
Кызылординская	100	0,4	0,2	0,4	3		
Мангистауская	100	1,1	0,1	0,0	(		
Южно-Казахстанская	100	0,2	0,0	0,0	2		
Павлодарская	100	1,3	0,5	0,6	4		
Северо-Казахстанская	100	1,7	1,3	1,1	;		
Восточно-Казахстанская	100	1,9	1,6	0,5			
г. Астана	100	5,3	0,9	0,7	10		
г. Алматы	100	1,6	0,7	0,6	17		
		Женщины					
Республика Казахстан	100	0,7	0,6	0,4	ţ		
из них в регионы:							
Акмолинская	100	1,1	1,2	1,6			
Актюбинская	100	0,4	0,2	0,2			
Алматинская	100	0,3	2,3	0,2			
Атырауская	100	0,8	0,7	0,6	2		
Западно-Казахстанская	100	1,7	0,7	0,6			
Жамбылская	100	0,4	0,0	0,1	19		
Карагандинская	100	1,3	0,6	1,1	Į		
Костанайская	100	1,1	0,7	1,4			
Кызылординская	100	0,5	0,0	0,1	;		
Мангистауская	100	0,9	0,1	0,0	(		
Южно-Казахстанская	100	0,1	0,0	0,1	2		
Павлодарская	100	1,0	0,4	0,6	3		
Северо-Казахстанская	100	1,2	1,0	1,2	2		
Восточно-Казахстанская	100	1,2	1,2	0,6			
г. Астана	100	2,8	0,7	1,0	12		
г. Алматы	100	1,0	0,6	0,6	16		

			из них прибы	ли из стран:						
	Молдова	Россия	Таджикистан	Туркменистан	Узбекистан	Украина				
		Мужчины и женщины								
Республика Казахстан	0,1	20,6	1,0	10,7	58,8	1,4				
из них в регионы:										
Акмолинская	0,4	41,0	0,8	1,5	43,3	3,9				
Актюбинская	0,2	30,1	0,2	5,6	60,6	1,4				
Алматинская	0,0	9,8	0,7	2,5	79,1	0,5				
Атырауская	0,3	28,8	0,4	3,3	58,8	2,8				
Западно-Казахстанская	0,3	70,0	0,4	0,8	20,3	3,0				
Жамбылская	0,0	5,2	0,9	4,4	70,8	0,4				
Карагандинская	0,3	31,0	1,5	0,6	54,7	3,2				
Костанайская	0,5	54,0	0,8	0,3	35,1	4,1				
Кызылординская	0,1	13,4	1,6	3,1	76,5	1,3				
Мангистауская	0,0	3,6	0,2	50,1	44,3	0,2				
Южно-Казахстанская	0,0	3,0	1,3	1,7	91,1	0,2				
Павлодарская	0,5	65,8	1,2	0,2	22,8	3,5				
Северо-Казахстанская	0,2	62,1	1,5	0,3	25,7	3,4				
Восточно-Казахстанская	0,3	74,9	1,5	0,5	11,3	2,7				
г. Астана	0,2	35,6	1,4	1,2	41,7	2,8				
г. Алматы	0,2	36,6	2,8	1,7	36,2	3,0				

		T	из них прибы		1	
	Молдова	Россия	Таджикистан	Туркменистан	Узбекистан	Украина
			чины			
Республика Казахстан	0,1	19,0	1,2	10,9	60,2	1
из них в регионы:						
Акмолинская	0,4	40,3	0,8	1,6	44,4	3
Актюбинская	0,2	27,0	0,2	6,1	63,1	1
Алматинская	0,0	8,7	0,8	2,6	80,6	C
Атырауская	0,2	26,5	0,6	3,5	60,9	2
Западно-Казахстанская	0,2	67,5	0,3	0,7	22,4	2
Жамбылская	0,0	4,7	0,9	4,5	73,3	(
Карагандинская	0,3	28,5	1,8	0,7	56,8	2
Костанайская	0,4	52,3	1,0	0,2	36,4	4
Кызылординская	0,1	16,6	1,3	2,9	73,1	
Мангистауская	0,0	3,3	0,2	49,8	44,8	(
Южно-Казахстанская	0,0	2,8	1,3	1,8	91,3	(
Павлодарская	0,5	63,0	1,6	0,2	24,8	;
Северо-Казахстанская	0,3	58,8	2,1	0,2	28,2	:
Восточно-Казахстанская	0,4	72,6	2,0	0,4	12,6	:
г. Астана	0,2	29,2	1,9	1,1	48,3	:
г. Алматы	0,2	31,6	4,0	1,7	39,4	:
		Жен	ЩИНЫ			
Республика Казахстан	0,1	22,2	0,8	10,5	57,4	
из них в регионы:						
Акмолинская	0,4	41,6	0,8	1,4	42,2	
Актюбинская	0,2	33,0	0,1	5,2	58,2	
Алматинская	0,0	10,9	0,6	2,4	77,7	
Атырауская	0,5	31,1	0,3	3,1	56,7	
Западно-Казахстанская	0,3	72,2	0,4	0,9	18,5	
Жамбылская	0,0	5,7	0,8	4,4	68,6	
Карагандинская	0,3	33,3	1,1	0,6	52,7	;
Костанайская	0,5	55,5	0,6	0,3	33,9	
Кызылординская	0,0	10,0	1,9	3,4	80,2	
Мангистауская	0,0	3,8	0,1	50,5	43,8	
Южно-Казахстанская	0,0	3,1	1,3	1,6	90,9	
Павлодарская	0,5	68,3	0,8	0,2	21,1	
Северо-Казахстанская	0,2	65,1	1,0	0,4	23,4	
Восточно-Казахстанская	0,2	76,9	1,0	0,5	10,2	
г. Астана	0,2	44,4	0,7	1,3	32,9	
г. Алматы	0,2	41,1	1,8	1,7	33,4	

### Городское население

человек

	Bcero	из них прибыли из стран:								
	BCEIO	Азербайджан	Армения	Беларусь	Кыргызстан					
	Мужчины и женщины									
Республика Казахстан	269398	4100	1574	1351	19264					
из них в регионы:										
Акмолинская	9144	138	102	112	566					
Актюбинская	13533	115	56	38	169					
Алматинская	14228	20	166	28	532					
Атырауская	5070	96	59	27	181					
Западно-Казахстанская	6121	172	54	48	128					
Жамбылская	12096	76	13	20	2978					
Карагандинская	33157	489	221	261	1746					
Костанайская	16446	137	91	166	338					
Кызылординская	2431	18	3	6	111					
Мангистауская	35871	790	88	22	315					
Южно-Казахстанская	34442	101	31	35	1974					
Павлодарская	11275	162	60	64	492					
Северо-Казахстанская	5696	88	82	43	243					
Восточно-Казахстанская	7313	131	101	39	386					
г. Астана	25344	1079	204	219	2833					
г. Алматы	37231	488	243	223	6272					

	Всего	из них прибыли из стран:					
	BCelo	Азербайджан	Армения	Беларусь	Кыргызстан		
		Мужчины					
Республика Казахстан	131377	2505	860	574	93		
из них в регионы:							
Акмолинская	4422	85	52	48	2		
Актюбинская	6342	69	32	17			
Алматинская	6737	8	83	11	2		
Атырауская	2394	70	33	5			
Западно-Казахстанская	2783	96	29	25			
Жамбылская	5680	44	6	9	13		
Карагандинская	16070	267	124	97	3		
Костанайская	7793	76	46	63			
Кызылординская	1250	8	2	4			
Мангистауская	17597	433	46	6			
Южно-Казахстанская	16914	68	17	14			
Павлодарская	5241	89	34	24			
Северо-Казахстанская	2678	56	43	21			
Восточно-Казахстанская	3467	77	57	18			
г. Астана	14534	771	130	107	1		
г. Алматы	17475	288	126	105	3		
		Женщины					
Республика Казахстан	138021	1595	714	777	98		
из них в регионы:							
Акмолинская	4722	53	50	64			
Актюбинская	7191	46	24	21			
Алматинская	7491	12	83	17			
Атырауская	2676	26	26	22			
Западно-Казахстанская	3338	76	25	23			
Жамбылская	6416	32	7	11	1		
Карагандинская	17087	222	97	164			
Костанайская	8653	61	45	103			
Кызылординская	1181	10	1	2			
Мангистауская	18274	357	42	16			
Южно-Казахстанская	17528	33	14	21	1		
Павлодарская	6034	73	26	40			
Северо-Казахстанская	3018	32	39	22			
Восточно-Казахстанская	3846	54	44	21			
г. Астана	10810	308	74	112	1;		
г. Алматы	19756	200	117	118	32		

Продолжение *человек* 

			из них прибы	ли из стран:		
	Молдова	Россия	Таджикистан	Туркменистан	Узбекистан	Украина
		Мужчины	и женщины			
Республика Казахстан	551	83433	3536	23197	126447	5945
из них в регионы:						
Акмолинская	24	3851	77	82	3894	298
Актюбинская	32	5110	32	677	7065	239
Алматинская	9	2807	92	323	10106	145
Атырауская	23	1736	23	165	2569	191
Западно-Казахстанская	23	4803	23	58	591	22
Жамбылская	3	1769	169	247	6683	138
Карагандинская	101	9972	504	213	18599	105°
Костанайская	52	7584	101	44	7386	547
Кызылординская	4	398	38	91	1720	42
Мангистауская	34	3190	102	19591	11513	226
Южно-Казахстанская	22	2429	542	720	28393	198
Павлодарская	56	7480	148	20	2368	425
Северо-Казахстанская	13	4119	180	11	743	174
Восточно-Казахстанская	19	5513	104	36	770	214
г. Астана	53	9034	346	294	10568	714
г. Алматы	83	13638	1055	625	13479	1125

			из них прибы	ли из стран:		
	Молдова	Россия	Таджикистан	Туркменистан	Узбекистан	Украина
		Муж	чины			
Республика Казахстан	259	36732	2219	11404	64872	256
из них в регионы:						
Акмолинская	13	1761	42	40	1987	12
Актюбинская	14	2149	22	350	3501	10
Алматинская	4	1191	53	154	4938	(
Атырауская	7	767	13	83	1253	,
Западно-Казахстанская	10	2125	11	24	300	
Жамбылская	0	769	90	112	3252	
Карагандинская	45	4427	312	117	9367	4
Костанайская	23	3396	63	19	3681	2
Кызылординская	3	219	18	42	864	
Мангистауская	15	1455	61	9578	5743	1
Южно-Казахстанская	9	1057	272	404	14057	
Павлодарская	25	3305	99	8	1215	1
Северо-Казахстанская	5	1843	121	3	387	
Восточно-Казахстанская	13	2509	73	14	421	
г. Астана	30	4239	271	157	7016	3
г. Алматы	43	5520	698	299	6890	4
		Жен	щины			
Республика Казахстан	292	46701	1317	11793	61575	33
из них в регионы:						
Акмолинская	11	2090	35	42	1907	1
Актюбинская	18	2961	10	327	3564	1
Алматинская	5	1616	39	169	5168	
Атырауская	16	969	10	82	1316	1
Западно-Казахстанская	13	2678	12	34	291	1
Жамбылская	3	1000	79	135	3431	
Карагандинская	56	5545	192	96	9232	6
Костанайская	29	4188	38	25	3705	3
Кызылординская	1	179	20	49	856	
Мангистауская	19	1735	41	10013	5770	1
Южно-Казахстанская	13	1372	270	316	14336	1
Павлодарская	31	4175	49	12	1153	2
Северо-Казахстанская	8	2276	59	8	356	
Восточно-Казахстанская	6	3004	31	22	349	1
г. Астана	23	4795	75	137	3552	3
г. Алматы	40	8118	357	326	6589	6

	Deere	из них прибыли из стран:								
	Bcero	Азербайджан	Армения	Беларусь	Кыргызстан					
Мужчины и женщины										
Республика Казахстан	100	1,5	0,6	0,5	7,2					
из них в регионы:										
Акмолинская	100	1,5	1,1	1,2	6,2					
Актюбинская	100	0,8	0,4	0,3	1,2					
Алматинская	100	0,1	1,2	0,2	3,7					
Атырауская	100	1,9	1,2	0,5	3,6					
Западно-Казахстанская	100	2,8	0,9	0,8	2,					
Жамбылская	100	0,6	0,1	0,2	24,6					
Карагандинская	100	1,5	0,7	0,8	5,3					
Костанайская	100	0,8	0,6	1,0	2,					
Кызылординская	100	0,7	0,1	0,2	4,6					
Мангистауская	100	2,2	0,2	0,1	0,9					
Южно-Казахстанская	100	0,3	0,1	0,1	5,7					
Павлодарская	100	1,4	0,5	0,6	4,4					
Северо-Казахстанская	100	1,5	1,4	0,8	4,3					
Восточно-Казахстанская	100	1,8	1,4	0,5	5,3					
г. Астана	100	4,3	0,8	0,9	11,2					
г. Алматы	100	1,3	0,7	0,6	16,8					

	Всего	из них прибыли из стран:					
	BCelo	Азербайджан	Армения	Беларусь	Кыргызстан		
	·	Мужчины	·	•			
Республика Казахстан	100	1,9	0,7	0,4	7		
из них в регионы:							
Акмолинская	100	1,9	1,2	1,1	(		
Актюбинская	100	1,1	0,5	0,3	•		
Алматинская	100	0,1	1,2	0,2	;		
Атырауская	100	2,9	1,4	0,2	;		
Западно-Казахстанская	100	3,4	1,0	0,9	:		
Жамбылская	100	0,8	0,1	0,2	23		
Карагандинская	100	1,7	0,8	0,6	:		
Костанайская	100	1,0	0,6	0,8			
Кызылординская	100	0,6	0,2	0,3			
Мангистауская	100	2,5	0,3	0,0			
Южно-Казахстанская	100	0,4	0,1	0,1			
Павлодарская	100	1,7	0,6	0,5			
Северо-Казахстанская	100	2,1	1,6	0,8			
Восточно-Казахстанская	100	2,2	1,6	0,5			
г. Астана	100	5,3	0,9	0,7	1		
г. Алматы	100	1,6	0,7	0,6	1		
		Женщины					
Республика Казахстан	100	1,2	0,5	0,6			
из них в регионы:							
Акмолинская	100	1,1	1,1	1,4			
Актюбинская	100	0,6	0,3	0,3			
Алматинская	100	0,2	1,1	0,2			
Атырауская	100	1,0	1,0	0,8			
Западно-Казахстанская	100	2,3	0,7	0,7			
Жамбылская	100	0,5	0,1	0,2	2		
Карагандинская	100	1,3	0,6	1,0			
Костанайская	100	0,7	0,5	1,2			
Кызылординская	100	0,8	0,1	0,2			
Мангистауская	100	2,0	0,2	0,1			
Южно-Казахстанская	100	0,2	0,1	0,1			
Павлодарская	100	1,2	0,4	0,7			
Северо-Казахстанская	100	1,1	1,3	0,7			
Восточно-Казахстанская	100	1,4	1,1	0,5			
г. Астана	100	2,8	0,7	1,0	1		
г. Алматы	100	1,0	0,6	0,6	1		

Продолжение *человек* 

	из них прибыли из стран:							
	Молдова	Россия	Таджикистан	Туркменистан	Узбекистан	Украина		
		Мужчины	и женщины	·				
Республика Казахстан	0,2	31,0	1,3	8,6	46,9	2,2		
из них в регионы:								
Акмолинская	0,3	42,1	0,8	0,9	42,6	3,3		
Актюбинская	0,2	37,8	0,2	5,0	52,2	1,8		
Алматинская	0,1	19,7	0,6	2,3	71,0	1,0		
Атырауская	0,5	34,2	0,5	3,3	50,7	3,8		
Западно-Казахстанская	0,4	78,5	0,4	0,9	9,7	3,6		
Жамбылская	0,0	14,6	1,4	2,0	55,2	1,1		
Карагандинская	0,3	30,1	1,5	0,6	56,1	3,2		
Костанайская	0,3	46,1	0,6	0,3	44,9	3,3		
Кызылординская	0,2	16,4	1,6	3,7	70,8	1,7		
Мангистауская	0,1	8,9	0,3	54,6	32,1	0,6		
Южно-Казахстанская	0,1	7,1	1,6	2,1	82,4	0,6		
Павлодарская	0,5	66,3	1,3	0,2	21,0	3,8		
Северо-Казахстанская	0,2	72,3	3,2	0,2	13,0	3,1		
Восточно-Казахстанская	0,3	75,4	1,4	0,5	10,5	2,9		
г. Астана	0,2	35,6	1,4	1,2	41,7	2,8		
г. Алматы	0,2	36,6	2,8	1,7	36,2	3,0		

			из них прибы	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·		
	Молдова	Россия	Таджикистан	Туркменистан	Узбекистан	Украина
		Муж	чины			
Республика Казахстан	0,2	28,0	1,7	8,7	49,4	2
из них в регионы:						
Акмолинская	0,3	39,8	0,9	0,9	44,9	2
Актюбинская	0,2	33,9	0,3	5,5	55,2	1
Алматинская	0,1	17,7	0,8	2,3	73,3	C
Атырауская	0,3	32,0	0,5	3,5	52,3	3
Западно-Казахстанская	0,4	76,4	0,4	0,9	10,8	3
Жамбылская	0,0	13,5	1,6	2,0	57,3	(
Карагандинская	0,3	27,5	1,9	0,7	58,3	2
Костанайская	0,3	43,6	0,8	0,2	47,2	;
Кызылординская	0,2	17,5	1,4	3,4	69,1	:
Мангистауская	0,1	8,3	0,3	54,4	32,6	
Южно-Казахстанская	0,1	6,2	1,6	2,4	83,1	
Павлодарская	0,5	63,1	1,9	0,2	23,2	
Северо-Казахстанская	0,2	68,8	4,5	0,1	14,5	
Восточно-Казахстанская	0,4	72,4	2,1	0,4	12,1	
г. Астана	0,2	29,2	1,9	1,1	48,3	
г. Алматы	0,2	31,6	4,0	1,7	39,4	
		Жен	щины			
Республика Казахстан	0,2	33,8	1,0	8,5	44,6	
из них в регионы:						
Акмолинская	0,2	44,3	0,7	0,9	40,4	
Актюбинская	0,3	41,2	0,1	4,5	49,6	
Алматинская	0,1	21,6	0,5	2,3	69,0	
Атырауская	0,6	36,2	0,4	3,1	49,2	
Западно-Казахстанская	0,4	80,2	0,4	1,0	8,7	
Жамбылская	0,0	15,6	1,2	2,1	53,5	
Карагандинская	0,3	32,5	1,1	0,6	54,0	
Костанайская	0,3	48,4	0,4	0,3	42,8	
Кызылординская	0,1	15,2	1,7	4,1	72,5	
Мангистауская	0,1	9,5	0,2	54,8	31,6	
Южно-Казахстанская	0,1	7,8	1,5	1,8	81,8	
Павлодарская	0,5	69,2	0,8	0,2	19,1	
Северо-Казахстанская	0,3	75,4	2,0	0,3	11,8	
Восточно-Казахстанская	0,2	78,1	0,8	0,6	9,1	
г. Астана	0,2	44,4	0,7	1,3	32,9	
г. Алматы	0,2	41,1	1,8	1,7	33,4	

# Сельское население

человек

	Всего		из них прибылі	и из стран:	
	BCelo	Азербайджан	Армения	Беларусь	Кыргызстан
		Мужчины и женщи	НЫ		
Республика Казахстан	273383	1039	1907	604	9864
из них в регионы:					
Акмолинская	7464	102	102	133	261
Актюбинская	8630	8	9	6	19
Алматинская	56497	166	1516	69	2675
Атырауская	2172	18	0	2	16
Западно-Казахстанская	3380	32	15	20	26
Жамбылская	34310	92	2	9	5242
Карагандинская	2394	36	31	53	248
Костанайская	7312	187	84	120	138
Кызылординская	2239	2	4	7	36
Мангистауская	62329	147	5	3	175
Южно-Казахстанская	71177	87	7	17	583
Павлодарская	3582	7	6	23	76
Северо-Казахстанская	8290	118	76	121	171
Восточно-Казахстанская	3607	37	50	21	198
		Мужчины			
Республика Казахстан	134029	563	977	280	4207

	Bcero		из них прибыли	из стран:	
	Всего	Азербайджан	Армения	Беларусь	Кыргызстан
из них в регионы:					
Акмолинская	3760	63	54	58	1
Актюбинская	4236	2	6	5	
Алматинская	27775	84	765	31	11
Атырауская	1212	15	0	2	
Западно-Казахстанская	1619	19	6	10	
Жамбылская	16326	27	0	4	21
Карагандинская	1230	23	18	20	1
Костанайская	3661	111	44	53	
Кызылординская	1189	1	4	6	
Мангистауская	31614	85	4	2	
Южно-Казахстанская	33913	44	4	10	2
Павлодарская	1773	5	4	17	
Северо-Казахстанская	4011	61	42	54	
Восточно-Казахстанская	1710	23	26	8	
		Женщины			
еспублика Казахстан	139354	476	930	324	56
из них в регионы:					
Акмолинская	3704	39	48	75	•
Актюбинская	4394	6	3	1	
Алматинская	28722	82	751	38	15
Атырауская	960	3	0	0	
Западно-Казахстанская	1761	13	9	10	
Жамбылская	17984	65	2	5	3.
Карагандинская	1164	13	13	33	•
Костанайская	3651	76	40	67	
Кызылординская	1050	1	0	1	
Мангистауская	30715	62	1	1	
Южно-Казахстанская	37264	43	3	7	3
Павлодарская	1809	2	2	6	
Северо-Казахстанская	4279	57	34	67	
Восточно-Казахстанская	1897	14	24	13	1

Продолжение *человек* 

Республика Казахстан         211         28548         1851         34961         192498           Республика Казахстан         211         28548         1851         34961         192498           из них в регионы:         Актюбинская         42         2959         58         169         3291           Актюбинская         15         1562         4         572         6357           Алматинская         15         4122         396         1461         45840           Атырауская         1         352         9         76         1689           Западно-Казахстанская         2         1848         13         20         1340           Жамбылская         8         664         239         1811         26173           Карагандинская         13         1039         12         12         849           Костанайская         58         5237         83         16         955           Кызылординская         0         229         36         55         1852           Мангистауская         0         300         50         29646         31992           Ожно-Казахстанская         2         2298         27									
Республика Казахстан         211         28548         1851         34961         192498           из них в регионы:         ————————————————————————————————————	раина	Узбекистан	Туркменистан	Таджикистан	Россия	Молдова	:		
из них в регионы: Акмолинская 42 2959 58 169 3291 Актюбинская 15 1562 4 572 6357 Алматинская 15 4122 396 1461 45840 Атырауская 1 352 9 76 1689 Западно-Казахстанская 2 1848 13 20 1340 Жамбылская 8 664 239 1811 26173 Карагандинская 13 1039 12 12 849 Костанайская 58 5237 83 16 955 Кызылординская 0 229 36 55 1852 Мангистауская 0 300 50 29646 31992 Южно-Казахстанская 22 2298 27 5 1023 Северо-Казахстанская 20 4561 30 31 2856 Восточно-Казахстанская 12 2666 55 16 466 Восточно-Казахстанская 105 13633 899 17545 94955 из них в регионы: Акмолинская 20 1540 26 91 1644				женщины	Мужчины				
Акмолинская         42         2959         58         169         3291           Актюбинская         15         1562         4         572         6357           Алматинская         15         4122         396         1461         45840           Атырауская         1         352         9         76         1689           Западно-Казахстанская         2         1848         13         20         1340           Жамбылская         8         664         239         1811         26173           Карагандинская         13         1039         12         12         849           Костанайская         58         5237         83         16         955           Кызылординская         0         229         36         55         1852           Мангистауская         0         300         50         29646         31992           Южно-Казахстанская         3         711         839         1071         67815           Павлодарская         22         2298         27         5         1023           Северо-Казахстанская         12         2666         55         16         466 <td <="" colspan="2" td=""><td>1900</td><td>192498</td><td>34961</td><td>1851</td><td>28548</td><td>211</td><td>Республика Казахстан</td></td>	<td>1900</td> <td>192498</td> <td>34961</td> <td>1851</td> <td>28548</td> <td>211</td> <td>Республика Казахстан</td>		1900	192498	34961	1851	28548	211	Республика Казахстан
Актюбинская 15 1562 4 572 6357 Алматинская 15 4122 396 1461 45840 Атырауская 1 352 9 76 1689 Западно-Казахстанская 2 1848 13 20 1340 Жамбылская 8 664 239 1811 26173 Карагандинская 13 1039 12 12 849 Костанайская 58 5237 83 16 955 Кызылординская 0 229 36 55 1852 Мангистауская 0 300 50 29646 31992 Южно-Казахстанская 3 711 839 1071 67815 Павлодарская 22 2298 27 5 1023 Северо-Казахстанская 20 4561 30 31 2856 Восточно-Казахстанская 12 2666 55 16 466  Республика Казахстан 105 13633 899 17545 94955  из них в регионы: Акмолинская 20 1540 26 91 1644							из них в регионы:		
Алматинская 15 4122 396 1461 45840 Атырауская 1 352 9 76 1689 Западно-Казахстанская 2 1848 13 20 1340 Жамбылская 8 664 239 1811 26173 Карагандинская 13 1039 12 12 849 Костанайская 58 5237 83 16 955 Кызылординская 0 229 36 55 1852 Мангистауская 0 300 50 29646 31992 Южно-Казахстанская 3 711 839 1071 67815 Павлодарская 22 2298 27 5 1023 Северо-Казахстанская 20 4561 30 31 2856 Восточно-Казахстанская 12 2666 55 16 466 Республика Казахстан  Республика Казахстан 105 13633 899 17545 94955  из них в регионы: Акмолинская 20 1540 26 91 1644	34	3291	169	58	2959	42	Акмолинская		
Атырауская 1 352 9 76 1689 Западно-Казахстанская 2 1848 13 20 1340 Жамбылская 8 664 239 1811 26173 Карагандинская 13 1039 12 12 849 Костанайская 58 5237 83 16 955 Кызылординская 0 229 36 55 1852 Мангистауская 0 300 50 29646 31992 Южно-Казахстанская 3 711 839 1071 67815 Павлодарская 22 2298 27 5 1023 Северо-Казахстанская 20 4561 30 31 2856 Восточно-Казахстанская 12 2666 55 16 466 Республика Казахстан  Республика Казахстан 105 13633 899 17545 94955 из них в регионы: Акмолинская 20 1540 26 91 1644	78	6357	572	4	1562	15	Актюбинская		
Западно-Казахстанская       2       1848       13       20       1340         Жамбылская       8       664       239       1811       26173         Карагандинская       13       1039       12       12       849         Костанайская       58       5237       83       16       955         Кызылординская       0       229       36       55       1852         Мангистауская       0       300       50       29646       31992         Южно-Казахстанская       3       711       839       1071       67815         Павлодарская       22       2298       27       5       1023         Северо-Казахстанская       20       4561       30       31       2856         Восточно-Казахстанская       12       2666       55       16       466         Мужчины         Республика Казахстан       105       13633       899       17545       94955         из них в регионы:       3       1540       26       91       1644	23	45840	1461	396	4122	15	Алматинская		
Жамбылская8664239181126173Карагандинская1310391212849Костанайская5852378316955Кызылординская022936551852Мангистауская0300502964631992Южно-Казахстанская3711839107167815Павлодарская2222982751023Северо-Казахстанская20456130312856Восточно-Казахстанская1226665516466МужчиныРеспублика Казахстан105136338991754594955из них в регионы:460911644	9	1689	76	9	352	1	Атырауская		
Карагандинская1310391212849Костанайская5852378316955Кызылординская022936551852Мангистауская0300502964631992Южно-Казахстанская3711839107167815Павлодарская2222982751023Северо-Казахстанская20456130312856Восточно-Казахстанская1226665516466МужчиныРеспублика Казахстан105136338991754594955из них в регионы:Акмолинская20154026911644	64	1340	20	13	1848	2	Западно-Казахстанская		
Костанайская         58         5237         83         16         955           Кызылординская         0         229         36         55         1852           Мангистауская         0         300         50         29646         31992           Южно-Казахстанская         3         711         839         1071         67815           Павлодарская         22         2298         27         5         1023           Северо-Казахстанская         20         4561         30         31         2856           Восточно-Казахстанская         12         2666         55         16         466           Мужчины           Республика Казахстан         105         13633         899         17545         94955           из них в регионы:         4         1540         26         91         1644	70	26173	1811	239	664	8	Жамбылская		
Кызылординская         0         229         36         55         1852           Мангистауская         0         300         50         29646         31992           Южно-Казахстанская         3         711         839         1071         67815           Павлодарская         22         2298         27         5         1023           Северо-Казахстанская         20         4561         30         31         2856           Восточно-Казахстанская         12         2666         55         16         466           Мужчины           Республика Казахстан         105         13633         899         17545         94955           из них в регионы:         4         1540         26         91         1644	10	849	12	12	1039	13	Карагандинская		
Мангистауская 0 300 50 29646 31992 Южно-Казахстанская 3 711 839 1071 67815 Павлодарская 22 2298 27 5 1023 Северо-Казахстанская 20 4561 30 31 2856 Восточно-Казахстанская 12 2666 55 16 466	434	955	16	83	5237	58	Костанайская		
Южно-Казахстанская         3         711         839         1071         67815           Павлодарская         22         2298         27         5         1023           Северо-Казахстанская         20         4561         30         31         2856           Восточно-Казахстанская         12         2666         55         16         466           Мужчины           Республика Казахстан         105         13633         899         17545         94955           из них в регионы:         4         4         4         4         4         4           Акмолинская         20         1540         26         91         1644	18	1852	55	36	229	0	Кызылординская		
Павлодарская         22         2298         27         5         1023           Северо-Казахстанская         20         4561         30         31         2856           Восточно-Казахстанская         12         2666         55         16         466           Мужчины           Республика Казахстан         105         13633         899         17545         94955           из них в регионы:         4	1	31992	29646	50	300	0	Мангистауская		
Северо-Казахстанская         20         4561         30         31         2856           Восточно-Казахстанская         12         2666         55         16         466           Мужчины           Республика Казахстан         105         13633         899         17545         94955           из них в регионы:         4 </td <td>4</td> <td>67815</td> <td>1071</td> <td>839</td> <td>711</td> <td>3</td> <td>Южно-Казахстанская</td>	4	67815	1071	839	711	3	Южно-Казахстанская		
Восточно-Казахстанская 12 2666 55 16 466	9	1023	5	27	2298	22	Павлодарская		
Мужчины           Республика Казахстан         105         13633         899         17545         94955           из них в регионы:         4кмолинская         20         1540         26         91         1644	306	2856	31	30	4561	20	Северо-Казахстанская		
Республика Казахстан     105     13633     899     17545     94955       из них в регионы:       Акмолинская     20     1540     26     91     1644	86	466	16	55	2666	12	Восточно-Казахстанская		
из них в регионы: Акмолинская 20 1540 26 91 1644				ИНЫ	Муж				
Акмолинская         20         1540         26         91         1644	86	94955	17545	899	13633	105	Республика Казахстан		
							из них в регионы:		
Актюбинская 9 705 1 291 3173	150	1644	91	26	1540	20	Акмолинская		
	33	3173	291	1	705	9	Актюбинская		
Алматинская 6 1803 206 747 22865	98	22865	747	206	1803	6	Алматинская		
Атырауская 0 190 7 44 944	;	944	44	7	190	0	Атырауская		
Западно-Казахстанская 1 845 4 7 686	30	686	7	4	845	1	Западно-Казахстанская		

						Продолжение		
:	из них прибыли из стран							
	Молдова	Россия	Таджикистан	Туркменистан	Узбекистан	Украина		
Жамбылская	3	264	114	883	12876	31		
Карагандинская	8	512	6	6	455	42		
Костанайская	26	2599	46	8	483	219		
Кызылординская	0	186	13	29	918	16		
Мангистауская	0	167	32	14915	16306	8		
Южно-Казахстанская	1	368	379	503	32350	20		
Павлодарская	11	1115	15	4	522	47		
Северо-Казахстанская	13	2088	19	10	1502	130		
Восточно-Казахстанская	7	1251	31	7	231	38		
		Жен	щины					
Республика Казахстан	106	14915	952	17416	97543	1035		
из них в регионы:								
Акмолинская	22	1419	32	78	1647	197		
Актюбинская	6	857	3	281	3184	45		
Алматинская	9	2319	190	714	22975	139		
Атырауская	1	162	2	32	745	6		
Западно-Казахстанская	1	1003	9	13	654	34		
Жамбылская	5	400	125	928	13297	39		
Карагандинская	5	527	6	6	394	59		
Костанайская	32	2638	37	8	472	215		
Кызылординская	0	43	23	26	934	2		
Мангистауская	0	133	18	14731	15686	3		
Южно-Казахстанская	2	343	460	568	35465	24		
Павлодарская	11	1183	12	1	501	48		
Северо-Казахстанская	7	2473	11	21	1354	176		
Восточно-Казахстанская	5	1415	24	9	235	48		

	Doors	из них прибыли из стран:				
	Bcero	Азербайджан	Армения	Беларусь	Кыргызстан	
		Мужчины и женщин	НЫ			
Республика Казахстан	100	0,4	0,7	0,2	3,6	
из них в регионы:						
Акмолинская	100	1,4	1,4	1,8	3,5	
Актюбинская	100	0,1	0,1	0,1	0,2	
Алматинская	100	0,3	2,7	0,1	4,7	
Атырауская	100	0,8	0,0	0,1	0,7	
Западно-Казахстанская	100	0,9	0,4	0,6	0,8	
Жамбылская	100	0,3	0,0	0,0	15,3	
Карагандинская	100	1,5	1,3	2,2	10,4	
Костанайская	100	2,6	1,1	1,6	1,9	
Кызылординская	100	0,1	0,2	0,3	1,6	
Мангистауская	100	0,2	0,0	0,0	0,3	
Южно-Казахстанская	100	0,1	0,0	0,0	0,8	
Павлодарская	100	0,2	0,2	0,6	2,	
Северо-Казахстанская	100	1,4	0,9	1,5	2,	
Восточно-Казахстанская	100	1,0	1,4	0,6	5,5	
		Мужчины				
Республика Казахстан	100	0,4	0,7	0,2	3,	
из них в регионы:						
Акмолинская	100	1,7	1,4	1,5	3,0	
Актюбинская	100	0,0	0,1	0,1	0,3	
Алматинская	100	0,3	2,8	0,1	4,2	
Атырауская	100	1,2	0,0	0,2	0,6	
Западно-Казахстанская	100	1,2	0,4	0,6	0,7	
Жамбылская	100	0,2	0,0	0,0	13,0	
Карагандинская	100	1,9	1,5	1,6	11,4	
Костанайская	100	3,0	1,2	1,4	2,0	
Кызылординская	100	0,1	0,3	0,5	1,3	
Мангистауская	100	0,3	0,0	0,0	0,3	
Южно-Казахстанская	100	0,1	0,0	0,0	0,7	
Павлодарская	100	0,3	0,2	1,0	1,9	

					Продолжение
	Всего		из них прибыли	и из стран:	
	Bcelo	Азербайджан	Армения	Беларусь	Кыргызстан
Северо-Казахстанская	100	1,5	1,0	1,3	2,3
Восточно-Казахстанская	100	1,3	1,5	0,5	5,1
		Женщины			
Республика Казахстан	100	0,3	0,7	0,2	4,1
из них в регионы:					
Акмолинская	100	1,1	1,3	2,0	4,0
Актюбинская	100	0,1	0,1	0,0	0,2
Алматинская	100	0,3	2,6	0,1	5,2
Атырауская	100	0,3	0,0	0,0	0,9
Западно-Казахстанская	100	0,7	0,5	0,6	0,9
Жамбылская	100	0,4	0,0	0,0	17,3
Карагандинская	100	1,1	1,1	2,8	9,3
Костанайская	100	2,1	1,1	1,8	1,8
Кызылординская	100	0,1	0,0	0,1	1,9
Мангистауская	100	0,2	0,0	0,0	0,3
Южно-Казахстанская	100	0,1	0,0	0,0	0,9
Павлодарская	100	0,1	0,1	0,3	2,4
Северо-Казахстанская	100	1,3	0,8	1,6	1,8
Восточно-Казахстанская	100	0,7	1,3	0,7	5,8

		из них прибыли из стран:								
	Молдова	Россия	Таджикистан	Туркменистан	Узбекистан	Украина				
		Мужчины	и женщины							
Республика Казахстан	0,1	10,4	0,7	12,8	70,4	0				
из них в регионы:										
Акмолинская	0,6	39,6	0,8	2,3	44,1	4				
Актюбинская	0,2	18,1	0,0	6,6	73,7	0				
Алматинская	0,0	7,3	0,7	2,6	81,1	0				
Атырауская	0,0	16,2	0,4	3,5	77,8	0				
Западно-Казахстанская	0,1	54,7	0,4	0,6	39,6	1				
Жамбылская	0,0	1,9	0,7	5,3	76,3	0				
Карагандинская	0,5	43,4	0,5	0,5	35,5	4				
Костанайская	0,8	71,6	1,1	0,2	13,1	5				
Кызылординская	0,0	10,2	1,6	2,5	82,7	0				
Мангистауская	0,0	0,5	0,1	47,6	51,3	0				
Южно-Казахстанская	0,0	1,0	1,2	1,5	95,3	0				
Павлодарская	0,6	64,2	0,8	0,1	28,6	2				
Северо-Казахстанская	0,2	55,0	0,4	0,4	34,5	3				
Восточно-Казахстанская	0,3	73,9	1,5	0,4	12,9	2				
		Муж	чины							
Республика Казахстан	0,1	10,2	0,7	13,1	70,8	0				
из них в регионы:										
Акмолинская	0,5	41,0	0,7	2,4	43,7	4				
Актюбинская	0,2	16,6	0,0	6,9	74,9	0				
Алматинская	0,0	6,5	0,7	2,7	82,3	0				
Атырауская	0,0	15,7	0,6	3,6	77,9	0				
Западно-Казахстанская	0,1	52,2	0,2	0,4	42,4	1				
Жамбылская	0,0	1,6	0,7	5,4	78,9	O				
Карагандинская	0,7	41,6	0,5	0,5	37,0	3				
Костанайская	0,7	71,0	1,3	0,2	13,2	6				
Кызылординская	0,0	15,6	1,1	2,4	77,2	1				
Мангистауская	0,0	0,5	0,1	47,2	51,6	0				
Южно-Казахстанская	0,0	1,1	1,1	1,5	95,4	O				
Павлодарская	0,6	62,9	0,8	0,2	29,4	2				
Северо-Казахстанская	0,3	52,1	0,5	0,2	37,4	3				
Восточно-Казахстанская	0,4	73,2	1,8	0,4	13,5	2				
			щины	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·						
Республика Казахстан	0,1	10,7	0,7	12,5	70,0	0				
из них в регионы:										
Акмолинская	0,6	38,3	0,9	2,1	44,5	5				
Актюбинская	0,1	19,5	0,1	6,4	72,5	1				

			из них прибы	ли из стран:		
	Молдова	Россия	Таджикистан	Туркменистан	Узбекистан	Украина
Алматинская	0,0	8,1	0,7	2,5	80,0	0,5
Атырауская	0,1	16,9	0,2	3,3	77,6	0,6
Западно-Казахстанская	0,1	57,0	0,5	0,7	37,1	1,9
Жамбылская	0,0	2,2	0,7	5,2	73,9	0,2
Карагандинская	0,4	45,3	0,5	0,5	33,8	5,1
Костанайская	0,9	72,3	1,0	0,2	12,9	5,9
Кызылординская	0,0	4,1	2,2	2,5	89,0	0,2
Мангистауская	0,0	0,4	0,1	48,0	51,1	0,0
Южно-Казахстанская	0,0	0,9	1,2	1,5	95,2	0,1
Павлодарская	0,6	65,4	0,7	0,1	27,7	2,7
Северо-Казахстанская	0,2	57,8	0,3	0,5	31,6	4,1
Восточно-Казахстанская	0,3	74,6	1,3	0,5	12,4	2,5

# Население, прибывшее на постоянное место жительства из других стран мира

#### Все население

человек

	Всего			из них прибыл	и из стран:		
	Bcero	Афганистан	Германия	Израиль	Индия	Иран	Канада
			ины и женщины				
Республика Казахстан	107881	2107	2080	168	951	855	6
в том числе в регионы:							
Акмолинская	8366	12	249	7	1	9	
Актюбинская	379	2	31	5	2	4	
Алматинская	44214	367	111	13	5	55	
Атырауская	750	27	10	2	109	6	
Западно-Казахстанская	288	0	20	1	3	2	
Жамбылская	1083	77	39	3	4	12	
Карагандинская	8198	10	207	13	258	4	
Костанайская	1031	15	274	1	1	1	
Кызылординская	196	8	33	0	0	2	
Мангистауская	1125	44	8	5	13	299	
Южно-Казахстанская	3471	1330	49	8	7	305	
Павлодарская	4459	3	217	9	1	0	
Северо-Казахстанская	1387	3	185	10	0	0	
Восточно-Казахстанская	16393	10	164	9	43	0	
г. Астана	6221	10	178	22	64	34	1
г. Алматы	10320	189	305	60	440	122	2
			Мужчины				
Республика Казахстан	58285	1123	1221	89	798	490	4
в том числе в регионы:							
Акмолинская	4287	10	156	4	1	5	
Актюбинская	213	2	18	3	1	2	
Алматинская	23144	190	61	5	4	27	
Атырауская	521	16	7	2	107	5	
Западно-Казахстанская	166	0	12	1	2	1	
Жамбылская	585	40	22	3	3	7	
Карагандинская	4271	7	121	6	224	2	
Костанайская	577	11	166	1	0	1	
Кызылординская	143	8	31	0	0	1	
Мангистауская	646	24	7	2	9	156	
Южно-Казахстанская	1972	666	42	7	2	163	
Павлодарская	2226	3	120	4	1	0	
Северо-Казахстанская	686	2	90	5	0	0	
Восточно-Казахстанская	8458	10	86	4	33	0	
г. Астана	4627	9	113	12	54	31	1
г. Астана г. Алматы	5763	125	169	30	357	89	1
i. Aliwaidi	5703	125	Женщины	30	307	09	I
Республика Казахстан	49596	984	859	79	153	365	2
в том числе в регионы:	49390	304	039	19	100	303	2
Акмолинская	4079	2	93	3	0	4	
AVINIO INHOKAN	4079	2	93	3	U	4	

							1 -111-
	Всего			из них прибы	пи из стран:		
	Deero	Афганистан	Германия	Израиль	Индия	Иран	Канада
Актюбинская	166	0	13	2	1	2	0
Алматинская	21070	177	50	8	1	28	1
Атырауская	229	11	3	0	2	1	2
Западно-Казахстанская	122	0	8	0	1	1	2
Жамбылская	498	37	17	0	1	5	0
Карагандинская	3927	3	86	7	34	2	0
Костанайская	454	4	108	0	1	0	0
Кызылординская	53	0	2	0	0	1	0
Мангистауская	479	20	1	3	4	143	0
Южно-Казахстанская	1499	664	7	1	5	142	0
Павлодарская	2233	0	97	5	0	0	3
Северо-Казахстанская	701	1	95	5	0	0	0
Восточно-Казахстанская	7935	0	78	5	10	0	1
г. Астана	1594	1	65	10	10	3	6
г. Алматы	4557	64	136	30	83	33	10

Продолжение *человек* 

		из них прибыли из стран:							
	Китай	Грузия	Монголия	Пакистан	Польша	США	Турция	Другие стран	
			Мужчины и	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·					
Республика Казахстан	56718	1963	25847	416	273	637	4889	1091	
в том числе в регионы:									
Акмолинская	1818	46	6027	8	31	14	37	10	
Актюбинская	44	56	64	14	4	6	48	9	
Алматинская	31959	192	4262	4	14	13	437	677	
Атырауская	14	40	7	5	10	177	95	24	
Западно-Казахстанская	1	120	52	0	7	10	11	5	
Жамбылская	595	107	16	15	5	11	79	11	
Карагандинская	1294	113	5856	59	20	31	79	25	
Костанайская	27	160	425	0	10	11	21	8	
Кызылординская	21	5	18	0	0	7	67	3	
Мангистауская	16	322	6	8	4	3	258	13	
Южно-Казахстанская	551	78	152	33	12	16	690	24	
Павлодарская	122	59	3921	0	8	22	26	6	
Северо-Казахстанская	9	103	948	0	40	6	20	6	
Восточно-Казахстанская	14101	25	1639	182	10	27	56	12	
г. Астана	1020	96	1411	22	53	89	2034	117	
г. Алматы	5126	441	1043	66	45	194	931	132	
			Мужч	ины					
Республика Казахстан	29876	1135	12901	347	152	337	3846	593	
в том числе в регионы:									
Акмолинская	953	28	3006	6	18	5	26	6	
Актюбинская	27	33	25	13	3	1	38	4	
Алматинская	16903	99	2229	3	6	5	238	337	
Атырауская	7	24	3	3	5	91	79	16	
Западно-Казахстанская	0	68	31	0	5	3	8	3	
Жамбылская	325	57	11	6	4	5	39	6	
Карагандинская	683	71	2900	52	12	16	56	12	
Костанайская	19	91	212	0	8	4	18	4	
Кызылординская	13	3	12	0	0	4	48	2	
Мангистауская	7	198	2	5	4	2	139	ç	
Южно-Казахстанская	289	52	61	21	8	10	494	15	
Павлодарская	91	37	1894	0	3	9	20		
Северо-Казахстанская	5	51	472	0	18	2	13		
Восточно-Казахстанская	7262	18	758	161	6	17	38		
г. Астана	657	67	763	21	32	48	1913		
г. Алматы	2635	238	522	56	20	115	679		
1. / U INIQIDI	2000	230	Женш		20	113	019		
Республика Казахстан	26842	828	12946	<u>ципы</u> 69	121	300	1043	498	
в том числе в регионы:	20072	020	12070	00	121	000	10-10	430	
в том числе в регионы. Акмолинская	865	18	3021	2	13	9	11	3	
KDAJHINI LUIVIAN	000	18	3021	2	13	9	11	3	

				из них прибь	ли из стран:			
	Китай	Грузия	Монголия	Пакистан	Польша	США	Турция	Другие страны
Актюбинская	17	23	39	1	1	5	10	52
Алматинская	15056	93	2033	1	8	8	199	3407
Атырауская	7	16	4	2	5	86	16	74
Западно-Казахстанская	1	52	21	0	2	7	3	24
Жамбылская	270	50	5	9	1	6	40	57
Карагандинская	611	42	2956	7	8	15	23	133
Костанайская	8	69	213	0	2	7	3	39
Кызылординская	8	2	6	0	0	3	19	12
Мангистауская	9	124	4	3	0	1	119	48
Южно-Казахстанская	262	26	91	12	4	6	196	83
Павлодарская	31	22	2027	0	5	13	6	24
Северо-Казахстанская	4	52	476	0	22	4	7	35
Восточно-Казахстанская	6839	7	881	21	4	10	18	61
г. Астана	363	29	648	1	21	41	121	275
г. Алматы	2491	203	521	10	25	79	252	620

	Всего			из них прибыл	и из стран:		
	Bcero	Афганистан	Германия	Израиль	Индия	Иран	Канада
		Мужч	чины и женщины				
Республика Казахстан	100	2,0	1,9	0,2	0,9	0,8	0,1
в том числе в регионы:							
Акмолинская	100	0,1	3,0	0,1	0,0	0,1	0,0
Актюбинская	100	0,5	8,2	1,3	0,5	1,1	0,0
Алматинская	100	0,8	0,3	0,0	0,0	0,1	0,0
Атырауская	100	3,6	1,3	0,3	14,5	0,8	0,7
Западно-Казахстанская	100	0,0	6,9	0,3	1,0	0,7	1,0
Жамбылская	100	7,1	3,6	0,3	0,4	1,1	0,1
Карагандинская	100	0,1	2,5	0,2	3,1	0,0	0,0
Костанайская	100	1,5	26,6	0,1	0,1	0,1	0,0
Кызылординская	100	4,1	16,8	0,0	0,0	1,0	0,5
Мангистауская	100	3,9	0,7	0,4	1,2	26,6	0,0
Южно-Казахстанская	100	38,3	1,4	0,2	0,2	8,8	0,0
Павлодарская	100	0,1	4,9	0,2	0,0	0,0	0,1
Северо-Казахстанская	100	0,2	13,3	0,7	0,0	0,0	0,0
Восточно-Казахстанская	100	0,1	1,0	0,1	0,3	0,0	0,0
г. Астана	100	0,2	2,9	0,4	1,0	0,5	0,3
г. Алматы	100	1,8	3,0	0,6	4,3	1,2	0,3
			Мужчины				
Республика Казахстан	100	1,9	2,1	0,2	1,4	0,8	0,1
в том числе в регионы:							
Акмолинская	100	0,2	3,6	0,1	0,0	0,1	0,0
Актюбинская	100	0,9	8,5	1,4	0,5	0,9	0,0
Алматинская	100	0,8	0,3	0,0	0,0	0,1	0,0
Атырауская	100	3,1	1,3	0,4	20,5	1,0	0,6
Западно-Казахстанская	100	0,0	7,2	0,6	1,2	0,6	0,6
Жамбылская	100	6,8	3,8	0,5	0,5	1,2	0,2
Карагандинская	100	0,2	2,8	0,1	5,2	0,0	0,0
Костанайская	100	1,9	28,8	0,2	0,0	0,2	0,0
Кызылординская	100	5,6	21,7	0,0	0,0	0,7	0,7
Мангистауская	100	3,7	1,1	0,3	1,4	24,1	0,0
Южно-Казахстанская	100	33,8	2,1	0,4	0,1	8,3	0,0
Павлодарская	100	0,1	5,4	0,2	0,0	0,0	0,1
Северо-Казахстанская	100	0,3	13,1	0,7	0,0	0,0	0.0
Восточно-Казахстанская	100	0,1	1,0	0,0	0,4	0,0	0,0
г. Астана	100	0,2	2,4	0,3	1,2	0,7	0,2
г. Алматы	100	2.2	2.9	0,5	6,2	1,5	0,3
		, <b>_</b>	Женщины	-,-	-,-	-,-	
Республика Казахстан	100	2,0	1,7	0,2	0,3	0,7	0,1
в том числе в регионы:		,-	,	,	,-	,	-,
Акмолинская	100	0,0	2,3	0,1	0,0	0,1	0.0
	100	3,0	_,0	٠, ١	0,0	٥, ١	`

							Продолжение
	Bcero			из них прибыл	и из стран:		
	BCelo	Афганистан	Германия	Израиль	Индия	Иран	Канада
Актюбинская	100	0,0	7,8	1,2	0,6	1,2	0,0
Алматинская	100	0,8	0,2	0,0	0,0	0,1	0,0
Атырауская	100	4,8	1,3	0,0	0,9	0,4	0,9
Западно-Казахстанская	100	0,0	6,6	0,0	0,8	0,8	1,6
Жамбылская	100	7,4	3,4	0,0	0,2	1,0	0,0
Карагандинская	100	0,1	2,2	0,2	0,9	0,1	0,0
Костанайская	100	0,9	23,8	0,0	0,2	0,0	0,0
Кызылординская	100	0,0	3,8	0,0	0,0	1,9	0,0
Мангистауская	100	4,2	0,2	0,6	0,8	29,9	0,0
Южно-Казахстанская	100	44,3	0,5	0,1	0,3	9,5	0,0
Павлодарская	100	0,0	4,3	0,2	0,0	0,0	0,1
Северо-Казахстанская	100	0,1	13,6	0,7	0,0	0,0	0,0
Восточно-Казахстанская	100	0,0	1,0	0,1	0,1	0,0	0,0
г. Астана	100	0,1	4,1	0,6	0,6	0,2	0,4
г. Алматы	100	1,4	3,0	0,7	1,8	0,7	0,2

				из них прибы	ли из стран:			
	Китай	Грузия	Монголия	Пакистан	Польша	США	Турция	Другие стран
			Мужчины и	женщины				
Республика Казахстан	52,6	1,8	24,0	0,4	0,3	0,6	4,5	10,
в том числе в регионы:								
Акмолинская	21,7	0,5	72,0	0,1	0,4	0,2	0,4	1
Актюбинская	11,6	14,8	16,9	3,7	1,1	1,6	12,7	26
Алматинская	72,3	0,4	9,6	0,0	0,0	0,0	1,0	15
Атырауская	1,9	5,3	0,9	0,7	1,3	23,6	12,7	32
Западно-Казахстанская	0,3	41,7	18,1	0,0	2,4	3,5	3,8	20
Жамбылская	54,9	9,9	1,5	1,4	0,5	1,0	7,3	11
Карагандинская	15,8	1,4	71,4	0,7	0,2	0,4	1,0	3
Костанайская	2,6	15,5	41,2	0,0	1,0	1,1	2,0	8
Кызылординская	10,7	2,6	9,2	0,0	0,0	3,6	34,2	17
Мангистауская	1,4	28,6	0,5	0,7	0,4	0,3	22,9	12
Южно-Казахстанская	15,9	2,2	4,4	1,0	0,3	0,5	19,9	6
Павлодарская	2,7	1,3	87,9	0,0	0,2	0,5	0,6	1
Северо-Казахстанская	0,6	7,4	68,3	0,0	2,9	0,4	1,4	4
Восточно-Казахстанская	86,0	0,2	10,0	1,1	0,1	0,2	0,3	0
г. Астана	16,4	1,5	22,7	0,4	0,9	1,4	32,7	18
г. Алматы	49.7	4,3	10,1	0,6	0,4	1,9	9,0	
	·	·	Мужч	іины	,	· .	,	
Республика Казахстан	51,3	1,9	22,1	0,6	0,3	0,6	6,6	10
в том числе в регионы:								
Акмолинская	22,2	0,7	70,1	0,1	0,4	0,1	0,6	1
Актюбинская	12,7	15,5	11,7	6,1	1,4	0,5	17,8	22
Алматинская	73,0	0,4	9,6	0,0	0,0	0,0	1,0	14
Атырауская	1,3	4,6	0,6	0,6	1,0	17,5	15,2	32
Западно-Казахстанская	0,0	41,0	18,7	0,0	3,0	1,8	4,8	
Жамбылская	55,6	9,7	1,9	1,0	0,7	0,9	6,7	10
Карагандинская	16,0	1,7	67,9	1,2	0,3	0,4	1,3	
Костанайская	3,3	15,8	36,7	0,0	1,4	0,7	3,1	8
Кызылординская	9,1	2,1	8,4	0,0	0,0	2,8	33,6	
Мангистауская	1,1	30,7	0,3	0,8	0,6	0,3	21,5	
Южно-Казахстанская	14,7	2,6	3,1	1,1	0,4	0,5	25,1	
Павлодарская	4,1	1,7	85,1	0,0	0,1	0,4	0,9	
Северо-Казахстанская	0,7	7,4	68,8	0,0	2,6	0,3	1,9	4
Восточно-Казахстанская	85,9	0,2	9,0	1,9	0,1	0,2	0,4	
г. Астана	14,2	1,4	16,5	0,5	0,7	1,0	41,3	
г. Алматы	45,7	4,1	9,1	1,0	0,7	2,0	11,8	
I. ANIMATH	45,7	4,1	9, г Женц		0,3	2,0	11,0	12
Республика Казахстан	54,1	1,7	26,1	<u>цины</u> 0,1	0,2	0,6	2,1	10
•	J4, I	1,7	20, 1	0,1	0,2	0,0	۷, ۱	10
в том числе в регионы:	24.0	0.4	74.4	0.0	0.0	0.0	0.0	•
Акмолинская	21,2	0,4	74,1	0,0	0,3	0,2	0,3	0

				из них прибь	іли из стран:			
	Китай	Грузия	Монголия	Пакистан	Польша	США	Турция	Другие страны
Актюбинская	10,2	13,9	23,5	0,6	0,6	3,0	6,0	31,3
Алматинская	71,5	0,4	9,6	0,0	0,0	0,0	0,9	16,2
Атырауская	3,1	7,0	1,7	0,9	2,2	37,6	7,0	32,3
Западно-Казахстанская	0,8	42,6	17,2	0,0	1,6	5,7	2,5	19,7
Жамбылская	54,2	10,0	1,0	1,8	0,2	1,2	8,0	11,4
Карагандинская	15,6	1,1	75,3	0,2	0,2	0,4	0,6	3,4
Костанайская	1,8	15,2	46,9	0,0	0,4	1,5	0,7	8,6
Кызылординская	15,1	3,8	11,3	0,0	0,0	5,7	35,8	22,6
Мангистауская	1,9	25,9	0,8	0,6	0,0	0,2	24,8	10,0
Южно-Казахстанская	17,5	1,7	6,1	0,8	0,3	0,4	13,1	5,5
Павлодарская	1,4	1,0	90,8	0,0	0,2	0,6	0,3	1,1
Северо-Казахстанская	0,6	7,4	67,9	0,0	3,1	0,6	1,0	5,0
Восточно-Казахстанская	86,2	0,1	11,1	0,3	0,1	0,1	0,2	0,8
г. Астана	22,8	1,8	40,7	0,1	1,3	2,6	7,6	17,3
г. Алматы	54,7	4,5	11,4	0,2	0,5	1,7	5,5	13,6

### Городское население

человек

	Всего			из них прибыл	и из стран:		
	Всего	Афганистан	Германия	Израиль	Индия	Иран	Канада
		Мужч	ины и женщины				
Республика Казахстан	35877	1598	1260	161	878	677	63
в том числе в регионы:							
Акмолинская	873	5	77	6	0	6	(
Актюбинская	292	2	25	5	2	2	(
Алматинская	5585	239	37	9	0	41	2
Атырауская	673	26	7	2	47	6	
Западно-Казахстанская	256	0	18	1	3	2	;
Жамбылская	371	15	22	3	1	4	(
Карагандинская	3809	10	150	13	256	4	(
Костанайская	351	10	146	0	1	0	(
Кызылординская	152	5	15	0	0	0	
Мангистауская	850	27	7	5	13	207	(
Южно-Казахстанская	2914	1047	38	8	7	249	(
Павлодарская	844	2	108	9	1	0	
Северо-Казахстанская	231	3	29	10	0	0	
Восточно-Казахстанская	2135	8	98	8	43	0	2
г. Астана	6221	10	178	22	64	34	10
г. Алматы	10320	189	305	60	440	122	2
			Мужчины				
Республика Казахстан	20906	858	722	86	729	393	38
в том числе в регионы:							
Акмолинская	455	4	44	4	0	3	
Актюбинская	177	2	16	3	1	1	(
Алматинская	2898	121	18	4	0	20	
Атырауская	446	15	5	2	45	5	;
Западно-Казахстанская	147	0	11	1	2	1	
Жамбылская	207	11	10	3	1	3	(
Карагандинская	2049	7	89	6	224	2	(
Костанайская	187	6	76	0	0	0	
Кызылординская	107	5	13	0	0	0	
Мангистауская	500	16	6	2	9	107	
Южно-Казахстанская	1653	525	32	7	2	131	
Павлодарская	453	2	59	4	1	0	:
Северо-Казахстанская	107	2	12	5	0	0	
Восточно-Казахстанская	1130	8	49	3	33	0	
г. Астана	4627	9	113	12	54	31	1
г. Алматы	5763	125	169	30	357	89	1
			Женщины				
Республика Казахстан	14971	740	538	75	149	284	2
в том числе в регионы:							
Акмолинская	418	1	33	2	0	3	(

				из них прибы	пи из стран:		P-FITS -
	Всего	Афганистан	Германия	Израиль	Индия	Иран	Канада
Актюбинская	115	0	9	2	1	1	0
Алматинская	2687	118	19	5	0	21	1
Атырауская	227	11	2	0	2	1	2
Западно-Казахстанская	109	0	7	0	1	1	2
Жамбылская	164	4	12	0	0	1	0
Карагандинская	1760	3	61	7	32	2	0
Костанайская	164	4	70	0	1	0	0
Кызылординская	45	0	2	0	0	0	0
Мангистауская	350	11	1	3	4	100	0
Южно-Казахстанская	1261	522	6	1	5	118	0
Павлодарская	391	0	49	5	0	0	3
Северо-Казахстанская	124	1	17	5	0	0	0
Восточно-Казахстанская	1005	0	49	5	10	0	1
г. Астана	1594	1	65	10	10	3	6
г. Алматы	4557	64	136	30	83	33	10

Продолжение *человек* 

		r		из них прибы	· · ·			Т
	Китай	Грузия	Монголия	Пакистан	Польша	США	Турция	Другие стран
			Мужчины и	<u> </u>				
Республика Казахстан	11782	1454	7128	395	211	604	4584	508
в том числе в регионы:								
Акмолинская	111	24	518	6	13	10	28	(
Актюбинская	43	54	12	14	4	4	48	
Алматинская	2952	45	645	2	8	1	344	12
Атырауская	13	38	7	5	10	177	94	2
Западно-Казахстанская	0	101	52	0	7	10	11	
Жамбылская	107	34	12	0	5	9	69	
Карагандинская	545	107	2323	58	20	31	78	2
Костанайская	18	54	36	0	5	6	21	
Кызылординская	19	4	7	0	0	7	65	
Мангистауская	15	318	6	8	3	3	124	1
Южно-Казахстанская	505	33	142	32	8	16	638	1
Павлодарская	76	47	491	0	7	16	26	
Северо-Казахстанская	7	39	56	0	13	6	20	
Восточно-Казахстанская	1225	19	367	182	10	25	53	
г. Астана	1020	96	1411	22	53	89	2034	11
г. Алматы	5126	441	1043	66	45	194	931	13
			Мужч	ины				
Республика Казахстан	6244	851	3531	336	117	324	3670	30
в том числе в регионы:								
Акмолинская	59	13	251	5	7	4	19	
Актюбинская	27	31	5	13	3	1	38	
Алматинская	1559	25	322	1	5	0	182	6
Атырауская	7	22	3	3	5	91	78	1
Западно-Казахстанская	0	55	31	0	5	3	8	
Жамбылская	61	20	8	0	4	4	32	
Карагандинская	281	67	1135	51	12	16	56	1
Костанайская	12	29	17	0	4	3	18	
Кызылординская	12	2	5	0	0	4	47	
Мангистауская	7	195	2	5	3	2	69	
Южно-Казахстанская	259	25	58	20	4	10	462	1
Павлодарская	66	30	225	0	3	6	20	
Северо-Казахстанская	4	19	24	0	4	2	13	
Восточно-Казахстанская	598	13	160	161	6	15	36	
г. Астана	657	67	763	21	32	48	1913	8
г. Алматы	2635	238	522	56	20	115	679	7
			Женш	ИНЫ				
Республика Казахстан	5538	603	3597	59	94	280	914	20
в том числе в регионы:								
Акмолинская	52	11	267	1	6	6	9	
Актюбинская	16	23	7	1	1	3	10	

				из них прибь	ыли из стран:			
	Китай	Грузия	Монголия	Пакистан	Польша	США	Турция	Другие страны
Алматинская	1393	20	323	1	3	1	162	620
Атырауская	6	16	4	2	5	86	16	74
Западно-Казахстанская	0	46	21	0	2	7	3	19
Жамбылская	46	14	4	0	1	5	37	40
Карагандинская	264	40	1188	7	8	15	22	111
Костанайская	6	25	19	0	1	3	3	32
Кызылординская	7	2	2	0	0	3	18	11
Мангистауская	8	123	4	3	0	1	55	37
Южно-Казахстанская	246	8	84	12	4	6	176	73
Павлодарская	10	17	266	0	4	10	6	21
Северо-Казахстанская	3	20	32	0	9	4	7	26
Восточно-Казахстанская	627	6	207	21	4	10	17	48
г. Астана	363	29	648	1	21	41	121	275
г. Алматы	2491	203	521	10	25	79	252	620

	-			из них прибыл	и из стран:		
	Всего	Афганистан	Германия	Израиль	Индия	Иран	Канада
		Мужч	ины и женщины	•	•	•	
Республика Казахстан	100	4,5	3,5	0,4	2,4	1,9	0,2
в том числе в регионы:							
Акмолинская	100	0,6	8,8	0,7	0,0	0,7	0,0
Актюбинская	100	0,7	8,6	1,7	0,7	0,7	0,0
Алматинская	100	4,3	0,7	0,2	0,0	0,7	0,0
Атырауская	100	3,9	1,0	0,3	7,0	0,9	0,7
Западно-Казахстанская	100	0,0	7,0	0,4	1,2	0,8	1,2
Жамбылская	100	4,0	5,9	0,8	0,3	1,1	0,0
Карагандинская	100	0,3	3,9	0,3	6,7	0,1	0,0
Костанайская	100	2,8	41,6	0,0	0,3	0,0	0,0
Кызылординская	100	3,3	9,9	0,0	0,0	0,0	0,7
Мангистауская	100	3,2	0,8	0,6	1,5	24,4	0,0
Южно-Казахстанская	100	35,9	1,3	0,3	0,2	8,5	0,0
Павлодарская	100	0,2	12,8	1,1	0,1	0,0	0,6
Северо-Казахстанская	100	1,3	12,6	4,3	0,0	0,0	0,0
Восточно-Казахстанская	100	0,4	4,6	0,4	2,0	0,0	0,1
г. Астана	100	0,2	2,9	0,4	1,0	0,5	0,3
г. Алматы	100	1,8	3,0	0,6	4,3	1,2	0,3
		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	Мужчины	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	•	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	,
Республика Казахстан	100	4,1	3,5	0,4	3,5	1,9	0,2
в том числе в регионы:							
Акмолинская	100	0,9	9,7	0,9	0,0	0,7	0,0
Актюбинская	100	1,1	9,0	1,7	0,6	0,6	0,0
Алматинская	100	4,2	0,6	0,1	0,0	0,7	0,0
Атырауская	100	3,4	1,1	0,4	10,1	1,1	0,7
Западно-Казахстанская	100	0,0	7,5	0,7	1,4	0,7	0,7
Жамбылская	100	5,3	4,8	1,4	0,5	1,4	0,0
Карагандинская	100	0,3	4,3	0,3	10,9	0,1	0,0
Костанайская	100	3,2	40,6	0,0	0,0	0,0	0,0
Кызылординская	100	4,7	12,1	0,0	0,0	0,0	0,9
Мангистауская	100	3,2	1,2	0,4	1,8	21,4	0,0
Южно-Казахстанская	100	31,8	1,9	0,4	0,1	7,9	0,0
Павлодарская	100	0,4	13,0	0,9	0,2	0,0	0,4
Северо-Казахстанская	100	1,9	11,2	4,7	0,0	0,0	0,0
Восточно-Казахстанская	100	0,7	4,3	0,3	2,9	0,0	0,1
г. Астана	100	0,2	2,4	0,3	1,2	0,7	0,2
г. Алматы	100	2,2	2,9	0,5	6,2	1,5	0,3
		_,_	Женщины	-,-	-,-	-,-	-,-
Республика Казахстан	100	4,9	3,6	0,5	1,0	1,9	0,2
в том числе в регионы:		,-	-,-	-,-	,-	,-	- ,-
Акмолинская	100	0,2	7,9	0,5	0,0	0,7	0,0
Актюбинская	100	0,0	7,8	1,7	0,9	0,9	0,0
Алматинская	100	4,4	0,7	0,2	0,0	0,8	0,0

	Deere			из них прибыл	и из стран:		
	Bcero	Афганистан	Германия	Израиль	Индия	Иран	Канада
Атырауская	100	4,8	0,9	0,0	0,9	0,4	0,9
Западно-Казахстанская	100	0,0	6,4	0,0	0,9	0,9	1,8
Жамбылская	100	2,4	7,3	0,0	0,0	0,6	0,0
Карагандинская	100	0,2	3,5	0,4	1,8	0,1	0,0
Костанайская	100	2,4	42,7	0,0	0,6	0,0	0,0
Кызылординская	100	0,0	4,4	0,0	0,0	0,0	0,0
Мангистауская	100	3,1	0,3	0,9	1,1	28,6	0,0
Южно-Казахстанская	100	41,4	0,5	0,1	0,4	9,4	0,0
Павлодарская	100	0,0	12,5	1,3	0,0	0,0	0,8
Северо-Казахстанская	100	0,8	13,7	4,0	0,0	0,0	0,0
Восточно-Казахстанская	100	0,0	4,9	0,5	1,0	0,0	0,1
г. Астана	100	0,1	4,1	0,6	0,6	0,2	0,4
г. Алматы	100	1,4	3,0	0,7	1,8	0,7	0,2

:					ыли из стран				
·	Китай	Грузия	Монголия	Пакистан	Польша	США	Турция	Другие странь	
			Мужчины и				40.0		
Республика Казахстан	32,8	4,1	19,9	1,1	0,6	1,7	12,8	14,	
в том числе в регионы:								_	
Акмолинская	12,7	2,7	59,3	0,7	1,5	1,1	3,2		
Актюбинская	14,7	18,5	4,1	4,8	1,4	1,4	16,4	26,	
Алматинская	52,9	0,8	11,5	0,0	0,1	0,0	6,2		
Атырауская	1,9	5,6	1,0	0,7	1,5	26,3	14,0		
Западно-Казахстанская	0,0	39,5	20,3	0,0	2,7	3,9	4,3	18,	
Жамбылская	28,8	9,2	3,2	0,0	1,3	2,4	18,6		
Карагандинская	14,3	2,8	61,0	1,5	0,5	0,8	2,0		
Костанайская	5,1	15,4	10,3	0,0	1,4	1,7	6,0	15,	
Кызылординская	12,5	2,6	4,6	0,0	0,0	4,6	42,8	19,	
Мангистауская	1,8	37,4	0,7	0,9	0,4	0,4	14,6	13	
Южно-Казахстанская	17,3	1,1	4,9	1,1	0,3	0,5	21,9	6	
Павлодарская	9,0	5,6	58,2	0,0	0,8	1,9	3,1	6	
Северо-Казахстанская	3,0	16,9	24,2	0,0	5,6	2,6	8,7	20,	
Восточно-Казахстанская	57,4	0,9	17,2	8,5	0,5	1,2	2,5	4,	
г. Астана	16,4	1,5	22,7	0,4	0,9	1,4	32,7	18,	
г. Алматы	49,7	4,3	10,1	0,6	0,4	1,9	9,0	12	
			Мужч	ины					
Республика Казахстан	29,9	4,1	16,9	1,6	0,6	1,5	17,6	14	
в том числе в регионы:									
Акмолинская	13,0	2,9	55,2	1,1	1,5	0,9	4,2	9,	
Актюбинская	15,3	17,5	2,8	7,3	1,7	0,6	21,5	20.	
Алматинская	53,8	0,9	11,1	0,0	0,2	0,0	6,3		
Атырауская	1,6	4,9	0,7	0,7	1,1	20,4	17,5		
Западно-Казахстанская	0,0	37,4	21,1	0,0	3,4	2,0	5,4	19	
Жамбылская	29,5	9,7	3,9	0,0	1,9	1,9	15,5		
Карагандинская	13,7	3,3	55,4	2,5	0,6	0,8	2,7	5,	
Костанайская	6,4	15,5	9,1	0,0	2,1	1,6	9,6		
Кызылординская	11,2	1,9	4,7	0,0	0,0	3,7	43,9		
Мангистауская	1,4	39,0	0,4	1,0	0,6	0,4	13,8		
Южно-Казахстанская	15,7	1,5	3,5	1,2	0,2	0,6	27,9		
Павлодарская	14,6	6,6	49,7	0,0	0,7	1,3	4,4		
Северо-Казахстанская	3,7	17,8	22,4	0,0	3,7	1,9	12,1	20	
Восточно-Казахстанская	52,9	1,7	14,2	14,2	0,5	1,3	3,2		
	•								
г. Астана	14,2	1,4	16,5	0,5	0,7	1,0	41,3		
г. Алматы	45,7	4,1	9,1	1,0	0,3	2,0	11,8	12,	
Республика Казахстан	37,0	4,0	Женш	<u>ины</u> 0,4	0,6	1,9	6,1	10	
•	31,0	4,0	24,0	0,4	0,0	1,9	0,1	13,	
в том числе в регионы:	40.4	0.0	60.0	0.0	4.4	4.4	0.0	^	
Акмолинская	12,4	2,6	63,9	0,2	1,4	1,4	2,2		
Актюбинская	13,9	20,0	6,1	0,9	0,9	2,6	8,7		
Алматинская	51,8	0,7	12,0	0,0	0,1	0,0	6,0		
Атырауская	2,6	7,0	1,8	0,9	2,2	37,9	7,0	32,	

				из них прибь	ли из стран			
;	Китай	Грузия	Монголия	Пакистан	Польша	США	Турция	Другие страны
Западно-Казахстанская	0,0	42,2	19,3	0,0	1,8	6,4	2,8	17,4
Жамбылская	28,0	8,5	2,4	0,0	0,6	3,0	22,6	24,4
Карагандинская	15,0	2,3	67,5	0,4	0,5	0,9	1,3	6,3
Костанайская	3,7	15,2	11,6	0,0	0,6	1,8	1,8	19,5
Кызылординская	15,6	4,4	4,4	0,0	0,0	6,7	40,0	24,4
Мангистауская	2,3	35,1	1,1	0,9	0,0	0,3	15,7	10,6
Южно-Казахстанская	19,5	0,6	6,7	1,0	0,3	0,5	14,0	5,8
Павлодарская	2,6	4,3	68,0	0,0	1,0	2,6	1,5	5,4
Северо-Казахстанская	2,4	16,1	25,8	0,0	7,3	3,2	5,6	21,0
Восточно-Казахстанская	62,4	0,6	20,6	2,1	0,4	1,0	1,7	4,8
г. Астана	22,8	1,8	40,7	0,1	1,3	2,6	7,6	17,3
г. Алматы	54,7	4,5	11,4	0,2	0,5	1,7	5,5	13,6

### Сельское население

человек

							челов
<u> </u>	Всего			из них прибыл	и из стран:		
	preio	Афганистан	Германия	Израиль	Индия	Иран	Канада
			нины и женщины				
Республика Казахстан	72004	509	820	7	73	178	
в том числе в регионы:							
Акмолинская	7493	7	172	1	1	3	
Актюбинская	87	0	6	0	0	2	
Алматинская	38629	128	74	4	5	14	
Атырауская	77	1	3	0	62	0	
Западно-Казахстанская	32	0	2	0	0	0	
Жамбылская	712	62	17	0	3	8	
Карагандинская	4389	0	57	0	2	0	
Костанайская	680	5	128	1	0	1	
Кызылординская	44	3	18	0	0	2	
Мангистауская	275	17	1	0	0	92	
Южно-Казахстанская	557	283	11	0	0	56	
Павлодарская	3615	1	109	0	0	0	
Северо-Казахстанская	1156	0	156	0	0	0	
Восточно-Казахстанская	14258	2	66	1	0	0	
			Мужчины				
Республика Казахстан	37379	265	499	3	69	97	
в том числе в регионы:							
Акмолинская	3832	6	112	0	1	2	
Актюбинская	36	0	2	0	0	1	
Алматинская	20246	69	43	1	4	7	
Атырауская	75	1	2	0	62	0	
Западно-Казахстанская	19	0	1	0	0	0	
Жамбылская	378	29	12	0	2	4	
Карагандинская	2222	0	32	0	0	0	
Костанайская	390	5	90	1	0	1	
Кызылординская	36	3	18	0	0	1	
Мангистауская	146	8	1	0	0	49	
Южно-Казахстанская	319	141	10	0	0	32	
Павлодарская	1773	1	61	0	0	0	
Северо-Казахстанская	579	0	78	0	0	0	
Восточно-Казахстанская	7328	2	37	1_	0	0	
D 6 1	0.400=	0	Женщины				
Республика Казахстан	34625	244	321	4	4	81	
в том числе в регионы:	0004		0.0	_	•		
Акмолинская	3661	1	60	1	0	1	
Актюбинская	51	0	4	0	0	1	
Алматинская	18383	59	31	3	1	7	
Атырауская	2	0	1	0	0	0	
Западно-Казахстанская	13	0	1	0	0	0	
Жамбылская	334	33	5	0	1	4	
Карагандинская	2167	0	25	0	2	0	
Костанайская	290	0	38	0	0	0	

	Doors			из них прибы	іли из стран:		
	Всего	Афганистан	Германия	Израиль	Индия	Иран	Канада
Кызылординская	8	0	0	0	0	1	0
Мангистауская	129	9	0	0	0	43	0
Южно-Казахстанская	238	142	1	0	0	24	0
Павлодарская	1842	0	48	0	0	0	0
Северо-Казахстанская	577	0	78	0	0	0	0
Восточно-Казахстанская	6930	0	29	0	0	0	0

Продолжение человек

Т								человек
				из них прибь				1_
	Китай	Грузия	Монголия	Пакистан	Польша	США	Турция	Другие страны
	4.4000	500	Мужчины и				205	5000
Республика Казахстан	44936	509	18719	21	62	33	305	5830
в том числе в регионы:	4=0=				40			
Акмолинская	1707	22	5509	2	18	4	9	38
Актюбинская	1	2	52	0	0	2	0	22
Алматинская	29007	147	3617	2	6	12	93	5519
Атырауская	1	2	0	0	0	0	1	7
Западно-Казахстанская	1	19	0	0	0	0	0	10
Жамбылская	488	73	4	15	0	2	10	29
Карагандинская	749	6	3533	1	0	0	1	40
Костанайская	9	106	389	0	5	5	0	31
Кызылординская	2	1	11	0	0	0	2	5
Мангистауская	1	4	0	0	1	0	134	25
Южно-Казахстанская	46	45	10	1	4	0	52	49
Павлодарская	46	12	3430	0	1	6	0	10
Северо-Казахстанская	2	64	892	0	27	0	0	15
Восточно-Казахстанская	12876	6	1272	0	0	2	3	30
			Мужч	ины				
Республика Казахстан	23632	284	9370	11	35	13	176	2923
в том числе в регионы:								
Акмолинская	894	15	2755	1	11	1	7	27
Актюбинская	0	2	20	0	0	0	0	11
Алматинская	15344	74	1907	2	1	5	56	2732
Атырауская	0	2	0	0	0	0	1	7
Западно-Казахстанская	0	13	0	0	0	0	0	5
Жамбылская	264	37	3	6	0	1	7	12
Карагандинская	402	4	1765	1	0	0	0	18
Костанайская	7	62	195	0	4	1	0	24
Кызылординская	1	1	7	0	0	0	1	4
Мангистауская	0	3	0	0	1	0	70	14
Южно-Казахстанская	30	27	3	1	4	0	32	39
Павлодарская	25	7	1669	0	0	3	0	7
Северо-Казахстанская	1	32	448	0	14	0	0	6
Восточно-Казахстанская	6664	5	598	0	0	2	2	17
			Женц					
Республика Казахстан	21304	225	9349	10	27	20	129	2907
в том числе в регионы:								
Акмолинская	813	7	2754	1	7	3	2	11
Актюбинская	1	0	32	0	0	2	0	11
Алматинская	13663	73	1710	0	5	7	37	2787
Атырауская	1	0	0	0	0	0	0	0
Западно-Казахстанская	1	6	0	0	0	0	0	5
Жамбылская	224	36	1	9	0	1	3	17
Карагандинская	347	2	1768	0	0	0	1	22
Костанайская	2	44	194	0	1	4	0	7
Кызылординская	1	0	4	0	0	0	1	1
Мангистауская	1	1	0	0	0	0	64	11
Южно-Казахстанская	16	18	7	0	0	0	20	10
Павлодарская	21	5	1761	0	1	3	0	3
Северо-Казахстанская	1	32	444	0	13	0	0	9
Восточно-Казахстанская	6212	1	674	0	0	0	1	
росточно-казахстанская	0212	ı	0/4	0	U	U	ı	13

Продолжение проценты

				из них прибыл	и из стран:		
	Всего	Афганистан	Германия	Израиль	Индия	Иран	Канада
			чины и женщины		,		
Республика Казахстан	100	0,7	1,1	0,0	0,1	0,2	0,0
в том числе в регионы:							
Акмолинская	100	0,1	2,3	0,0	0,0	0,0	0,0
Актюбинская	100	0,0	6,9	0,0	0,0	2,3	0,0
Алматинская	100	0,3	0,2	0,0	0,0	0,0	0,0
Атырауская	100	1,3	3,9	0,0	80,5	0,0	0,0
Западно-Казахстанская	100	0,0	6,3	0,0	0,0	0,0	0,0
Жамбылская	100	8,7	2,4	0,0	0,4	1,1	0,1
Карагандинская	100	0,0	1,3	0,0	0,0	0,0	0,0
Костанайская	100	0,7	18,8	0,1	0,0	0,1	0,0
Кызылординская	100	6,8	40,9	0,0	0,0	4,5	0,0
Мангистауская	100	6,2	0,4	0,0	0,0	33,5	0,0
Южно-Казахстанская	100	50,8	2,0	0,0	0,0	10,1	0,0
Павлодарская	100	0,0	3,0	0,0	0,0	0,0	0,0
Северо-Казахстанская	100	0,0	13,5	0,0	0,0	0,0	0,0
Восточно-Казахстанская	100	0,0	0,5	0,0	0,0	0,0	0,0
Восточно-назахстанская	100	0,0	Мужчины	0,0	0,0	0,0	0,0
Республика Казахстан	100	0,7	1,3	0,0	0,2	0,3	0,0
в том числе в регионы:		-,-	1,0	-,-	-,-	-,-	-,-
Акмолинская	100	0,2	2,9	0,0	0,0	0,1	0,0
Актюбинская	100	0,0	5,6	0,0	0,0	2,8	0,0
Алматинская	100	0,3	0,2	0,0	0,0	0,0	0,0
Атырауская	100	1,3	2,7	0,0	82,7	0,0	0,0
Западно-Казахстанская	100	0,0	5,3	0,0	0,0	0,0	0,0
Жамбылская	100	7,7	3,2	0,0	0,5	1,1	0,3
Карагандинская	100	0,0	1,4	0,0	0,0	0,0	0,0
Костанайская	100	1,3	23,1	0,0	0,0	0,0	0,0
	100	8,3	50,0			2,8	0,0
Кызылординская			,	0,0	0,0		
Мангистауская	100	5,5	0,7	0,0	0,0	33,6	0,0
Южно-Казахстанская	100	44,2	3,1	0,0	0,0	10,0	0,0
Павлодарская	100	0,1	3,4	0,0	0,0	0,0	0,0
Северо-Казахстанская	100	0,0	13,5	0,0	0,0	0,0	0,0
Восточно-Казахстанская	100	0,0	0,5	0,0	0,0	0,0	0,0
Республика Казахстан	100	0,7	Женщины 0,9	0,0	0,0	0,2	0,0
в том числе в регионы:	100	0,7	0,9	0,0	0,0	0,2	0,0
	100	0.0	1.6	0.0	0.0	0.0	0.0
Акмолинская	100	0,0	1,6	0,0	0,0	0,0	0,0
Актюбинская	100	0,0	7,8	0,0	0,0	2,0	0,0
Алматинская	100	0,3	0,2	0,0	0,0	0,0	0,0
Атырауская	100	0,0	50,0	0,0	0,0	0,0	0,0
Западно-Казахстанская	100	0,0	7,7	0,0	0,0	0,0	0,0
Жамбылская	100	9,9	1,5	0,0	0,3	1,2	0,0
Карагандинская	100	0,0	1,2	0,0	0,1	0,0	0,0
Костанайская	100	0,0	13,1	0,0	0,0	0,0	0,0
Кызылординская	100	0,0	0,0	0,0	0,0	12,5	0,0
Мангистауская	100	7,0	0,0	0,0	0,0	33,3	0,0
Южно-Казахстанская	100	59,7	0,4	0,0	0,0	10,1	0,0
Павлодарская	100	0,0	2,6	0,0	0,0	0,0	0,0
Северо-Казахстанская	100	0,0	13,5	0,0	0,0	0,0	0,0
Восточно-Казахстанская	100	0,0	0,4	0,0	0,0	0,0	0,0

		из них прибыли из стран:								
	Китай	Грузия	Монголия	Пакистан	Польша	США	Турция	Другие страны		
			Мужчины и	женщины						
Республика Казахстан	62,4	0,7	26,0	0,0	0,1	0,0	0,4	8,1		
в том числе в регионы:										
Акмолинская	22,8	0,3	73,5	0,0	0,2	0,1	0,1	0,5		
Актюбинская	1,1	2,3	59,8	0,0	0,0	2,3	0,0	25,3		

				из них прибы.	ли из стран:			
	Китай	Грузия	Монголия	Пакистан	Польша	США	Турция	Другие странь
Алматинская	75,1	0,4	9,4	0,0	0,0	0,0	0,2	14,3
Атырауская	1,3	2,6	0,0	0,0	0,0	0,0	1,3	9,1
Западно-Казахстанская	3,1	59,4	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	31,3
Жамбылская	68,5	10,3	0,6	2,1	0,0	0,3	1,4	4,1
Карагандинская	17,1	0,1	80,5	0,0	0,0	0,0	0,0	0,9
Костанайская	1,3	15,6	57,2	0,0	0,7	0,7	0,0	4,6
Кызылординская	4,5	2,3	25,0	0,0	0,0	0,0	4,5	11,4
Мангистауская	0,4	1,5	0,0	0,0	0,4	0,0	48,7	9,
Южно-Казахстанская	8,3	8,1	1,8	0,2	0,7	0,0	9,3	8,8
Павлодарская	1,3	0,3	94,9	0,0	0,0	0,2	0,0	0,3
Северо-Казахстанская	0,2	5,5	77,2	0,0	2,3	0,0	0,0	1,3
Восточно-Казахстанская	90,3	0,0	8,9	0,0	0,0	0,0	0,0	0,2
			Мужч	ины				
Республика Казахстан	63,2	0,8	25,1	0,0	0,1	0,0	0,5	7,8
в том числе в регионы:								
Акмолинская	23,3	0,4	71,9	0,0	0,3	0,0	0,2	0,7
Актюбинская	0,0	5,6	55,6	0,0	0,0	0,0	0,0	30,6
Алматинская	75,8	0,4	9,4	0,0	0,0	0,0	0,3	13,5
Атырауская	0,0	2,7	0,0	0,0	0,0	0,0	1,3	9,3
Западно-Казахстанская	0,0	68,4	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	26,3
Жамбылская	69,8	9,8	0,8	1,6	0,0	0,3	1,9	3,2
Карагандинская	18,1	0,2	79,4	0,0	0,0	0,0	0,0	0,8
Костанайская	1,8	15,9	50,0	0,0	1,0	0,3	0,0	6,2
Кызылординская	2,8	2,8	19,4	0,0	0,0	0,0	2,8	11,1
Мангистауская	0,0	2,1	0,0	0,0	0,7	0,0	47,9	9,6
Южно-Казахстанская	9,4	8,5	0,9	0,3	1,3	0,0	10,0	12,2
Павлодарская	1,4	0,4	94,1	0,0	0,0	0,2	0,0	0,4
Северо-Казахстанская	0,2	5,5	77,4	0,0	2,4	0,0	0,0	1,0
Восточно-Казахстанская	90,9	0,1	8,2	0,0	0,0	0,0	0,0	0,2
			Женш	ины				
Республика Казахстан	61,5	0,6	27,0	0,0	0,1	0,1	0,4	8,4
в том числе в регионы:								
Акмолинская	22,2	0,2	75,2	0,0	0,2	0,1	0,1	0,3
Актюбинская	2,0	0,0	62,7	0,0	0,0	3,9	0,0	21,6
Алматинская	74,3	0,4	9,3	0,0	0,0	0,0	0,2	15,2
Атырауская	50,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0
Западно-Казахстанская	7,7	46,2	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	38,5
Жамбылская	67,1	10,8	0,3	2,7	0,0	0,3	0,9	5,
Карагандинская	16,0	0,1	81,6	0,0	0,0	0,0	0,0	1,0
Костанайская	0,7	15,2	66,9	0,0	0,3	1,4	0,0	2,4
Кызылординская	12,5	0,0	50,0	0,0	0,0	0,0	12,5	12,
Мангистауская	0,8	0,8	0,0	0,0	0,0	0,0	49,6	8,
Южно-Казахстанская	6,7	7,6	2,9	0,0	0,0	0,0	8,4	4,
Павлодарская	1,1	0,3	95,6	0,0	0,1	0,2	0,0	0,2
Северо-Казахстанская	0,2	5,5	76,9	0,0	2,3	0,0	0,0	1,6
Восточно-Казахстанская	89,6	0,0	9,7	0,0	0,0	0,0	0,0	0,2

# Мужчины и женщины по источникам средств к существованию

	Мужчины и		ИЗ Н	них:		Доля в общей численности		
	женщины,	мужч	мужчины		женщины		населения, %	
	человек	человек	%	человек	%	мужчины	женщины	
		Все нас	еление					
Всего	16009597	7712224	48,2	8297373	51,8	48,2	51,8	
из них указавшие основные источники средств к существованию:								
доход от работ по найму	5006069	2706775	54,1	2299294	45,9	16,9	14,4	
доход от самостоятельной занятости (кроме работы в личном подсобном хозяйстве)	771182	481078	62,4	290104	37,6	3,0	1,8	
работа в личном подсобном хозяйстве	682208	368578	54,0	313630	46,0	2,3	2,0	
стипендия	160191	64268	40,1	95923	59,9	0,4	0,6	

	Мужчины и		из і	них:		Доля в общей	численности
	женщины,	мужч	ІИНЫ	жень	цины	населе	
	человек	человек	%	человек	%	мужчины	женщины
пенсия	1718196	522535	30,4	1195661	69,6	3,3	7.
пособие	591864	186817	31,6	405047	68,4	1,2	2
материальная помощь от родных или							
близких	4795433	2270860	47,4	2524573	52,6	14,2	15
доход от собственности, дивиденды,							
вознаграждения	70199	40861	58,2	29338	41,8	0,3	0
иное	1238999	618669	49,9	620330	50,1	3,9	3
Из общей численности население, указавшее число источников средств к существованию:							
один	13972043	6838505	48,9	7133538	51,1	42,7	44
два	501724	197629	39,4	304095	60,6	1,2	1
три и более	17915	8043	44,9	9872	55,1	0,1	0
три и облес	17010	Городское		3072	00,1	0,1	
Зсего	8662432	4055341	46,8	4607091	53,2	25,3	28
	0002432	4033341	40,0	4007091	33,2	25,5	20
из них указавшие основные источники средств к существованию:							
доход от работ по найму	3134643	1638761	52,3	1495882	47,7	10,2	g
доход от расот по наиму	0104043	1000701	52,5	170002	71,1	10,2	
(кроме работы в личном подсобном хозяйстве)	379573	221699	58,4	157874	41,6	1,4	1
работа в личном подсобном							
хозяйстве	49646	24676	49,7	24970	50,3	0,2	(
стипендия	110003	42988	39,1	67015	60,9	0,3	(
пенсия	996620	293895	29,5	702725	70,5	1,8	4
пособие	255506	92356	36,1	163150	63,9	0,6	
материальная помощь от родных или			ŕ		ŕ	•	
близких доход от собственности, дивиденды,	2550729	1184928	46,5	1365801	53,5	7,4	3
вознаграждения	24756	13603	54,9	11153	45,1	0,1	(
иное	540398	263612	48,8	276786	51,2	1,6	1
Из общей численности население, указавшее число источников средств к существованию:							
один	7554254	3600266	47,7	3953988	52,3	22,5	24
два	231327	83079	35,9	148248	64,1	0,5	C
три и более	7531	2998	39,8	4533	60,2	0,0	C
		Сельское і	•				
Зсего	7347165	3656883	49.8	3690282	50,2	22.8	23
из них указавшие основные источники средств к существованию:	7011100	000000	10,0	0000202	55,2	22,0	20
доход от работ по найму	1871426	1068014	57,1	803412	42,9	6,7	5
доход от самостоятельной занятости							
(кроме работы в личном подсобном							
хозяйстве)	391609	259379	66,2	132230	33,8	1,6	(
работа в личном подсобном							
хозяйстве	632562	343902	54,4	288660	45,6	2,1	•
стипендия	50188	21280	42,4	28908	57,6	0,1	(
пенсия	721576	228640	31,7	492936	68,3	1,4	3
пособие	336358	94461	28,1	241897	71,9	0,6	•
материальная помощь от родных или близких	2244704	1085932	48,4	1158772	51,6	6,8	7
доход от собственности, дивиденды,							
вознаграждения	45443	27258	60,0	18185	40,0	0,2	(
иное	698601	355057	50,8	343544	49,2	2,2	2
Из общей численности население, указавшее число источников средств к существованию:							
один	6417789	3238239	50,5	3179550	49,5	20,2	19
два	270397	114550	42,4	155847	57,6	0,7	1
три и более	10384	5045	48,6	5339	51,4	0,0	C

# Мужчины и женщины по периодичности получения дохода

#### Все население

человек

			из них получ	ают доходы:	
	Всего	ежедневно	ежемесячно	с другой периодич- ностью	нерегулярно
		Мужчины и жен			
Всего	16009597	246567	5211009	395795	79401
из них в возрасте:					
до 15	3852892	1700	9253	2666	374
15-19	1544995	9805	120990	22360	3992
20-24	1605090	30646	703676	54004	10586
25-29	1342309	33078	753441	53073	10240
30-34	1216304	34922	694848	51688	10493
35-39	1138801	36371	669196	49879	10197
40-44	1065799	35099	637510	47955	9835
45-49	1103296	32131	654163	49392	10069
50-54	888729	20791	498240	37194	7805
55-59	693223	9429	314118	20872	4414
60 и старше	1558159	2595	155574	6712	1391
		Мужчины			
Всего	7712224	126925	2770682	233187	50736
из них в возрасте, лет:					
до 15	1975027	847	4718	1388	193
15-19	777038	5146	72891	12928	2541
20-24	797747	16678	396290	31621	6801
25-29	669092	18545	422298	31448	6551
30-34	598584	18648	373488	30948	6780
35-39	555749	18319	343814	29610	6646
40-44	514413	16929	317719	27768	6190
45-49	524043	14978	322552	27372	6021
50-54	409961	9569	245108	20344	4551
55-59	305456	5275	169872	13721	3145
60 и старше	585114	1991	101932	6039	1313
		Женщины			
Всего	8297373	119642	2440327	162608	28665
из них в возрасте, лет:					
до 15	1877865	853	4535	1278	181
15-19	767957	4659	48099	9432	1450
20-24	807343	13968	307386	22383	3785
25-29	673217	14533	331143	21625	3689
30-34	617720	16274	321360	20740	3713
35-39	583052	18052	325382	20269	3550
40-44	551386	18170	319791	20187	3645
45-49	579253	17153	331611	22020	4047
50-54	478768	11222	253132	16850	3254
50-54 55-59	387767	4154	144246	7151	325 <del>4</del> 1269
55-59 60 и старше	973045	604	53642	673	1269 78

		из них получают доходы:							
	Bcero	ежедневно	ежемесячно	с другой периодич- ностью	нерегулярно				
		Мужчины и жен	щины						
Всего	100	1,5	32,5	2,5	5,0				
из них в возрасте, лет:									
до 15	100	0,0	0,2	0,1	0,1				
15-19	100	0,6	7,8	1,4	2,6				
20-24	100	1,9	43,8	3,4	6,6				
25-29	100	2,5	56,1	4,0	7,6				
30-34	100	2,9	57,1	4,2	8,6				
35-39	100	3,2	58,8	4,4	9,0				

			из них получа	ают доходы:	
	Всего	ежедневно	ежемесячно	с другой периодич- ностью	нерегулярно
40-44	100	3,3	59,8	4,5	9,
45-49	100	2,9	59,3	4,5	9,
50-54	100	2,3	56,1	4,2	8,
55-59	100	1,4	45,3	3,0	6,
60 и старше	100	0,2	10,0	0,4	0,
		Мужчины			
Всего	100	1,6	35,9	3,0	6.
из них в возрасте, лет:					
до 15	100	0,0	0,2	0,1	0
15-19	100	0,7	9,4	1,7	3
20-24	100	2,1	49,7	4,0	8
25-29	100	2,8	63,1	4,7	9
30-34	100	3,1	62,4	5,2	11
35-39	100	3,3	61,9	5,3	12
40-44	100	3,3	61,8	5,4	12
45-49	100	2,9	61,6	5,2	11
50-54	100	2,3	59,8	5,0	11
55-59	100	1,7	55,6	4,5	10
60 и старше	100	0,3	17,4	1,0	2
		Женщины			
Всего	100	1,4	29,4	2,0	3
из них в возрасте, лет:					
до 15	100	0,0	0,2	0,1	0
15-19	100	0,6	6,3	1,2	1
20-24	100	1,7	38,1	2,8	4
25-29	100	2,2	49,2	3,2	5
30-34	100	2,6	52,0	3,4	6
35-39	100	3,1	55,8	3,5	6
40-44	100	3,3	58,0	3,7	6
45-49	100	3,0	57,2	3,8	7
50-54	100	2,3	52,9	3,5	6
55-59	100	1,1	37,2	1,8	3
60 и старше	100	0,1	5,5	0,1	0

### Городское население

человек

		из них получают доходы:							
	Bcero	ежедневно	ежемесячно	с другой периодич- ностью	нерегулярно				
		Мужчины и жен	щины						
Всего	8662432	149576	3244794	134079	151968				
из них в возрасте:									
до 15	1827722	1330	4525	1393	1613				
15-19	827875	5661	64366	5808	5395				
20-24	913330	18443	425181	16932	17833				
25-29	763869	20151	478283	19175	19213				
30-34	681726	21428	439302	18466	20263				
35-39	638252	22433	420863	18138	20362				
40-44	590519	21403	394193	17028	19945				
45-49	617117	19501	405696	16936	20845				
50-54	500756	12421	313999	11831	15491				
55-59	396783	5424	202507	6519	8616				
60 и старше	904483	1381	95879	1853	2392				
		Мужчины							
Всего	4055341	74639	1687503	76891	99851				
из них в возрасте, лет:									
до 15	938868	662	2289	750	833				
15-19	406022	2994	37686	3130	3464				
20-24	441735	9934	236330	9706	12229				
25-29	373270	11074	265220	11509	13263				
30-34	325438	11078	231953	10869	13624				
35-39	300222	10923	212408	10415	13520				

					проделжени
			из них получ	ают доходы:	
	Bcero	ежедневно	ежемесячно	с другой периодич- ностью	нерегулярно
40-44	274089	9879	192047	9542	12791
45-49	282793	8774	194687	9261	12984
50-54	222206	5459	148731	6328	9136
55-59	168226	2843	104964	3881	5839
60 и старше	322472	1019	61188	1500	2168
		Женщины			
Всего	4607091	74937	1557291	57188	52117
из них в возрасте, лет:					
до 15	888854	668	2236	643	780
15-19	421853	2667	26680	2678	1931
20-24	471595	8509	188851	7226	5604
25-29	390599	9077	213063	7666	5950
30-34	356288	10350	207349	7597	6639
35-39	338030	11510	208455	7723	6842
40-44	316430	11524	202146	7486	7154
45-49	334324	10727	211009	7675	7861
50-54	278550	6962	165268	5503	6355
55-59	228557	2581	97543	2638	2777
60 и старше	582011	362	34691	353	224

		из них получают доходы:						
	Bcero	ежедневно	ежемесячно	с другой периодич- ностью	нерегулярно			
		Мужчины и жен	·					
Всего	100	1,7	37,5	1,5	1			
из них в возрасте, лет:								
до 15	100	0,1	0,2	0,1	0			
15-19	100	0,7	7,8	0,7	0			
20-24	100	2,0	46,6	1,9	2			
25-29	100	2,6	62,6	2,5	2			
30-34	100	3,1	64,4	2,7	3			
35-39	100	3,5	65,9	2,8	3			
40-44	100	3,6	66,8	2,9	3			
45-49	100	3,2	65,7	2,7	3			
50-54	100	2,5	62,7	2,4	;			
55-59	100	1,4	51,0	1,6				
60 и старше	100	0,2	10,6	0,2	(			
		Мужчины						
Всего	100	1,8	41,6	1,9				
из них в возрасте, лет:								
до 15	100	0,1	0,2	0,1				
15-19	100	0,7	9,3	0,8				
20-24	100	2,2	53,5	2,2				
25-29	100	3,0	71,1	3,1				
30-34	100	3,4	71,3	3,3				
35-39	100	3,6	70,8	3,5				
40-44	100	3,6	70,1	3,5				
45-49	100	3,1	68,8	3,3				
50-54	100	2,5	66,9	2,8				
55-59	100	1,7	62,4	2,3				
60 и старше	100	0,3	19,0	0,5				
·		Женщины	· .	•				
Всего	100	1,6	33,8	1,2				
из них в возрасте, лет:								
до 15	100	0,1	0,3	0,1				
15-19	100	0,6	6,3	0,6				
20-24	100	1,8	40,0	1,5				
25-29	100	2,3	54,5	2,0				
30-34	100	2,9	58,2	2,1				
35-39	100	3,4	61,7	2,3	:			

			из них получают доходы:							
	Bcero	ежедневно	ежемесячно	с другой периодич- ностью	нерегулярно					
40-44	100	3,6	63,9	2,4	2,3					
45-49	100	3,2	63,1	2,3	2,4					
50-54	100	2,5	59,3	2,0	2,3					
55-59	100	1,1	42,7	1,2	1,2					
60 и старше	100	0,1	6,0	0,1	0,0					

#### Сельское население

человек

	_	ı	из них получа	ают доходы:	
	Всего	ежедневно	ежемесячно	с другой периодич- ностью	нерегулярно
		Мужчины и женщ			
Всего	7347165	96991	1966215	261716	64205
из них в возрасте:					
до 15	2025170	370	4728	1273	213
15-19	717120	4144	56624	16552	3452
20-24	691760	12203	278495	37072	880
25-29	578440	12927	275158	33898	831
30-34	534578	13494	255546	33222	846
35-39	500549	13938	248333	31741	816
40-44	475280	13696	243317	30927	784
45-49	486179	12630	248467	32456	798
50-54	387973	8370	184241	25363	625
55-59	296440	4005	111611	14353	355
60 и старше	653676	1214	59695	4859	115
		Мужчины	-		
Всего	3656883	52286	1083179	156296	4075
из них в возрасте, лет:					
до 15	1036159	185	2429	638	11
15-19	371016	2152	35205	9798	219
20-24	356012	6744	159960	21915	557
25-29	295822	7471	157078	19939	522
30-34	273146	7570	141535	20079	541
35-39	255527	7396	131406	19195	529
40-44	240324	7050	125672	18226	491
45-49	241250	6204	127865	18111	472
50-54	187755	4110	96377	14016	363
55-59	137230	2432	64908	9840	256
60 и старше	262642	972	40744	4539	109
·		Женщины			
Bcero	3690282	44705	883036	105420	2345
из них в возрасте, лет:					
до 15	989011	185	2299	635	10
15-19	346104	1992	21419	6754	125
20-24	335748	5459	118535	15157	322
25-29	282618	5456	118080	13959	309
30-34	261432	5924	114011	13143	304
35-39	245022	6542	116927	12546	286
40-44	234956	6646	117645	12701	293
45-49	244929	6426	120602	14345	326
50-54	200218	4260	87864	11347	261
55-59	159210	1573	46703	4513	99
60 и старше	391034	242	18951	320	5

Продолжение проценты

			из них получают доходы:					
Bcero	Bcero	ежедневно	ежемесячно	с другой периодич- ностью	нерегулярно			
Мужчины и женщины								
Всего	100	1,3	26,8	3,6	8,7			

из них в возрасте, лет:

		<del>,</del>	из них получают доходы:						
	Bcero	ежедневно	ежемесячно	с другой периодич- ностью	нерегулярно				
до 15	100	0,0	0,2	0,1	0,1				
15-19	100	0,6	7,9	2,3	4,8				
20-24	100	1,8	40,3	5,4	12,7				
25-29	100	2,2	47,6	5,9	14,4				
30-34	100	2,5	47,8	6,2	15,8				
35-39	100	2,8	49,6	6,3	16,3				
40-44	100	2,9	51,2	6,5	16,5				
45-49	100	2,6	51,1	6,7	16,4				
50-54	100	2,2	47,5	6,5	16,				
55-59	100	1,4	37,7	4,8	12,0				
60 и старше	100	0,2	9,1	0,7	1,8				
		Мужчины							
Всего	100	1,4	29,6	4,3	11,				
из них в возрасте, лет:									
до 15	100	0,0	0,2	0,1	0,				
15-19	100	0,6	9,5	2,6	5,9				
20-24	100	1,9	44,9	6,2	15,				
25-29	100	2,5	53,1	6,7	17,				
30-34	100	2,8	51,8	7,4	19,8				
35-39	100	2,9	51,4	7,5	20,				
40-44	100	2,9	52,3	7,6	20,4				
45-49	100	2,6	53,0	7,5	19,0				
50-54	100	2,2	51,3	7,5	19,				
55-59	100	1,8	47,3	7,2	18,				
60 и старше	100	0,4	15,5	1,7	4,2				
		Женщины							
Всего	100	1,2	23,9	2,9	6,4				
из них в возрасте, лет:									
до 15	100	0,0	0,2	0,1	0,				
15-19	100	0,6	6,2	2,0	3,				
20-24	100	1,6	35,3	4,5	9,				
25-29	100	1,9	41,8	4,9	10,				
30-34	100	2,3	43,6	5,0	11,				
35-39	100	2,7	47,7	5,1	11,				
40-44	100	2,8	50,1	5,4	12,				
45-49	100	2,6	49,2	5,9	13,				
50-54	100	2,1	43,9	5,7	13,				
55-59	100	1,0	29,3	2,8	6,2				
60 и старше	100	0,1	4,8	0,1	0,				

## Мужчины и женщины по положению в занятости

	Мужчины и		ИЗ Н		Доля в общей численности		
	женщины,	ины, мужчины		женщины		населения, %	
	человек	человек	%	человек	%	мужчины	женщины
		Все насе	еление				
Всего	6599496	3617960	54,8	2981536	45,2	54,82	45,2
из них:							
наемные работники (работающие							
по найму)	4996611	2698691	54,0	2297920	46,0	40,89	34,8
самозанятые	1484570	858806	57,8	625764	42,2	13,01	9,
из них занятые:							
работодатели	107823	69270	64,2	38553	35,8	1,05	0,6
на индивидуальной основе	653205	406113	62,2	247092	37,8	6,15	3,7
в личном подсобном хозяйстве							
(личное подворье)	626842	333566	53,2	293276	46,8	5,05	4,4
члены производственного							
кооператива	28530	20367	71,4	8163	28,6	0,31	0,1
неоплачиваемые работники							
семейного предприятия	68170	29490	43,3	38680	56,7	0,45	0,6
прочие	118315	60463	51,1	57852	48,9	0,92	0,9

	Мужчины и	из них:				Доля в общей численности	
	женщины,	мужчи	ны	женщ	ины	населен	ния, %
	человек	человек	%	человек	%	мужчины	женщины
		Городское на	аселение				
Всего	3648639	1926079	52,8	1722560	47,2	29,2	26,1
из них:							
наемные работники (работающие по найму)	3134188	1637435	52,2	1496753	47,8	24,8	22,7
самозанятые	439405	251471	57,2	187934	42,8	3,8	2,8
из них занятые:						0,0	0,0
работодатели	76710	46477	60,6	30233	39,4	0,7	0,
на индивидуальной основе	301525	174479		127046			
в личном подсобном хозяйстве (личное подворье)	44545	21768	48,9	22777	51,1	0,3	0,3
члены производственного кооператива	10547	6430	61,0	4117	39,0	0,1	0,
неоплачиваемые работники семейного предприятия	6078	2317	38,1	3761	61,9	0,0	0,
прочие	75046	37173	49,5	37873	50,5	0,6	0,
		Сельское на	аселение				
Всего	2950857	1691881	57,3	1258976	42,7	25,6	19,
из них:							
наемные работники (работающие по найму)	1862423	1061256	57,0	801167	43,0	16,1	12,
самозанятые	1045165	607335	58,1	437830	41,9	9,2	6,
из них занятые:							
работодатели	31113	22793	73,3	8320	26,7	0,3	0,
на индивидуальной основе	351680	231634	65,9	120046	34,1	3,5	1,
в личном подсобном хозяйстве (личное подворье)	582297	311798	53,5	270499	46,5	4,7	4,
члены производственного кооператива	17983	13937	77,5	4046	22,5	0,2	0,
неоплачиваемые работники семейного предприятия	62092	27173	43,8	34919	56,2	0,4	0,
прочие	43269	23290	53,8	19979	46,2	0,4	0,3

## Мужчины и женщины по отраслям экономики

	Мужчины		из ні		Доля в общей численности		
	и женщины,	мужчи	НЫ	женщи	НЫ	населе	ния, %
	человек	человек	%	человек	%	мужчины	женщины
		Все насел	тение				
Всего	6599496	3617960	54,8	2981536	45,2	54,8	45,2
из них:							
сельское хозяйство	1180311	727703	61,7	452608	38,3	11,0	6,9
промышленность	761778	531047	69,7	230731	30,3	8,0	3,5
строительство	584197	502637	86,0	81560	14,0	7,6	1,2
образование, здравоохранение	1013793	216302	21,3	797491	78,7	3,3	12,1
транспорт и связь	537038	429291	79,9	107747	20,1	6,5	1,6
финансовая деятельность	204780	76016	37,1	128764	62,9	1,2	2,0
государственное управление	430217	254179	59,1	176038	40,9	3,9	2,7
торговля	849661	285465	33,6	564196	66,4	4,3	8,5
предоставление коммунальных услуг	251170	147423	58,7	103747	41,3	2,2	1,6
прочие услуги	716712	399025	55,7	317687	44,3	6,0	4,8
другое	69839	48872	70,0	20967	30,0	0,7	0,3
		Городское на	аселение				
Всего	3648639	1926079	52,8	1722560	47,2	29,2	26,1
из них:							
сельское хозяйство	100316	57466	57,3	42850	42,7	0,9	0,6
промышленность	558697	382384	68,4	176313	31,6	5,8	2,7
строительство	367662	304842	82,9	62820	17,1	4,6	1,0
образование, здравоохранение	532189	99714	18,7	432475	81,3	1,5	6,6
транспорт и связь	348889	269474	77,2	79415	22,8	4,1	1,2
финансовая деятельность	162597	58648	36,1	103949	63,9	0,9	1,6
государственное управление	297601	170154	57,2	127447	42,8	2,6	1,9

	Мужчины	из них:				Доля в общей численности	
	и женщины,	мужчі	ины	женц	цины	населе	ния, %
	человек	человек	%	человек	%	мужчины	женщины
торговля	589037	201554	34,2	387483	65,8	3,1	5,9
предоставление коммунальных услуг	153948	86584	56,2	67364	43,8	1,3	1,0
прочие услуги	485951	259781	53,5	226170	46,5	3,9	3,4
другое	51752	35478	68,6	16274	31,4	0,5	0,2
		Сельское н	аселение				
Всего	2950857	1691881	57,3	1258976	42,7	25,6	19,1
из них:							
сельское хозяйство	1079995	670237	62,1	409758	37,9	10,2	6,2
промышленность	203081	148663	73,2	54418	26,8	2,3	0,8
строительство	216535	197795	91,3	18740	8,7	3,0	0,3
образование, здравоохранение	481604	116588	24,2	365016	75,8	1,8	5,5
транспорт и связь	188149	159817	84,9	28332	15,1	2,4	0,4
финансовая деятельность	42183	17368	41,2	24815	58,8	0,3	0,4
государственное управление	132616	84025	63,4	48591	36,6	1,3	0,7
торговля	260624	83911	32,2	176713	67,8	1,3	2,7
предоставление коммунальных услуг	97222	60839	62,6	36383	37,4	0,9	0,6
прочие услуги	230761	139244	60,3	91517	39,7	2,1	1,4
другое	18087	13394	74,1	4693	25,9	0,2	0,1

## Мужчины и женщины в разрезе регионов

	Мужчины и		из них:				Доля в общей численности населения, %	
	женщины, человек	мужчин		женщ	·			
	IOTOBOK	человек	%	человек	%	мужчины	женщины	
D	40000507	Все насел		0007070	54.0	40.0	F4	
Республика Казахстан	16009597	7712224	48,2	8297373	51,8	48,2	51,	
Акмолинская	737495	354951	48,1	382544	51,9	2,2	2,	
Актюбинская	757768	364486	48,1	393282	51,9	2,3	2,	
Алматинская	1807894	886365	49,0	921529	51,0	5,5	5	
Атырауская	510377	249682	48,9	260695	51,1	1,6	1	
Западно-Казахстанская	598880	288758	48,2	310122	51,8	1,8	1	
Жамбылская	1022129	497239	48,6	524890	51,4	3,1	3	
Карагандинская	1341700	633559	47,2	708141	52,8	4,0	4	
Костанайская	885570	417618	47,2	467952	52,8	2,6	2	
Кызылординская	678794	337732	49,8	341062	50,2	2,1	2	
Мангистауская	485392	240176	49,5	245216	50,5	1,5	1	
Южно-Казахстанская	2469357	1218369	49,3	1250988	50,7	7,6	7	
Павлодарская	742475	349157	47,0	393318	53,0	2,2	2	
Северо-Казахстанская	596535	283894	47,6	312641	52,4	1,8	2	
Восточно-Казахстанская	1396593	662797	47,5	733796	52,5	4,1	4	
г. Астана	613006	300049	48,9	312957	51,1	1,9	2	
г. Алматы	1365632	627392	45,9	738240	54,1	3,9	4	
		Городское на	селение					
Республика Казахстан	8662432	4055341	46,8	4607091	53,2	25,3	28	
Акмолинская	341915	159173	46,6	182742	53,4	1,0	1	
Актюбинская	461050	216651	47,0	244399	53,0	1,4	1	
Алматинская	416858	197329	47,3	219529	52,7	1,2	1	
Атырауская	238936	113769	47,6	125167	52,4	0,7	0	
Западно-Казахстанская	277751	128808	46,4	148943	53,6	0,8	0	
Жамбылская	404535	189732	46,9	214803	53,1	1,2	1	
Карагандинская	1040203	483096	46,4	557107	53,6	3,0	3	
Костанайская	439554	200469	45,6	239085	54,4	1,3	1	
Кызылординская	284248	138006	48,6	146242	51,4	0,9	C	
Мангистауская	263182	127399	48,4	135783	51,6	0,8	C	
Южно-Казахстанская	972072	466177	48,0	505895	52,0	2,9	3	
Павлодарская	504579	232039	46,0	272540	54,0	1,4	1	
Северо-Казахстанская	237436	107428	45,2	130008	54,8	0,7	C	
Восточно-Казахстанская	801475	367824	45,9	433651	54,1	2,3	2	
г. Астана	613006	300049	48,9	312957	51,1	1,9	2	
г. Алматы	1365632	627392	45,9	738240	54,1	3,9	4	

	Мужчины и		из н	их:		Доля в общей	численности
	женщины,	мужчин	Ы	женщи	НЫ	населен	ния, %
	человек	человек	%	человек	%	мужчины	женщины
		Сельское на	селение				
Республика Казахстан	7347165	3656883	49,8	3690282	50,2	22,8	23,1
Акмолинская	395580	195778	49,5	199802	50,5	1,2	1,2
Актюбинская	296718	147835	49,8	148883	50,2	0,9	0,9
Алматинская	1391036	689036	49,5	702000	50,5	4,3	4,4
Атырауская	271441	135913	50,1	135528	49,9	0,8	0,8
Западно-Казахстанская	321129	159950	49,8	161179	50,2	1,0	1,0
Жамбылская	617594	307507	49,8	310087	50,2	1,9	1,9
Карагандинская	301497	150463	49,9	151034	50,1	0,9	0,9
Костанайская	446016	217149	48,7	228867	51,3	1,4	1,4
Кызылординская	394546	199726	50,6	194820	49,4	1,2	1,2
Мангистауская	222210	112777	50,8	109433	49,2	0,7	0,7
Южно-Казахстанская	1497285	752192	50,2	745093	49,8	4,7	4,7
Павлодарская	237896	117118	49,2	120778	50,8	0,7	0,8
Северо-Казахстанская	359099	176466	49,1	182633	50,9	1,1	1,1
Восточно-Казахстанская	595118	294973	49,6	300145	50,4	1,8	1,9

## Мужчины и женщины по отдельным национальностям в разрезе регионов

#### Все население

человек

	Всего			из них:		
	Bceio	Казахи	Русские	Узбеки	Украинцы	Уйгуры
		Мужчины и ж	сенщины			
Республика Казахстан	16009597	10096763	3793764	456997	333031	22471
Акмолинская	737495	349086	264011	1039	38386	180
Актюбинская	757768	601463	103069	800	25485	11
Алматинская	1807894	1223181	306383	3581	6458	14406
Атырауская	510377	465033	33617	1103	815	8
Западно-Казахстанская	598880	432517	135813	412	11594	9
Жамбылская	1022129	729675	122612	24491	5353	253
Карагандинская	1341700	622265	529961	3474	49969	57
Костанайская	885570	328936	380599	1067	84815	17
Кызылординская	678794	646645	16146	1302	430	13
Мангистауская	485392	428386	39851	1349	2212	9
Южно-Казахстанская	2469357	1785992	136538	401630	5788	348
Павлодарская	742475	353711	287970	1092	40145	20
Северо-Казахстанская	596535	198641	300849	407	29817	11
Восточно-Казахстанская	1396593	781732	561183	1215	7078	92
г. Астана	613006	425298	122215	7186	12783	68
г. Алматы	1365632	724202	452947	6849	11903	7124
		Мужчи	НЫ			
Республика Казахстан	7712224	4963976	1709820	232277	152435	11113
Акмолинская	354951	173300	121806	618	17920	9
Актюбинская	364486	292572	46621	458	11685	5
Алматинская	886365	607543	140574	1983	2935	7176
Атырауская	249682	228563	15171	606	369	4
Западно-Казахстанская	288758	212519	61809	236	5313	5
Жамбылская	497239	359298	54591	12038	2374	131
Карагандинская	633559	304745	238396	1989	22623	32
Костанайская	417618	160620	173322	621	39394	10
Кызылординская	337732	322522	7440	653	198	6
Мангистауская	240176	213085	18047	797	990	5
Южно-Казахстанская	1218369	885911	59649	201606	2504	183
Павлодарская	349157	172332	129233	627	18008	11
Северо-Казахстанская	283894	98759	138328	250	13943	6
Восточно-Казахстанская	662797	383450	252878	718	3237	51
г. Астана	300049	209465	55270	5348	5871	35
г. Алматы	627392	339292	196685	3729	5071	3437

						продолжение
	Doors			из них:		
	Всего	Казахи	Русские	Узбеки	Украинцы	Уйгуры
		Женщи	1НЫ	•	•	
Республика Казахстан	8297373	5132787	2083944	224720	180596	113581
Акмолинская	382544	175786	142205	421	20466	94
Актюбинская	393282	308891	56448	342	13800	67
Алматинская	921529	615638	165809	1598	3523	72303
Атырауская	260695	236470	18446	497	446	35
Западно-Казахстанская	310122	219998	74004	176	6281	36
Жамбылская	524890	370377	68021	12453	2979	1221
Карагандинская	708141	317520	291565	1485	27346	254
Костанайская	467952	168316	207277	446	45421	71
Кызылординская	341062	324123	8706	649	232	67
Мангистауская	245216	215301	21804	552	1222	35
Южно-Казахстанская	1250988	900081	76889	200024	3284	1649
Павлодарская	393318	181379	158737	465	22137	87
Северо-Казахстанская	312641	99882	162521	157	15874	43
Восточно-Казахстанская	733796	398282	308305	497	3841	409
г. Астана	312957	215833	66945	1838	6912	337
г. Алматы	738240	384910	256262	3120	6832	36873

Продолжение человек

T				из них:			челове
-	Татары	Немцы	Корейцы	Турки	Азербайджанцы	Белорусы	Дунгане
	Татары	· ·	жчины и женщин		7 коороалдланды	Белорусы	душано
Республика Казахстан	204229	178409	100385	97015	85292	66476	51944
Акмолинская	13778	26141	1375	129	1855	11927	64
Актюбинская	9545	5489	1475	106	986	1343	14
Алматинская	13513	8709	16627	35599	14881	879	1608
Атырауская	2304	471	2959	200	388	217	8
Западно-Казахстанская	8632	1280	843	26	1102	2146	48
Жамбылская	9263	4394	9964	29820	10781	602	43282
Карагандинская	32730	32787	13354	346	4122	13370	144
Костанайская	17038	27959	3847	155	3405	15171	16
Кызылординская	1789	177	8190	1473	232	112	1
Мангистауская	1661	282	733	73	3776	260	23
Южно-Казахстанская	19119	2523	9254	20995	28956	641	15
Павлодарская	14209	20708	1029	83	1823	5419	22
Северо-Казахстанская	13024	20800	462	120	1564	6856	4
Восточно-Казахстанская	17789	14030	1491	182	1373	1999	136
г. Астана	8970	6916	4172	2643	2618	3752	336
г. Алматы	20865	5743	24610	5065	7430	1782	6223
			Мужчины				
Республика Казахстан	92488	86522	48948	50673	45319	30937	26071
Акмолинская	6318	12733	725	64	1128	5553	36
Актюбинская	4406	2628	744	81	586	637	5
Алматинская	6263	4131	8229	17887	7596	405	829
Атырауская	1022	215	1391	150	246	94	2
Западно-Казахстанская	3910	640	449	17	661	927	26
Жамбылская	4149	2096	4745	15047	5390	262	21705
Карагандинская	14838	15764	6583	227	2430	6243	77
Костанайская	7765	13663	1937	98	1973	7065	5
Кызылординская	758	76	3999	774	134	50	1
Мангистауская	749	135	383	58	2167	115	11
Южно-Казахстанская	8501	1168	4441	10676	14497	278	7
Павлодарская	6468	10135	519	54	1068	2586	10
Северо-Казахстанская	5951	10228	239	84	958	3295	2
Восточно-Казахстанская	8215	6864	777	129	845	910	81
г. Астана	4034	3329	2123	2337	1697	1712	170
г. Алматы	9141	2717	11664	2990	3943	805	3104
			Женщины				
Республика Казахстан	111741	91887	51437	46342	39973	35539	25873
Акмолинская	7460	13408	650	65	727	6374	28

				из них:			
	Татары	Немцы	Корейцы	Турки	Азербайджанцы	Белорусы	Дунгане
Актюбинская	5139	2861	731	25	400	706	9
Алматинская	7250	4578	8398	17712	7285	474	779
Атырауская	1282	256	1568	50	142	123	6
Западно-Казахстанская	4722	640	394	9	441	1219	22
Жамбылская	5114	2298	5219	14773	5391	340	21577
Карагандинская	17892	17023	6771	119	1692	7127	67
Костанайская	9273	14296	1910	57	1432	8106	11
Кызылординская	1031	101	4191	699	98	62	(
Мангистауская	912	147	350	15	1609	145	12
Южно-Казахстанская	10618	1355	4813	10319	14459	363	8
Павлодарская	7741	10573	510	29	755	2833	12
Северо-Казахстанская	7073	10572	223	36	606	3561	2
Восточно-Казахстанская	9574	7166	714	53	528	1089	55
г. Астана	4936	3587	2049	306	921	2040	166
г. Алматы	11724	3026	12946	2075	3487	977	3119

Продолжение человек

			из них			
	Курды	Таджики	Поляки	Чеченцы	Кыргызы	Другие этнось
			и женщины			
Республика Казахстан	38325	36277	34057	31431	23274	1572
Акмолинская	436	256	8292	3136	520	168
Актюбинская	7	117	224	1287	195	60
Алматинская	13517	637	1221	5891	2174	89
Атырауская	15	32	36	164	159	27
Западно-Казахстанская	1	57	137	579	138	34
Жамбылская	13322	619	155	2320	7465	54
Карагандинская	201	1055	3982	5099	1356	269
Костанайская	12	393	1598	1933	617	178
Кызылординская	9	104	13	814	156	10
Мангистауская	10	73	57	595	368	55
Южно-Казахстанская	8399	29742	136	2465	2007	116
Павлодарская	36	289	999	1710	375	126
Северо-Казахстанская	131	419	13976	654	261	84
Восточно-Казахстанская	38	256	245	1651	428	48
г. Астана	229	549	2179	951	2567	89
г. Алматы	1962	1679	807	2182	4488	156
		Myx	кчины			
Республика Казахстан	19438	19248	15892	16845	10967	792
Акмолинская	237	163	3854	1679	260	84
Актюбинская	3	75	104	719	98	30
Алматинская	6811	382	587	3060	927	44
Атырауская	14	17	12	96	83	15
Западно-Казахстанская	0	33	58	305	68	17
Жамбылская	6784	353	81	1128	3183	27
Карагандинская	107	709	1792	2788	728	131
Костанайская	8	241	778	1076	313	86
Кызылординская	7	57	2	442	71	4
Мангистауская	7	54	25	330	191	29
Южно-Казахстанская	4165	14965	53	1254	966	58
Павлодарская	17	200	433	944	206	61
Северо-Казахстанская	69	274	6660	398	128	42
Восточно-Казахстанская	26	186	110	946	235	26
г. Астана	137	408	989	528	1342	49
г. Алматы	1046	1131	354	1152	2168	80
		Жен	нщины			
Республика Казахстан	18887	17029	18165	14586	12307	779
Акмолинская	199	93	4438	1457	260	84
Актюбинская	4	42	120	568	97	30
Алматинская	6706	255	634	2831	1247	45
Атырауская	1	15	24	68	76	11
Западно-Казахстанская	1	24	79	274	70	17

						- продосинение
			из них	C:		
	Курды	Таджики	Поляки	Чеченцы	Кыргызы	Другие этносы
Жамбылская	6538	266	74	1192	4282	2775
Карагандинская	94	346	2190	2311	628	13711
Костанайская	4	152	820	857	304	9199
Кызылординская	2	47	11	372	85	586
Мангистауская	3	19	32	265	177	2616
Южно-Казахстанская	4234	14777	83	1211	1041	5780
Павлодарская	19	89	566	766	169	6451
Северо-Казахстанская	62	145	7316	256	133	4179
Восточно-Казахстанская	12	70	135	705	193	2168
г. Астана	92	141	1190	423	1225	4016
г. Алматы	916	548	453	1030	2320	7622

Продолжение

						процен
	Всего			из них:		
	DOCIO	Казахи	Русские	Узбеки	Украинцы	Уйгуры
		Мужчины и х				
Республика Казахстан	100	63,1	23,7	2,9	2,1	1
Акмолинская	100	47,3	35,8	0,1	5,2	0
Актюбинская	100	79,4	13,6	0,1	3,4	0
Алматинская	100	67,7	16,9	0,2	0,4	8
Атырауская	100	91,1	6,6	0,2	0,2	0
Западно-Казахстанская	100	72,2	22,7	0,1	1,9	C
Жамбылская	100	71,4	12,0	2,4	0,5	(
Карагандинская	100	46,4	39,5	0,3	3,7	(
Костанайская	100	37,1	43,0	0,1	9,6	(
Кызылординская	100	95,3	2,4	0,2	0,1	(
Мангистауская	100	88,3	8,2	0,3	0,5	(
Южно-Казахстанская	100	72,3	5,5	16,3	0,2	(
Павлодарская	100	47,6	38,8	0,1	5,4	(
Северо-Казахстанская	100	33,3	50,4	0,1	5,0	(
Восточно-Казахстанская	100	56,0	40,2	0,1	0,5	(
г. Астана	100	69,4	19,9	1,2	2,1	(
г. Алматы	100	53,0	33,2	0,5	0,9	Ę
		Мужчи	НЫ			
Республика Казахстан	100	64,4	22,2	3,0	2,0	
Акмолинская	100	48,8	34,3	0,2	5,0	(
Актюбинская	100	80,3	12,8	0,1	3,2	(
Алматинская	100	68,5	15,9	0,2	0,3	
Атырауская	100	91,5	6,1	0,2	0,1	(
Западно-Казахстанская	100	73,6	21,4	0,1	1,8	(
Жамбылская	100	72,3	11,0	2,4	0,5	(
Карагандинская	100	48,1	37,6	0,3	3,6	
Костанайская	100	38,5	41,5	0,1	9,4	(
Кызылординская	100	95,5	2,2	0,2	0,1	
Мангистауская	100	88,7	7,5	0,3	0,4	(
Южно-Казахстанская	100	72,7	4,9	16,5	0,2	(
Павлодарская	100	49,4	37,0	0,2	5,2	(
Северо-Казахстанская	100	34,8	48,7	0,1	4,9	(
Восточно-Казахстанская	100	57,9	38,2	0,1	0,5	(
г. Астана	100	69,8	18,4	1,8	2,0	(
г. Алматы	100	54,1	31,3	0,6	0,8	Ę
		Женщи	ІНЫ	•	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	
Республика Казахстан	100	61,9	25,1	2,7	2,2	
Акмолинская	100	46,0	37,2	0,1	5,3	(
Актюбинская	100	78,5	14,4	0,1	3,5	(
Алматинская	100	66,8	18,0	0,2	0,4	
Атырауская	100	90,7	7,1	0,2	0,2	
Западно-Казахстанская	100	70,9	23,9	0,1	2,0	
Жамбылская	100	70,6	13,0	2,4	0,6	
Карагандинская	100	44,8	41,2	0,2	3,9	(
Костанайская	100	36,0	44,3	0,1	9,7	(

	D			из них:		
	Bcero	Казахи	Русские	Узбеки	Украинцы	Уйгуры
Кызылординская	100	95,0	2,6	0,2	0,1	0,0
Мангистауская	100	87,8	8,9	0,2	0,5	0,0
Южно-Казахстанская	100	71,9	6,1	16,0	0,3	0,1
Павлодарская	100	46,1	40,4	0,1	5,6	0,0
Северо-Казахстанская	100	31,9	52,0	0,1	5,1	0,0
Восточно-Казахстанская	100	54,3	42,0	0,1	0,5	0,1
г. Астана	100	69,0	21,4	0,6	2,2	0,1
г. Алматы	100	52,1	34,7	0,4	0,9	5,0

Татары	Немцы	Корейцы	_		_	
			Турки	Азербайджанцы	Белорусы	Дунгане
	My	жчины и женщины/				
1,3	1,1	0,6	0,6	0,5	0,4	0,3
1,9	3,5	0,2	0,0	0,3	1,6	0,0
1,3	0,7	0,2	0,0	0,1	0,2	0,0
0,7	0,5	0,9	2,0	0,8	0,0	0,1
0,5	0,1	0,6	0,0	0,1	0,0	0,0
1,4	0,2	0,1	0,0	0,2	0,4	0,0
0,9	0,4	1,0	2,9	1,1	0,1	4,2
2,4	2,4	1,0	0,0	0,3	1,0	0,0
1,9	3,2	0,4	0,0	0,4	1,7	0,0
0,3	0,0	1,2	0,2	0,0	0,0	0,0
0,3	0,1	0,2	0,0	0,8	0,1	0,0
0,8	0,1	0,4	0,9	1,2	0,0	0,0
1,9	2,8	0,1	0,0	0,2	0,7	0,0
2,2	3,5	0,1	0,0	0,3	1,1	0,0
1,3	1,0	0,1	0,0	0,1	0,1	0,0
1,5	1,1	0,7	0,4	0,4	0,6	0,1
1,5	0,4	1,8	0,4	0,5	0,1	0,5
,	·	Мужчины		,	,	
1,2	1,1	0,6	0,7	0,6	0,4	0,3
1,8	3,6	0,2	0,0	0,3	1,6	0,0
1,2	0,7		0,0	0,2	0,2	0,0
						0,1
0,4	0,1		0,1	0,1	0,0	0,0
1,4	0,2	0,2	0,0	0,2	0,3	0,0
	0,4		3,0		0,1	4,4
2,3	2,5	1,0	0,0	0,4	1,0	0,0
			0,0		1,7	0,0
					0,0	0,0
						0,0
						0,0
,			*		,	0,0
			0.0		1.2	0,0
•					•	0,0
	,		*		*	0,1
						0,5
·	·	Женщины	,		·	
1,3	1,1	0,6	0,6	0,5	0,4	0,3
						0,0
						0,0
						0,1
						0,0
						0,0
						4,1
						0,0
						0,0
						0,0
						0,0
						0,0
2,0	2,7	0,4	0,0	0,2	0,0	0,0
	1,9 1,3 0,7 0,5 1,4 0,9 2,4 1,9 0,3 0,3 0,8 1,9 2,2 1,3 1,5 1,5 1,5 1,5 1,5 1,	1,9 3,5 1,3 0,7 0,7 0,5 0,5 0,1 1,4 0,2 0,9 0,4 2,4 2,4 1,9 3,2 0,3 0,0 0,3 0,1 0,8 0,1 1,9 2,8 2,2 3,5 1,3 1,0 1,5 1,1 1,5 0,4  1,2 1,1 1,8 3,6 1,2 0,7 0,7 0,5 0,4 0,1 1,4 0,2 0,8 0,4 2,3 2,5 1,9 3,3 0,2 0,0 0,3 0,1 0,7 0,1 1,9 2,9 2,1 3,6 1,2 1,0 1,3 1,1 1,5 0,4  1,3 1,1 1,5 0,4  1,3 1,1 1,5 0,4  1,3 1,1 1,5 0,4	1,9       3,5       0,2         1,3       0,7       0,2         0,7       0,5       0,9         0,5       0,1       0,6         1,4       0,2       0,1         0,9       0,4       1,0         2,4       2,4       1,0         1,9       3,2       0,4         0,3       0,0       1,2         0,3       0,1       0,2         0,8       0,1       0,4         1,9       2,8       0,1         2,2       3,5       0,1         1,3       1,0       0,1         1,5       1,1       0,7         1,5       0,4       1,8         Мужчины         1,2       1,1       0,6         1,8       3,6       0,2         1,2       0,7       0,2         0,7       0,5       0,9         0,4       1,0       0,6         1,4       0,2       0,2         0,8       0,4       1,0         2,3       2,5       1,0         1,9       3,3       0,5         0,2       0,0       1,2	1,9       3,5       0,2       0,0         1,3       0,7       0,2       0,0         0,7       0,5       0,9       2,0         0,5       0,1       0,6       0,0         1,4       0,2       0,1       0,0         0,9       0,4       1,0       2,9         2,4       2,4       1,0       0,0         1,9       3,2       0,4       0,0         0,3       0,1       0,2       0,0         0,8       0,1       0,4       0,9         1,9       2,8       0,1       0,0         1,9       2,8       0,1       0,0         1,9       2,8       0,1       0,0         1,3       1,0       0,1       0,0         1,5       1,1       0,7       0,4         1,5       1,1       0,7       0,4         1,5       0,4       1,8       0,4         1,2       1,1       0,6       0,7         1,8       3,6       0,2       0,0         0,7       0,5       0,9       2,0         0,7       0,5       0,9       2,0         0,8	1,9         3,5         0,2         0,0         0,3           1,3         0,7         0,2         0,0         0,1           0,7         0,5         0,9         2,0         0,8           0,5         0,1         0,6         0,0         0,1           1,4         0,2         0,1         0,0         0,2           0,9         0,4         1,0         2,9         1,1           2,4         2,4         1,0         0,0         0,3           1,9         3,2         0,4         0,0         0,4           0,3         0,0         1,2         0,2         0,0           0,3         0,1         0,2         0,0         0,8           0,8         0,1         0,4         0,9         1,2           1,9         2,8         0,1         0,0         0,2           2,2         3,5         0,1         0,0         0,2           2,2         3,5         0,1         0,0         0,1           1,5         1,1         0,7         0,4         0,4           1,5         1,1         0,7         0,4         0,4           1,5         0,4	1,9         3,5         0,2         0,0         0,3         1,6           1,3         0,7         0,2         0,0         0,1         0,2           0,7         0,5         0,9         2,0         0,8         0,0           0,5         0,1         0,6         0,0         0,1         0,0           0,9         0,4         1,0         2,9         1,1         0,1           0,9         0,4         1,0         2,9         1,1         0,1           1,9         3,2         0,4         0,0         0,4         1,7           0,3         0,0         1,2         0,2         0,0         0,0           0,3         0,1         0,2         0,0         0,8         0,1           0,8         0,1         0,4         0,9         1,2         0,0           1,9         2,8         0,1         0,0         0,2         0,7           2,2         3,5         0,1         0,0         0,3         1,1           1,3         1,0         0,1         0,0         0,3         1,1           1,5         0,4         1,8         0,4         0,5         0,1

		из них:								
	Татары	Немцы	Корейцы	Турки	Азербайджанцы	Белорусы	Дунгане			
Северо-Казахстанская	2,3	3,4	0,1	0,0	0,2	1,1	0,0			
Восточно-Казахстанская	1,3	1,0	0,1	0,0	0,1	0,1	0,0			
г. Астана	1,6	1,1	0,7	0,1	0,3	0,7	0,1			
г. Алматы	1,6	0,4	1,8	0,3	0,5	0,1	0,4			

						проценты
			из ни	IX:		
	Курды	Таджики	Поляки	Чеченцы	Кыргызы	Другие этносы
Волиблика Коломотон	0,2	Мужчин 0,2	ы и женщины 0,2	0,2	0,1	1,0
Республика Казахстан						
Акмолинская	0,1	0,0	1,1	0,4	0,1	2,3
Актюбинская	0,0	0,0	0,0	0,2	0,0	0,8
Алматинская	0,7	0,0	0,1	0,3	0,1	0,5
Атырауская	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0,5
Западно-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0,6
Жамбылская	1,3	0,1	0,0	0,2	0,7	0,5
Карагандинская	0,0	0,1	0,3	0,4	0,1	2,0
Костанайская	0,0	0,0	0,2	0,2	0,1	2,0
Кызылординская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0,2
Мангистауская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,1	1,2
Южно-Казахстанская	0,3	1,2	0,0	0,1	0,1	0,5
Павлодарская	0,0	0,0	0,1	0,2	0,1	1,7
Северо-Казахстанская	0,0	0,1	2,3	0,1	0,0	1,4
Восточно-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0,3
г. Астана	0,0	0,1	0,4	0,2	0,4	1,5
г. Алматы	0,1	0,1	0,1	0,2	0,3	1,1
Республика Казахстан	0,3	0,2	<u>ужчины</u> 0,2	0,2	0,1	1,0
Акмолинская	0,1	0,0	1,1	0,5	0,1	2,4
Актюбинская	0,0	0,0	0,0	0,2	0,0	0,8
Алматинская	0,8	0,0	0,1	0,3	0,1	0,5
Атырауская	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0,6
Западно-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0,6
Жамбылская	1,4	0,1	0,0	0,2	0,6	0,5
Карагандинская	0,0	0,1	0,3	0,4	0,1	2,1
Костанайская	0,0	0,1	0,3	0,3	0,1	2,1
Кызылординская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0,1
Мангистауская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	1,2
Южно-Казахстанская	0,3	1,2	0,0	0,1	0,1	0,5
Павлодарская	0,0	0,1	0,0	0,1	0,1	1,8
·	0,0					
Северо-Казахстанская Восточно-Казахстанская	0,0	0,1 0,0	2,3	0,1	0,0	1,5 0,4
			0,0	0,1	0,0	
г. Астана	0,0	0,1	0,3	0,2	0,4	1,6
г. Алматы	0,2	0,2 Ж	0,1 енщины	0,2	0,3	1,3
Республика Казахстан	0,2	0,2	0,2	0,2	0,1	0,9
Акмолинская	0,1	0,0	1,2	0,4	0,1	2,2
Актюбинская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0,8
Алматинская	0,7	0,0	0,1	0,3	0,1	0,5
Атырауская	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0,5
Западно-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0,6
Жамбылская	1,2	0,1	0,0	0,2	0,8	0,5
Карагандинская	0,0	0,0	0,3	0,3	0,1	1,9
Костанайская	0,0	0,0	0,2	0,2	0,1	2,0
Кызылординская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0,2
Мангистауская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,1	1,1
Южно-Казахстанская	0,3	1,2	0,0	0,1	0,1	0,5
Павлодарская	0,0	0,0	0,1	0,2	0,0	1,6
Северо-Казахстанская	0,0	0,0	2,3	0,2	0,0	1,3
•						0,3
						1,3 1,0
Восточно-Казахстанская г. Астана г. Алматы	0,0 0,0 0,0 0,1	0,0 0,0 0,0 0,1	0,0 0,4 0,1	0,1 0,1 0,1	0,0 0,4 0,3	

#### Городское население

человек

	Всего		·	из них:		
	Deero	Казахи	Русские	Узбеки	Украинцы	Уйгуры
		Мужчины и	<u>-</u>			
Республика Казахстан	8662432	4841083	2763012	175536	185977	9595
Акмолинская	341915	146253	146651	580	14571	9
Актюбинская	461050	347121	81254	609	13825	7
Алматинская	416858	240641	120835	796	2370	1821
Атырауская	238936	199790	28863	872	728	6
Западно-Казахстанская	277751	161854	98372	276	5981	7
Жамбылская	404535	261860	80634	20587	3222	146
Карагандинская	1040203	410761	471387	3052	41325	5
Костанайская	439554	139648	223339	594	35212	10
Кызылординская	284248	259327	12894	1104	346	1
Мангистауская	263182	209465	38185	799	2161	
Южно-Казахстанская	972072	675746	109299	130317	4304	23
Павлодарская	504579	211259	227732	867	25485	1
Северо-Казахстанская	237436	57282	152303	223	7138	
Восточно-Казахстанская	801475	370576	396102	825	4623	5
г. Астана	613006	425298	122215	7186	12783	6
г. Алматы	1365632	724202	452947	6849		
т. Алматы	1303032			0049	11903	712
Республика Казахстан	4055341	Мужч 2320873	1222427	89952	82608	467
•		70589				407
Акмолинская	159173		65660	343	6469	
Актюбинская	216651	165102	36243	348	6162	
Алматинская	197329	115677	54511	440	1059	89
Атырауская	113769	95761	12900	467	329	
Западно-Казахстанская	128808	76785	43915	169	2646	
Жамбылская	189732	124935	35040	10088	1387	7
Карагандинская	483096	197726	210239	1729	18565	2
Костанайская	200469	66104	99097	349	15666	
Кызылординская	138006	126364	5838	558	163	
Мангистауская	127399	102167	17127	476	958	
Южно-Казахстанская	466177	326758	47287	64773	1839	12
Павлодарская	232039	100926	100548	507	11223	1
Северо-Казахстанская	107428	27201	67262	139	3138	
Восточно-Казахстанская	367824	176021	174805	489	2062	3
г. Астана	300049	209465	55270	5348	5871	3
г. Алматы	627392	339292	196685	3729	5071	343
		Женц				
Республика Казахстан	4607091	2520210	1540585	85584	103369	491
Акмолинская	182742	75664	80991	237	8102	
Актюбинская	244399	182019	45011	261	7663	
Алматинская	219529	124964	66324	356	1311	92
Атырауская	125167	104029	15963	405	399	02
Западно-Казахстанская	148943	85069	54457	107	3335	
Жамбылская				10499	1835	7
	214803	136925	45594			
Карагандинская	557107	213035	261148	1323	22760	2
Костанайская	239085	73544	124242	245	19546	
Кызылординская	146242	132963	7056	546	183	
Мангистауская	135783	107298	21058	323	1203	
Южно-Казахстанская	505895	348988	62012	65544	2465	11
Павлодарская	272540	110333	127184	360	14262	
Северо-Казахстанская	130008	30081	85041	84	4000	
Восточно-Казахстанская	433651	194555	221297	336	2561	2
г. Астана	312957	215833	66945	1838	6912	3
г. Алматы	738240	384910	256262	3120	6832	368

		из них:								
	Татары	Татары Немцы Корейцы Турки Азербайджанцы Белорусы Дунган								
	Мужчины и женщины									
Республика Казахстан	152449	152449 89322 84139 26963 41597 35113 881								
Акмолинская	7536	7536 8450 678 82					32			

							Продолжение
				из них:	I		
	Татары	Немцы	Корейцы	Турки	Азербайджанцы	Белорусы	Дунгане
Актюбинская	7323	2701	1347	100	791	841	14
Алматинская	5142	2980	8258	8300	2656	297	638
Атырауская	1995	382	2741	185	363	179	7
Западно-Казахстанская	5463	786	671	22	788	955	36
Жамбылская	6336	2410	8675	4543	1745	373	1297
Карагандинская	28917	25388	12575	335	3659	10139	134
Костанайская	9668	10633	3272	130	1324	6180	10
Кызылординская	1534	122	6773	250	195	84	1
Мангистауская	1558	273	650	69	3447	251	21
Южно-Казахстанская	13859	1393	7318	4905	12408	501	11
Павлодарская	11300	10690	955	77	1518	3696	11
Северо-Казахстанская	8117	4229	278	114	586	1309	4
Восточно-Казахстанская	13866	6226	1166	143	1068	1133	43
г. Астана	8970	6916	4172	2643	2618	3752	336
г. Алматы	20865	5743	24610	5065	7430	1782	6223
			Мужчины				
Республика Казахстан	68092	42515	40661	15497	22850	15992	4406
Акмолинская	3382	3987	347	41	604	1612	18
Актюбинская	3321	1257	687	77	477	391	5
Алматинская	2436	1365	3988	4222	1336	132	331
Атырауская	872	167	1275	139	226	75	2
Западно-Казахстанская	2385	391	341	15	457	418	22
Жамбылская	2769	1137	4101	2306	874	164	635
Карагандинская	13004	12173	6161	220	2139	4757	71
Костанайская	4321	5068	1644	79	775	2726	2
Кызылординская	665	51	3280	151	117	37	1
Мангистауская	690	129	339	56	1986	109	9
Южно-Казахстанская	6115	626	3489	2629	6301	220	5
Павлодарская	5070	5133	477	50	890	1706	5
Северо-Казахстанская	3597	1964	145	79	378	613	2
Восточно-Казахстанская	6290	3021	600	106	650	515	24
г. Астана	4034	3329	2123	2337	1697	1712	170
г. Алматы	9141	2717	11664	2990	3943	805	3104
			Женщины				
Республика Казахстан	84357	46807	43478	11466	18747	19121	4412
Акмолинская	4154	4463	331	41	397	2029	14
Актюбинская	4002	1444	660	23	314	450	9
Алматинская	2706	1615	4270	4078	1320	165	307
Атырауская	1123	215	1466	46	137	104	5
Западно-Казахстанская	3078	395	330	7	331	537	14
Жамбылская	3567	1273	4574	2237	871	209	662
Карагандинская	15913	13215	6414	115	1520	5382	63
Костанайская	5347	5565	1628	51	549	3454	8
Кызылординская	869	71	3493	99	78	47	O
Мангистауская	868	144	311	13	1461	142	12
Южно-Казахстанская	7744	767	3829	2276	6107	281	6
Павлодарская	6230	5557	478	27		1990	6
Северо-Казахстанская	4520	2265	133	35		696	2
Восточно-Казахстанская	7576	3205	566	37	418	618	19
г. Астана	4936	3587	2049	306	921	2040	166
г. Алматы	11724	3026	12946	2075		977	3119

			из ни	x:		
	Курды	Таджики	Поляки	Чеченцы	Кыргызы	Другие этносы
		Мужчин	ы и женщины			
Республика Казахстан	7958	6128	14375	15655	15901	102449
Акмолинская	68	141	3169	750	408	7810
Актюбинская	5	90	144	704	165	3939
Алматинская	1711	141	239	972	193	2470
Атырауская	15	17	36	134	151	2411
Западно-Казахстанская	1	29	83	313	99	1950

			из них			
	Курды	Таджики	Поляки	Чеченцы	Кыргызы	Другие этносы
Жамбылская	2731	484	115	890	3872	330
Карагандинская	196	1002	3431	3719	1193	2248
Костанайская	10	269	783	539	407	743
Кызылординская	9	79	11	414	117	86
Мангистауская	10	66	56	584	259	524
Южно-Казахстанская	937	833	118	1246	1083	54
Павлодарская	16	239	806	990	357	83
Северо-Казахстанская	34	311	2224	215	228	27
Восточно-Казахстанская	24	199	174	1052	314	33
г. Астана	229	549	2179	951	2567	89
г. Алматы	1962	1679	807	2182	4488	156
		Мух	кчины			
Республика Казахстан	4115	3999	6454	8523	7774	5184
Акмолинская	47	87	1413	403	201	39
Актюбинская	3	59	57	390	80	19
Алматинская	861	86	115	519	89	11
Атырауская	14	6	12	74	77	13
Западно-Казахстанская	0	19	37	162	44	9
Жамбылская	1368	280	60	440	1772	16
Карагандинская	104	676	1547	2060	641	109
Костанайская	7	162	366	309	189	35
Кызылординская	7	42	2	225	59	3
Мангистауская	7	48	24	322	131	27
Южно-Казахстанская	470	489	47	637	504	27
Павлодарская	9	163	338	559	198	41
Северо-Казахстанская	18	198	1020	134	111	13
Восточно-Казахстанская	17	145	73	609	168	19
г. Астана	137	408	989	528	1342	49
г. Алматы	1046	1131	354	1152	2168	80
		Жен	нщины		-	
Республика Казахстан	3843	2129	7921	7132	8127	506
Акмолинская	21	54	1756	347	207	38
Актюбинская	2	31	87	314	85	19
Алматинская	850	55	124	453	104	12
Атырауская	1	11	24	60	74	10
Западно-Казахстанская	1	10	46	151	55	9
Жамбылская	1363	204	55	450	2100	16
Карагандинская	92	326	1884	1659	552	114
Костанайская	3	107	417	230	218	38
Кызылординская	2	37	9	189	58	4
Мангистауская	3	18	32	262	128	24
Южно-Казахстанская	467	344	71	609	579	26
Павлодарская	7	76	468	431	159	42
Северо-Казахстанская	16	113	1204	81	117	13
Восточно-Казахстанская	7	54	101	443	146	14
г. Астана	92	141	1190	423	1225	40
г. Алматы	916	548	453	1030	2320	76

	Всего			из них:		
	Bcelo	Казахи	Русские	Узбеки	Украинцы	Уйгуры
		Мужчины и х	кенщины			
Республика Казахстан	100	55,9	31,9	2,0	2,1	1,1
Акмолинская	100	42,8	42,9	0,2	4,3	0,0
Актюбинская	100	75,3	17,6	0,1	3,0	0,0
Алматинская	100	57,7	29,0	0,2	0,6	4,4
Атырауская	100	83,6	12,1	0,4	0,3	0,0
Западно-Казахстанская	100	58,3	35,4	0,1	2,2	0,0
Жамбылская	100	64,7	19,9	5,1	0,8	0,4
Карагандинская	100	39,5	45,3	0,3	4,0	0,0
Костанайская	100	31,8	50,8	0,1	8,0	0,0

	Bcero	<u> </u>		из них:		
	BCelo	Казахи	Русские	Узбеки	Украинцы	Уйгуры
Кызылординская	100	91,2	4,5	0,4	0,1	C
Мангистауская	100	79,6	14,5	0,3	0,8	C
Южно-Казахстанская	100	69,5	11,2	13,4	0,4	C
Павлодарская	100	41,9	45,1	0,2	5,1	C
Северо-Казахстанская	100	24,1	64,1	0,1	3,0	C
Восточно-Казахстанская	100	46,2	49,4	0,1	0,6	(
г. Астана	100	69,4	19,9	1,2	2,1	(
г. Алматы	100	53,0	33,2	0,5	0,9	Į.
		Мужчи				
Республика Казахстан	100	57,2	30,1	2,2	2,0	•
Акмолинская	100	44,3	41,3	0,2	4,1	(
Актюбинская	100	76,2	16,7	0,2	2,8	(
Алматинская	100	58,6	27,6	0,2	0,5	
Атырауская	100	84,2	11,3	0,4	0,3	
Западно-Казахстанская	100	59,6	34,1	0,1	2,1	
Жамбылская	100	65,8	18,5	5,3	0,7	
Карагандинская	100	40,9	43,5	0,4	3,8	
Костанайская	100	33,0	49,4	0,2	7,8	
Кызылординская	100	91,6	4,2	0,4	0,1	
Мангистауская	100	80,2	13,4	0,4	0,8	
Южно-Казахстанская	100	70,1	10,1	13,9	0,4	
Павлодарская	100	43,5	43,3	0,2	4,8	
Северо-Казахстанская	100	25,3	62,6	0,1	2,9	
Восточно-Казахстанская	100	47,9	47,5	0,1	0,6	
г. Астана	100	69,8	18,4	1,8	2,0	
г. Алматы	100	54,1	31,3	0,6	0,8	
		Женщи	НЫ			
Республика Казахстан	100	54,7	33,4	1,9	2,2	
Акмолинская	100	41,4	44,3	0,1	4,4	
Актюбинская	100	74,5	18,4	0,1	3,1	
Алматинская	100	56,9	30,2	0,2	0,6	
Атырауская	100	83,1	12,8	0,3	0,3	
Западно-Казахстанская	100	57,1	36,6	0,1	2,2	
Жамбылская	100	63,7	21,2	4,9	0,9	
Карагандинская	100	38,2	46,9	0,2	4,1	
Костанайская	100	30,8	52,0	0,1	8,2	
Кызылординская	100	90,9	4,8	0,4	0,1	
Мангистауская	100	79,0	15,5	0,2	0,9	
Южно-Казахстанская	100	69,0	12,3	13,0	0,5	
Павлодарская	100	40,5	46,7	0,1	5,2	
Северо-Казахстанская	100	23,1	65,4	0,1	3,1	
Восточно-Казахстанская	100	44,9	51,0	0,1	0,6	
г. Астана	100	69,0	21,4	0,6	2,2	(
г. Алматы	100	52,1	34,7	0,4	0,9	

				из них:			
	Татары	Немцы	Корейцы	Турки	Азербайджанцы	Белорусы	Дунгане
		N	Іужчины и женщи	ІНЫ			
Республика Казахстан	1,8	1,0	1,0	0,3	0,5	0,4	0,1
Акмолинская	2,2	2,5	0,2	0,0	0,3	1,1	0,0
Актюбинская	1,6	0,6	0,3	0,0	0,2	0,2	0,0
Алматинская	1,2	0,7	2,0	2,0	0,6	0,1	0,2
Атырауская	0,8	0,2	1,1	0,1	0,2	0,1	0,0
Западно-Казахстанская	2,0	0,3	0,2	0,0	0,3	0,3	0,0
Жамбылская	1,6	0,6	2,1	1,1	0,4	0,1	0,3
Карагандинская	2,8	2,4	1,2	0,0	0,4	1,0	0,0
Костанайская	2,2	2,4	0,7	0,0	0,3	1,4	0,0
Кызылординская	0,5	0,0	2,4	0,1	0,1	0,0	0,0
Мангистауская	0,6	0,1	0,2	0,0	1,3	0,1	0,0
Южно-Казахстанская	1,4	0,1	0,8	0,5	1,3	0,1	0,0
Павлодарская	2,2	2,1	0,2	0,0	0,3	0,7	0,0

_				из них:			
	Татары	Немцы	Корейцы	Турки	Азербайджанцы	Белорусы	Дунгане
Северо-Казахстанская	3,4	1,8	0,1	0,0	0,2	0,6	0,0
Восточно-Казахстанская	1,7	0,8	0,1	0,0	0,1	0,1	0,0
г. Астана	1,5	1,1	0,7	0,4	0,4	0,6	0,1
г. Алматы	1,5	0,4	1,8	0,4	0,5	0,1	0,5
			Мужчины				
Республика Казахстан	1,7	1,0	1,0	0,4	0,6	0,4	0,1
Акмолинская	2,1	2,5	0,2	0,0	0,4	1,0	0,0
Актюбинская	1,5	0,6	0,3	0,0	0,2	0,2	0,0
Алматинская	1,2	0,7	2,0	2,1	0,7	0,1	0,2
Атырауская	0,8	0,1	1,1	0,1	0,2	0,1	0,0
Западно-Казахстанская	1,9	0,3	0,3	0,0	0,4	0,3	0,0
Жамбылская	1,5	0,6	2,2	1,2	0,5	0,1	0,3
Карагандинская	2,7	2,5	1,3	0,0	0,4	1,0	0,0
Костанайская	2,2	2,5	0,8	0,0	0,4	1,4	0,0
Кызылординская	0,5	0,0	2,4	0,1	0,1	0,0	0,0
Мангистауская	0,5	0,1	0,3	0,0	1,6	0,1	0,0
Южно-Казахстанская	1,3	0,1	0,7	0,6	1,4	0,0	0,0
Павлодарская	2,2	2,2	0,2	0,0	0,4	0,7	0,0
Северо-Казахстанская	3,3	1,8	0,1	0,1	0,4	0,6	0,0
Восточно-Казахстанская	1,7	0,8	0,2	0,0	0,2	0,1	0,0
г. Астана	1,3	1,1	0,7	0,8	0,6	0,6	0,1
г. Алматы	1,5	0,4	1,9	0,5	0,6	0,1	0,5
			Женщины				
Республика Казахстан	1,8	1,0	0,9	0,2	0,4	0,4	0,1
Акмолинская	2,3	2,4	0,2	0,0	0,2	1,1	0,0
Актюбинская	1,6	0,6	0,3	0,0	0,1	0,2	0,0
Алматинская	1,2	0,7	1,9	1,9	0,6	0,1	0,
Атырауская	0,9	0,2	1,2	0,0	0,1	0,1	0,0
Западно-Казахстанская	2,1	0,3	0,2	0,0	0,2	0,4	0,0
Жамбылская	1,7	0,6	2,1	1,0	0,4	0,1	0,3
Карагандинская	2,9	2,4	1,2	0,0	0,3	1,0	0,0
Костанайская	2,2	2,3	0,7	0,0	0,2	1,4	0,0
Кызылординская	0,6	0,0	2,4	0,1	0,1	0,0	0,0
Мангистауская	0,6	0,1	0,2	0,0	1,1	0,1	0,0
Южно-Казахстанская	1,5	0,2	0,8	0,4	1,2	0,1	0,0
Павлодарская	2,3	2,0	0,2	0,0	0,2	0,7	0,0
Северо-Казахстанская	3,5	1,7	0,1	0,0	0,2	0,5	0,0
Восточно-Казахстанская	1,7	0,7	0,1	0,0	0,1	0,1	0,0
г. Астана	1,6	1,1	0,7	0,1	0,3	0,7	0,1
г. Алматы	1,6	0,4	1,8	0,3	0,5	0,1	0,4

			из ни	x:		
	Курды	Таджики	Поляки	Чеченцы	Кыргызы	Другие этносы
		Мужчинь	ы и женщины			
Республика Казахстан	0,1	0,1	0,2	0,2	0,2	1,2
Акмолинская	0,0	0,0	0,9	0,2	0,1	2,3
Актюбинская	0,0	0,0	0,0	0,2	0,0	0,9
Алматинская	0,4	0,0	0,1	0,2	0,0	0,6
Атырауская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,1	1,0
Западно-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0,7
Жамбылская	0,7	0,1	0,0	0,2	1,0	0,8
Карагандинская	0,0	0,1	0,3	0,4	0,1	2,2
Костанайская	0,0	0,1	0,2	0,1	0,1	1,7
Кызылординская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0,3
Мангистауская	0,0	0,0	0,0	0,2	0,1	2,0
Южно-Казахстанская	0,1	0,1	0,0	0,1	0,1	0,6
Павлодарская	0,0	0,0	0,2	0,2	0,1	1,7
Северо-Казахстанская	0,0	0,1	0,9	0,1	0,1	1,2
Восточно-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0,4
г. Астана	0,0	0,1	0,4	0,2	0,4	1,5
г. Алматы	0,1	0,1	0,1	0,2	0,3	1,1

			из них	1		
	Курды	Таджики	Поляки	Чеченцы	Кыргызы	Другие этносы
			КЧИНЫ			
Республика Казахстан	0,1	0,1	0,2	0,2	0,2	1,
Акмолинская	0,0	0,1	0,9	0,3	0,1	2,
Актюбинская	0,0	0,0	0,0	0,2	0,0	0,
Алматинская	0,4	0,0	0,1	0,3	0,0	0,
Атырауская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,1	1,
Западно-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0,
Жамбылская	0,7	0,1	0,0	0,2	0,9	0,
Карагандинская	0,0	0,1	0,3	0,4	0,1	2,
Костанайская	0,0	0,1	0,2	0,2	0,1	1,
Кызылординская	0,0	0,0	0,0	0,2	0,0	0,
Мангистауская	0,0	0,0	0,0	0,3	0,1	2,
Южно-Казахстанская	0,1	0,1	0,0	0,1	0,1	0,
Павлодарская	0,0	0,1	0,1	0,2	0,1	1,
Северо-Казахстанская	0,0	0,2	0,9	0,1	0,1	1,
Восточно-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	0,2	0,0	0.
г. Астана	0,0	0,1	0,3	0,2	0,4	1
г. Алматы	0,2	0,2	0,1	0,2	0,3	1
		Жен	нщины			
Республика Казахстан	0,1	0,0	0,2	0,2	0,2	1
Акмолинская	0,0	0,0	1,0	0,2	0,1	2
Актюбинская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0
Алматинская	0,4	0,0	0,1	0,2	0,0	0
Атырауская	0,0	0,0	0,0	0,0	0,1	0
Западно-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0
Жамбылская	0,6	0,1	0,0	0,2	1,0	0
Карагандинская	0,0	0,1	0,3	0,3	0,1	2
Костанайская	0,0	0,0	0,2	0,1	0,1	1
Кызылординская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0
Мангистауская	0,0	0,0	0,0	0,2	0,1	1
Южно-Казахстанская	0,1	0,1	0,0	0,1	0,1	0
Павлодарская	0,0	0,0	0,2	0,2	0,1	1
Северо-Казахстанская	0,0	0,1	0,9	0,1	0,1	1
Восточно-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0
г. Астана	0,0	0,0	0,4	0,1	0,4	1
г. Алматы	0,1	0,1	0,1	0,1	0,3	1.

#### Сельское население

	Всего			из них:		
	BCelo	Казахи	Русские	Узбеки	Украинцы	Уйгуры
		Мужчины и	женщины			
Республика Казахстан	7347165	5255680	1030752	281461	147054	128756
Акмолинская	395580	202833	117360	459	23815	92
Актюбинская	296718	254342	21815	191	11660	42
Алматинская	1391036	982540	185548	2785	4088	125844
Атырауская	271441	265243	4754	231	87	16
Западно-Казахстанская	321129	270663	37441	136	5613	18
Жамбылская	617594	467815	41978	3904	2131	1073
Карагандинская	301497	211504	58574	422	8644	69
Костанайская	446016	189288	157260	473	49603	69
Кызылординская	394546	387318	3252	198	84	15
Мангистауская	222210	218921	1666	550	51	12
Южно-Казахстанская	1497285	1110246	27239	271313	1484	1094
Павлодарская	237896	142452	60238	225	14660	22
Северо-Казахстанская	359099	141359	148546	184	22679	54
Восточно-Казахстанская	595118	411156	165081	390	2455	336
		Мужч	ІИНЫ			
Республика Казахстан	3656883	2643103	487393	142325	69827	64374
Акмолинская	195778	102711	56146	275	11451	45
Актюбинская	147835	127470	10378	110	5523	1
Алматинская	689036	491866	86063	1543	1876	62796
Алматинская	089030	491800	80003	1543	1870	

						продолжени
	Всего			из них:		
		Казахи	Русские	Узбеки	Украинцы	Уйгуры
Атырауская	135913	132802	2271	139	40	3
Западно-Казахстанская	159950	135734	17894	67	2667	10
Жамбылская	307507	234363	19551	1950	987	575
Карагандинская	150463	107019	28157	260	4058	38
Костанайская	217149	94516	74225	272	23728	42
Кызылординская	199726	196158	1602	95	35	8
Мангистауская	112777	110918	920	321	32	9
Южно-Казахстанская	752192	559153	12362	136833	665	596
Павлодарская	117118	71406	28685	120	6785	13
Северо-Казахстанская	176466	71558	71066	111	10805	32
Восточно-Казахстанская	294973	207429	78073	229	1175	187
		Женщи	НЫ			
Республика Казахстан	3690282	2612577	543359	139136	77227	64382
Акмолинская	199802	100122	61214	184	12364	47
Актюбинская	148883	126872	11437	81	6137	27
Алматинская	702000	490674	99485	1242	2212	63048
Атырауская	135528	132441	2483	92	47	8
Западно-Казахстанская	161179	134929	19547	69	2946	8
Жамбылская	310087	233452	22427	1954	1144	498
Карагандинская	151034	104485	30417	162	4586	3
Костанайская	228867	94772	83035	201	25875	2
Кызылординская	194820	191160	1650	103	49	-
Мангистауская	109433	108003	746	229	19	(
Южно-Казахстанская	745093	551093	14877	134480	819	498
Павлодарская	120778	71046	31553	105	7875	9
Северо-Казахстанская	182633	69801	77480	73	11874	22
Восточно-Казахстанская	300145	203727	87008	161	1280	149

				из них:			
	Татары	Немцы	Корейцы	Турки	Азербайджанцы	Белорусы	Дунгане
		My	жчины и женщині	Ы			
Республика Казахстан	51780	89087	16246	70052	43695	31363	43126
Акмолинская	6242	17691	697	47	854	8286	32
Актюбинская	2222	2788	128	6	195	502	0
Алматинская	8371	5729	8369	27299	12225	582	970
Атырауская	309	89	218	15	25	38	1
Западно-Казахстанская	3169	494	172	4	314	1191	12
Жамбылская	2927	1984	1289	25277	9036	229	41985
Карагандинская	3813	7399	779	11	463	3231	10
Костанайская	7370	17326	575	25	2081	8991	6
Кызылординская	255	55	1417	1223	37	28	0
Мангистауская	103	9	83	4	329	9	2
Южно-Казахстанская	5260	1130	1936	16090	16548	140	4
Павлодарская	2909	10018	74	6	305	1723	11
Северо-Казахстанская	4907	16571	184	6	978	5547	0
Восточно-Казахстанская	3923	7804	325	39	305	866	93
			Мужчины				
Республика Казахстан	24396	44007	8287	35176	22469	14945	21665
Акмолинская	2936	8746	378	23	524	3941	18
Актюбинская	1085	1371	57	4	109	246	0
Алматинская	3827	2766	4241	13665	6260	273	498
Атырауская	150	48	116	11	20	19	0
Западно-Казахстанская	1525	249	108	2	204	509	4
Жамбылская	1380	959	644	12741	4516	98	21070
Карагандинская	1834	3591	422	7	291	1486	6
Костанайская	3444	8595	293	19	1198	4339	3
Кызылординская	93	25	719	623	17	13	0
Мангистауская	59	6	44	2	181	6	2
Южно-Казахстанская	2386	542	952	8047	8196	58	2
Павлодарская	1398	5002	42	4	178	880	5
Северо-Казахстанская	2354	8264	94	5	580	2682	0

							-  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -
				из них:			
	Татары	Немцы	Корейцы	Турки	Азербайджанцы	Белорусы	Дунгане
Восточно-Казахстанская	1925	3843	177	23	195	395	57
		-	Женщины				
Республика Казахстан	27384	45080	7959	34876	21226	16418	21461
Акмолинская	3306	8945	319	24	330	4345	14
Актюбинская	1137	1417	71	2	86	256	0
Алматинская	4544	2963	4128	13634	5965	309	472
Атырауская	159	41	102	4	5	19	1
Западно-Казахстанская	1644	245	64	2	110	682	8
Жамбылская	1547	1025	645	12536	4520	131	20915
Карагандинская	1979	3808	357	4	172	1745	4
Костанайская	3926	8731	282	6	883	4652	3
Кызылординская	162	30	698	600	20	15	0
Мангистауская	44	3	39	2	148	3	0
Южно-Казахстанская	2874	588	984	8043	8352	82	2
Павлодарская	1511	5016	32	2	127	843	6
Северо-Казахстанская	2553	8307	90	1	398	2865	0
Восточно-Казахстанская	1998	3961	148	16	110	471	36

		Т	из них			
	Курды	Таджики	Поляки	Чеченцы	Кыргызы	Другие этносы
			и женщины			
Республика Казахстан	30367	30149	19682	15776	7373	5476
Акмолинская	368	115	5123	2386	112	906
Актюбинская	2	27	80	583	30	210
Алматинская	11806	496	982	4919	1981	650
Атырауская	0	15	0	30	8	36
Западно-Казахстанская	0	28	54	266	39	151
Жамбылская	10591	135	40	1430	3593	217
Карагандинская	5	53	551	1380	163	442
Костанайская	2	124	815	1394	210	1040
Кызылординская	0	25	2	400	39	19
Мангистауская	0	7	1	11	109	34
Южно-Казахстанская	7462	28909	18	1219	924	626
Павлодарская	20	50	193	720	18	425
Северо-Казахстанская	97	108	11752	439	33	565
Восточно-Казахстанская	14	57	71	599	114	149
		Myx	кчины			
Республика Казахстан	15323	15249	9438	8322	3193	2739
Акмолинская	190	76	2441	1276	59	454
Актюбинская	0	16	47	329	18	105
Алматинская	5950	296	472	2541	838	326
Атырауская	0	11	0	22	6	25
Западно-Казахстанская	0	14	21	143	24	77
Жамбылская	5416	73	21	688	1411	106
Карагандинская	3	33	245	728	87	219
Костанайская	1	79	412	767	124	509
Кызылординская	0	15	0	217	12	g
Мангистауская	0	6	1	8	60	20
Южно-Казахстанская	3695	14476	6	617	462	314
Павлодарская	8	37	95	385	8	206
Северо-Казахстанская	51	76	5640	264	17	286
Восточно-Казахстанская	9	41	37	337	67	77
		Жен	іщины		<del>-</del>	
Республика Казахстан	15044	14900	10244	7454	4180	2737
Акмолинская	178	39	2682	1110	53	452
Актюбинская	2	11	33	254	12	104
Алматинская	5856	200	510	2378	1143	323
Атырауская	0	4	0	8	2	1
Западно-Казахстанская	0	14	33	123	15	74
Жамбылская	5175	62	19	742	2182	, - 11 <sup>,</sup>
Карагандинская	2	20	306	652	76	222

		из них:							
	Курды	Таджики	Поляки	Чеченцы	Кыргызы	Другие этносы			
Костанайская	1	45	403	627	86	5312			
Кызылординская	0	10	2	183	27	104			
Мангистауская	0	1	0	3	49	141			
Южно-Казахстанская	3767	14433	12	602	462	3125			
Павлодарская	12	13	98	335	10	2185			
Северо-Казахстанская	46	32	6112	175	16	2788			
Восточно-Казахстанская	5	16	34	262	47	716			

			,			проценты
	Bcero			из них:		
	200.0	Казахи	Русские	Узбеки	Украинцы	Уйгуры
		Мужчины и з				
Республика Казахстан	100	71,5	14,0	3,8	2,0	1,8
Акмолинская	100	51,3	29,7	0,1	6,0	0,0
Актюбинская	100	85,7	7,4	0,1	3,9	0,0
Алматинская	100	70,6	13,3	0,2	0,3	9,0
Атырауская	100	97,7	1,8	0,1	0,0	0,0
Западно-Казахстанская	100	84,3	11,7	0,0	1,7	0,0
Жамбылская	100	75,7	6,8	0,6	0,3	0,2
Карагандинская	100	70,2	19,4	0,1	2,9	0,0
Костанайская	100	42,4	35,3	0,1	11,1	0,0
Кызылординская	100	98,2	0,8	0,1	0,0	0,0
Мангистауская	100	98,5	0,7	0,2	0,0	0,0
Южно-Казахстанская	100	74,2	1,8	18,1	0,1	0,1
Павлодарская	100	59,9	25,3	0,1	6,2	0,0
Северо-Казахстанская	100	39,4	41,4	0,1	6,3	0,0
Восточно-Казахстанская	100	69,1	27,7	0,1	0,4	0,1
		Мужчи				
Республика Казахстан	100	72,3	13,3	3,9	1,9	1,8
Акмолинская	100	52,5	28,7	0,1	5,8	0,0
Актюбинская	100	86,2	7,0	0,1	3,7	0,0
Алматинская	100	71,4	12,5	0,2	0,3	9,1
Атырауская	100	97,7	1,7	0,1	0,0	0,0
Западно-Казахстанская	100	84,9	11,2	0,0	1,7	0,0
Жамбылская	100	76,2	6,4	0,6	0,3	0,2
Карагандинская	100	71,1	18,7	0,2	2,7	0,0
Костанайская	100	43,5	34,2	0,1	10,9	0,0
Кызылординская	100	98,2	0,8	0,0	0,0	0,0
Мангистауская	100	98,4	0,8	0,3	0,0	0,0
Южно-Казахстанская	100	74,3	1,6	18,2	0,0	0,0
	100	61,0		0,1	5,8	0,0
Павлодарская			24,5			
Северо-Казахстанская	100	40,6	40,3	0,1	6,1	0,0
Восточно-Казахстанская	100	70,3 Женщі	26,5	0,1	0,4	0,1
Республика Казахстан	100	70,8	<u>ины</u> 14,7	3,8	2,1	1,7
Акмолинская	100	70,8 50,1	30,6	0,1	6,2	0,0
Актюбинская	100	85,2	7,7	0,1	4,1	0,0
Алматинская	100	69,9	14,2	0,2	0,3	9,0
Атырауская	100	97,7	1,8	0,1	0,0	0,0
Западно-Казахстанская	100	83,7	12,1	0,0	1,8	0,0
Жамбылская	100	75,3	7,2	0,6	0,4	0,2
Карагандинская	100	69,2	20,1	0,1	3,0	0,0
Костанайская	100	41,4	36,3	0,1	11,3	0,0
Кызылординская	100	98,1	0,8	0,1	0,0	0,0
Мангистауская	100	98,7	0,7	0,2	0,0	0,0
Южно-Казахстанская	100	74,0	2,0	18,0	0,1	0,1
Павлодарская	100	58,8	26,1	0,1	6,5	0,0
Северо-Казахстанская	100	38,2	42,4	0,0	6,5	0,0
Восточно-Казахстанская	100	67,9	29,0	0,1	0,4	0,0

Продолжение проценты

				из них:			
	Татары	Немцы	Корейцы	Турки	Азербайджанцы	Белорусы	Дунгане
			ужчины и женщині				
Республика Казахстан	0,7	1,2	0,2	1,0	0,6	0,4	0,
Акмолинская	1,6	4,5	0,2	0,0	0,2	2,1	0,
Актюбинская	0,7	0,9	0,0	0,0	0,1	0,2	0,
Алматинская	0,6	0,4	0,6	2,0	0,9	0,0	0,
Атырауская	0,1	0,0	0,1	0,0	0,0	0,0	0,
Западно-Казахстанская	1,0	0,2	0,1	0,0	0,1	0,4	0,
Жамбылская	0,5	0,3	0,2	4,1	1,5	0,0	6,
Карагандинская	1,3	2,5	0,3	0,0	0,2	1,1	0,
Костанайская	1,7	3,9	0,1	0,0	0,5	2,0	0,
Кызылординская	0,1	0,0	0,4	0,3	0,0	0,0	0,
Мангистауская	0,0	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0,
Южно-Казахстанская	0,4	0,1	0,1	1,1	1,1	0,0	0,
Павлодарская	1,2	4,2	0,0	0,0	0,1	0,7	0
Северо-Казахстанская	1,4	4,6	0,1	0,0	0,3	1,5	0
Восточно-Казахстанская	0,7	1,3	0,1	0,0	0,1	0,1	0
			Мужчины				
Республика Казахстан	0,7	1,2	0,2	1,0	0,6	0,4	0,
Акмолинская	1,5	4,5	0,2	0,0	0,3	2,0	0
Актюбинская	0,7	0,9	0,0	0,0	0,1	0,2	0
Алматинская	0,6	0,4	0,6	2,0	0,9	0,0	0
Атырауская	0,1	0,0	0,1	0,0	0,0	0,0	0
Западно-Казахстанская	1,0	0,2	0,1	0,0	0,1	0,3	0
Жамбылская	0,4	0,3	0,2	4,1	1,5	0,0	6
Карагандинская	1,2	2,4	0,3	0,0	0,2	1,0	0
Костанайская	1,6	4,0	0,1	0,0	0,6	2,0	0
Кызылординская	0,0	0,0	0,4	0,3	0,0	0,0	0
Мангистауская	0,1	0,0	0,0	0,0	0,2	0,0	0
Южно-Казахстанская	0,3	0,1	0,1	1,1	1,1	0,0	0
Павлодарская	1,2	4,3	0,0	0,0	0,2	0,8	0
Северо-Казахстанская	1,3	4,7	0,1	0,0	0,3	1,5	0
Восточно-Казахстанская	0,7	1,3	0,1	0,0	0,1	0,1	0
	·	<u> </u>	Женщины	,		•	
Республика Казахстан	0,7	1,2	0,2	0,9	0,6	0,4	0
Акмолинская	1,7	4,5	0,2	0,0	0,2	2,2	0
Актюбинская	0,8	1,0	0,0	0,0	0,1	0,2	0
Алматинская	0,6	0,4	0,6	1,9	0,8	0,0	0
Атырауская	0,1	0,0	0,1	0,0	0,0	0,0	0
Западно-Казахстанская	1,0	0,2	0,0	0,0	,	0,4	0
Жамбылская	0,5	0,3	0,2	4,0	1,5	0,0	6
Карагандинская	1,3	2,5	0,2	0,0	0,1	1,2	0
Костанайская	1,7	3,8	0,1	0,0		2,0	0
Кызылординская	0,1	0,0	0,4	0,3		0,0	0
Мангистауская	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0
Южно-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	1,1	1,1	0,0	0
Павлодарская	1,3	4,2	0,1	0,0	0,1	0,0	0
• • •							
Северо-Казахстанская Восточно-Казахстанская	1,4 0,7	4,5 1,3	0,0 0,0	0,0 0,0	0,2 0,0	1,6 0,2	0

		из них:							
	Курды	Таджики	Поляки	Чеченцы	Кыргызы	Другие этносы			
Мужчины и женщины									
Республика Казахстан	0,4	0,4	0,3	0,2	0,1	0,7			
Акмолинская	0,1	0,0	1,3	0,6	0,0	2,3			
Актюбинская	0,0	0,0	0,0	0,2	0,0	0,7			
Алматинская	0,8	0,0	0,1	0,4	0,1	0,5			
Атырауская	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0,1			
Западно-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0,5			
Жамбылская	1,7	0,0	0,0	0,2	0,6	0,4			
Карагандинская	0,0	0,0	0,2	0,5	0,1	1,5			

-	1,		из них		1,	
	Курды	Таджики	Поляки	Чеченцы	Кыргызы	Другие этносы
Костанайская	0,0	0,0	0,2	0,3	0,0	2,
Кызылординская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0,
Мангистауская	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0,
Южно-Казахстанская	0,5	1,9	0,0	0,1	0,1	0,
Павлодарская	0,0	0,0	0,1	0,3	0,0	1,
Северо-Казахстанская	0,0	0,0	3,3	0,1	0,0	1
Восточно-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0
			ш нирж			
Республика Казахстан	0,4	0,4	0,3	0,2	0,1	0
Акмолинская	0,1	0,0	1,2	0,7	0,0	2
Актюбинская	0,0	0,0	0,0	0,2	0,0	0
Алматинская	0,9	0,0	0,1	0,4	0,1	0
Атырауская	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0
Западно-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0
Жамбылская	1,8	0,0	0,0	0,2	0,5	0
Карагандинская	0,0	0,0	0,2	0,5	0,1	1
Костанайская	0,0	0,0	0,2	0,4	0,1	2
Кызылординская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0
Мангистауская	0,0	0,0	0,0	0,0	0,1	0
Южно-Казахстанская	0,5	1,9	0,0	0,1	0,1	0
Павлодарская	0,0	0,0	0,1	0,3	0,0	1
Северо-Казахстанская	0,0	0,0	3,2	0,1	0,0	1
Восточно-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0
		Же	нщины			
Республика Казахстан	0,4	0,4	0,3	0,2	0,1	0
Акмолинская	0,1	0,0	1,3	0,6	0,0	2
Актюбинская	0,0	0,0	0,0	0,2	0,0	0
Алматинская	0,8	0,0	0,1	0,3	0,2	0
Атырауская	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0
Западно-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0
Жамбылская	1,7	0,0	0,0	0,2	0,7	0
Карагандинская	0,0	0,0	0,2	0,4	0,1	1
Костанайская	0,0	0,0	0,2	0,3	0,0	2
Кызылординская	0,0	0,0	0,0	0,1	0,0	0
Мангистауская	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0
Южно-Казахстанская	0,5	1,9	0,0	0,1	0,1	0
Павлодарская	0,0	0,0	0,1	0,3	0,0	1
Северо-Казахстанская	0,0	0,0	3,3	0,1	0,0	1,
Восточно-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	0,1	0.0	0.

### Мужчины и женщины по родному языку в разрезе регионов

					46/100CK
			из них назвали р	оодным языком:	
	Всего	язык своей нац	иональности	язык другой национальности	
		человек	%	человек	%
		Мужчины и женщи	ІНЫ		
Республика Казахстан	16009597	14965571	93,5	1044026	6,5
Акмолинская	737495	639100	86,7	98395	13,3
Актюбинская	757768	703562	92,8	54206	7,2
Алматинская	1807894	1707383	94,4	100511	5,6
Атырауская	510377	502137	98,4	8240	1,6
Западно-Казахстанская	598880	575514	96,1	23366	3,9
Жамбылская	1022129	984980	96,4	37149	3,6
Карагандинская	1341700	1180723	88,0	160977	12,0
Костанайская	885570	722859	81,6	162711	18,4
Кызылординская	678794	667518	98,3	11276	1,7
Мангистауская	485392	471240	97,1	14152	2,9
Южно-Казахстанская	2469357	2424345	98,2	45012	1,8
Павлодарская	742475	661427	89,1	81048	10,9
Северо-Казахстанская	596535	519969	87,2	76566	12,8
Восточно-Казахстанская	1396593	1357056	97,2	39537	2,8

			из них назвали род	ным языком:		
	Bcero	язык своей национ	альности	язык другой национальности		
		человек	%	человек	%	
г. Астана	613006	566867	92,5	46139	7,5	
г. Алматы	1365632	1280891	93,8	84741	6,2	
		Мужчины				
Республика Казахстан	7712224	7215219	93,6	497005	6,4	
Акмолинская	354951	307799	86,7	47152	13,3	
Актюбинская	364486	338909	93,0	25577	7,0	
Алматинская	886365	837338	94,5	49027	5,	
Атырауская	249682	245781	98,4	3901	1,0	
Западно-Казахстанская	288758	277850	96,2	10908	3,	
Жамбылская	497239	479775	96,5	17464	3,	
Карагандинская	633559	557168	87,9	76391	12,	
Костанайская	417618	339988	81,4	77630	18,	
Кызылординская	337732	332321	98,4	5411	1,0	
Мангистауская	240176	233101	97,1	7075	2,	
Южно-Казахстанская	1218369	1196896	98,2	21473	1,	
Павлодарская	349157	311260	89,1	37897	10,	
Северо-Казахстанская	283894	246903	87,0	36991	13,	
Восточно-Казахстанская	662797	643593	97,1	19204	2,	
г. Астана	300049	277858	92,6	22191	7,	
г. Алматы	627392	588679	93,8	38713	6,2	
		Женщины				
Республика Казахстан	8297373	7750352	93,4	547021	6,6	
Акмолинская	382544	331301	86,6	51243	13,4	
Актюбинская	393282	364653	92,7	28629	7,3	
Алматинская	921529	870045	94,4	51484	5,0	
Атырауская	260695	256356	98,3	4339	1,	
Западно-Казахстанская	310122	297664	96,0	12458	4,	
Жамбылская	524890	505205	96,2	19685	3,	
Карагандинская	708141	623555	88,1	84586	11,	
Костанайская	467952	382871	81,8	85081	18,	
Кызылординская	341062	335197	98,3	5865	1,	
Мангистауская	245216	238139	97,1	7077	2,	
Южно-Казахстанская	1250988	1227449	98,1	23539	1,	
Павлодарская	393318	350167	89,0	43151	11,	
Северо-Казахстанская	312641	273066	87,3	39575	12,	
Восточно-Казахстанская	733796	713463	97,2	20333	2,	
г. Астана	312957	289009	92,3	23948	7,7	
г. Алматы	738240	692212	93,8	46028	6,2	

### Мужчины и женщины по степени владения языками в разрезе регионов

			76/106EK		
		Степень владения языками:			
Население в возрасте 15 и	казахским				
старше	FOUNDATIVE POIN	из н	их:		
	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут		
M	ужчины и женщины				
12156705	8992177	7880008	7531198		
577044	323888	273820	260285		
579787	500780	446785	423341		
1351044	1131094	981202	939180		
370192	353341	332645	324764		
469233	371915	328241	319843		
731556	629928	555448	538062		
1063699	592759	494816	469188		
719642	326907	264863	245366		
476106	464778	450662	444718		
341030	314031	294231	286025		
1656860	1566298	1429903	1362709		
599882	344176	284942	270882		
482667	207823	170818	156737		
	м 12156705 577044 579787 1351044 370192 469233 731556 1063699 719642 476106 341030 1656860 599882	Мужчины и женщины           Мужчины и женщины           12156705         8992177           577044         323888           579787         500780           1351044         1131094           370192         353341           469233         371915           731556         629928           1063699         592759           719642         326907           476106         464778           341030         314031           1656860         1566298           599882         344176	Население в возрасте 15 и старше         казахским           Мужчины и женщины         12156705         8992177         7880008           577044         323888         273820           579787         500780         446785           1351044         1131094         981202           370192         353341         332645           469233         371915         328241           731556         629928         555448           1063699         592759         494816           719642         326907         264863           476106         464778         450662           341030         314031         294231           1656860         1566298         1429903           599882         344176         284942		

		Продолжен Степень владения языками:				
	Население в возрасте 15 и		казахским			
	старше		из н	NX:		
		понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут		
Восточно-Казахстанская	1127361	692212	615340	597403		
г. Астана	491413	394827	336102	31571		
г. Алматы	1119189	777420	620190	57698		
		Мужчины				
Республика Казахстан	5737197	4320183	3805779	364118		
Акмолинская	272746	155554	131761	12535		
Актюбинская	273038	237755	212890	20187		
Алматинская	652057	552857	482525	46178		
Атырауская	177690	170236	161134	15749		
Западно-Казахстанская	222089	178731	158295	15431		
Жамбылская	348664	304649	269691	26119		
Карагандинская	491277	280533	235420	22397		
Костанайская	332737	153158	123859	11490		
Кызылординская	234256	229202	222853	22005		
Мангистауская	166010	154356	144975	14104		
Южно-Казахстанская	802978	765717	704969	67215		
Павлодарская	276091	162011	134336	12770		
Северо-Казахстанская	225337	98720	81014	7448		
Восточно-Казахстанская	524717	330782	295324	28735		
г. Астана	237235	191602	163086	15346		
г. Алматы	500275	354320	283647	26400		
		Женщины				
Республика Казахстан	6419508	4671994	4074229	389001		
Акмолинская	304298	168334	142059	13492		
Актюбинская	306749	263025	233895	22146		
Алматинская	698987	578237	498677	47739		
Атырауская	192502	183105	171511	16727		
Западно-Казахстанская	247144	193184	169946	16552		
Жамбылская	382892	325279	285757	27686		
Карагандинская	572422	312226	259396	24521		
Костанайская	386905	173749	141004	13046		
Кызылординская	241850	235576	227809	22466		
Мангистауская	175020	159675	149256	14497		
Южно-Казахстанская	853882	800581	724934	69055		
Павлодарская	323791	182165	150606	14318		
Северо-Казахстанская	257330	109103	89804	8224		
Восточно-Казахстанская	602644	361430	320016	31004		
г. Астана	254178	203225	173016	16224		
г. Алматы	618914	423100	336543	31298		

		русским			английским		
	FOUNDAMENT VOTUNG	из них:		ECHIMACIOT VOTUNIO	ИЗ Н	іих:	
	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	
		Мужчинь	и женщины				
Республика Казахстан	11471002	10724926	10309468	1874583	1242879	931444	
Акмолинская	562377	543050	535701	55487	37642	28756	
Актюбинская	544055	492241	461872	110314	72458	52295	
Алматинская	1237841	1138274	1087592	188662	117958	90148	
Атырауская	340635	303577	282815	76167	44775	34820	
Западно-Казахстанская	444727	415537	404396	88002	56666	44602	
Жамбылская	694442	641402	614447	97860	68287	49814	
Карагандинская	1036167	1002410	984199	136985	90236	68231	
Костанайская	711186	695888	689041	64457	45992	33720	
Кызылординская	421399	370668	342033	84628	60314	44271	
Мангистауская	304089	274703	260056	65019	42967	32380	
Южно-Казахстанская	1480364	1278253	1162335	214120	149960	109502	
Павлодарская	585433	569831	563416	67575	47501	37708	
Северо-Казахстанская	478814	469776	465184	46940	34546	25527	

		русским		английским		
	понимают устную	из н	них:	понимают устную	из н	них:
	речь	свободно читают	из них свободно пишут	речь	свободно читают	из них свободно пишут
Восточно-Казахстанская	1083230	1040372	1023854	96343	66622	47710
г. Астана	477664	460403	446404	144141	95561	7350°
г. Алматы	1068579	1028541	986123	337883	211394	158459
		Му	жчины			
Республика Казахстан	5433064	5063202	4851957	798088	512578	37546
Акмолинская	266329	257278	253674	23294	15362	1141
Актюбинская	257376	232034	217064	46273	29446	2064
Алматинская	599699	549997	523630	81608	49318	3691
Атырауская	165085	146198	135544	32773	18212	1380
Западно-Казахстанская	211730	197292	191410	36869	22385	1708
Жамбылская	332715	306766	292745	40919	27694	1946
Карагандинская	479244	463037	453838	57051	36498	2693
Костанайская	329399	322958	319767	26508	18448	1314
Кызылординская	208798	181766	166317	35348	24301	1726
Мангистауская	149286	134232	126735	28959	18422	1348
Южно-Казахстанская	727090	627690	568809	92466	62880	4465
Павлодарская	269763	262652	259528	28547	19645	1530
Северо-Казахстанская	223809	219887	217632	19634	14081	1012
Восточно-Казахстанская	504565	483467	474918	39765	26696	1875
г. Астана	229944	219122	211777	63156	40617	3069
г. Алматы	478232	458826	438569	144918	88573	6579
		Же	нщины			
Республика Казахстан	6037938	5661724	5457511	1076495	730301	55597
Акмолинская	296048	285772	282027	32193	22280	1734
Актюбинская	286679	260207	244808	64041	43012	3165
Алматинская	638142	588277	563962	107054	68640	5323
Атырауская	175550	157379	147271	43394	26563	2102
Западно-Казахстанская	232997	218245	212986	51133	34281	2751
Жамбылская	361727	334636	321702	56941	40593	3034
Карагандинская	556923	539373	530361	79934	53738	4129
Костанайская	381787	372930	369274	37949	27544	2057
Кызылординская	212601	188902	175716	49280	36013	2700
Мангистауская	154803	140471	133321	36060	24545	1889
Южно-Казахстанская	753274	650563	593526	121654	87080	6484
Павлодарская	315670	307179	303888	39028	27856	2240
Северо-Казахстанская	255005	249889	247552	27306	20465	1539
Восточно-Казахстанская	578665	556905	548936	56578	39926	2895
г. Астана	247720	241281	234627	80985	54944	4280
г. Алматы	590347	569715	547554	192965	122821	9266

			Степень владения языками:			
	Население в возрасте 15 и	те 15 и казахским				
	старше	FOUNDATION POINT	из н	их:		
		понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут		
	M	ужчины и женщины				
Республика Казахстан	100	74,0	64,8	62,0		
Акмолинская	100	56,1	47,5	45,1		
Актюбинская	100	86,4	77,1	73,0		
Алматинская	100	83,7	72,6	69,5		
Атырауская	100	95,4	89,9	87,7		
Западно-Казахстанская	100	79,3	70,0	68,2		
Жамбылская	100	86,1	75,9	73,6		
Карагандинская	100	55,7	46,5	44,1		
Костанайская	100	45,4	36,8	34,1		
Кызылординская	100	97,6	94,7	93,4		
Мангистауская	100	92,1	86,3	83,9		
Южно-Казахстанская	100	94,5	86,3	82,2		
Павлодарская	100	57,4	47,5	45,2		
Северо-Казахстанская	100	43,1	35,4	32,5		

	<u> </u>						
	Население в возрасте 15 и		казахским				
	старше	понимают устную речь	из н	их:			
		Horizimator yerriyio pe-ib	свободно читают	из них свободно пишут			
Восточно-Казахстанская	100	61,4	54,6	53,			
г. Астана	100	80,3	68,4	64,			
г. Алматы	100	69,5	55,4	51,			
		Мужчины					
Республика Казахстан	100	75,3	66,3	63,			
Акмолинская	100	57,0	48,3	46,			
Актюбинская	100	87,1	78,0	73,			
Алматинская	100	84,8	74,0	70,			
Атырауская	100	95,8	90,7	88,			
Западно-Казахстанская	100	80,5	71,3	69			
Жамбылская	100	87,4	77,3	74			
Карагандинская	100	57,1	47,9	45			
Костанайская	100	46,0	37,2	34			
Кызылординская	100	97,8	95,1	93			
Мангистауская	100	93,0	87,3	85			
Южно-Казахстанская	100	95,4	87,8	83			
Павлодарская	100	58,7	48,7	46			
Северо-Казахстанская	100	43,8	36,0	33			
Восточно-Казахстанская	100	63,0	56,3	54			
г. Астана	100	80,8	68,7	64			
г. Алматы	100	70,8	56,7	52			
		Женщины					
Республика Казахстан	100	72,8	63,5	60			
Акмолинская	100	55,3	46,7	44			
Актюбинская	100	85,7	76,2	72			
Алматинская	100	82,7	71,3	68			
Атырауская	100	95,1	89,1	86			
Западно-Казахстанская	100	78,2	68,8	67			
Жамбылская	100	85,0	74,6	72			
Карагандинская	100	54,5	45,3	42			
Костанайская	100	44,9	36,4	33			
Кызылординская	100	97,4	94,2	92			
Мангистауская	100	91,2	85,3	82			
Южно-Казахстанская	100	93,8	84,9	80			
Павлодарская	100	56,3	46,5	44			
Северо-Казахстанская	100	42,4	34,9	32			
Восточно-Казахстанская	100	60,0	53,1	51			
г. Астана	100	80,0	68,1	63			
г. Алматы	100	68,4	54,4	50			

		русским			английским		
	FOUNDATION OF MOTOR OF	из них:		FOUNDAMENT VOTUNIO	ИЗ Н	из них:	
	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	
		Мужчины и	и женщины				
Республика Казахстан	94,4	88,2	84,8	15,4	10,2	7,7	
Акмолинская	97,5	94,1	92,8	9,6	6,5	5,0	
Актюбинская	93,8	84,9	79,7	19,0	12,5	9,0	
Алматинская	91,6	84,3	80,5	14,0	8,7	6,7	
Атырауская	92,0	82,0	76,4	20,6	12,1	9,4	
Западно-Казахстанская	94,8	88,6	86,2	18,8	12,1	9,5	
Жамбылская	94,9	87,7	84,0	13,4	9,3	6,8	
Карагандинская	97,4	94,2	92,5	12,9	8,5	6,4	
Костанайская	98,8	96,7	95,7	9,0	6,4	4,7	
Кызылординская	88,5	77,9	71,8	17,8	12,7	9,3	
Мангистауская	89,2	80,6	76,3	19,1	12,6	9,5	
Южно-Казахстанская	89,3	77,1	70,2	12,9	9,1	6,6	
Павлодарская	97,6	95,0	93,9	11,3	7,9	6,3	
Северо-Казахстанская	99,2	97,3	96,4	9,7	7,2	5,3	

		русским			английским	Продолжени
		из н	INX.		из них:	
	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут	понимают устную речь	свободно читают	из них свободно пишут
Восточно-Казахстанская	96,1	92,3	90,8	8,5	5,9	4,2
г. Астана	97,2	93,7	90,8	29,3	19,4	15,0
г. Алматы	95,5	91,9	88,1	30,2	18,9	14,2
		Муж	чины			
Республика Казахстан	94,7	88,3	84,6	13,9	8,9	6,5
Акмолинская	97,6	94,3	93,0	8,5	5,6	4,2
Актюбинская	94,3	85,0	79,5	16,9	10,8	7,6
Алматинская	92,0	84,3	80,3	12,5	7,6	5,7
Атырауская	92,9	82,3	76,3	18,4	10,2	7,8
Западно-Казахстанская	95,3	88,8	86,2	16,6	10,1	7,7
Жамбылская	95,4	88,0	84,0	11,7	7,9	5,6
Карагандинская	97,6	94,3	92,4	11,6	7,4	5,5
Костанайская	99,0	97,1	96,1	8,0	5,5	3,9
Кызылординская	89,1	77,6	71,0	15,1	10,4	7,4
Мангистауская	89,9	80,9	76,3	17,4	11,1	8,1
Южно-Казахстанская	90,5	78,2	70,8	11,5	7,8	5,6
Павлодарская	97,7	95,1	94,0	10,3	7,1	5,5
Северо-Казахстанская	99,3	97,6	96,6	8,7	6,2	4,5
Восточно-Казахстанская	96,2	92,1	90,5	7,6	5,1	3,6
г. Астана	96,9	92,4	89,3	26,6	17,1	12,9
г. Алматы	95,6	91,7	87,7	29,0	17,7	13,2
		Жень	цины			
Республика Казахстан	94,1	88,2	85,0	16,8	11,4	8,7
Акмолинская	97,3	93,9	92,7	10,6	7,3	5,7
Актюбинская	93,5	84,8	79,8	20,9	14,0	10,3
Алматинская	91,3	84,2	80,7	15,3	9,8	7,6
Атырауская	91,2	81,8	76,5	22,5	13,8	10,9
Западно-Казахстанская	94,3	88,3	86,2	20,7	13,9	11,1
Жамбылская	94,5	87,4	84,0	14,9	10,6	7,9
Карагандинская	97,3	94,2	92,7	14,0	9,4	7,2
Костанайская	98,7	96,4	95,4	9,8	7,1	5,3
Кызылординская	87,9	78,1	72,7	20,4	14,9	11,2
Мангистауская	88,4	80,3	76,2	20,6	14,0	10,8
Южно-Казахстанская	88,2	76,2	69,5	14,2	10,2	7,6
Павлодарская	97,5	94,9	93,9	12,1	8,6	6,9
Северо-Казахстанская	99,1	97,1	96,2	10,6	8,0	6,0
Восточно-Казахстанская	96,0	92,4	91,1	9,4	6,6	4,8
г. Астана	97,5	94,9	92,3	31,9	21,6	16,8
г. Алматы	95,4	92,1	88,5	31,2	19,8	15,0

### Мужчины и женщины по вероисповеданию в разрезе регионов

	Рос просполи	из них указав	вшие:
	Все население —	ислам	христианство
	Мужчины и женщи	ны	
Республика Казахстан	16009597	11239176	4214232
Акмолинская	737495	368514	331514
Актюбинская	757768	602990	130743
Алматинская	1807894	1458786	315607
Атырауская	510377	468620	36352
Западно-Казахстанская	598880	430398	148318
Жамбылская	1022129	873612	138258
Карагандинская	1341700	649334	607170
Костанайская	885570	344065	474437
Кызылординская	678794	652214	19068
Мангистауская	485392	435445	44275
Южно-Казахстанская	2469357	2307258	151173
Павлодарская	742475	368844	338707
Северо-Казахстанская	596535	210640	352755

	Все население	из них указавшие:		
	Bot natalenie	ислам	христианство	
Восточно-Казахстанская	1396593	787230	52092	
г. Астана	613006	444884	14525	
г. Алматы	1365632	836342	45967	
	Мужчины			
Республика Казахстан	7712224	5535432	188005	
Акмолинская	354951	182811	15097	
Актюбинская	364486	293105	5907	
Алматинская	886365	724939	14402	
Атырауская	249682	230452	1643	
Западно-Казахстанская	288758	211108	6690	
Жамбылская	497239	430230	6180	
Карагандинская	633559	318052	26929	
Костанайская	417618	167799	21323	
Кызылординская	337732	325231	869	
Мангистауская	240176	217221	1997	
Южно-Казахстанская	1218369	1146645	6625	
Павлодарская	349157	179704	15049	
Северо-Казахстанская	283894	104482	1604	
Восточно-Казахстанская	662797	386138	22946	
г. Астана	300049	222197	6545	
г. Алматы	627392	395318	19758	
	Женщины			
Республика Казахстан	8297373	5703744	233417	
Акмолинская	382544	185703	18054	
Актюбинская	393282	309885	7167	
Алматинская	921529	733847	17157	
Атырауская	260695	238168	1992	
Западно-Казахстанская	310122	219290	814	
Жамбылская	524890	443382	7645	
Карагандинская	708141	331282	3378	
Костанайская	467952	176266	26120	
Кызылординская	341062	326983	103	
Мангистауская	245216	218224	242	
Южно-Казахстанская	1250988	1160613	849	
Павлодарская	393318	189140	1882	
Северо-Казахстанская	312641	106158	1923	
Восточно-Казахстанская	733796	401092	29146	
г. Астана	312957	222687	7980	
г. Алматы	738240	441024	26208	

		из н	ΛX:		OTKORO BIAGI, MKOROTI
	иудаизм	буддизм	другое	неверующие	Отказались указать
	М	ужчины и женщины			
Республика Казахстан	5281	14663	3688	451547	81010
Акмолинская	143	194	87	32313	4730
Актюбинская	275	356	129	18946	4329
Алматинская	418	2910	477	24672	5024
Атырауская	79	806	86	2927	1507
Западно-Казахстанская	443	133	13	17030	2545
Жамбылская	147	1632	215	6715	1550
Карагандинская	408	1229	1544	68543	13472
Костанайская	169	515	16	59848	6520
Кызылординская	91	1359	37	5176	849
Мангистауская	632	260	106	3628	1046
Южно-Казахстанская	280	1999	375	5613	2659
Павлодарская	347	281	25	29710	4561
Северо-Казахстанская	203	92	27	28628	4190
Восточно-Казахстанская	44	166	33	82227	5965
г. Астана	292	585	164	16549	5275
г. Алматы	1310	2146	354	49022	16788

		из них	:		Отказались указа
	иудаизм	буддизм	другое	неверующие	Отказались указать
		Мужчины			
Республика Казахстан	2729	7398	1856	245369	3938
Акмолинская	70	107	43	18555	239
Актюбинская	126	179	55	9869	208
Алматинская	195	1454	234	13135	237
Атырауская	50	411	41	1519	77
Западно-Казахстанская	230	67	9	9180	126
Жамбылская	74	774	108	3532	72
Карагандинская	209	682	801	37825	669
Костанайская	89	271	9	32954	32
Кызылординская	36	660	21	2699	3
Мангистауская	308	136	57	1950	5
Южно-Казахстанская	130	947	173	2982	12
Павлодарская	157	172	15	16346	22
Северо-Казахстанская	103	45	12	16740	21
Восточно-Казахстанская	25	85	18	44134	29
г. Астана	166	355	82	9278	25
г. Алматы	761	1053	178	24671	78
		Женщины			
Республика Казахстан	2552	7265	1832	206178	416
Акмолинская	73	87	44	13758	23
Актюбинская	149	177	74	9077	22
Алматинская	223	1456	243	11537	26
Атырауская	29	395	45	1408	7
Западно-Казахстанская	213	66	4	7850	12
Жамбылская	73	858	107	3183	8
Карагандинская	199	547	743	30718	67
Костанайская	80	244	7	26894	32
Кызылординская	55	699	16	2477	4
Мангистауская	324	124	49	1678	5
Южно-Казахстанская	150	1052	202	2631	14.
Павлодарская	190	109	10	13364	22
Северо-Казахстанская	100	47	15	11888	20
Восточно-Казахстанская	19	81	15	38093	30
г. Астана	126	230	82	7271	27
г. Алматы	549	1093	176	24351	89

Рес паселение	из них указавш	1e:
осе население	ислам	христианство
Мужчины и женщины		
100	70,2	26,
100	50,0	45,
100	79,6	17,
100	80,7	17,
100	91,8	7,
100	71,9	24,
100	85,5	13,
100	48,4	45,
100	38,9	53,
100	96,1	2,
100	89,7	9
100	93,4	6
100	49,7	45,
100	35,3	59,
100	56,4	37,
100	72,6	23,
100	61,2	33,
Мужчины		
100	71,8	24,
100	51,5	42,
	100 100 100 100 100 100 100 100 100 100	Все население    Мужчины и женщины

	Все население	из них указавшие:		
	Все население	ислам	христианство	
Актюбинская	100	80,4	16	
Алматинская	100	81,8	16	
Атырауская	100	92,3	6	
Западно-Казахстанская	100	73,1	23	
Жамбылская	100	86,5	12	
Карагандинская	100	50,2	42	
Костанайская	100	40,2	51	
Кызылординская	100	96,3	2	
Мангистауская	100	90,4	3	
Южно-Казахстанская	100	94,1	Ę	
Павлодарская	100	51,5	43	
Северо-Казахстанская	100	36,8	56	
Восточно-Казахстанская	100	58,3	34	
г. Астана	100	74,1	2	
г. Алматы	100	63,0	3	
	Женщины			
Республика Казахстан	100	68,7	28	
Акмолинская	100	48,5	4	
Актюбинская	100	78,8	18	
Алматинская	100	79,6	18	
Атырауская	100	91,4	•	
Западно-Казахстанская	100	70,7	20	
Жамбылская	100	84,5	14	
Карагандинская	100	46,8	4	
Костанайская	100	37,7	55	
Кызылординская	100	95,9	;	
Мангистауская	100	89,0	,	
Южно-Казахстанская	100	92,8	(	
Павлодарская	100	48,1	47	
Северо-Казахстанская	100	34,0	6	
Восточно-Казахстанская	100	54,7	39	
г. Астана	100	71,2	25	
г. Алматы	100	59,7	35	

		из них:				
	иудаизм	буддизм	другое	неверующие	Отказались указать	
	Мужчины и женщины					
Республика Казахстан	0,0	0,1	0,0	2,8	0,9	
Акмолинская	0,0	0,0	0,0	4,4	0,	
Актюбинская	0,0	0,0	0,0	2,5	0,	
Алматинская	0,0	0,2	0,0	1,4	0,	
Атырауская	0,0	0,2	0,0	0,6	0,	
Западно-Казахстанская	0,1	0,0	0,0	2,8	0,	
Жамбылская	0,0	0,2	0,0	0,7	0,	
Карагандинская	0,0	0,1	0,1	5,1	1,	
Костанайская	0,0	0,1	0,0	6,8	0,	
Кызылординская	0,0	0,2	0,0	0,8	0	
Мангистауская	0,1	0,1	0,0	0,7	0	
Южно-Казахстанская	0,0	0,1	0,0	0,2	0	
Павлодарская	0,0	0,0	0,0	4,0	0	
Северо-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	4,8	0	
Восточно-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	5,9	0	
г. Астана	0,0	0,1	0,0	2,7	0	
г. Алматы	0,1	0,2	0,0	3,6	1,	
		Мужчины				
Республика Казахстан	0,0	0,1	0,0	3,2	0,	
Акмолинская	0,0	0,0	0,0	5,2	0,	
Актюбинская	0,0	0,0	0,0	2,7	0,	
Алматинская	0,0	0,2	0,0	1,5	0	
Атырауская	0,0	0,2	0,0	0,6	0	

		из ни	ıχ:		O=11000 = 1101 \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \
	иудаизм	буддизм	другое	неверующие	Отказались указать
Западно-Казахстанская	0,1	0,0	0,0	3,2	0,4
Жамбылская	0,0	0,2	0,0	0,7	0,1
Карагандинская	0,0	0,1	0,1	6,0	1,
Костанайская	0,0	0,1	0,0	7,9	0,8
Кызылординская	0,0	0,2	0,0	0,8	0,
Мангистауская	0,1	0,1	0,0	0,8	0,2
Южно-Казахстанская	0,0	0,1	0,0	0,2	0,
Павлодарская	0,0	0,0	0,0	4,7	0,7
Северо-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	5,9	0,7
Восточно-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	6,7	0,4
г. Астана	0,1	0,1	0,0	3,1	0,8
г. Алматы	0,1	0,2	0,0	3,9	1,2
		Женщины			
Республика Казахстан	0,0	0,1	0,0	2,5	0,
Акмолинская	0,0	0,0	0,0	3,6	0,0
Актюбинская	0,0	0,0	0,0	2,3	0,6
Алматинская	0,0	0,2	0,0	1,3	0,5
Атырауская	0,0	0,2	0,0	0,5	0,
Западно-Казахстанская	0,1	0,0	0,0	2,5	0,4
Жамбылская	0,0	0,2	0,0	0,6	0,
Карагандинская	0,0	0,1	0,1	4,3	1,
Костанайская	0,0	0,1	0,0	5,7	0,
Кызылординская	0,0	0,2	0,0	0,7	0,
Мангистауская	0,1	0,1	0,0	0,7	0,2
Южно-Казахстанская	0,0	0,1	0,0	0,2	0,
Павлодарская	0,0	0,0	0,0	3,4	0,0
Северо-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	3,8	0,
Восточно-Казахстанская	0,0	0,0	0,0	5,2	0,
г. Астана	0,0	0,1	0,0	2,3	0,
г. Алматы	0,1	0,1	0,0	3,3	1,

# Мужчины и женщины по уровню образования в разрезе регионов

	Все население	из них имеют образование:		
	все население	высшее*	незаконченное высшее	
	1999			
	Мужчины и женщи	НЫ		
Республика Казахстан	13519382	1350982	18328	
Акмолинская	756080	50746	673	
Актюбинская	612554	50464	628	
Алматинская	1399205	107370	1116	
Атырауская	388054	33130	375	
Западно-Казахстанская	559840	45648	552	
Жамбылская	874429	82039	1276	
Карагандинская	1295596	130839	2104	
Костанайская	938351	90891	1047	
Кызылординская	538800	45547	520	
Мангистауская	275550	24903	284	
Южно-Казахстанская	1695043	142439	1067	
Павлодарская	746314	60550	686	
Северо-Казахстанская	670150	45060	621	
Восточно-Казахстанская	1413023	125483	1784	
г. Астана	302429	52150	1102	
г. Алматы	1053964	263723	4486	
	Мужчины			
Республика Казахстан	6468008	604257	9125	
Акмолинская	365003	23074	326	
Актюбинская	294285	22169	298	
Алматинская	679200	48861	564	
Атырауская	188748	14016	174	
Западно-Казахстанская	268753	20388	265	

Т			Продолжен
	Все население	высшее*	образование:
Жамбылская	422598	38154	незаконченное высшее 673
Карагандинская	610813	56347	1057
Костанайская	445265	41019	532
Кызылординская	267362	21250	264
Мангистауская	134993	11789	143
Южно-Казахстанская	830433	72072	572
Павлодарская	353748	26667	352
Северо-Казахстанская	321749	20042	317
Восточно-Казахстанская	671826	53556	832
г. Астана	139955	24032	512
г. Алматы	473277	110821	2235
D	Женщины	740705	000
Республика Казахстан	7051374	746725	920
Акмолинская	391077	27672	34
Актюбинская	318269	28295	33
Алматинская	720005	58509	55
Атырауская	199306	19114	20
Западно-Казахстанская	291087	25260	28
Жамбылская	451831	43885	60
Карагандинская	684783	74492	104
Костанайская	493086	49872	51
Кызылординская	271438	24297	25
Мангистауская	140557	13114	14
Южно-Казахстанская	864610	70367	49
Павлодарская	392566	33883	33
Северо-Казахстанская	348401	25018	30
Восточно-Казахстанская	741197	71927	95
г. Астана	162474	28118	58
г. Алматы	580687	152902	225
1. Aliward	2009	132302	223
	Мужчины и женщинь	 .l	
Республика Казахстан	14273361	2407523	3800
Акмолинская	669641	84302	133
Актюбинская	678726	112482	202
Алматинская	1596580	212952	401
Атырауская	446506	78208	107
• •	542338	80803	136
Западно-Казахстанская			
Жамбылская	887799	127753	147
Карагандинская	1220647	207589	324
Костанайская	816598	111952	96
Кызылординская	589714	87334	108
Мангистауская	417994	64909	101
Южно-Казахстанская	2100501	291389	592
Павлодарская	679810	101775	142
Северо-Казахстанская	549159	65380	99
Восточно-Казахстанская	1277442	181432	200
г. Астана	552041	175865	220
г. Алматы	1247865	423398	785
	Мужчины		
Республика Казахстан	6819510	1021350	1688
Акмолинская	320039	35567	57
Актюбинская	323784	46543	84
Алматинская	777494	91876	182
Атырауская	216965	32484	47
Атырауская Западно-Казахстанская	216965 259495	32484 33531	47 58
Атырауская Западно-Казахстанская Жамбылская	216965 259495 428094	32484 33531 54893	47 58 66
Атырауская Западно-Казахстанская Жамбылская Карагандинская	216965 259495 428094 571662	32484 33531 54893 85008	47 58 66 144
Атырауская Западно-Казахстанская Жамбылская Карагандинская Костанайская	216965 259495 428094 571662 382327	32484 33531 54893 85008 46023	47 58 66 144 42
Атырауская Западно-Казахстанская Жамбылская Карагандинская Костанайская Кызылординская	216965 259495 428094 571662 382327 292032	32484 33531 54893 85008 46023 37848	47 58 66 144 42 47
Атырауская Западно-Казахстанская Жамбылская Карагандинская Костанайская	216965 259495 428094 571662 382327	32484 33531 54893 85008 46023	47 58 66 144 42 47 46
Атырауская Западно-Казахстанская Жамбылская Карагандинская Костанайская Кызылординская	216965 259495 428094 571662 382327 292032	32484 33531 54893 85008 46023 37848	182 47 58 66 144 42 47 46

			Продолжение
	D	из них имеют об	бразование:
	Все население	высшее*	незаконченное высшее
Северо-Казахстанская	259469	26934	4210
Восточно-Казахстанская	601689	72984	8587
г. Астана	268652	77699	9814
г. Алматы	566521	177216	36091
	Женщины		
Республика Казахстан	7453851	1386173	211140
Акмолинская	349602	48735	7572
Актюбинская	354942	65939	11823
Алматинская	819086	121076	21893
Атырауская	229541	45724	6074
Западно-Казахстанская	282843	47272	7803
Жамбылская	459705	72860	8121
Карагандинская	648985	122581	17994
Костанайская	434271	65929	5474
Кызылординская	297682	49486	6080
Мангистауская	212697	34932	5493
Южно-Казахстанская	1071499	160144	32976
Павлодарская	362822	60253	8027
Северо-Казахстанская	289690	38446	5775
Восточно-Казахстанская	675753	108448	11424
г. Астана	283389	98166	12188
г. Алматы	681344	246182	42423

	из них имеют образование:				
	среднее специ- альное	начальное профес- сиональное	общее среднее	основное среднее	начальное
		1999			
		Мужчины и женщинь			
Республика Казахстан	2394445	482457	3915210	1926414	2373501
Акмолинская	147898	27890	189293	139278	148479
Актюбинская	111525	22777	181488	92751	107253
Алматинская	216122	29454	461617	186067	257003
Атырауская	69918	18695	128597	41285	66959
Западно-Казахстанская	89691	27530	159718	97635	104605
Жамбылская	128762	22522	287936	117539	150774
Карагандинская	260630	55882	347019	200039	220494
Костанайская	186562	43502	225053	157225	181689
Кызылординская	73813	19330	196687	62181	89100
Мангистауская	49819	8201	86779	35840	42238
Южно-Казахстанская	238518	51672	585115	207556	297994
Павлодарская	170516	34557	182765	124884	134638
Северо-Казахстанская	127775	28372	160511	128163	136866
Восточно-Казахстанская	262946	61287	404312	201215	261701
г. Астана	74382	10047	60078	38165	42181
г. Алматы	185568	20739	258242	96591	131527
		Мужчины			
Республика Казахстан	1001362	285276	2015138	993700	1097981
Акмолинская	60376	16243	100599	74802	68221
Актюбинская	46812	13876	92395	49397	49574
Алматинская	89958	17033	242168	96150	119592
Атырауская	31209	11171	67848	21153	30696
Западно-Казахстанская	36551	15513	82277	50893	48380
Жамбылская	53467	12963	148852	59207	69894
Карагандинская	109282	32929	175403	102653	100984
Костанайская	75558	25734	117660	81967	82754
Кызылординская	31623	12758	103162	33619	42077
Мангистауская	22143	5276	44195	18926	20369
Южно-Казахстанская	109928	31155	294473	102284	140602
Павлодарская	69754	19575	94692	65209	62436
Северо-Казахстанская	52813	17624	84339	67795	62948
Восточно-Казахстанская	108606	37271	212383	103985	120198

		ИЗ	них имеют образовани	<u> </u>	Продолжени	
	среднее специ- альное	начальное профес- сиональное	общее среднее	основное среднее	начальное	
г. Астана	30753	5430	29300	19252	19388	
г. Алматы	72529	10725	125392	46408	59868	
Республика Казахстан	1393083	Женщины 197181	1900072	932714	1275520	
Акмолинская	87522	11647	88694	932714 64476	80258	
Актюбинская	64713	8901	89093	43354	57679	
Алматинская	126164	12421	219449	89917	137411	
Атырауская	38709	7524	60749	20132	36263	
Западно-Казахстанская	53140	12017	77441	46742	56225	
Жамбылская	75295	9559	139084	58332	80880	
Карагандинская	151348	22953	171616	97386	119510	
Костанайская	111004	17768	107393	75258	98935	
Кызылординская	42190	6572	93525	28562	47023	
Мангистауская	27676	2925	42584	16914	21869	
Южно-Казахстанская	128590	20517	290642	105272	157392	
Павлодарская	100762	14982	88073	59675	72202	
Северо-Казахстанская	74962	10748	76172	60368	73918	
Восточно-Казахстанская	154340	24016	191929	97230	141503	
г. Астана	43629	4617	30778	18913	22793	
г. Алматы	113039	2009	132850	50183	71659	
		Мужчины и женщинь	 .l			
Республика Казахстан	3039965	318666	3755360	1653838	1655210	
Акмолинская	163203	15097	157596	100524	90123	
Актюбинская	171659	14267	159701	81536	68287	
Алматинская	292093	27360	524572	185348	177859	
Атырауская	93591	11370	123714	41854	50051	
Западно-Казахстанская	115260	18976	145938	65717	67719	
Жамбылская	152187	11599	279270	113036	111618	
Карагандинская	327337	29080	276043	136816	135663	
Костанайская	224968	17598	192992	110153	100181	
Кызылординская	101727	16003	183045	64628	73821	
Мангистауская	94278	9479	109633	44392	44775	
Южно-Казахстанская	274021	55354	661177	246191	298524	
Павлодарская	196068	18068	145609	83332	80491	
Северо-Казахстанская Восточно-Казахстанская	133314 305250	20458 31304	119468 349256	89014	77806 159568	
г. Астана	140485	7515	96374	159436 39336	38354	
г. Астана г. Алматы	254524	15138	230972	92525	80370	
i. Aliwarbi	204024	Мужчины	230312	32323	00070	
Республика Казахстан	1372920	183128	1926230	826241	781837	
Акмолинская	71489	8642	81742	52033	41821	
Актюбинская	79959	8019	81407	40858	32784	
Алматинская	132047	14430	273908	93337	85492	
Атырауская	43600	6810	65283	20976	24215	
Западно-Казахстанская	50103	11349	75672	33897	31633	
Жамбылская	67039	6244	143937	56653	53639	
Карагандинская	149102	17094	137380	66733	63156	
Костанайская	99713	10336	97865	54845	44314	
Кызылординская	45304	10493	97872	32875	36343	
Мангистауская	45093	5395	55338	22240	22152	
Южно-Казахстанская	127328	31476	339531	119697	144957	
Павлодарская	87067 57007	10351	72981	41708	36816	
Северо-Казахстанская	57997 135723	12559	60762	44822 70831	34932	
Восточно-Казахстанская	135723	18084	178126	79831	72287	
г. Астана г. Алматы	67903 113453	4260 7586	52752 111674	20624 45112	19023 38273	
, U INIQ I DI	110400	Женщины	111074	40112	30273	
Республика Казахстан	1667045	135538	1829130	827597	873373	
геспублика казахстан						
Акмолинская	91714	6455	75854	48491	48302	

		из них имеют образование:					
	среднее специ- альное	начальное профес- сиональное	общее среднее	основное среднее	начальное		
Алматинская	160046	12930	250664	92011	92367		
Атырауская	49991	4560	58431	20878	25836		
Западно-Казахстанская	65157	7627	70266	31820	36086		
Жамбылская	85148	5355	135333	56383	57979		
Карагандинская	178235	11986	138663	70083	72507		
Костанайская	125255	7262	95127	55308	55867		
Кызылординская	56423	5510	85173	31753	37478		
Мангистауская	49185	4084	54295	22152	22623		
Южно-Казахстанская	146693	23878	321646	126494	153567		
Павлодарская	109001	7717	72628	41624	43675		
Северо-Казахстанская	75317	7899	58706	44192	42874		
Восточно-Казахстанская	169527	13220	171130	79605	87281		
г. Астана	72582	3255	43622	18712	19331		
г. Алматы	141071	7552	119298	47413	42097		

	Все население	из них имеют образование:		
		высшее*	незаконченное высшее	
	1999			
<b>.</b>	Мужчины и женщины			
Республика Казахстан	100	10,0	1	
Акмолинская	100	6,7	0	
Актюбинская	100	8,2	1	
Алматинская	100	7,7	0	
Атырауская	100	8,5	1	
Западно-Казахстанская	100	8,2	1	
Жамбылская	100	9,4	1	
Карагандинская	100	10,1	1	
Костанайская	100	9,7	1	
Кызылординская	100	8,5	1	
Мангистауская	100	9,0	1	
Южно-Казахстанская	100	8,4	(	
Павлодарская	100	8,1	(	
Северо-Казахстанская	100	6,7	(	
Восточно-Казахстанская	100	8,9	•	
г. Астана	100	17,2	;	
г. Алматы	100	25,0		
	Мужчины			
Республика Казахстан	100	9,3	•	
Акмолинская	100	6,3	(	
Актюбинская	100	7,5		
Алматинская	100	7,2		
Атырауская	100	7,4	(	
Западно-Казахстанская	100	7,6		
Жамбылская	100	9,0	•	
Карагандинская	100	9,2		
Костанайская	100	9,2		
Кызылординская	100	7,9		
Мангистауская	100	8,7		
Южно-Казахстанская	100	8,7	(	
Павлодарская	100	7,5		
Северо-Казахстанская	100	6,2		
Восточно-Казахстанская	100	8,0		
г. Астана	100	17,2	;	
г. Алматы	100	23,4	4	
	Женщины	,		
Республика Казахстан	100	10,6	,	
Акмолинская	100	7,1	(	
Актюбинская	100	8,9	1	
Алматинская	100	8,1	C	

		из них имеют образование:		
	Все население	высшее*	незаконченное высшее	
Атырауская	100	9,6	1,ι	
Западно-Казахстанская	100	8,7	1,	
Жамбылская	100	9,7	1,	
Карагандинская	100	10,9	1,	
Костанайская	100	10,1	1,	
Кызылординская	100	9,0	0,	
Мангистауская	100	9,3	1,	
Южно-Казахстанская	100	8,1	0,	
Павлодарская	100	8,6	0,	
Северо-Казахстанская	100	7,2	0,	
Восточно-Казахстанская	100	9,7	1,	
г. Астана	100	17,3	3,	
г. Алматы	100	26,3	3,	
	2009			
	Мужчины и жен			
Республика Казахстан	100	16,9	2,	
Акмолинская	100	12,6	2,	
Актюбинская	100	16,6	3,	
Алматинская	100	13,3	2,	
Атырауская	100	17,5	2,	
Западно-Казахстанская	100	14,9	2,	
Жамбылская	100	14,4	1,	
Карагандинская	100	17,0	2,	
Костанайская	100	13,7	1,	
Кызылординская	100	14,8	1,	
Мангистауская	100	15,5	2,	
Южно-Казахстанская	100	13,9	2,	
Павлодарская	100	15,0	2,	
Северо-Казахстанская	100	11,9	1,	
Восточно-Казахстанская	100	14,2	1,	
г. Астана	100	31,9	4,	
г. Алматы	100	33,9	6,	
	Мужчины			
Республика Казахстан	100	15,0	2,	
Акмолинская	100	11,1	1,	
Актюбинская	100	14,4	2,	
Алматинская	100	11,8	2,	
Атырауская	100	15,0	2,	
Западно-Казахстанская	100	12,9	2,	
Жамбылская	100	12,8	1,	
Карагандинская	100	14,9	2,	
Костанайская	100	12,0	1,	
Кызылординская	100	13,0	1,	
Мангистауская	100	14,6	2,	
Южно-Казахстанская	100	12,8	2,	
Павлодарская	100	13,1	2,	
Северо-Казахстанская	100	10,4	1,	
Восточно-Казахстанская	100	12,1	1,	
г. Астана	100	28,9	3,	
г. Алматы	100	31,3	6,	
	Женщины			
Республика Казахстан	100	18,6	2,	
Акмолинская	100	13,9	2,	
Актюбинская	100	18,6	3,	
Алматинская	100	14,8	2	
Атырауская	100	19,9	2	
Западно-Казахстанская	100	16,7	2	
Жамбылская	100	15,8	1,	
		40.0	2	
Карагандинская	100 100	18,9 15,2	2,i 1,i	

	Dec upoprouvo	из них имеют	образование:
	Все население	высшее*	незаконченное высшее
Кызылординская	100	16,6	2,0
Мангистауская	100	16,4	2,6
Южно-Казахстанская	100	14,9	3,1
Павлодарская	100	16,6	2,2
Северо-Казахстанская	100	13,3	2,0
Восточно-Казахстанская	100	16,0	1,7
г. Астана	100	34,6	4,3
г. Алматы	100	36,1	6,2

		ИЗ	них имеют образовани	e:	
	среднее специ- альное	начальное профес- сиональное	общее среднее	основное среднее	начальное
		1999			
		Мужчины и женщинь			
Республика Казахстан	17,7	3,6	29,0	14,2	17
Акмолинская	19,6	3,7	25,0	18,4	19
Актюбинская	18,2	3,7	29,6	15,1	17
Алматинская	15,4	2,1	33,0	13,3	18
Атырауская	18,0	4,8	33,1	10,6	17
Западно-Казахстанская	16,0	4,9	28,5	17,4	18
Жамбылская	14,7	2,6	32,9	13,4	17
Карагандинская	20,1	4,3	26,8	15,4	17
Костанайская	19,9	4,6	24,0	16,8	19
Кызылординская	13,7	3,6	36,5	11,5	16
Мангистауская	18,1	3,0	31,5	13,0	15
Южно-Казахстанская	14,1	3,0	34,5	12,2	17
Павлодарская	22,8	4,6	24,5	16,7	18
Северо-Казахстанская	19,1	4,2	24,0	19,1	20
Восточно-Казахстанская	18,6	4,3	28,6	14,2	18
г. Астана	24,6	3,3	19,9	12,6	1;
г. Алматы	17,6	2,0	24,5	9,2	1:
		Мужчины			
Республика Казахстан	15,5	4,4	31,2	15,4	1
Акмолинская	16,5	4,5	27,6	20,5	1
Актюбинская	15,9	4,7	31,4	16,8	1
Алматинская	13,2	2,5	35,7	14,2	1
Атырауская	16,5	5,9	35,9	11,2	1
Западно-Казахстанская	13,6	5,8	30,6	18,9	1
Жамбылская	12,7	3,1	35,2	14,0	1
Карагандинская	17,9	5,4	28,7	16,8	1
Костанайская	17,0	5,8	26,4	18,4	1
Кызылординская	11,8	4,8	38,6	12,6	1
Мангистауская	16,4	3,9	32,7	14,0	1
Южно-Казахстанская	13,2	3,8	35,5	12,3	1
Павлодарская	19,7	5,5	26,8	18,4	1
Северо-Казахстанская	16,4	5,5	26,2	21,1	1
Восточно-Казахстанская	16,2	5,5	31,6	15,5	1
г. Астана	22,0	3,9	20,9	13,8	1
г. Алматы	15,3	2,3	26,5	9,8	1:
	10,0	Женщины	20,0	0,0	
Республика Казахстан	19,8	2,8	26,9	13,2	18
Акмолинская	22,4	3,0	22,7	16,5	2
Актюбинская	20,3	2,8	28,0	13,6	18
Алматинская	17,5	1,7	30,5	12,5	1
Атырауская	19,4	3,8	30,5	10,1	1
Западно-Казахстанская	18,3	4,1	26,6	16,1	1:
Жамбылская	16,7	2,1	30,8	12,9	1
Карагандинская					
карагандинская Костанайская	22,1 22,5	3,4	25,1	14,2	1
Кызылординская	22,5 15,5	3,6 2,4	21,8 34,5	15,3 10,5	2 1

	из них имеют образование:				
	среднее специ- альное	начальное профессиональное	общее среднее	основное среднее	начальное
Мангистауская	19,7	2,1	30,3	12,0	15,6
Южно-Казахстанская	14,9	2,4	33,6	12,2	18,2
Павлодарская	25,7	3,8	22,4	15,2	18,4
Северо-Казахстанская	21,5	3,1	21,9	17,3	21,2
Восточно-Казахстанская	20,8	3,2	25,9	13,1	19,1
г. Астана	26,9	2,8	18,9	11,6	14,0
г. Алматы	19,5	1,7	22,9	8,6	12,3
		2009			
Республика Казахстан	21,3	2,2	26,3	11,6	11,6
Акмолинская	24,4	2,3	23,5	15,0	13,5
Актюбинская	25,3	2,1	23,5	12,0	10,1
Алматинская	18,3	1,7	32,9	11,6	11,
Атырауская	21,0	2,5	27,7	9,4	11,2
Западно-Казахстанская	21,3	3,5	26,9	12,1	12,
Жамбылская	17,1	1,3	31,5	12,7	12,6
Карагандинская	26,8	2,4	22,6	11,2	11,
Костанайская	27,5	2,4	23,6	13,5	12,3
			*		
Кызылординская	17,3	2,7	31,0	11,0	12,5
Мангистауская	22,6	2,3	26,2	10,6	10,7
Южно-Казахстанская	13,0	2,6	31,5	11,7	14,2
Павлодарская	28,8	2,7	21,4	12,3	11,8
Северо-Казахстанская	24,3	3,7	21,8	16,2	14,2
Восточно-Казахстанская	23,9	2,5	27,3	12,5	12,
г. Астана	25,4	1,4	17,5	7,1	6,9
г. Алматы	20,4	1,2 Мужчины	18,5	7,4	6,4
Республика Казахстан	20,1	2,7	28,2	12,1	11,5
Акмолинская	22,3	2,7	25,5	16,3	13,
Актюбинская	24,7	2,5	25,1	12,6	10,
Алматинская	17,0	1,9	35,2	12,0	11,0
Атырауская	20,1	3,1	30,1	9,7	11,2
Западно-Казахстанская	19,3	4,4	29,2	13,1	12,
Жамбылская	15,7	1,5	33,6	13,2	12,
Карагандинская	26,1	3,0	24,0	11,7	11,0
Костанайская	26,1	2,7	25,6	14,3	11,6
Кызылординская	15,5	3,6	33,5	11,3	12,4
Мангистауская	22,0	2,6	27,0	10,8	10,8
Южно-Казахстанская	12,4	3,1	33,0	11,6	14,1
Павлодарская	27,5	3,3	23,0	13,2	11,6
Северо-Казахстанская	22,4	4,8	23,4	17,3	13,5
Восточно-Казахстанская	22,4	3,0	29,6	13,3	12,0
г. Астана		3,0 1,6			
г. Алматы	25,3 20,0	1,3	19,6 19,7	7,7 8,0	7, <sup>2</sup> 6,8
		Женщины			
Республика Казахстан	22,4	1,8	24,5	11,1	11,7
Акмолинская	26,2	1,8	21,7	13,9	13,8
Актюбинская	25,8	1,8	22,1	11,5	10,0
Алматинская	19,5	1,6	30,6	11,2	11,3
Атырауская	21,8	2,0	25,5	9,1	11,3
Западно-Казахстанская	23,0	2,7	24,8	11,3	12,8
Жамбылская	18,5	1,2	29,4	12,3	12,6
Карагандинская	27,5	1,8	21,4	10,8	11,2
Костанайская	28,8	1,7	21,9	12,7	12,
Кызылординская	19,0	1,9	28,6	10,7	12,6
Мангистауская	23,1	1,9	25,5	10,4	10,6
Южно-Казахстанская	13,7	2,2	30,0	11,8	14,
Павлодарская	30,0	2,1	20,0	11,5	12,0
Lillanda	26,0	2,7	20,3	15,3	14,8
Северо-Казахстанская	70.0		-0,0	10,0	17,0
Северо-Казахстанская Восточно-Казахстанская			25.3	11 8	12 (
Северо-Казахстанская Восточно-Казахстанская г. Астана	25,1 25,6	2,0 1,1	25,3 15,4	11,8 6,6	12,9 6,8

### Мужчины и женщины по типам организаций образования в разрезе регионов

							челове
			из них посе	ещают организации об	разования:		Курсы повы-
	Bcero	дошкольная	средняя школа	технического и про-	ВУ3	послевузовская	шения квалифи- кации
			Мужчины и х	фессионального			кации
Республика			титужчины и л	кспщины			
Казахстан	16009597	224507	2411529	427991	591278	15089	100009
Акмолинская	737495	11486	106073	21324	19317	341	2993
Актюбинская	757768	12122	103653	26009	26256	953	5784
Алматинская	1807894	15608	259487	39314	49857	1251	6407
Атырауская	510377	10175	84572	18686	15108	443	4226
Западно-	0.00		0.0.2	.0000	.0.00		
Казахстанская	598880	9699	87597	17939	23343	389	3450
Жамбылская	1022129	15196	181422	28300	33323	841	377
Карагандинская	1341700	27294	184250	39505	46652	913	628
Костанайская	885570	22951	117362	29953	33655	370	4320
Кызылординская	678794	9759	135385	21266	21428	428	552
· ·		6467	75869	14605	10499	445	246
Мангистауская	485392	0407	75009	14605	10499	445	240
Южно- Казахстанская	2469357	25592	516922	55677	86969	1906	742
Павлодарская	742475	12663	92531	21261	22131	648	1388
	142413	12003	92001	21201	22131	040	1300
Северо- Казахстанская	596535	7725	85089	12763	14089	243	992
Восточно-	390333	1125	03009	12703	14009	243	992
Казахстанская	1396593	19730	191663	41897	50728	688	5612
г. Астана	613006	6177	55166	15379	36851	1700	8406
г. Астана г. Алматы	1365632	11863	134488	24113	101072	3530	9527
I. AJIMATЫ	1303032	11003			101072	3330	9521
Роспублика			Мужчи	ІНЫ			
Республика Казахстан	7712224	114658	1226696	217123	252688	6285	34656
Акмолинская	354951	5878	54070	10701	8110	181	842
Актюбинская		6176	52914			375	230
	364486			12941	10591		
Алматинская	886365	7953	131953	19615	22190	502	2436
Атырауская	249682	5179	43285	9464	6357	185	1383
Западно-	000750	4000	44445	0444	0050	405	400
Казахстанская	288758	4892	44445	9414	9659	165	1223
Жамбылская	497239	7806	91978	13828	14464	372	1173
Карагандинская	633559	13929	94029	20038	20049	370	216
Костанайская	417618	11715	59440	15383	14291	138	1278
Кызылординская	337732	4939	68248	11147	9064	176	1656
Мангистауская	240176	3348	38463	7537	4777	212	980
Южно-							
Казахстанская	1218369	13082	262176	27378	37705	816	2629
Павлодарская	349157	6446	47022	11029	9384	262	5316
Северо-							
Казахстанская	283894	3981	43360	6896	5845	117	3082
Восточно-							
Казахстанская	662797	10010	97988	21583	20236	239	158
г. Астана	300049	3180	28479	7611	15891	692	3094
г. Алматы	627392	6144	68846	12558	44075	1483	3514
			Женщі	1НЫ			
Республика							
Казахстан	8297373	109849	1184833	210868	338590	8804	65353
Акмолинская	382544	5608	52003	10623	11207	160	2151
Актюбинская	393282	5946	50739	13068	15665	578	3483
Алматинская	921529	7655	127534	19699	27667	749	397
Атырауская	260695	4996	41287	9222	8751	258	284
Западно-							
Казахстанская	310122	4807	43152	8525	13684	224	222
Жамбылская	524890	7390	89444	14472	18859	469	260
Карагандинская	708141	13365	90221	19467	26603	543	412
Костанайская	467952	11236	57922	14570	19364	232	304
Кызылординская	341062	4820	67137	10119	12364	252	386
Мангистауская	245216	3119	37406	7068	5722	233	148
Южно-	4050000	10510	054740	20222	4000:	1000	4=0
Казахстанская	1250988	12510	254746	28299	49264	1090	4792

			из них посещают организации образования:					
	Bcero		средняя школа	технического и профессионального	ВУ3	послевузовская	Курсы повы- шения квалифи- кации	
Павлодарская	393318	6217	45509	10232	12747	386	8566	
Северо- Казахстанская	312641	3744	41729	5867	8244	126	6839	
Восточно- Казахстанская	733796	9720	93675	20314	30492	449	4031	
г. Астана	312957	2997	26687	7768	20960	1008	5312	
г. Алматы	738240	5719	65642	11555	56997	2047	6013	

							процент
	[		из них посе	ещают организации обр	азования:		Курсы повы-
	Всего	дошкольная	средняя школа	технического и про- фессионального	ВУ3	послевузовская	шения квалифи кации
			Мужчины и	женщины			
Республика Казахстан	100	1,4	15,1	2,7	3,7	0,1	0,0
Акмолинская	100	1,6	14,4	2,9	2,6	0,0	0,
Актюбинская	100	1,6	13,7	3,4	3,5	0,1	0,
Алматинская	100	0,9	14,4	2,2	2,8	0,1	0,
Атырауская	100	2,0	16,6	3,7	3,0	0,1	0,
Западно- Казахстанская	100	1,6	14,6	3,0	3,9	0,1	0,
Жамбылская	100	1,5	17,7	2,8	3,3	0,1	0,
Карагандинская	100	2,0	13,7	2,9	3,5	0,1	0,
Костанайская	100	2,6	13,3	3,4	3,8	0,0	0,
Кызылординская	100	1,4	19,9	3,1	3,2	0,1	0,
Мангистауская	100	1,3	15,6	3,0	2,2	0,1	0,
Южно- Казахстанская	100	1,0	20,9	2,3	3,5	0,1	0,
Павлодарская	100	1,7	12,5	2,9	3,0	0,1	1.
Северо- Казахстанская	100	1,7	14,3	2,9	2,4	0,0	1,
	100	1,3	14,3	۷, ۱	2,4	0,0	١,
Восточно- Казахстанская	100	1,4	13,7	3,0	3,6	0,0	0.
г. Астана	100	1,0	9,0	2,5	6,0	0,3	1
г. Алматы	100	0,9	9,8	1,8	7,4	0,3	0
I. AJIWATEI	100	0,9		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	7,4	0,5	0,
Республика			,				
Казахстан	100	1,5	15,9	2,8	3,3	0,1	0,
Акмолинская	100	1,7	15,2	3,0	2,3	0,1	0,
Актюбинская	100	1,7	14,5	3,6	2,9	0,1	0.
Алматинская	100	0,9	14,9	2,2	2,5	0,1	0
Атырауская	100	2,1	17,3	3,8	2,5	0,1	0
Западно- Казахстанская	100	1,7	15,4	3,3	3,3	0,1	0
Жамбылская	100	1,6	18,5	2,8	2,9	0,1	0
Карагандинская	100	2,2	14,8	3,2	3,2	0,1	0
Костанайская	100	2,8	14,2	3,7	3,4	0,0	0,
Кызылординская	100	1,5	20,2	3,3	2,7	0,0	0
Мангистауская	100	1,5	16,0	3,1	2,7	0,1	0
Южно-		,					
Казахстанская	100	1,1	21,5		3,1	0,1	0
Павлодарская	100	1,8	13,5	3,2	2,7	0,1	1,
Северо- Казахстанская	100	1,4	15,3	2,4	2,1	0,0	1,
Восточно-	100	1 5	140	2.2	2.4	0.0	0
Казахстанская		1,5	14,8		3,1	0,0	0,
г. Астана	100 100	1,1	9,5		5,3	0,2	
г. Алматы	100	1,0	11,0 Женщі		7,0	0,2	0,
Республика			женщі	ALI DI			
Казахстан	100	1,3	14,3	2,5	4,1	0,1	0,
Акмолинская	100	1,5	13,6		2,9	0,0	0,
Актюбинская	100	1,5	12,9		4,0	0,1	
. acroomionari	100	1,0	12,0	5,5	→,0	0,1	0,

1	1						тродолжение
			из них посе	ещают организации об	разования:	·	Курсы повы-
	Bcero	дошкольная	средняя школа	технического и про- фессионального	ву3	послевузовская	шения квалифи- кации
Алматинская	100	0,8	13,8	2,1	3,0	0,1	0,4
Атырауская	100	1,9	15,8	3,5	3,4	0,1	1,1
Западно- Казахстанская	100	1,6	13,9	2,7	4,4	0,1	0,7
Жамбылская	100	1,4	17,0	2,8	3,6	0,1	0,5
Карагандинская	100	1,9	12,7	2,7	3,8	0,1	0,6
Костанайская	100	2,4	12,4	3,1	4,1	0,0	0,7
Кызылординская	100	1,4	19,7	3,0	3,6	0,1	1,1
Мангистауская	100	1,3	15,3	2,9	2,3	0,1	0,6
Южно- Казахстанская	100	1,0	20,4	2,3	3,9	0,1	0,4
Павлодарская	100	1,6	11,6	2,6	3,2	0,1	2,2
Северо- Казахстанская	100	1,2	13,3	1,9	2,6	0,0	2,2
Восточно- Казахстанская	100	1,3	12,8	2,8	4,2	0,1	0,5
г. Астана	100	1,0	8,5	2,5	6,7	0,3	1,7
г. Алматы	100	0,8	8,9	1,6	7,7	0,3	0,8

### Мужчины и женщины по уровню компьютерной грамотности в разрезе регионов

	Владеющие редактирова		Владеющие электронной почтой и Интернетом		Владеющие другими программами	
	человек	%	человек	%	человек	%
	'	Мужчинь	и женщины		'	
Республика Казахстан	4126991	33,9	2493122	20,5	2207635	18
Акмолинская	167953	29,1	99469	17,2	92903	16
Актюбинская	216328	37,3	127033	21,9	110613	19
Алматинская	366145	27,1	176134	13,0	161540	12
Атырауская	137055	37,0	77447	20,9	60278	16
Западно-Казахстанская	164736	35,1	94551	20,2	83724	17
Жамбылская	193780	26,5	96057	13,1	83641	11
Карагандинская	364589	34,3	236933	22,3	235347	22
Костанайская	241737	33,6	161638	22,5	155485	21
Кызылординская	165214	34,7	68136	14,3	58926	12
Мангистауская	125649	36,8	72521	21,3	64162	18
Южно-Казахстанская	429218	25,9	169233	10,2	148435	Ç
Павлодарская	226805	37,8	152392	25,4	151294	25
Северо-Казахстанская	149828	31,0	98270	20,4	91176	18
Восточно-Казахстанская	365094	32,4	212746	18,9	203033	18
г. Астана	282266	57,4	222134	45,2	179526	30
г. Алматы	530594	47,4	428428	38,3	327552	29
		My	жчины			
Республика Казахстан	1881676	32,8	1159782	20,2	1025816	17
Акмолинская	74966	27,5	45799	16,8	42502	15
Актюбинская	97760	35,8	59104	21,6	51548	18
Алматинская	169584	26,0	84005	12,9	76856	1
Атырауская	63082	35,5	36099	20,3	27998	1
Западно-Казахстанская	73624	33,2	42811	19,3	37672	17
Жамбылская	88923	25,5	45451	13,0	39577	1
Карагандинская	162235	33,0	108455	22,1	107317	2
Костанайская	107554	32,3	74038	22,3	70867	2
Кызылординская	76477	32,6	31612	13,5	27363	11
Мангистауская	59778	36,0	35068	21,1	30748	18
Южно-Казахстанская	205942	25,6	84399	10,5	74743	9
Павлодарская	101454	36,7	69552	25,2	69555	25
Северо-Казахстанская	67169	29,8	44830	19,9	41811	18
Восточно-Казахстанская	162766	31,0	97332	18,5	92166	17
г. Астана	130438	55,0	103117	43,5	82844	34
г. Алматы	239924	48,0	198110	39,6	152249	30
		Жег	нщины			
Республика Казахстан	2245315	35,0	1333340	20,8	1181819	18
Акмолинская	92987	30,6	53670	17,6	50401	16

	Владеющие набором и редактированием текста		Владеющие элек Интер	тронной почтой и нетом	Владеющие другими программами	
	человек	%	человек	%	человек	%
Актюбинская	118568	38,7	67929	22,1	59065	19,3
Алматинская	196561	28,1	92129	13,2	84684	12,1
Атырауская	73973	38,4	41348	21,5	32280	16,8
Западно-Казахстанская	91112	36,9	51740	20,9	46052	18,6
Жамбылская	104857	27,4	50606	13,2	44064	11,5
Карагандинская	202354	35,4	128478	22,4	128030	22,4
Костанайская	134183	34,7	87600	22,6	84618	21,9
Кызылординская	88737	36,7	36524	15,1	31563	13,1
Мангистауская	65871	37,6	37453	21,4	33414	19,1
Южно-Казахстанская	223276	26,1	84834	9,9	73692	8,6
Павлодарская	125351	38,7	82840	25,6	81739	25,2
Северо-Казахстанская	82659	32,1	53440	20,8	49365	19,2
Восточно-Казахстанская	202328	33,6	115414	19,2	110867	18,4
г. Астана	151828	59,7	119017	46,8	96682	38,0
г. Алматы	290670	47,0	230318	37,2	175303	28,3

# Мужчины и женщины по состоянию в браке и в разрезе регионов

#### Все население

	Все население в в	Все население в возрасте 15 и старше		из них:		
	все население в в	озрасте то и старше	никогда не состоявш	ие в браке		
	1999	2009	1999	2009		
		Мужчины				
Республика Казахстан	5031853		1528771	2118604		
Акмолинская	288794		82175	9261		
Актюбинская	225145		70325	10724		
Алматинская	517963	652057	164013	25154		
Атырауская	140579	177690	51137	7004		
Западно-Казахстанская	209077	222089	62860	8184		
Жамбылская	320327	348664	102217	12803		
Карагандинская	489317	491277	140014	17038		
Костанайская	356335	332737	97395	11644		
Кызылординская	198316	234256	70454	9125		
Мангистауская	100725	166010	31673	6125		
Южно-Казахстанская	602950	802978	194920	29240		
Павлодарская	281307	276091	80405	9612		
Северо-Казахстанская	257941	225337	71259	7033		
Восточно-Казахстанская	538224	524717	155284	18016		
г. Астана	113242	237235	33232	9894		
г. Алматы	391611	500275	121408	20997		
		Женщины				
Республика Казахстан	5661812	6419508	1221156	180721		
Акмолинская	316940	304298	59927	7235		
Актюбинская	251068	306749	57909	9706		
Алматинская	563701	698987	120852	20355		
Атырауская	152682	192502	40054	5807		
Западно-Казахстанская	233363	247144	48686	6662		
Жамбылская	352559	382892	76717	10292		
Карагандинская	567201	572422	115807	14645		
Костанайская	407052	386905	77678	10136		
Кызылординская	204202	241850	50080	6776		
Мангистауская	107155	175020	25359	5263		
Южно-Казахстанская	645201	853882	147471	23258		
Павлодарская	322637	323791	66659	8502		
Северо-Казахстанская	287270	257330	51916	5423		
Восточно-Казахстанская	612467	602644	121302	14809		
г. Астана	136855	254178	35569	9366		
г. Алматы	501459	618914	125170	22480		

Продолжение *человек* 

			из них:			
	состоящие в	браке	вдовые	9	разведен	ные
	1999	2009	1999	2009	1999	2009
		Мужчин	Ы			
Республика Казахстан	3137956	3275270	145445	145137	219602	19818
Акмолинская	185962	160646	8213	8253	12443	1122
Актюбинская	140300	152512	6437	6006	8082	727
Алматинская	318849	368332	14457	14421	20644	1776
Атырауская	81811	100309	4135	3696	3494	364
Западно-Казахстанская	132236	126911	5946	6012	8032	732
Жамбылская	196429	203443	8885	8122	12795	906
Карагандинская	305897	278974	16365	15890	27041	2603
Костанайская	229938	187761	10518	11182	18478	1735
Кызылординская	117691	132874	5000	4906	5167	522
Мангистауская	62848	98592	2370	2685	3832	347
Южно-Казахстанская	379322	481295	14160	15292	14534	1399
Павлодарская	177273	157843	8187	8677	15442	1344
Северо-Казахстанская	168029	138043	7638	7303	11010	965
Восточно-Казахстанская	338169	304105	17379	17041	27392	2341
г. Астана	70983	126836	3187	3240	5840	821
г. Алматы	232219	256794	12568	12411	25376	2109
		Женщин	НЫ			
Республика Казахстан	3146355	3347953	831512	812608	462684	45172
Акмолинская	185966	164295	48216	46582	22829	2106
Актюбинская	140435	157844	35663	35079	17060	1675
Алматинская	319197	380357	81913	74728	41739	4035
Атырауская	81465	102882	23313	22723	7845	882
Западно-Казахстанская	132856	129887	36629	36123	15188	1451
Жамбылская	196614	209397	50386	45874	28837	2469
Карагандинская	307917	285124	87624	87201	55851	5363
Костанайская	231114	191325	61353	59360	36899	3485
Кызылординская	117242	134953	25531	26704	11348	1243
Мангистауская	61670	99208	11771	14473	8353	870
Южно-Казахстанская	380121	489528	82029	90930	35553	4084
Павлодарская	177127	161642	46623	47174	32228	2994
Северо-Казахстанская	168387	140824	46610	43247	20353	1902
Восточно-Казахстанская	337850	308871	100990	95912	52325	4976
г. Астана	70876	122568	16914	19284	13496	1866
г. Алматы	237518	269248	75947	67214	62780	5764

	Dec	15 w	из них:		
	Все население в возраст	ге 15 и старше	никогда не состоявшие в браке		
	1999	2009	1999	2009	
	N	Лужчины			
Республика Казахстан	100	100	30,4	36,9	
Акмолинская	100	100	28,5	34,0	
Актюбинская	100	100	31,2	39,3	
Алматинская	100	100	31,7	38,6	
Атырауская	100	100	36,4	39,4	
Западно-Казахстанская	100	100	30,1	36,	
Жамбылская	100	100	31,9	36,	
Карагандинская	100	100	28,6	34,	
Костанайская	100	100	27,3	35,	
Кызылординская	100	100	35,5	39,	
Мангистауская	100	100	31,4	36,	
Южно-Казахстанская	100	100	32,3	36,	
Павлодарская	100	100	28,6	34,	
Северо-Казахстанская	100	100	27,6	31,	
Восточно-Казахстанская	100	100	28,9	34,	
г. Астана	100	100	29,3	41,	
г. Алматы	100	100	31,0	42,	

				Продолжение
	Dec upoppouro p popp	2072 1F 14 27221112	из них:	
	Все население в возра	асте тв и старше	никогда не состоявш	ие в браке
	1999	1999 2009		2009
		Женщины		
Республика Казахстан	100	100	21,6	28,2
Акмолинская	100	100	18,9	23,8
Актюбинская	100	100	23,1	31,6
Алматинская	100	100	21,4	29,1
Атырауская	100	100	26,2	30,2
Западно-Казахстанская	100	100	20,9	27,0
Жамбылская	100	100	21,8	26,9
Карагандинская	100	100	20,4	25,6
Костанайская	100	100	19,1	26,2
Кызылординская	100	100	24,5	28,0
Мангистауская	100	100	23,7	30,1
Южно-Казахстанская	100	100	22,9	27,2
Павлодарская	100	100	20,7	26,3
Северо-Казахстанская	100	100	18,1	21,1
Восточно-Казахстанская	100	100	19,8	24,6
г. Астана	100	100	26,0	36,8
г. Алматы	100	100	25,0	36,3

	из них:						
	состоящие в браке		вдовые		разведенные		
	1999	2009	1999	2009	1999	2009	
		Мужчин					
Республика Казахстан	62,4	57,1	2,9	2,5	4,4	3,5	
Акмолинская	64,4	58,9	2,8	3,0	4,3	4,1	
Актюбинская	62,3	55,9	2,9	2,2	3,6	2,7	
Алматинская	61,6	56,5	2,8	2,2	4,0	2,7	
Атырауская	58,2	56,5	2,9	2,1	2,5	2,0	
Западно-Казахстанская	63,2	57,1	2,8	2,7	3,8	3,3	
Жамбылская	61,3	58,3	2,8	2,3	4,0	2,6	
Карагандинская	62,5	56,8	3,3	3,2	5,5	5,3	
Костанайская	64,5	56,4	3,0	3,4	5,2	5,2	
Кызылординская	59,3	56,7	2,5	2,1	2,6	2,2	
Мангистауская	62,4	59,4	2,4	1,6	3,8	2,1	
Южно-Казахстанская	62,9	59,9	2,3	1,9	2,4	1,7	
Павлодарская	63,0	57,2	2,9	3,1	5,5	4,9	
Северо-Казахстанская	65,1	61,3	3,0	3,2	4,3	4,3	
Восточно-Казахстанская	62,8	58,0	3,2	3,2	5,1	4,5	
г. Астана	62,7	53,5	2,8	1,4	5,2	3,5	
г. Алматы	59,3	51,3	3,2	2,5	6,5	4,2	
		Женщин	НЫ				
Республика Казахстан	55,6	52,2	14,7	12,7	8,2	7,0	
Акмолинская	58,7	54,0	15,2	15,3	7,2	6,9	
Актюбинская	55,9	51,5	14,2	11,4	6,8	5,5	
Алматинская	56,6	54,4	14,5	10,7	7,4	5,8	
Атырауская	53,4	53,4	15,3	11,8	5,1	4,6	
Западно-Казахстанская	56,9	52,6	15,7	14,6	6,5	5,9	
Жамбылская	55,8	54,7	14,3	12,0	8,2	6,5	
Карагандинская	54,3	49,8	15,4	15,2	9,8	9,4	
Костанайская	56,8	49,5	15,1	15,3	9,1	9,0	
Кызылординская	57,4	55,8	12,5	11,0	5,6	5,1	
Мангистауская	57,6	56,7	11,0	8,3	7,8	5,0	
Южно-Казахстанская	58,9	57,3	12,7	10,6	5,5	4,8	
Павлодарская	54,9	49,9	14,5	14,6	10,0	9,2	
Северо-Казахстанская	58,6	54,7	16,2	16,8	7,1	7,4	
Восточно-Казахстанская	55,2	51,3	16,5	15,9	8,5	8,3	
г. Астана	51,8	48,2	12,4	7,6	9,9	7,3	
г. Алматы	47,4	43,5	15,1	10,9	12,5	9,3	

# Мужчины и женщины по источникам средств к существованию в разрезе регионов

						человек		
		из них указавшие основные источники средств к существованию:						
	Всего	доход от работ по найму	доход от самостоятельной занятости (кроме работы в личном подсобном хозяйстве)	работа в личном подсобном хозяйстве	стипендия	пенсия		
		Муж	чины и женщины					
Республика Казахстан	16009597	5006069	771182	682208	160191	1718196		
Акмолинская	737495	252550	23423	50975	5299	90841		
Актюбинская	757768	241191	27942	18007	5266	68565		
Алматинская	1807894	499673	101496	84124	15973	183512		
Атырауская	510377	168558	22349	9259	3014	37000		
Западно-Казахстанская	598880	189397	20183	24470	7846	68235		
Жамбылская	1022129	264506	81256	74329	10155	83147		
Карагандинская	1341700	505741	41826	28630	11536	184771		
Костанайская	885570	332482	26483	43125	7824	120896		
Кызылординская	678794	171919	33524	9008	6307	52348		
Мангистауская	485392	163446	14055	2694	2594	27017		
Южно-Казахстанская	2469357	437503	197587	135111	21599	198048		
Павлодарская	742475	286590	18871	25114	6484	103198		
Северо-Казахстанская	596535	213210	18248	75514	3727	88602		
Восточно-Казахстанская	1396593	498373	60280	96715	14216	199112		
г. Астана	613006	272970	29773	1376	9653	41655		
г. Алматы	1365632	507960	53886	3757	28698	171249		
			Мужчины					
Республика Казахстан	7712224	2706775	481078	368578	64268	522535		
Акмолинская	354951	140991	13762	25302	2107	25903		
Актюбинская	364486	132263	16166	9786	1894	20247		
Алматинская	886365	280238	63839	47670	7053	58934		
Атырауская	249682	93316	12413	5634	1249	10170		
Западно-Казахстанская	288758	102372	11993	16070	2971	19209		
Жамбылская	497239	140260	50150	34900	4253	24225		
Карагандинская	633559	268800	23895	15885	5066	56813		
Костанайская	417618	180552	15507	19779	3226	34439		
Кызылординская	337732	94799	22641	6543	2420	17131		
Мангистауская	240176	95056	8094	1504	1234	7746		
Южно-Казахстанская	1218369	239365	137868	85835	8956	66696		
Павлодарская	349157	152059	11127	14076	2585	31107		
Северо-Казахстанская	283894	116247	10955	34653	1519	25043		
Восточно-Казахстанская	662797	264667	32579	48083	5764	60323		
г. Астана	300049	147887	17933	775	3388	13155		
г. Алматы	627392	257903	32156	2083	10583	51394		
			Женщины					
Республика Казахстан	8297373	2299294	290104	313630	95923	1195661		
Акмолинская	382544	111559	9661	25673	3192	64938		
Актюбинская	393282	108928	11776	8221	3372	48318		
Алматинская	921529	219435	37657	36454	8920	124578		
Атырауская	260695	75242	9936	3625	1765	26830		
Западно-Казахстанская	310122	87025	8190	8400	4875	49026		
Жамбылская	524890	124246	31106	39429	5902	58922		
Карагандинская	708141	236941	17931	12745	6470	127958		
Костанайская	467952	151930	10976	23346	4598	86457		
Кызылординская	341062	77120	10883	2465	3887	35217		
Мангистауская	245216	68390	5961	1190	1360	19271		
Южно-Казахстанская	1250988	198138	59719	49276	12643	131352		
	393318	134531	7744	11038	3899	72091		
Павлодарская	312641	96963	7744	40861	2208	63559		
Северо-Казахстанская		233706	7293 27701	48632	8452	138789		
Восточно-Казахстанская	733796							
г. Астана	312957	125083	11840	601	6265	28500		
г. Алматы	738240	250057	21730	1674	18115	119855		

	из них указавшие основные источники средств к существованию:				Из общей численности население, указавшее		
	пособие	материальная по- мощь от родных или близких	доход от собствен- ности, дивиденды, вознаграждения	иное -	число источников средств к существованию:  один два три и более		
		My	жчины и женщины		,		
Республика Казахстан	591864	4795433	70199	1238999	13972043	501724	179
Акмолинская	33108	234488	7364	19820	625487	42059	26
Актюбинская	22140	246145	4025	32642	624783	18757	110
Алматинская	53279	645849	7201	45605	1519812	53477	276
Атырауская	16605	173540	1226	9174	423049	8564	1
Западно-Казахстанская	33591	177243	938	9499	497877	15900	5
Жамбылская	62406	348776	3095	11229	889535	23796	5
Карагандинская	51078	372132	3081	85954	1187092	46955	12
Костанайская	37758	340635	1056	5161	836606	37761	10
Кызылординская	32793	266687	2879	7109	561561	10167	1
Мангистауская	10950	174750	1950	9943	387444	8823	6
Южно-Казахстанская	90143	471661	14473	883423	2318391	62613	18
Павлодарская	21768	258803	1625	6888	683599	21830	6
Северо-Казахстанская	35100	137623	11659	46169	536326	44603	13
Восточно-Казахстанская	63959	332133	1900	3135	1198281	35207	3
г. Астана	9797	191358	2312	17261	525995	23355	11
г. Алматы	17389	423610	5415	45987	1156205	47857	17
			Мужчины				
Республика Казахстан	186817	2270860	40861	618669	6838505	197629	80
Акмолинская	12707	112956	3922	9954	304029	19591	13
Актюбинская	6636	118214	2237	16505	307533	7412	4
Алматинская	16146	307667	4332	23872	758739	23224	12
Атырауская	3630	86231	773	4545	212976	2381	12
Западно-Казахстанская	12807	87298	576	4697	243673	6727	2
Жамбылская	21797	171648	2054	5932	439291	7674	1
Карагандинская	19967	173981	1784	41666	568007	19075	5
Костанайская	14118	157325	632	2756	395614	15685	4
Кызылординская	6612	133140	2294	4217	282643	3435	7
•	2830	86747	1158	4869	201489	3317	2
Мангистауская Южно-Казахстанская	13090	201790	9094	442862	1157021	22917	8
Павлодарская	7970	118421	893	3417	323622	8603	2
	15912	67275	6010	21926	256018	20720	6
Северо-Казахстанская Восточно-Казахстанская	24129	164505	932	1590	581379	10326	1
		89305					4
г. Астана	2533		1188	7823	265050	8832	
г. Алматы	5933	194357	2982	22038	541421	17710	7
Dannie Line Kanayanay	405047	0504570	Женщины	620220	7133538	204005	98
Республика Казахстан	405047	2524573	29338	620330		304095	
Акмолинская	20401	121532	3442	9866	321458	22468	12
Актюбинская	15504	127931	1788	16137	317250	11345	6
Алматинская	37133	338182	2869	21733	761073	30253	15
Атырауская	12975	87309	453	4629	210073	6183	1
Западно-Казахстанская	20784	89945	362	4802	254204	9173	2
Жамбылская	40609	177128	1041	5297	450244	16122	3
Карагандинская	31111	198151	1297	44288	619085	27880	6
Костанайская	23640	183310	424	2405	440992	22076	5
Кызылординская	26181	133547	585	2892	278918	6732	1
Мангистауская	8120	88003	792	5074	185955	5506	3
Южно-Казахстанская	77053	269871	5379	440561	1161370	39696	10
Павлодарская	13798	140382	732	3471	359977	13227	3
Северо-Казахстанская	19188	70348	5649	24243	280308	23883	7
Восточно-Казахстанская	39830	167628	968	1545	616902	24881	1
г. Астана	7264	102053	1124	9438	260945	14523	7
г. Алматы	11456	229253	2433	23949	614784	30147	10

						процент		
		из них указавшие основные источники средств к существованию:						
	Bcero	доход от работ по найму	доход от самостоятельной занятости (кроме работы в личном подсобном хозяйстве)	работа в личном подсобном хозяйстве	стипендия	пенсия		
			чины и женщины					
Республика Казахстан	100	31,3	4,8	4,3	1,0	10,7		
Акмолинская	100	34,2	3,2	6,9	0,7	12,3		
Актюбинская	100	31,8	3,7	2,4	0,7	9,0		
Алматинская	100	27,6	5,6	4,7	0,9	10,2		
Атырауская	100	33,0	4,4	1,8	0,6	7,2		
Западно-Казахстанская	100	31,6	3,4	4,1	1,3	11,4		
Жамбылская	100	25,9	7,9	7,3	1,0	8,1		
Карагандинская	100	37,7	3,1	2,1	0,9	13,8		
Костанайская	100	37,5	3,0	4,9	0,9	13,7		
Кызылординская	100	25,3	4,9	1,3	0,9	7,7		
Мангистауская	100	33,7	2,9	0,6	0,5	5,6		
Южно-Казахстанская	100	17,7	8,0	5,5	0,9	8,0		
Павлодарская	100	38,6	2,5	3,4	0,9	13,9		
Северо-Казахстанская	100	35,7	3,1	12,7	0,6	14,9		
Восточно-Казахстанская	100	35,7	4,3	6,9	1,0	14,3		
г. Астана	100	44,5	4,9	0,2	1,6	6,8		
г. Алматы	100	37,2	3,9	0,3	2,1	12,5		
			Мужчины					
Республика Казахстан	100	35,1	6,2	4,8	0,8	6,8		
Акмолинская	100	39,7	3,9	7,1	0,6	7,3		
Актюбинская	100	36,3	4,4	2,7	0,5	5,6		
Алматинская	100	31,6	7,2	5,4	0,8	6,6		
Атырауская	100	37,4	5,0	2,3	0,5	4,1		
Западно-Казахстанская	100	35,5	4,2	5,6	1,0	6,7		
Жамбылская	100	28,2	10,1	7,0	0,9	4,9		
Карагандинская	100	42,4	3,8	2,5	0,8	9,0		
Костанайская	100	43,2	3,7	4,7	0,8	8,2		
Кызылординская	100	28,1	6,7	1,9	0,7	5,1		
Мангистауская	100	39,6	3,4	0,6	0,5	3,2		
Южно-Казахстанская	100	19,6	11,3	7,0	0,7	5,5		
Павлодарская	100	43,6	3,2	4,0	0,7	8,9		
Северо-Казахстанская	100	40,9	3,9	12,2	0,5	8,8		
Восточно-Казахстанская	100	39,9	4,9	7,3	0,9	9,1		
г. Астана	100	49,3	6,0	0,3	1,1	4,4		
г. Алматы	100	41,1	5,1	0,3	1,7	8,2		
			Женщины	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · ·	·		
Республика Казахстан	100	27,7	3,5	3,8	1,2	14,4		
Акмолинская	100	29,2	2,5	6,7	0,8	17,0		
Актюбинская	100	27,7	3,0	2,1	0,9	12,3		
Алматинская	100	23,8	4,1	4,0	1,0	13,5		
Атырауская	100	28,9	3,8	1,4	0,7	10,3		
Западно-Казахстанская	100	28,1	2,6	2,7	1,6	15,8		
Жамбылская	100	23,7	5,9	7,5	1,1	11,2		
Карагандинская	100	33,5	2,5	1,8	0,9	18,1		
Костанайская	100	32,5	2,3	5,0	1,0	18,5		
Кызылординская	100	22,6	3,2	0,7	1,1	10,3		
Мангистауская	100	27,9	2,4	0,5	0,6	7,9		
Южно-Казахстанская	100	15,8	4,8	3,9	1,0	10,5		
Павлодарская	100	34,2	2,0	2,8	1,0	18,3		
Северо-Казахстанская	100	31,0	2,3	13,1	0,7	20,3		
Восточно-Казахстанская	100	31,8	3,8	6,6	1,2	18,9		
г. Астана	100	40,0				9,1		
і. Лотапа	100	33,9	3,8 2,9	0,2 0,2	2,0 2,5	9, i 16,2		

	из них указа		очники средств к сущес	твованию:	Из общей числе		
	пособие	материальная по- мощь от родных или близких	доход от собствен- ности, дивиденды, вознаграждения	иное	число источник один	ов средств к суг два	ществованию: три и более
		My	жчины и женщины				
Республика Казахстан	3,7	30,0	0,4	7,7	87,3	3,1	0,
Акмолинская	4,5	31,8	1,0	2,7	84,8	5,7	0,
Актюбинская	2,9	32,5	0,5	4,3	82,5	2,5	0,
Алматинская	2,9	35,7	0,4	2,5	84,1	3,0	0,
Атырауская	3,3	34,0	0,2	1,8	82,9	1,7	0,
Западно-Казахстанская	5,6	29,6	0,2	1,6	83,1	2,7	0,
Жамбылская	6,1	34,1	0,3	1,1	87,0	2,3	0,
Карагандинская	3,8	27,7	0,2	6,4	88,5	3,5	0,
Костанайская	4,3	38,5	0,1	0,6	94,5	4,3	0,
Кызылординская	4,8	39,3	0,4	1,0	82,7	1,5	0,
Мангистауская	2,3	36,0	0,4	2,0	79,8	1,8	0,
Южно-Казахстанская	3,7	19,1	0,6	35,8	93,9	2,5	0,
Павлодарская	2,9	34,9	0,2	0,9	92,1	2,9	0,
Северо-Казахстанская	5,9	23,1	2,0	7,7	89,9	7,5	0.
Восточно-Казахстанская	4,6	23,8	0,1	0,2	85,8	2,5	0,
г. Астана	1,6	31,2	0,4	2,8	85,8	3,8	0.
г. Алматы	1,3	31,0	0,4	3,4	84,7	3,5	0.
-	,-		Мужчины			- , -	
Республика Казахстан	2,4	29,4	0,5	8,0	88,7	2,6	0.
Акмолинская	3,6	31,8	1,1	2,8	85,7	5,5	0
Актюбинская	1,8	32,4	0,6	4,5	84,4	2,0	0
Алматинская	1,8	34,7	0,5	2,7	85,6	2,6	0
Атырауская	1,5	34,5	0,3	1,8	85,3	1,0	0
Западно-Казахстанская	4,4	30,2	0,2	1,6	84,4	2,3	0
Жамбылская	4,4	34,5	0,4	1,0	88,3	1,5	0
Карагандинская	3,2	27,5	0,3	6,6	89,7	3,0	0
Костанайская	3,4	37,7	0,3	0,0	94,7	3,8	0
	2,0	39,4	0,7	1,2	83,7	1,0	0
Кызылординская		36,1	0,7	2,0			0
Мангистауская	1,2	•			83,9	1,4	
Южно-Казахстанская	1,1	16,6	0,7	36,3	95,0	1,9	0
Павлодарская	2,3	33,9	0,3	1,0	92,7	2,5	0
Северо-Казахстанская	5,6	23,7	2,1	7,7	90,2	7,3	0
Восточно-Казахстанская	3,6	24,8	0,1	0,2	87,7	1,6	0
г. Астана	0,8	29,8	0,4	2,6	88,3	2,9	0
г. Алматы	0,9	31,0	0,5	3,5	86,3	2,8	0
			Женщины				
Республика Казахстан	4,9	30,4	0,4	7,5	86,0	3,7	0
Акмолинская	5,3		0,9	2,6	84,0	5,9	0
Актюбинская	3,9	32,5	0,5	4,1	80,7	2,9	0
Алматинская	4,0	36,7	0,3	2,4	82,6	3,3	0
Атырауская	5,0		0,2	1,8	80,6	2,4	0
Западно-Казахстанская	6,7		0,1	1,5	82,0	3,0	0
Жамбылская	7,7		0,2	1,0	85,8	3,1	0
Карагандинская	4,4	28,0	0,2	6,3	87,4	3,9	0
Костанайская	5,1	39,2	0,1	0,5	94,2	4,7	0
Кызылординская	7,7	39,2	0,2	0,8	81,8	2,0	0
Мангистауская	3,3	35,9	0,3	2,1	75,8	2,2	0
Южно-Казахстанская	6,2	21,6	0,4	35,2	92,8	3,2	C
Павлодарская	3,5	35,7	0,2	0,9	91,5	3,4	C
Северо-Казахстанская	6,1	22,5	1,8	7,8	89,7	7,6	0
Восточно-Казахстанская	5,4	22,8	0,1	0,2	84,1	3,4	0
г. Астана	2,3		0,4	3,0	83,4	4,6	0
г. Алматы	1,6	31,1	0,3	3,2	83,3	4,1	0

## Мужчины и женщины по периодичности получения дохода в разрезе регионов

человек

			из них получа	вют доходы:	
	Всего	ежедневно	ежемесячно	с другой периодичностью	нерегулярно
		Мужчины и женщин	Ы		
Республика Казахстан	16009597	246567	5211009	395795	794018
Акмолинская	737495	4659	254099	21534	43815
Актюбинская	757768	7454	263688	17737	19863
Алматинская	1807894	34577	522231	41958	118132
Атырауская	510377	5566	183844	4603	14370
Западно-Казахстанская	598880	5541	194392	9577	26649
Жамбылская	1022129	28740	282564	37389	81919
Карагандинская	1341700	16421	514008	22081	29225
Костанайская	885570	5129	332899	22355	34108
Кызылординская	678794	10516	181862	7118	21076
Мангистауская	485392	6339	171098	6371	6620
Южно-Казахстанская	2469357	69762	479281	86581	191796
Павлодарская	742475	5941	289833	16780	20054
Северо-Казахстанская	596535	3752	208620	30945	54773
Восточно-Казахстанская	1396593	12934	516207	28944	99179
г. Астана	613006	8694	275268	15162	12561
г. Алматы	1365632	20542	541115	26660	19878
I. AJIWATEI	1303032	Мужчины	341113	20000	1907
Республика Казахстан	7712224	126925	2770682	233187	507362
Акмолинская	354951	2239	134760	12656	26858
Акмолинская Актюбинская	364486	3554	143076	9580	13016
Алматинская	886365	17433	287206	24366	76447
Атырауская	249682	2878	100887	2610	9174
Западно-Казахстанская	288758	2447	103336	5935	19224
Жамбылская	497239	13991	147624	21042	47338
Карагандинская	633559	6869	271584	12789	1900
Костанайская	417618	2379	175776	12737	1980
Кызылординская	337732	5523	100608	4889	1681
Мангистауская	240176	3253	98734	3359	4360
Южно-Казахстанская	1218369	41531	260343	56916	13327
Павлодарская	349157	2551	153056	9766	12488
Северо-Казахстанская	283894	1688	106324	16793	30867
Восточно-Казахстанская	662797	5462	267880	15392	57158
г. Астана	300049	4509	147095	9327	9088
г. Алматы	627392	10618	272393	15030	1243
		Женщины			
Республика Казахстан	8297373	119642	2440327	162608	286656
Акмолинская	382544	2420	119339	8878	16957
Актюбинская	393282	3900	120612	8157	6847
Алматинская	921529	17144	235025	17592	4168
Атырауская	260695	2688	82957	1993	5196
Западно-Казахстанская	310122	3094	91056	3642	7425
Жамбылская	524890	14749	134940	16347	3458
Карагандинская	708141	9552	242424	9292	10220
Костанайская	467952	2750	157123	9618	14303
Кызылординская	341062	4993	81254	2229	4260
Мангистауская	245216	3086	72364	3012	2254
Южно-Казахстанская	1250988	28231	218938	29665	58519
				7014	
Павлодарская	393318	3390	136777		7566 23906
Северо-Казахстанская	312641	2064	102296	14152	
Восточно-Казахстанская	733796	7472	248327	13552	4202
г. Астана	312957	4185 9924	128173	5835	3473

					проценг
	Danas		из них получ		
	Bcero	ежедневно	ежемесячно	с другой периодичностью	нерегулярно
		Мужчины и женщи	ны		
Республика Казахстан	100	1,5	32,5	2,5	5
Акмолинская	100	0,6	34,5	2,9	5
Актюбинская	100	1,0	34,8	2,3	2
Алматинская	100	1,9	28,9	2,3	6
Атырауская	100	1,1	36,0	0,9	2
Западно-Казахстанская	100	0,9	32,5	1,6	4
Жамбылская	100	2,8	27,6	3,7	8
Карагандинская	100	1,2	38,3	1,6	2
Костанайская	100	0,6	37,6	2,5	3
Кызылординская	100	1,5	26,8	1,0	3
Мангистауская	100	1,3	35,2	1,3	1
Южно-Казахстанская	100	2,8	19,4	3,5	7
Павлодарская	100	0,8	39,0	2,3	2
Северо-Казахстанская	100	0,6	35,0	5,2	g
Восточно-Казахстанская	100	0,9	37,0	2,1	7
г. Астана	100	1,4	44,9	2,5	2
г. Алматы	100	1,5	39,6	2,0	1
1.70100151		Мужчины	00,0	2,0	
Республика Казахстан	100	1,6	35,9	3,0	6
Акмолинская	100	0,6	38,0	3,6	7
Актюбинская	100	1,0	39,3	2,6	3
Алматинская	100	2,0	32,4	2,7	8
Атырауская	100	1,2	40,4	1,0	3
Западно-Казахстанская	100	0,8	35,8	2,1	(
Жамбылская	100	2,8	29,7	4,2	9
Карагандинская	100	1,1	42,9	2,0	
Костанайская	100	0,6	42,1	3,0	4
Кызылординская	100	1,6	29,8	1,4	
Мангистауская	100	1,4	41,1	1,4	
Южно-Казахстанская	100	3,4	21,4	4,7	10
Павлодарская	100	0,7	43,8	2,8	;
•		,			
Северо-Казахстанская	100	0,6	37,5	5,9	10
Восточно-Казахстанская	100	0,8	40,4	2,3	
г. Астана	100	1,5	49,0	3,1	;
г. Алматы	100	1,7	43,4	2,4	-
Республика Казахстан	100	Женщины 1,4	29,4	2,0	;
Акмолинская	100	0,6	31,2	2,3	
Актюбинская	100	1,0	30,7	2,3	
Актюоинская	100			1,9	
		1,9	25,5		4
Атырауская	100	1,0	31,8	0,8	:
Западно-Казахстанская	100	1,0	29,4	1,2	:
Жамбылская	100	2,8	25,7	3,1	
Карагандинская	100	1,3	34,2	1,3	•
Костанайская	100	0,6	33,6	2,1	;
Кызылординская	100	1,5	23,8	0,7	•
Мангистауская	100	1,3	29,5	1,2	(
Южно-Казахстанская	100	2,3	17,5	2,4	•
Павлодарская	100	0,9	34,8	1,8	
Северо-Казахстанская	100	0,7	32,7	4,5	-
Восточно-Казахстанская	100	1,0	33,8	1,8	ţ
г. Астана	100	1,3	41,0	1,9	•
г. Алматы	100	1,3	36,4	1,6	

## Мужчины и женщины по положению в занятости в разрезе регионов

человек

			из них:	
	Все занятое население	наемные работники	самозанятые	из них занятые:
		(работающие по найму)	самозанятые	работодатели
	Мужч	ины и женщины		
Республика Казахстан	6599496	4996611	1484570	107823
Акмолинская	323097	250303	64274	5406
Актюбинская	306508	239962	47418	7078
Алматинская	710967	499582	192187	12936
Атырауская	207942	168370	32874	288
Западно-Казахстанская	235326	188320	43328	3838
Жамбылская	428284	263885	159069	4030
Карагандинская	580034	503331	67689	11250
Костанайская	393585	330704	61486	4307
Кызылординская	219781	171931	45542	1792
Мангистауская	187287	165609	17825	3198
Южно-Казахстанская	824642	436186	378565	708
Павлодарская	330192	285616	42421	477
Северо-Казахстанская	296565	212265	82026	3788
Восточно-Казахстанская	654618	497820	156772	641
г. Астана	310147	272162	31475	980
г. Алматы	590521	510565	61619	1924
1. Aliviato		Мужчины	01013	1024
Республика Казахстан	3617960	2698691	858806	6927
Акмолинская	176049	139449	32426	344
Актюбинская	168140	131542	26770	429
	402838	279457	113325	856
Алматинская				
Атырауская	115380	93203	18821	178
Западно-Казахстанская	130507	101643	27016	249
Жамбылская	228842	139866	86338	292
Карагандинская	309439	267232	37763	687
Костанайская	210247	179409	30194	275
Кызылординская	127492	94779	31399	122
Мангистауская	108601	96213	10251	200
Южно-Казахстанская	490842	238427	246811	529
Павлодарская	176633	151422	24144	305
Северо-Казахстанская	154960	115573	38218	252
Восточно-Казахстанская	344528	264316	80193	422
г. Астана	169303	147253	18874	609
г. Алматы	304159	258907	36263	1172
		Женщины		
Республика Казахстан	2981536	2297920	625764	3855
Акмолинская	147048	110854	31848	195
Актюбинская	138368	108420	20648	278
Алматинская	308129	220125	78862	437
Атырауская	92562	75167	14053	109
Западно-Казахстанская	104819	86677	16312	134
Жамбылская	199442	124019	72731	110
Карагандинская	270595	236099	29926	437
Костанайская	183338	151295	31292	155
Кызылординская	92289	77152	14143	57
Мангистауская	78686	69396	7574	119
Южно-Казахстанская	333800	197759	131754	179
Павлодарская	153559	134194	18277	172
Северо-Казахстанская	141605	96692	43808	126
Восточно-Казахстанская	310090	233504	76579	219
г. Астана	140844	124909	12601	370
i. / wiana	140044	124309	12001	370

					челове
		ИЗ	них:		
	на индивидуальной основе	в личном подсобном хозяйстве (личное подворье)	члены производствен- ного кооператива	неоплачиваемые работники семейного предприятия	прочие
		Мужчины и жен	щины		
Республика Казахстан	653205	626842	28530	68170	118315
Акмолинская	17439	40074	644	711	8520
Актюбинская	20297	16305	2616	1122	19128
Алматинская	85672	77908	5324	10347	19198
Атырауская	19536	9107	1038	312	6698
Западно-Казахстанская	15830	22617	539	504	3678
Жамбылская	76733	73144	1589	3573	5330
Карагандинская	29945	24430	1386	678	9014
Костанайская	21804	34982	186	207	1395
Кызылординская	31563	8747	2503	937	2308
Мангистауская	10628	2307	1074	618	3853
Южно-Казахстанская	187112	130831	7767	45773	9891
Павлодарская	13734	22878	459	573	2155
Северо-Казахстанская	13959	63827	191	261	2274
Восточно-Казахстанская	53576	95357	261	1160	26
г. Астана	19614	1068	736	256	6510
г. Алматы	35763	3260	2217	1138	18337
		Мужчины			
Республика Казахстан	406113	333566	20367	29490	60463
Акмолинская	9947	18272	434	326	4174
Актюбинская	11555	8737	1664	520	9828
Алматинская	53594	43776	3696	3696	10056
Атырауская	10671	5536	736	93	3356
Западно-Казахстанская	9200	14829	373	121	1848
Жамбылская	46906	34162	1203	1140	2638
Карагандинская	16594	13082	886	324	4444
Костанайская	12533	14694	112	102	644
Кызылординская	21302	6373	2187	316	1314
Мангистауская	5958	1277	758	257	213
Южно-Казахстанская	130923	83264	6047	21287	5604
Павлодарская	7888	12681	295	228	1067
Северо-Казахстанская	8197	27247	104	149	1169
Восточно-Казахстанская	28218	47243	176	331	19
г. Астана	11637	595	436	113	3176
г. Алматы	20990	1798	1260	487	8989
1. 7 G IWAT DI	20000	Женщины		401	0000
Республика Казахстан	247092	293276	8163	38680	57852
Акмолинская	7492	21802	210	385	4346
Актюбинская	8742	7568	952	602	9300
Алматинская	32078	34132	1628	6651	9142
Атырауская	8865	3571	302	219	3342
Западно-Казахстанская	6630	7788	166	383	1830
западно-казахстанская Жамбылская	29827	38982	386	2433	2692
	13351	11348	500	2433 354	4570
Карагандинская	9271		500 74		4570 751
Костанайская	10261	20288 2374	74 316	105 621	994
Кызылординская					
Мангистауская	4670	1030	316	361	1716
Южно-Казахстанская	56189	47567	1720	24486	4287
Павлодарская	5846	10197	164	345	1088
Северо-Казахстанская	5762	36580	87	112	1105
Восточно-Казахстанская	25358	48114	85	829	7
г. Астана	7977	473	300	143	3334
г. Алматы	14773	1462	957	651	9348

			из них:	
	Все занятое население	наемные работники	самозанятые	из них занятые:
		(работающие по найму)	oumoum, no	работодатели
Doory France Kongyorov		ины и женщины	22.5	4
Республика Казахстан	100	75,7	22,5	1
Акмолинская	100	77,5	19,9	1
Актюбинская	100	78,3	15,5	2
Алматинская	100	70,3	27,0	1
Атырауская	100	81,0	15,8	1
Западно-Казахстанская	100	80,0	18,4	1
Жамбылская	100	61,6	37,1	C
Карагандинская	100	86,8	11,7	•
Костанайская	100	84,0	15,6	1
Кызылординская	100	78,2	20,7	(
Мангистауская	100	88,4	9,5	1
Южно-Казахстанская	100	52,9	45,9	(
Павлодарская	100	86,5	12,8	1
Северо-Казахстанская	100	71,6	27,7	•
Восточно-Казахстанская	100	76,0	23,9	•
г. Астана	100	87,8	10,1	3
г. Алматы	100	86,5	10,4	(
		Мужчины		
Республика Казахстан	100	74,6	23,7	•
Акмолинская	100	79,2	18,4	2
Актюбинская	100	78,2	15,9	:
Алматинская	100	69,4	28,1	;
Атырауская	100	80,8	16,3	
Западно-Казахстанская	100	77,9	20,7	
Жамбылская	100	61,1	37,7	
Карагандинская	100	86,4	12,2	2
Костанайская	100	85,3	14,4	
Кызылординская	100	74,3	24,6	
Мангистауская	100	88,6	9,4	
Южно-Казахстанская	100	48,6	50,3	
Павлодарская	100	85,7	13,7	
Северо-Казахстанская	100	74,6	24,7	
Восточно-Казахстанская	100	76,7	23,3	
г. Астана	100	87,0	11,1	;
г. Алматы	100	85,1	11,9	,
1. Adimarbi			11,0	<u>'</u>
Республика Казахстан	100	77,1	21,0	
Акмолинская	100	75,4	21,7	
Актюбинская	100	78,4	14,9	:
Алматинская	100	71,4	25,6	
Атырауская	100	81,2	15,2	
Западно-Казахстанская	100	82,7	15,6	
Жамбылская	100	62,2	36,5	(
Карагандинская	100	87,3	11,1	
Костанайская	100	82,5	17,1	(
Кызылординская	100	83,6	15,3	(
Мангистауская	100	88,2	9,6	
Южно-Казахстанская	100	59,2	39,5	(
Павлодарская	100	87,4	11,9	
Северо-Казахстанская	100	68,3	30,9	(
Восточно-Казахстанская	100	75,3	24,7	(
г. Астана	100	88,7	8,9	:
г. Алматы	100	87,9	8,9	2

					проценты
		ИЗ	них:		
	на индивидуальной основе	в личном подсобном хозяйстве (личное подворье)	члены производствен- ного кооператива	неоплачиваемые работники семейного предприятия	прочие
		Мужчины и жен			
Республика Казахстан	9,9	9,5		1,0	1,8
Акмолинская	5,4	12,4		0,2	2,6
Актюбинская	6,6	5,3		0,4	6,2
Алматинская	12,1	11,0	0,7	1,5	2,7
Атырауская	9,4	4,4	0,5	0,2	3,2
Западно-Казахстанская	6,7	9,6	0,2	0,2	1,6
Жамбылская	17,9	17,1	0,4	0,8	1,2
Карагандинская	5,2	4,2	0,2	0,1	1,6
Костанайская	5,5	8,9	0,0	0,1	0,4
Кызылординская	14,4	4,0	1,1	0,4	1,1
Мангистауская	5,7	1,2	0,6	0,3	2,1
Южно-Казахстанская	22,7	15,9	0,9	5,6	1,2
Павлодарская	4,2	6,9	0,1	0,2	0,7
Северо-Казахстанская	4,7	21,5	0,1	0,1	0,8
Восточно-Казахстанская	8,2	14,6	0,0	0,2	0,0
г. Астана	6,3	0,3	0,2	0,1	2,1
г. Алматы	6,1	0,6	0,4	0,2	3,1
	-	Мужчины			
Республика Казахстан	11,2	9,2	0,6	0,8	1,7
Акмолинская	5,7	10,4	0,2	0,2	2,4
Актюбинская	6,9	5,2	1,0	0,3	5,8
Алматинская	13,3	10,9	0,9	0,9	2,5
Атырауская	9,2	4,8	0,6	0,1	2,9
Западно-Казахстанская	7,0	11,4	0,3	0,1	1,4
Жамбылская	20,5	14,9	0,5	0,5	1,2
Карагандинская	5,4	4,2	0,3	0,1	1,4
Костанайская	6,0	7,0	0,1	0,0	0,3
Кызылординская	16,7	5,0	1,7	0,2	1,0
Мангистауская	5,5	1,2	0,7	0,2	2,0
Южно-Казахстанская	26,7	17,0	1,2	4,3	1,1
Павлодарская	4,5	7,2	0,2	0,1	0,6
Северо-Казахстанская	5,3	17,6	0,1	0,1	0,8
Восточно-Казахстанская	8,2	13,7	0,1	0,1	0,0
г. Астана	6,9	0,4	0,3	0,1	1,9
г. Алматы	6,9	0,6	0,4	0,2	3,0
		Женщины			
Республика Казахстан	8,3	9,8	0,3	1,3	1,9
Акмолинская	5,1	14,8	0,1	0,3	3,0
Актюбинская	6,3	5,5		0,4	6,7
Алматинская	10,4	11,1	0,5	2,2	3,0
Атырауская	9,6	3,9		0,2	3,6
Западно-Казахстанская	6,3	7,4		0,4	1,7
Жамбылская	15,0	19,5		1,2	1,3
Карагандинская	4,9	4,2		0,1	1,7
Костанайская	5,1	11,1	0,0	0,1	0,4
Кызылординская	11,1	2,6		0,7	1,1
Мангистауская	5,9	1,3		0,5	2,2
Южно-Казахстанская	16,8	14,3		7,3	1,3
Павлодарская	3,8	6,6		0,2	0,7
Северо-Казахстанская	4,1	25,8		0,1	0,8
Восточно-Казахстанская	8,2	15,5		0,1	0,0
г. Астана	5,7	0,3		0,1	2,4
/ WIUIU	3,7	0,3	0,2	υ, ι	∠,4

## Мужчины и женщины по отраслям экономики в разрезе регионов

человек

	D		из ни	ıχ:	
	Все занятое население	сельское хозяйство	промышленность	строительство	образование, здравоохранение
		Мужчины и женщи	НЫ		
Республика Казахстан	6599496	1180311	761778	584197	1013793
Акмолинская	323097	84581	26243	22233	46896
Актюбинская	306508	35324	48162	25115	50694
Алматинская	710967	157980	51266	81018	97930
Атырауская	207942	18205	38486	21019	32019
Западно-Казахстанская	235326	39130	21330	22992	46853
Жамбылская	428284	103795	29013	37183	74039
Карагандинская	580034	47586	140698	37425	79614
Костанайская	393585	99939	53427	26677	5235
Кызылординская	219781	25697	20121	20485	5674
Мангистауская	187287	8195	54661	18138	2538
Южно-Казахстанская	824642	229693	52057	74793	15725
Павлодарская	330192	41091	71250	21050	4859
Северо-Казахстанская	296565	119832	15305	12236	4345
Восточно-Казахстанская	654618	154920	83299	42694	8772
г. Астана	310147	5157	13090	52393	3658
г. Алматы	590521	9186	43370	68746	7765
		Мужчины			
Республика Казахстан	3617960	727703	531047	502637	21630
Акмолинская	176049	51285	18051	19450	942
Актюбинская	168140	22464	34613	21095	1025
Алматинская	402838	97857	31852	72261	2149
Атырауская	115380	11951	28346	17843	510
Западно-Казахстанская	130507	27540	15610	19996	1044
Жамбылская	228842	56573	19735	33729	1575
Карагандинская	309439	29940	98085	30225	1283
Костанайская	210247	62551	37111	21761	966
	127492	20596	15718	18585	1308
Кызылординская		4613	41299	14777	391
Мангистауская	108601				4274
Южно-Казахстанская	490842	147560	36734	70037	
Павлодарская	176633	26169	51050	17191	919
Северо-Казахстанская	154960	69350	9817	10566	992
Восточно-Казахстанская	344528	90759	58827	35819	1762
г. Астана	169303	3157	8308	43324	741
г. Алматы	304159	5338	25891	55978	1743
D	0004500	Женщины	000704	04500	70740
Республика Казахстан	2981536	452608	230731	81560	79749
Акмолинская	147048	33296	8192	2783	3746
Актюбинская	138368	12860	13549	4020	4044
Алматинская	308129	60123	19414	8757	7644
Атырауская	92562	6254	10140	3176	2691
Западно-Казахстанская	104819	11590	5720	2996	3640
Жамбылская	199442	47222	9278	3454	5828
Карагандинская	270595	17646	42613	7200	6677
Костанайская	183338	37388	16316	4916	4268
Кызылординская	92289	5101	4403	1900	4366
Мангистауская	78686	3582	13362	3361	2147
Южно-Казахстанская	333800	82133	15323	4756	11450
Павлодарская	153559	14922	20200	3859	3939
Северо-Казахстанская	141605	50482	5488	1670	3352
Восточно-Казахстанская	310090	64161	24472	6875	7010
г. Астана	140844	2000	4782	9069	2917
г. Алматы	286362	3848	17479	12768	6022

Продолжение *человек* 

				из них:			челое
		4		NO TIPIX.	предоставле-		
	транспорт и связь	финансовая деятельность	государствен- ное управление	торговля	ние коммуналь- ных услуг	прочие услуги	другое
			ужчины и женщи				
Республика Казахстан	537038	204780	430217	849661	251170	716712	6983
Акмолинская	26999	5710	20923	33714	10629	40850	431
Актюбинская	32071	11407	16801	29934	11323	42205	347
Алматинская	55455	20548	38885	96836	25488	79817	574
Атырауская	18841	6695	11177	19399	13614	26788	169
Западно-Казахстанская	16809	5605	17425	24793	11737	25765	28
Жамбылская	32010	9261	30077	60380	13136	36079	33
Карагандинская	50652	13765	41939	72468	19732	68118	80
Костанайская	30740	8150	25439	49742	15793	30197	11:
Кызылординская	23296	5856	15808	20512	12843	17233	11
Мангистауская	17294	6732	11172	16279	8655	19067	17
Южно-Казахстанская	51871	16163	34097	111087	27299	61328	90
Павлодарская	29463	8303	20485	40434	12741	31690	509
Северо-Казахстанская	20341	4105	17772	29470	6797	25459	17
Восточно-Казахстанская	49250	14348	48881	89296	28187	54666	13
г. Астана	29691	14880	41781	44887	13364	52371	59
г. Алматы	52255	53252	37555	110430	19832	105079	131
			Мужчины				
Республика Казахстан	429291	76016	254179	285465	147423	399025	488
Акмолинская	21603	1689	11880	9112	6790	23547	32
Актюбинская	25066	4214	9720	8291	6376	23718	23
Алматинская	46293	8697	24872	32293	15633	47299	42
Атырауская	15302	1986	6337	4724	7553	15000	12
Западно-Казахстанская	13725	1834	10631	6953	7047	14355	23
Жамбылская	26558	4144	19380	22186	8003	20624	21
Карагандинская	39245	3928	22554	19931	11004	36549	51
Костанайская	24613	2482	13406	12765	9045	15913	9
Кызылординская	19751	2411	10002	7465	8247	10763	8
Мангистауская	14249	2124	5927	5104	4485	10781	13
Южно-Казахстанская	46669	8203	24050	52303	17851	38138	65
Павлодарская	22212	2504	10790	10138	6573	16647	41
Северо-Казахстанская	15535	1266	10409	8327	4316	14014	14
Восточно-Казахстанская	38852	4563	29007	24083	15470	28295	12
г. Астана	21115	5331	23796	16906	8033	27962	39
г. Алматы	38503	20640	21418	44884	10997	55420	76
-			Женщины				
Республика Казахстан	107747	128764	176038	564196	103747	317687	209
Акмолинская	5396	4021	9043	24602	3839	17303	11
Актюбинская	7005	7193	7081	21643	4947	18487	11
Алматинская	9162	11851	14013	64543	9855	32518	14
Атырауская	3539	4709	4840	14675	6061	11788	4
Западно-Казахстанская	3084	3771	6794	17840	4690	11410	5
Жамбылская	5452	5117	10697	38194	5133	15455	11
Карагандинская	11407	9837	19385	52537	8728	31569	28
Костанайская	6127	5668	12033	36977	6748	14284	1
Кызылординская	3545	3445	5806	13047	4596	6470	3
Мангистауская	3045	4608	5245	11175	4170	8286	3
Южно-Казахстанская	5202	7960	10047	58784	9448	23190	24
Павлодарская	7251	5799	9695	30296	6168	15043	24
Северо-Казахстанская	4806	2839	7363	21143	2481	11445	3
Восточно-Казахстанская	10398	9785	19874	65213	12717	26371	1
г. Астана	8576	9785	17985	27981	5331	24409	19
i. /301ana	0010	9049	11 903	21901	555 I	24403	19

					процені
	Все занятое		ИЗ Н	INX:	
	население	сельское хозяйство	промышленность	строительство	образование, здравоохранение
		Мужчины и женщи	1НЫ		
еспублика Казахстан	100	17,9	11,5	8,9	15
Акмолинская	100	26,2	8,1	6,9	14
Актюбинская	100	11,5	15,7	8,2	16
Алматинская	100	22,2	7,2	11,4	13
Атырауская	100	8,8	18,5	10,1	15
Западно-Казахстанская	100	16,6	9,1	9,8	19
Жамбылская	100	24,2	6,8	8,7	17
Карагандинская	100	8,2	24,3	6,5	13
Костанайская	100	25,4	13,6	6,8	13
Кызылординская	100	11,7	9,2	9,3	25
Мангистауская	100	4,4	29,2	9,7	13
Южно-Казахстанская	100	27,9	6,3	9,1	19
Павлодарская	100	12,4	21,6	6,4	14
Северо-Казахстанская	100	40,4	5,2	4,1	14
Восточно-Казахстанская	100	23,7	12,7	6,5	1;
г. Астана	100	1,7	4,2	16,9	1
г. Алматы	100	1,6	7,3	11,6	1;
		Мужчины	.,,,	,-	
Республика Казахстан	100	20,1	14,7	13,9	(
Акмолинская	100	29,1	10,3	11,0	
Актюбинская	100	13,4	20,6	12,5	
Алматинская	100	24,3	7,9	17,9	
Атырауская	100	10,4	24,6	15,5	
Западно-Казахстанская	100	21,1	12,0	15,3	
Жамбылская	100	24,7	8,6	14,7	
Карагандинская	100	9,7	31,7	9,8	
Костанайская	100	29,8	17,7	10,4	
Кызылординская	100	16,2	12,3	14,6	1
Мангистауская	100	4,2	38,0	13,6	
Южно-Казахстанская	100	30,1	7,5	14,3	
Павлодарская	100	14,8	28,9	9,7	
Северо-Казахстанская	100	44,8	6,3	6,8	
Восточно-Казахстанская	100	26,3	17,1	10,4	
г. Астана	100	1,9	4,9	25,6	
г. Алматы	100	1,8	8,5	18,4	
I. Alimatol	100	Женщины	0,3	10,4	
Республика Казахстан <b>С</b>	100	15,2	7,7	2,7	2
Акмолинская	100	22,6	5,6	1,9	2
Актюбинская	100	9,3	9,8	2,9	2
Алматинская	100	19,5	6,3	2,8	2
Атырауская	100	6,8	11,0	3,4	2
Западно-Казахстанская	100	11,1	5,5	2,9	3
Жамбылская	100	23,7	4,7	1,7	2
Карагандинская	100	6,5	15,7	2,7	
Костанайская	100				2 2
	100	20,4	8,9	2,7	
Кызылординская		5,5	4,8	2,1	4
Мангистауская	100	4,6	17,0	4,3	2
Южно-Казахстанская	100	24,6	4,6	1,4	3
Павлодарская	100	9,7	13,2	2,5	2
Северо-Казахстанская	100	35,6	3,9	1,2	2
Восточно-Казахстанская	100	20,7 1,4	7,9 3,4	2,2 6,4	2
г. Астана	100				2

				из них:	,		
	транспорт и связь	финансовая деятельность	государствен- ное управление	торговля	предоставле- ние коммуналь- ных услуг	прочие услуги	другое
		M	ужчины и женщин	Ы			
Республика Казахстан	8,1	3,1	6,5	12,9	3,8	10,9	1,
Акмолинская	8,4	1,8	6,5	10,4	3,3	12,6	1,
Актюбинская	10,5	3,7	5,5	9,8	3,7	13,8	1,
Алматинская	7,8	2,9	5,5	13,6	3,6	11,2	0,
Атырауская	9,1	3,2	5,4	9,3	6,5	12,9	0,
Западно-Казахстанская	7,1	2,4	7,4	10,5	5,0	10,9	1,
Жамбылская	7,5	2,2	7,0	14,1	3,1	8,4	0,
Карагандинская	8,7	2,4	7,2	12,5	3,4	11,7	1,
Костанайская	7,8	2,1	6,5	12,6	4,0	7,7	0,
Кызылординская	10,6	2,7	7,2	9,3	5,8	7,8	0,
Мангистауская	9,2	3,6	6,0	8,7	4,6	10,2	0,
Южно-Казахстанская	6,3	2,0	4,1	13,5	3,3	7,4	1,
Павлодарская	8,9	2,5	6,2	12,2	3,9	9,6	1,
Северо-Казахстанская	6,9	1,4	6,0	9,9	2,3	8,6	0
Восточно-Казахстанская	7,5	2,2	7,5	13,6	4,3	8,4	0
г. Астана	9,6	4,8	13,5	14,5	4,3	16,9	1
г. Алматы	8,8	9,0	6,4	18,7	3,4	17,8	2
			Мужчины				
Республика Казахстан	11,9	2,1	7,0	7,9	4,1	11,0	1
Акмолинская	12,3	1,0	6,7	5,2	3,9	13,4	1
Актюбинская	14,9	2,5	5,8	4,9	3,8	14,1	1
Алматинская	11,5	2,2	6,2	8,0	3,9	11,7	1
Атырауская	13,3	1,7	5,5	4,1	6,5	13,0	1
Западно-Казахстанская	10,5	1,4	8,1	5,3	5,4	11,0	1
Жамбылская	11,6	1,8	8,5	9,7	3,5	9,0	0
Карагандинская	12,7	1,3	7,3	6,4	3,6	11,8	1
Костанайская	11,7	1,2	6,4	6,1	4,3	7,6	0
Кызылординская	15,5	1,9	7,8	5,9	6,5	8,4	0
Мангистауская	13,1	2,0	5,5	4,7	4,1	9,9	1
Южно-Казахстанская	9,5	1,7	4,9	10,7	3,6	7,8	1
Павлодарская	12,6	1,4	6,1	5,7	3,7	9,4	2
Северо-Казахстанская	10,0	0,8	6,7	5,4	2,8	9,0	0
Восточно-Казахстанская	11,3	1,3	8,4	7,0	4,5	8,2	0
г. Астана	12,5	3,1	14,1	10,0	4,7	16,5	2
г. Алматы	12,7	6,8	7,0	14,8	3,6	18,2	2
			Женщины				
Республика Казахстан	3,6	4,3	5,9	18,9	3,5	10,7	0
Акмолинская	3,7	2,7	6,1	16,7	2,6	11,8	0
Актюбинская	5,1	5,2	5,1	15,6	3,6	13,4	0
Алматинская	3,0	3,8	4,5	20,9	3,2	10,6	0
Атырауская	3,8	5,1	5,2	15,9	6,5	12,7	0
Западно-Казахстанская	2,9	3,6	6,5	17,0	4,5	10,9	0
Жамбылская	2,7	2,6	5,4	19,2	2,6	7,7	0
Карагандинская	4,2	3,6	7,2	19,4	3,2	11,7	1
Костанайская	3,3	3,1	6,6	20,2	3,7	7,8	0
Кызылординская	3,8	3,7	6,3	14,1	5,0	7,0	0
Мангистауская	3,9	5,9	6,7	14,2	5,3	10,5	0
Южно-Казахстанская	1,6	2,4	3,0	17,6	2,8	6,9	C
Павлодарская	4,7	3,8	6,3	19,7	4,0	9,8	C
Северо-Казахстанская	3,4	2,0	5,2	14,9	1,8	8,1	C
Восточно-Казахстанская	3,4	3,2	6,4	21,0	4,1	8,5	0
г. Астана	6,1	6,8	12,8	19,9	3,8	17,3	1
г. Алматы	4,8	11,4	5,6	22,9	3,1	17,3	1

Мужчины и женщины Республики Казахстан. Итоги Национальной переписи населения Республике Казахстан 2009 года.

Статистический сборник. /Под ред. Смаилова А.А./ Астана, 2011 - 192 с.

**Ответственный за выпуск:** Департамент социальной и демографической статистики Директор департамента Куканова Г. Ж.

Тел.: 8 (7172) 74 90 61

Объем: 24 УПЛ Тираж: 750 экз.